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Préface 
 
La parution de ce livre sera une source de bénédiction et de riche information pour tous ceux qui ont à 
coeur de vivre pleinement la liberté glorieuse des enfants de Dieu. Face au combat spirituel de plus en 
plus intense que mène le corps de Christ contre les "dominations, les autorités, les princes de ce monde de 
ténèbres, les esprits méchants dans les lieux célestes," le témoignage de Rebecca et d'Elaine donne un 
aperçu très pénétrant des rouages de ce monde invisible. 
 
Le Seigneur est à la porte. Le Malin sait qu'il lui reste peu de temps et met en oeuvre tout son pouvoir et 
toutes ses puissances hiérarchisées. L'occultisme déferle sur notre planète, envahissant tous les domaines 
de la vie sociale, culturelle, spirituelle, éducative..., et le coffre à jouets des enfants n'est pas épargné! 
 
Les conséquences sont énormes dans la vie des individus, des foyers, des familles, et même des Eglises, 
qui n'arrivent pas à vivre pleinement l'autorité divine que le Seigneur a donné aux Siens. "Il est venu 
libérer les captifs" éclairera sous un jour nouveau beaucoup de serviteurs de Dieu et de croyants, et leur 
permettra de mieux comprendre la cause de la stagnation de bien des vies chrétiennes, la difficulté 
rencontrée pour amener toute pensée captive à l'obéissance de Christ, et la nécessité d'aider chacun à 
s'approprier, dans la lutte persévérante de la foi, ce que Christ nous a déjà acquis à la Croix. Tout est 
accompli, mais doit être réalisé concrètement dans l'existence journalière. Cela demande une prise de 
position claire et décidée de chacun. Le Malin et ses puissances doivent être délogées de territoires, 
domaines, situations et personnes sur lesquels ils n'ont plus aucun droit. 
 
Le Seigneur fait lever une armée de combattants oints de Son Esprit, qui refusent la médiocrité et le statu 
quo, et qui croient que les réalités de Marc 16 n'ont pas changé. L'ordre du Seigneur subsiste: "Allez, 
prêchez, et dites: Le Royaume de Dieu est proche. Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez 
les lépreux, chassez les démons." Jésus nous demande de renvoyer libres les opprimés et de briser les 
chaînes des captifs. 
 
Il est certain que bien des questions seront soulevées au cours de cette lecture. Assez familiarisé avec le 
contenu de cet ouvrage par mon expérience de la sorcellerie africaine, et convaincu par mon ministère 
pastoral de la nécessité d'une cure d'âme suite à des pratiques occultes, je dirai que la traduction de ce 
livre en français complète largement tout ce qui a déjà été écrit sur ce sujet. 
 
Ma prière à Dieu est que chacun marche dans cette autorité que le Seigneur a donné à Son Eglise, étant 
revêtu de la puissance d'En-Haut, et sachant que c'est à nous de détruire les oeuvres du diable, parce que 
nous en avons reçu l'ordre et que le Seigneur a déjà remporté la victoire. 
 
Semblables au porteur d'armes de Jonathan, le fils de Saül attaquant le poste des Philistins, nous rendons 
visible dans ce monde le coup mortel que Jésus a donné au Malin à la Croix. 
 
Nous n'avons pas à craindre, mais au contraire à être des signes et des présages de ce Royaume de Dieu 
en marche, qui un jour remplira toute la terre, comme l'eau couvre le fond des mers. 
 
Pierre Truschel 
 
Président de l'Action Apostolique Africaine Pasteur de l'Eglise "La Bonne Nouvelle" à Grenoble 
 
Note de l'Editeur: 
Le Pasteur Truschel anime un groupe d'Eglises de la région grenobloise, dont les activités sont très 
diversifiées: Collège Biblique, Radio-Certitude fonctionnant 24 h. sur 24, Coffee-Bar, Centre de 
séminaires et de repos, Association de Bienfaisance et d'Action Sociale, etc... Il préside également 
l'Action Apostolique Africaine, qui soutient plusieurs centaines d'Eglises au Tchad, en Centrafrique et au 
Zaïre. 
Contact: 5, Rue des 400 Couverts - F - 38000 GRENOBLE 
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Avertissement 
 
Ce livre sera l'un des plus difficiles que vous aurez jamais essayé de lire. SATAN NE VEUT PAS QUE 
VOUS LISIEZ CET OUVRAGE! 
 
"Père céleste, je Te demande de garder et de protéger le lecteur de ce livre, et de lui donner une claire 
compréhension de tout ce que Tu m'as demandé d'écrire. Je Te le demande, et je T'en remercie, dans le 
précieux Nom de Ton Fils, Jésus-Christ notre Seigneur. Amen." 
 
Le but de ce livre est de vous présenter les divers moyens utilisés par Satan et ses démons pour agir dans 
le monde aujourd'hui, de vous montrer comment vous pouvez efficacement les combattre, ET comment 
vous pouvez être libéré de l'esclavage de Satan. 
 
Satan fera tout ce qu'il peut pour vous empêcher de lire ce livre. Il vous enverra un esprit 
d'assoupissement irrésistible et de confusion, il provoquera des interruptions constantes et beaucoup 
d'autres choses. Vous aurez besoin de prier et de demander souvent la protection du Seigneur pour 
comprendre ce qui vous est expliqué. 
 
Je veux exprimer ma plus profonde reconnaissance tout d'abord au Seigneur, et ensuite à Elaine. Ce livre 
n'aurait jamais pu être écrit sans les informations qui m'ont été données par Elaine, et sans la force, la 
direction et l'encouragement qui m'ont été donnés par le Seigneur. 
 
Tous les noms ont été changés, afin de protéger les personnes impliquées dans ce livre. Nous prions de 
tout coeur que le Seigneur Jésus-christ vous bénisse richement, en vous accordant Son salut, et en vous 
permettant de comprendre ce que vous allez lire maintenant. 
 
"Il (Jésus) se rendit à Nazareth, où il avait été élevé et, selon sa coutume, il entra dans la synagogue le 
jour du sabbat. Il se leva pour faire la lecture, et on lui remit le livre du prophète Esaïe. L'ayant déroulé, 
il trouva l'endroit où il était écrit: L'Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu'il m'a oint pour annoncer 
une bonne nouvelle aux pauvres; il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé, pour proclamer 
aux captifs la délivrance, et aux aveugles le recouvrement de la vue, pour renvoyer libres les opprimés, 
pour publier une année de grâce du Seigneur. Ensuite, il roula le livre, le remit au serviteur, et s'assit. 
Tous ceux qui se trouvaient dans la synagogue avaient les regards fixés sur lui. Alors il commença à leur 
dire: Aujourd'hui, cette parole de l'Ecriture, que vous venez d'entendre, est accomplie." 
Luc 4:16-21 
 
IL EST VENU LIBERER LES CAPTIFS! 
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Chapitre 1 
 
PRESENTATION DE REBECCA 
 
Dès le moment où elle franchit la porte d'entrée de l'immeuble, elle sentit qu'il y avait quelque chose de 
différent dans cet endroit. Comme s'il y avait une nuée ténébreuse. Quelque chose d'indéfinissable, mais 
qui était là, elle le savait. Elle savait aussi qu'elle n'avait jamais expérimenté cela auparavant. 
 
Rebecca est docteur en médecine. Elle venait juste de pénétrer pour la première fois dans l'Hôpital 
Mémorial pour commencer une formation médicale spécialisée dans les organes internes. Elle avait 
achevé ses études de médecine le mois précédent, et avait quitté définitivement son foyer pour la première 
fois depuis ses trente années d'existence. Cette présence ténébreuse et déprimante qu'elle ressentait dans 
son esprit semblait l'attendre, à l'affût. Soudain elle frappa et entraîna Rebecca dans une série 
d'événements qui allaient éprouver, jusqu'à l'extrême limite, son engagement envers son Seigneur et 
Sauveur, Jésus-Christ. 
 
La première épreuve ne fut pas longue à venir. Rebecca travaillait comme médecin dans cet hôpital 
depuis environ deux mois. Une nuit, alors qu'elle travaillait aux urgences, on amena vers 2 heures du 
matin un homme d'une trentaine d'années. Rebecca recula avec horreur quand elle vit son corps mutilé et 
déchiré. Avant d'être médecin, elle avait travaillé pendant 6 ans comme infirmière diplômée dans divers 
services des urgences de grands hôpitaux urbains. Mais elle n'avait jamais vu quelque chose de 
semblable! Ses pensées se pressaient dans son esprit alors qu'elle se hâtait, avec sa collègue de 
permanence, pour sauver la vie de ce jeune pasteur. Comment cela avait-il pu arriver? Qui avait pu faire 
une telle chose? Manifestement, il avait été torturé. La peau de son corps était partiellement arrachée, il 
avait de multiples brûlures, marques de coups de couteau, et traces de coups de fouet. Le plus horrible, 
c'était les trous dans les paumes de ses mains, causés par des clous qui y avaient été plantés. Il était 
inconscient, et en état de choc profond. 
 
Après avoir reçu les premiers soins médicaux, l'état du patient se stabilisa, et il fut transféré dans l'unité 
de soins intensifs. Rebecca contacta les agents de police qui l'avaient hospitalisé. Ils avaient peu de choses 
à dire, sinon que c'était un cas d'enlèvement. Ils avaient découvert le corps et avaient d'abord pensé qu'il 
était mort. Ils refusèrent d'en dire davantage sur cet incident et partirent rapidement, en grommelant qu'ils 
devaient classer leur rapport. 
 
Tout le monde, dans la salle des urgences, continua son travail comme si rien d'inhabituel ne s'était passé. 
Personne ne semblait particulièrement surpris ni troublé par l'état du patient. Et Rebecca ressentit à 
nouveau cette impression irrésistible de ténèbres. Cela la plongeait dans une grande perplexité et une 
grande inquiétude, mais elle fut rapidement reprise par la pression de son travail. Rien, dans son 
expérience passée, ne l'avait préparée au choc qu'elle allait éprouver en entendant le témoignage de ce 
jeune pasteur, qui allait raconter ce qui lui était arrivé cette nuit-là, avant d'être admis aux urgences. Elle 
ne savait pas que le prochain coup allait être porté à l'une de ses propres patientes, qui lui était très chère. 
 
Mais il nous faut d'abord décrire la formation que le Seigneur avait donné à Rebecca pour la préparer à 
tout ce qui allait lui arriver. 
 
Rebecca avait eu le grand privilège et la grande bénédiction de naître dans un foyer de chrétiens fidèles, 
qui priaient chaque jour pour elle. Elle avait accepté très jeune Jésus comme son Sauveur, mais elle 
ignorait ce qu'était une marche personnelle avec Lui. Elle avait été élevée dans une Eglise très sévère et 
étroite. On ne lui avait pas permis de se faire des amis ou même d'avoir des contacts à l'extérieur de son 
Eglise. Elle avait été rejetée à la fois dans son groupe et à l'extérieur de son groupe. On s'était moqué 
d'elle et on l'avait ridiculisée, à la fois dans son école et dans son Eglise, et elle avait grandi très solitaire. 
Elle avait également eu beaucoup de maladies, faisant constamment des séjours à l'hôpital dans son 
enfance. Plus tard, en grandissant, on découvrit qu'elle avait une maladie neuromusculaire incurable et 
débilitante. Mais l'amour de ses parents avait apporté de la stabilité à sa vie. Elle était entourée et protégée 
par leurs prières, grâce auxquelles elle avait certainement évité de toucher au monde occulte, qui séduisait 
tant d'autres jeunes au passé semblable au sien. 
 



 7

Pendant sa première année de médecine, elle s'était finalement décidée à remettre entièrement sa vie entre 
les mains du Seigneur, dans tous les domaines, et à faire de Jésus le Seigneur, et non seulement le 
Sauveur de sa vie. Les quatre années de médecine furent pour elle un combat intense, à cause de sa 
maladie neuromusculaire, et aussi à cause du manque d'argent. Au cours de ces quatre années, Rebecca 
apprit à se confier au Seigneur, à marcher avec Lui jour après jour, à L'écouter parler dans son esprit, à 
suivre Sa direction, et à expérimenter Son secours dans chacun de ses besoins. 
 
Avant de faire ses études de médecine, elle avait été infirmière diplômée pendant sept ans. Puis, suite à 
l'oeuvre puissante du Seigneur dans sa vie, et à toute une série de miracles, elle abandonna son métier 
d'infirmière, retourna à ses études, et entreprit sa médecine. 
 
A l'époque où Rebecca était entrée à l'Hôpital Mémorial, elle ne savait absolument rien ni sur le 
satanisme, ni sur Elaine, une puissante sorcière qui habitait tout près de là. Rebecca n'aurait jamais pensé 
que sa marche avec Jésus-Christ dans cet hôpital aurait causé tant de vagues dans le monde spirituel, que 
les puissances des ténèbres en étaient devenues enragées. Elle fut engagée dans un combat de géants 
lorsque Elaine, l'une des Principales sorcières des Etats-Unis, lança une attaque en règle pour tenter de 
tuer Rebecca, avec l'aide de toute une troupe de satanistes utilisant toute leur puissance et toutes leurs 
capacités. 
Lorsqu'un médecin désire se spécialiser après avoir obtenu son diplôme, il doit effectuer une première 
année de formation en tant qu'interne dans un hôpital. C'est, de très loin, l'année de formation la plus 
intense et la plus éprouvante. Rebecca faisait son travail normalement à l'Hôpital Mémorial, comme 
n'importe quel autre interne, mais elle avait constamment conscience de quelque chose d'étrange et 
d'indéfinissable dans cet hôpital. Personne d'autre ne semblait le remarquer, y compris parmi ses quelques 
collègues chrétiens. En premier lieu elle découvrit qu'il y avait, dans son service, et même dans tout 
l'hôpital, une atmosphère très pesante de haine, de médisance et d'animosité. C'était une atmosphère 
extrêmement froide, qui s'ajoutait aux pressions physiques et émotionnelles extrêmement fortes de cette 
année de formation. Tout cela fut utilisé par le Seigneur pour l'attirer beaucoup plus près de Lui. 
 
Elle découvrit, presque dès le début, qu'il y avait une résistance inhabituelle à l'Evangile. Constamment, 
ceux auxquels elle essayait de témoigner de Jésus refusaient tout net même de l'écouter. En fait, dans les 
six mois qui suivirent le début de sa formation dans cet hôpital, l'administration hospitalière avait retiré 
toutes les Bibles de Gédéon des chambres de malades, et avait fait afficher dans toutes les unités de soins 
une note de service prévenant que l'hôpital licencierait immédiatement tout employé qui serait surpris à 
évangéliser les patients. En outre, tout pasteur venant à l'hôpital pour visiter des patients se voyait 
interdire toute visite qui ne concernait pas les membres de son Eglise. Et si les infirmières le surprenaient 
en train d'évangéliser d'autres patients, elles devaient le faire escorter jusqu'à la porte de l'hôpital par les 
vigiles, et il ne pouvait plus jamais y revenir. Il n'y avait pas non plus d'aumônier, ce qui était inhabituel. 
En vérité, tout se passait comme si l'on voulait éliminer toute influence du christianisme au sein de 
l'hôpital. 
 
Rebecca fut tout d'abord assignée à l'unité de soins intensifs, et se trouva immédiatement plongée dans un 
tourbillon d'activités. Elle passait jusqu'à 120 heures par semaine à travailler dans l'hôpital. A cause de ce 
programme, elle attribuait la détérioration progressive de sa santé au surmenage. 
 
Alors le Seigneur commença avec insistance à placer sur son coeur le désir de se rendre chaque matin à 
l'hôpital une heure avant son travail, pour prier le Seigneur en faveur de cet établissement et de cette ville, 
pour que l'Evangile y soit proclamé et y porte du fruit. Lorsqu'elle eut obéi au Seigneur et commencé à 
prier chaque matin une heure avant son travail, elle sentit régulièrement que le Saint-Esprit l'incitait à 
demander au Seigneur de repousser les puissances des ténèbres qui étaient à cet endroit. Constamment, 
elle était amenée à citer Nombres 10:35, où Moïse disait: 
 
"Lève-toi, Eternel, et que tes ennemis soient dispersés! Que ceux qui te haïssent fuient devant ta face!" 
 
Elle ignorait pourquoi elle priait de cette façon, et pensait en réalité qu'il était étrange qu'elle prie ainsi, 
mais sans cesse le Saint-Esprit la poussait à intercéder d'une telle manière. 
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Alors que le Seigneur accroissait régulièrement sur son coeur le fardeau des âmes qui étaient en ce lieu, 
elle commença à prier chaque jour pour demander au Seigneur de lui permettre de se tenir à la brèche 
pour l'hôpital et pour la ville, comme il est écrit dans Ezéchiel 22:30-31: 
 
"Je cherche parmi eux un homme qui élève un mur, qui se tienne à la brèche devant moi en faveur du 
pays, afin que je ne 1e détruise pas; mais je n'en trouve point. Je répandrai sur eux ma fureur, je les 
consumerai par le feu de ma colère, je ferai retomber leurs oeuvres sur leur tête, dit le Seigneur, 
l'Eternel." 
 
Elle n'était pas sûre de savoir exactement ce que signifiait "se tenir à la brèche", mais elle demanda au 
Seigneur de l'utiliser s'Il le pouvait. 
 
Au cours des premiers mois de Rebecca à l'Hôpital Mémorial, Dieu lui enseigna une leçon très précieuse 
de totale dépendance envers Lui dans son travail médical. Une nuit, un patient fut admis à une heure 
tardive dans l'unité de soins pour les troubles cardiaques, avec de violentes douleurs dans la poitrine, une 
tension artérielle élevée, et une probable crise cardiaque. Ce fut la responsabilité de Rebecca d'examiner 
ce patient et de le soigner ce soir-là. Il lui donna la liste des médicaments qu'il prenait. Parmi ceux-ci 
figurait un médicament particulièrement efficace pour abaisser la tension artérielle, et pour soulager en 
même temps le coeur. Le patient prétendit avec beaucoup d'assurance qu'il en prenait une certaine dose, et 
Rebecca le crut sur parole. Elle décida de lui administrer cette dose pour tâcher de diminuer sa tension 
artérielle et pour soulager son coeur, dans l'espoir d'éviter une crise cardiaque. Mais elle ignorait que cette 
dose était très dangereuse à administrer en une seule fois; elle aurait dû la faire absorber graduellement 
par le patient. 
 
Une heure plus tard, les infirmières l'appelèrent pour lui dire que la tension du patient était tombée à un 
niveau très bas, qu'il était en état de choc, et qu'il semblait qu'il allait mourir. Elle fut remplie de terreur et 
de consternation. Elle appela son chef de service, l'informa de la situation, et lui demanda ce qui pouvait 
être fait pour contrer les effets du médicament qu'elle avait donné. Il lui répondit froidement qu'elle avait 
commis une erreur stupide, et qu'il n'y avait absolument rien à faire, sinon de voir si le patient allait vivre 
ou mourir. Il n'y avait aucun médicament susceptible de contrer les effets du produit qu'elle avait 
administré. Il ajouta que lui aussi, lorsqu'il était interne, avait fait une erreur semblable, que son patient 
avait subi des dommages importants dans son coeur, à la suite de cet état de choc, et qu'il en était presque 
mort. 
 
Beaucoup de pensées se pressaient dans la tête de Rebecca, alors qu'elle marchait le long des couloirs 
solitaires et sombres de l'unité de soins, pour voir le patient ce soir-là. Le remords, la crainte et la 
condamnation de soi étaient les plus forts. Une sueur froide lui parcourait le dos, alors qu'elle considérait 
avec angoisse le fait qu'elle avait probablement tué le patient. 
 
Soudain le Saint-Esprit lui montra l'erreur qu'elle faisait en acceptant de telles pensées. Car elle se disait: 
"Dieu a créé un univers ordonné, où les causes et les effets s'enchaînent de manière ordonnée. A cause de 
ton erreur stupide, cet homme va probablement mourir. Puisque ce médicament a des effets irréversibles, 
ils vont se produire, et ce n'est même pas la peine de prier Dieu pour Lui demander de modifier l'ordre de 
l'univers, simplement à cause de toi et de ta stupidité." 
 
Avec douceur, le Saint-Esprit inonda son être entier de la certitude qu'elle était différente! Elle était fille 
du Roi! Dans ce cas, elle avait un privilège spécial, que l'autre docteur n'avait pas. Elle avait le droit de 
demander à Dieu le Père, au Nom du Seigneur Jésus, de réparer son erreur. C'était l'une des nombreuses 
choses pour lesquelles Jésus était mort sur la croix. Elle tourna brusquement les talons, courut à la 
chapelle, et tomba à genoux devant le Seigneur. Elle pria avec ferveur le Seigneur de réparer sa faute, 
s'appuyant sur le fait qu'elle était une enfant du Roi, et invoquant Hébreux 4:16: 
 
"Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver 
grâce, pour être secourus dans nos besoins." 
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Puis elle se releva et retourna à l'unité de soins. A son arrivée, elle s'aperçut que la tension artérielle du 
patient était redevenue normale, et qu'il ne souffrait plus! Un nouvel électrocardiogramme montra que son 
coeur était redevenu normal. Il quitta l'hôpital deux jours plus tard sans aucun dommage pour son Coeur. 
 
Rebecca apprit aussi à répondre à la direction du Seigneur, de manière de plus en plus précise, et heure 
après heure. Très souvent, Il lui parlait de Sa voix douce dans son esprit, mettant en lumière une erreur 
avant qu'elle ne se produise, ou lui rappelant quelque chose qu'elle avait oublié ou négligé, ou quelque 
chose qu'elle avait lu ou appris dans le passé. Elle apprit à jeûner et à prier, pour demander au Seigneur de 
lui révéler le diagnostic de certains cas particulièrement obscurs. Elle apprit ainsi à se confier dans le 
Seigneur, pour qu'Il lui donne les capacités nécessaires. Elle ne commençait jamais à traiter un patient 
sans d'abord prier, pour demander au Seigneur Jésus, le Grand Médecin, de diriger Lui-Même ses mains, 
et de les guider parfaitement. Et, tout au long des années passées, le Seigneur avait continuellement été 
fidèle, et elle n'avait jamais causé de complications sérieuses à la suite des décisions qu'elle prenait. 
 
Environ six mois après le début de son internat, alors que Rebecca venait juste d'être à nouveau affectée à 
l'unité des soins intensifs, le jeune pasteur qu'elle avait vu dans la salle des urgences avait finalement 
assez récupéré de forces pour pouvoir parler. Rebecca avait suivi de très près l'amélioration de son état, 
priant constamment pour lui. Le Seigneur l'avait conduite à s'arrêter souvent dans sa chambre pour parler 
avec lui. Un jour, il lui raconta ce qui s'était réellement passé juste avant son hospitalisation. Bob était le 
pasteur d'une petite Eglise chrétienne dans cette ville. Il avait commencé à exercer un ministère en faveur 
de quelques adorateurs de Satan. Il dit à Rebecca qu'il y avait une très grande communauté satanique dans 
une ville proche, et que le satanisme était répandu dans cet Etat. 
 
Conduit par le Seigneur, il avait régulièrement amené à Jésus un certain nombre de ces adorateurs. Ils 
s'étaient détournés de Satan et avaient fait de Jésus leur Seigneur et Sauveur. Il avait aussi aidé à chasser 
les démons qu'ils avaient laissé entrer en eux pour obtenir de la puissance dans la sorcellerie. Au cours de 
la nuit où Rebecca l'avait vu pour la première fois, il avait été kidnappé par des satanistes et entraîné dans 
l'une de leurs réunions. Ils l'avaient placé sur une estrade devant tout le groupe, et l'avaient torturé. Ils 
étaient en train de le clouer sur une croix lorsqu'un des membres de la secte leur avait crié que quelqu'un 
s'était douté de quelque chose et avait appelé la police. (Les satanistes avaient un récepteur de radio 
capable de capter tous les appels de la police.) Bob s'était évanoui alors qu'ils le crucifiaient, et il ne s'est 
plus rendu compte de rien, jusqu'à ce qu'il revienne à lui sur son lit d'hôpital. 
 
Rebecca fut abasourdie; elle n'avait jamais entendu une chose pareille. Peut-être était-ce l'explication de 
cette impression de ténèbres qu'elle ressentait dans cet hôpital? Les révélations suivantes n'allaient pas 
tarder. Alors qu'elle commençait sa seconde période à l'unité de soins intensifs, son malaise a continué à 
grandir. Chaque nuit où elle était de garde, elle avait la responsabilité des patients dans les unités 
réservées aux cas critiques. Elle commença à remarquer, en soignant ces patients dans la prière, qu'il y 
avait beaucoup de décès inexplicables pour elle. Normalement, la maladie ou le décès de n'importe quel 
patient suit une séquence d'événements logiques. Par exemple, si quelqu'un entre en état de choc (basse 
tension artérielle), suite à une hémorragie, dès que le saignement est arrêté, par la chirurgie ou toute autre 
méthode, et dès que le sang perdu a été remplacé par une transfusion sanguine, la tension artérielle du 
patient ne doit plus chuter soudainement, sauf si l'hémorragie recommence, ou si quelque complication se 
développe, par exemple une infection généralisée. 
 
Pourtant, beaucoup de patients dont Rebecca s'occupait arrivaient tout juste à stabiliser leur état. Ensuite, 
sans raison apparente, leur situation empirait brutalement. Leur coeur s'arrêtait brusquement de battre, ou 
leur respiration s'arrêtait, ou encore leur tension artérielle tombait à zéro. 
 
Beaucoup, parmi eux, mouraient rapidement, malgré tous les soins médicaux prodigués pour les sauver. 
Rebecca avait contrôlé les autopsies pratiquées sur beaucoup de ses patients, et elle était encore plus 
étonnée de voir que l'on ne pouvait déceler aucune cause de leur décès, si ce n'est leur maladie initiale, 
qui les avait amenés à être hospitalisés. L'autre problème qui la préoccupait beaucoup était la fréquence et 
l'étendue de ce que l'on appelait, dans les milieux médicaux, la psychose aiguë des unités de soins 
intensifs. Lorsque des patients passent par le profond stress d'une maladie critique, ils sont admis pendant 
quelques jours dans des unités de soins intensifs. En général, on les branche 24 heures sur 24 à toutes 
sortes d'appareils, dans des chambres dépourvues de fenêtres. 
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A cause de cela, un certain nombre d'entre eux deviennent désorientés et commencent à avoir des 
hallucinations, c'est-à-dire à voir des choses qui ne sont pas réelles. Pourtant, dans cet hôpital, le nombre 
de ces psychoses aiguës était beaucoup plus important que dans tous les autres hôpitaux où Rebecca avait 
travaillé auparavant, à la fois comme infirmière et comme étudiante en médecine. 
 
Rebecca se sentit conduite par le Seigneur à parler à beaucoup de ces patients, simplement pour leur 
demander ce qu'ils "voyaient". A sa grande surprise, presque tous lui dirent qu'ils avaient vu des démons 
dans leur chambre! 
 
Très troublée par tout cela, Rebecca commença à parler de ces décès et de ces psychoses, au cours des 
conférences qui réunissaient chaque matin les internes et les médecins. Mais personne ne semblait se 
soucier de cela, ni même croire ce qu'elle disait. Après trois tentatives qu'elle fit pour discuter du 
problème, elle fut convoquée dans le bureau du directeur du programme de formation. Il lui demanda de 
ne plus parler de ce problème, disant qu'elle n'avait pas assez d'expérience pour savoir de quoi elle parlait. 
Lorsque Rebecca lui répondit qu'elle avait dix ans d'expérience en tant qu'infirmière, en plus de ses 
années d'études de médecine, il lui dit que si elle continuait à créer du trouble, elle serait exclue du 
programme de formation. Ses moments de prière matinale devinrent de plus en plus fervents. Elle 
cherchait de tout son coeur une révélation du Seigneur concernant ce qui se passait. Ce fut l'une de ses 
propres patientes qui lui apporta les premiers éléments de réponse. 
 
Perle était une dame d'un certain âge, de race noire, originaire du Sud des Etats-Unis. Rebecca la soignait 
depuis environ six mois. Perle était une chrétienne très consacrée, et Rebecca en était venue à bien la 
connaître, et à l'aimer profondément. Un soir, Perle vint à l'hôpital, très malade, et Rebecca la fit admettre 
dans l'unité de soins intensifs. Le lendemain, lorsque Rebecca commença ses consultations dans cette 
unité, les infirmières lui dirent que Perle était en train de faire une psychose aiguë. Rebecca fut quelque 
peu étonnée, parce qu'elle savait que Perle était une chrétienne très solide dans sa foi, une femme qui 
avait beaucoup souffert et qui ne s'affolait pas facilement. En entrant dans la chambre de Perle, elle vit 
qu'elle pleurait. Elle lui demanda pourquoi. Perle lui répondit que si elle ne la sortait pas ce jour même de 
l'unité de soins intensifs, "cette infirmière la tuerait". Et Perle raconta à Rebecca que l'infirmière de garde 
était venue lui parler, pour lui dire qu'elle ne devait plus lutter pour vivre, et qu'elle pouvait facilement se 
réincarner dans une autre vie. L'infirmière dit aussi à Perle qu'elle allait invoquer les "puissances 
supérieures", pour accompagner perle dans sa prochaine et belle existence. Lorsque cette infirmière lui 
imposa ensuite les mains et prononça des paroles qui semblaient être dans une langue étrangère, Perle 
reconnut que c'était une incantation. Perle avait certaines connaissances, héritées de ses ancêtres, en ce 
qui concerne le vaudou, la magie noire et les démons, et elle affirma qu'elle avait vu des démons dans sa 
chambre. 
 
Elle dit à Rebecca qu'elle était trop faible pour pouvoir continuer à combattre, et que si la même chose se 
reproduisait la nuit suivante, elle savait qu'elle mourrait. 
 
Rebecca fut abasourdie! Elle connaissait suffisamment Perle pour savoir qu'elle ne mentait pas, et elle 
était sûre qu'elle n'avait aucunement perdu la raison. Il se trouvait que l'infirmière dont parlait Perle était 
celle qui était responsable de l'équipe de nuit dans l'unité de soins intensifs. C'était une femme déjà âgée, 
agréable et attirante, une excellente infirmière. Elle était très organisée, compétente, et veillait à ce que les 
patients reçoivent les meilleurs soins. Elle était respectée au plus haut point par le corps médical, et par 
ses collègues infirmières. Rebecca avait toujours pensé qu'elle était un peu froide et réservée, mais croyait 
que c'était à cause de sa charge de travail. Elle ne trouvait absolument rien à redire à son travail. 
 
Rebecca savait qu'elle ne pouvait parler de ce problème à aucun de ses collègues. Ils l'auraient traitée de 
folle. Elle ne pouvait pas non plus accuser cette infirmière de quoi que ce soit, parce qu'elle n'avait aucune 
preuve. A cette époque, Rebecca savait très peu de choses sur les sorcières, et pratiquement rien sur les 
démons. Elle ne pouvait faire qu'une chose: présenter le problème au Seigneur dans la prière. Ce jour-là, 
elle passa tous ses moments de liberté à prier dans la chapelle. Elle était toujours la seule à utiliser la 
chapelle, parce que personne n'y allait jamais. Vers la fin du jour, le Seigneur confirma à son coeur que 
Perle disait la vérité. Le Seigneur demanda aussi à Rebecca de passer toute la nuit au chevet de Perle, qui 
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était trop malade pour pouvoir être transportée hors de l'unité de soins intensifs. Rebecca put le faire, 
parce qu'elle n'était pas de garde cette nuit-là. 
 
Ce qui se passa au cours de cette nuit devait changer pour toujours la vie de Rebecca. Alors qu'elle était 
assise auprès du lit de Perle, et qu'elle ne s'attendait à rien de spécial, elle ressentit une oppression 
démoniaque directe, comme jamais auparavant elle ne l'avait ressentie. 
 
Hélène, l'infirmière responsable de l'unité de soins intensifs, n'entra pas une seule fois dans la chambre de 
Perle cette nuit là. Rebecca sentit qu'une incroyable puissance invisible venait l'attaquer. Il lui semblait 
qu'une main géante et invisible tentait d'écraser complètement sa vie. Elle essaya de trouver des raisons 
scientifiques pour chasser cette impression, tenta de se convaincre que ce n'était que le fruit de sa propre 
imagination, mais rien n'y fit. Elle sentait que son corps commençait à s'affaiblir, au point qu'elle avait du 
mal à se tenir assise. Perle le sentait aussi. Alors elles joignirent leurs mains, et Rebecca se mit à prier 
calmement, demandant au Seigneur de les couvrir de la protection du précieux sang de Jésus. 
 
"Et ils l'ont vaincu (Satan), par le sang de l'Agneau, et par la parole de leur témoignage."  
Apocalypse 12:11 
 
Cette nuit fut vécue dans un combat extraordinaire, mais Perle passa la nuit en sécurité. Rebecca la fit 
sortir dès le lendemain de l'unité de soins intensifs. 
 
Les révélations suivantes vinrent rapidement. Rebecca animait une étude biblique hebdomadaire, à 
l'intention des infirmières qu'elle avait conduites au Seigneur. L'une des infirmières, Jeanne, finit un jour 
par lui parler du satanisme, qu'elle avait pratiqué avant sa conversion. Elle dit à Rebecca qu'Hélène l'avait 
formée pour devenir une médium, et qu'elle se préparait à être initiée dans le groupe de satanistes juste au 
moment où Rebecca était arrivée à l'hôpital et avait commencé à lui parler du Seigneur. A la suite de cela, 
elle avait accepté Jésus comme son Seigneur et Sauveur, et elle avait rompu tout contact avec Hélène et 
les autres sorcières. Cependant, Jeanne avait manifestement très peur d'Hélène et de ses amies. 
 
Jeanne dit à Rebecca qu'elle savait qu'Hélène considérait que c'était son "ministère" de s'occuper elle-
même des patients de l'unité de soins intensifs dont l'état était le plus critique. Alors, tout en les soignant, 
elle leur parlait, et leur disait que ce n'était plus la peine de lutter pour vivre, car ils pouvaient facilement 
se réincarner dans leur prochaine vie et ne plus souffrir. Ensuite, avec ou sans leur consentement, elle leur 
imposait les mains, et invoquait des démons, qu'elle appelait les "puissances d'en haut", pour 
accompagner ces patients jusque dans leur prochaine vie. Souvent, l'état de ces patients empirait, et ils 
mouraient. Jeanne craignait de parler à quiconque de ce problème, parce qu'elle savait qu'Hélène était 
hautement considérée par l'infirmière en chef et par la direction de l'hôpital, et qu'elles ne la croiraient 
pas. En fait, après sa conversion, Jeanne s'était arrangée pour être transférée dans une autre équipe, pour 
ne plus avoir à travailler avec Hélène. 
 
Jeanne parla aussi à Rebecca de la communauté occulte qui existait près de cette ville, et qui était l'un des 
centres les plus importants de distribution de littérature occulte des Etats-Unis. Cette communauté avait 
aussi un important centre de formation de sorcières, ainsi qu'une assemblée sataniste. Elle confirma à 
Rebecca tout ce que le jeune pasteur lui avait dit, et craignait beaucoup qu'il ne lui arrive quelque chose. 
Personne ici ne semblait prendre cette communauté au sérieux, mais, bien entendu, c'était exactement ce 
que Satan voulait. 
 
Ensuite, par plusieurs autres sources, Rebecca apprit que d'autres docteurs et infirmières de l'hôpital 
étaient engagés dans l'occultisme et elle reçut de nouvelles informations sur cette communauté et cette 
secte satanique. A nouveau, elle présenta la situation au Seigneur, qui lui confirma que c'était vrai. Elle 
commença à étudier sérieusement sa Bible, pour en savoir davantage sur Satan et ses démons. Elle 
découvrit que les hommes pouvaient avoir des démons en eux, et faire appel à des puissances 
démoniaques pour faire toutes sortes de choses. Ce fut à ce moment-là qu'elle commença à combattre 
activement Hélène et les autres satanistes qui travaillaient à l'hôpital. 
 
Au cours de ses prières matinales, elle commença à demander au Seigneur de lier les puissances 
démoniaques qui étaient dans ce lieu, ou qui agissaient dans certaines personnes qu'elle connaissait. 
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Chaque soir, avant de quitter l'hôpital, elle parcourait l'unité de soins intensifs, et d'autres services, et, très 
calmement, mais à haute voix, elle prenait autorité sur tous les démons qui étaient déjà là, ou qui se 
préparaient à venir pendant le reste de la journée ou pendant la nuit. Elle les liait par la puissance du Nom 
de Jésus-Christ. Elle demandait aussi au Seigneur de protéger spécialement les patients de ces forces 
démoniaques. 
 
Bien souvent, quand elle était de garde la nuit, elle était appelée dans l'unité de soins intensifs ou dans un 
autre service, pour examiner un patient dont l'état était devenu critique. Dieu donnait à Rebecca le 
discernement pour comprendre quels problèmes étaient dus à une influence démoniaque, et elle apprit à 
s'appuyer sur Luc 10:19: 
 
"Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les serpents et les scorpions, et sur toute la puissance 
de l'ennemi, et rien ne pourra vous nuire." 
 
ainsi que sur Marc 16:17: 
 
"Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru: en mon Nom, ils chasseront les démons." 
 
Bien souvent, elle restait debout près du lit d'un patient, luttant silencieusement dans la prière, liant les 
démons et leur commandant de partir, et invoquant le bouclier de la foi en Jésus-Christ au bénéfice de ce 
patient, tandis qu'Hélène (ou une autre infirmière qui pratiquait la sorcellerie) se tenait de l'autre côté du 
lit, et attaquait Rebecca et le patient avec toute la puissance démoniaque dont elle pouvait disposer. Bien 
entendu, Rebecca utilisait aussi toutes ses connaissances médicales pour enrayer la dégradation de l'état 
du malade, mais elle comprit rapidement que toute sa science médicale n'était que de peu de secours, sans 
l'accompagnement de la prière dans le combat spirituel. 
 
Bien entendu, Hélène, Satan et les autres satanistes ne virent pas du tout d'un bon oeil les activités de 
Rebecca, et le combat s'intensifia. Rebecca essaya de partager ce qui se passait avec quelques collègues 
chrétiens, mais ils refusèrent de la croire, et lui dirent qu'elle était malade ou surmenée, et qu'elle ne 
faisait qu'imaginer tout cela. 
 
Comme la bataille gagnait en intensité, la maladie neuromusculaire de Rebecca empira. Malgré toutes ses 
prières et tous les soins médicaux qui lui furent prodigués, elle était en train de mourir et elle le savait. 
Finalement, le dernier jour de son année d'internat, elle était devenue trop malade pour pouvoir continuer 
à travailler. Elle alla consulter plusieurs spécialistes de sa maladie, et ils lui dirent que, selon eux, elle 
n'avait plus pour longtemps à vivre. Ils ne pouvaient plus rien faire pour elle. Ils lui demandèrent si elle 
préférait être hospitalisée ici, ou rentrer chez elle. Elle décida de retourner chez elle. Elle quitta cette ville 
et l'hôpital, pensant qu'elle ne les reverrait plus jamais. Son coeur était lourd et affligé, en pensant à tous 
ceux qui étaient perdus ou retenus captifs par les puissances des ténèbres dans ce lieu. Et ils étaient 
nombreux. 
 
Elle vécut ensuite un mois épouvantable, au cours duquel sa maladie progressa, jusqu'au point où elle 
devint trop faible pour pouvoir marcher, ou même pour sortir toute seule de son lit. Mais dans tout cela, 
elle était dans une paix parfaite et merveilleuse. Jésus contrôlait toutes choses, et c'était le plus important. 
Nuit après nuit, alors qu'elle était éveillée, souffrant trop pour pouvoir dormir, elle jouissait d'une douce 
communion avec son Seigneur, et souhaitait avec ferveur que ce soit Sa volonté de la rappeler bientôt à 
Lui. 
 
Un jour, vers la fin de ce long mois, le pasteur Pat vint la visiter. Il était pasteur de l'Eglise qu'elle 
fréquentait lorsqu'elle vivait dans sa famille. Etant un homme de Dieu, le pasteur Pat n'avait pas accepté 
le fait que Rebecca doive mourir, mais avait présenté ce sujet de prière au Seigneur. Il vint lui parler, et 
lui dit que le Seigneur lui avait révélé que ce n'était pas Sa volonté que Rebecca meure. Il dit ensuite: "Je 
sais que cela semble stupide, mais je crois que le Seigneur m'a révélé que ce qui t'arrive vient du fait que 
tu es attaquée par un groupe de sorcières très puissantes. Ton état a empiré à cause des puissances 
démoniaques qu'elles envoient contre toi. Est-ce possible? As-tu été en contact avec des sorcières que tu 
connais?" 
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Brusquement Rebecca comprit! Pourquoi n'avait-elle pas fait le rapprochement entre la dégradation de sa 
santé, et les combats qu'elle avait menés contre les satanistes dans cet hôpital? Elle n'avait jamais parlé au 
pasteur Pat d'aucune de ses expériences. Alors elle lui raconta tout ce qui s'était passé au cours de l'année 
précédente. 
 
Il marchait de long en large, très soucieux, puis se tourna vers elle et dit: "Je sais que ce n'est pas la 
volonté du Seigneur que tu meures. Je suis tout-à-fait certain que ta maladie est le résultat direct de la 
sorcellerie pratiquée contre toi. Nous devons prier, et arrêter la puissance de ces sorcières." 
 
Et il le fit! Non seulement le pasteur, mais les anciens et toute cette Eglise d'environ 200 membres. Ils 
jeûnèrent et prièrent sans cesse, nuit et jour, pendant une semaine, intercédant pour Rebecca, et priant le 
Seigneur de la protéger et de briser la puissance de ces sorcières qui l'attaquaient. 
 
Vers la fin de cette semaine, une nuit que Rebecca était couchée, à la limite de la perte de conscience, le 
Seigneur lui remit en mémoire un passage dans un ouvrage de Watchman Nee, "L'Homme Spirituel" 
 
"Pour triompher de la mort, les croyants doivent modifier leur attitude devant elle, en passant de la 
résignation à la résistance. Si nous ne résistons pas à notre disposition passive à son égard, il nous sera 
impossible d'en avoir raison. Elle se moquera de nous et nous aurons une fin prématurée. De nombreux 
chrétiens s'imaginent aujourd'hui que la passivité est de la foi. Ils ont tout remis entre les mains de Dieu: 
s'ils ne doivent pas mourir, raisonnent-ils, Il les sauvera certainement de la mort. S'ils doivent mourir, 
alors, sans aucun doute, Il permettra qu'ils meurent: que la volonté de Dieu soit faite! Cette manière de 
voir parait juste; mais est-ce cela de la foi? Pas du tout! Ce n'est qu'une paresseuse passivité. Quand 
nous ne connaissons pas la volonté de Dieu, il est juste de faire cette prière: "Que ma volonté ne se fasse 
pas, mais la Tienne" (Luc 22:42). Mais cela ne nous dispense pas de prier spécifiquement, en faisant 
connaître à Dieu l'objet de nos requêtes. Nous ne devons pas nous soumettre passivement à la mort, car 
Dieu nous invite à collaborer activement à Sa volonté. A moins que nous ne sachions positivement que 
Dieu veut que nous mourions, nous ne devons pas laisser nonchalamment nous oppresser; nous devons 
collaborer activement avec Dieu pour lui résister. 
 
Pourquoi nous convient-i1 de prendre une telle attitude? La Bible traite la mort comme notre ennemie (1 
Corinthiens 15:26 )... A moins qu'un chrétien n'ait la certitude que son heure est terminée, et que le 
Seigneur n'a plus besoin de ses services sur la terre, il doit résister à la mort par tous les moyens. Si les 
symptômes de la mort se sont déjà manifestés dans son corps avant que son oeuvre soit terminée, il doit 
leur opposer une résistance positive. Il doit croire que le Seigneur, puisqu'Il a encore du travail pour lui, 
va prendre en mains ce qui occasionnait cette résistance. C'est pourquoi, tant que nous n'avons pas mené 
à bonne fin la tâche qui nous est dévolue, nous pouvons être tranquille et nous confier dans le Seigneur 
pour notre vie, même en face de signes physiques dangereux... Admettre, à cause de notre environnement, 
de notre état physique ou de notre sentiment personnel, que notre heure est venue, c'est une erreur. Nous 
devons être en possession d'indications positives de la part du Seigneur. Comme nous vivons pour Lui, 
nous devons mourir pour Lui. Tout appel à nous en aller qui ne vient pas du Seigneur doit être 
vigoureusement contesté." 
Watchman Nee - "L'Homme Spirituel" (pp. 418-420) 
 
En même temps que le Seigneur lui rappelait ce passage, le Saint-Esprit parla doucement à Rebecca, et lui 
dit que ce n'était pas la volonté du Père qu'elle meure, et qu'elle avait encore beaucoup de travail à 
accomplir. Elle devait commencer à se redresser et à résister à Satan, refuser d'accepter la maladie et la 
mort qu'il voulait lui infliger. Elle lutta un peu, parce qu'au plus profond d'elle-même, elle ne désirait pas 
vivre. Elle ne voulait plus lutter, elle voulait aller au ciel avec son Seigneur, et jouir de toute la paix et de 
toute la joie qui l'attendaient là-bas, elle le savait. Mais la douce et tranquille voix du Saint-Esprit 
continuait à lui parler avec insistance. 
 
Finalement, avec beaucoup de larmes, elle posa ses pieds sur le Roc. Elle commença à résister à Satan et 
à lui commander de partir, au Nom de Jésus. Elle lui dit qu'elle repoussait dorénavant cette maladie qu'il 
essayait de lui donner, et qu'elle n'acceptait pas la mort. Plus tard le Seigneur révéla à Rebecca que s'Il 
avait pu réussir à la toucher cette nuit-là, et à lui montrer qu'Il voulait qu'elle se redresse pour combattre et 
résister à la mort, c'était seulement grâce à la puissante intercession du pasteur Pat et de son Eglise. 
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Les muscles de Rebecca avaient été tellement endommagés qu'elle dut passer par une période de trois 
mois de convalescence. Mais le Seigneur la releva et la guérit complètement. Alors elle retourna à 
l'Hôpital Mémorial pour terminer ses deux dernières années de formation, enfin prête à la rencontre que le 
Seigneur lui préparait avec Elaine, la principale sorcière qui avait dirigé les tentatives faites pour la tuer. 
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Chapitre 2 
 
PRESENTATION D'ELAINE 
 
C 'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
L'union de mon père et de ma mère était très fragile. Mon père était un ivrogne qui prétendait être un don 
de Dieu pour les femmes. Il maltraitait très durement ma mère. A ma naissance, il vint au pied de son lit, 
pour lui répéter sans cesse qu'il aurait préféré que je meure, jusqu'à ce qu'elle finisse par lui jeter un vase 
de nuit à la tête. 
 
Ma naissance fut semblable à n'importe quelle autre, comme celle de centaines d'enfants, ce jour-là, sur 
toute la surface de la terre, sauf que j'avais une malformation. Je n'avais pas de nez, pas de lèvre 
supérieure, et pas de palais à l'intérieur de ma bouche. C'était un cas particulièrement grave de bec-de-
lièvre, avec absence de palais. Ma mère voulut me voir aussitôt après ma naissance, et, pour elle, j'étais 
un beau bébé, même avec mes malformations. La première question qu'elle posa fut: "Est-ce qu'on peut 
l'arranger?" 
 
Elle était dans une pauvreté totale. Elle n'avait aucune ressource, et aucun moyen d'en avoir. A cette 
époque, il n'y avait pas les programmes sociaux disponibles aujourd'hui, mais ma mère n'était pas de 
nature à baisser les bras, simplement parce qu'elle était pauvre. 
 
Il se trouvait qu'il y avait dans ce même hôpital une infirmière nommée Hélène. Elle avait participé à ma 
naissance. Hélène connaissait la situation de ma mère, ainsi que la haine que lui portait mon père. Hélène 
n'était pas une infirmière comme les autres. C'était aussi une puissante sorcière, membre d'une secte qui 
était devenue l'une des plus puissantes de notre pays aujourd'hui, bien que peu connue. Cette secte 
s'appelle elle-même la Fraternité. C'était une secte d'adorateurs de Satan. A cette époque, Hélène était ce 
que l'on appelle dans la secte une "personne de contact". Le contact qu'elle prit avec ma mère devait 
affecter tout le reste de ma vie, ainsi que de la vie de Rebecca. 
 
Le lendemain de ma naissance, Hélène alla trouver ma mère et lui fit une proposition. Si ma mère donnait 
à Hélène l'autorisation de prélever une petite quantité de mon sang, elle, et ses "amis", trouveraient le 
moyen de réunir l'argent et l'aide nécessaires pour obtenir les meilleurs soins chirurgicaux et médicaux 
possibles pour moi. Ma mère ne pouvait pas comprendre pourquoi Hélène s'engageait à faire tout cela, en 
échange d'une demande aussi insignifiante en apparence. Jamais elle n'a semblé réellement comprendre la 
signification de ce qu'Hélène lui proposait. Mais comme il ne semblait y avoir aucune autre possibilité 
pour une aide dont elle avait désespérément besoin, et comme Hélène ne cessait de lui répéter qu'elle ne 
me ferait aucun mal, ma mère finit par donner son accord à cette proposition. Hélène était une charmante 
jeune femme qui semblait sincèrement désireuse de nous aider, ma mère et moi. Ce que Hélène n'a pas 
expliqué à ma mère, c'est que mon sang représentait pour elle un "marché" très important. Le petit flacon 
de sang prélevé sur moi fut donné à une autre femme, qui s'appelait Grace. Grace appartenait aussi à la 
secte satanique. Elle était ce que l'on appelle une grande prêtresse. La vente de mon sang devait procurer 
à Grace plus de puissance, plus de possibilités d'action, et une position plus élevée dans la secte. Hélène 
obtint également plus de puissance grâce à cette transaction. 
 
Le sang fut prélevé par Hélène et donné à Grace. Ensuite Grace but mon sang au cours d'une cérémonie, 
qui permit à Satan et à Grace de me posséder. A partir de ce moment, plusieurs démons firent de moi leur 
"maison". Suivant les directives de Satan, Grace envoya plusieurs esprits particuliers, qui pénétrèrent en 
moi, et qui devaient modeler et façonner ma vie, ma personnalité et mon avenir. 
 
Ma mère n'était pas chrétienne. Elle ne savait pas non plus que son acte allait faire de moi un être marqué, 
qui allait être surveillé attentivement par les satanistes, et qui entraînerait plus tard mon propre 
engagement dans la secte. Si elle avait su tout cela, ma mère n'aurait jamais dit: "D'accord, vous pouvez 
prendre un peu de son sang." Plus tard, en tant que membre de la secte, j'ai été moi-même témoin d'un 
certain nombre de ces transactions, et mon coeur se serre toujours quand je pense aux conséquences pour 
la vie de ces bébés. 
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Satan avait à présent une possession de choix. J'étais un nouveau-né dans lequel des démons et des esprits 
pouvaient avoir leur demeure, et, en grandissant, je pouvais devenir très puissante et capable dans la vie. 
En devenant de plus en plus consciente de moi-même, même dans mon plus jeune âge, je savais qu'il y 
avait en moi quelque chose de différent et de spécial, sans savoir exactement ce que c'était. 
 
Quatre jours après ma naissance, on dit à ma mère qu'elle pouvait m'amener dans un hôpital pour enfants, 
dans un centre médical proche. Je subis là un certain nombre d'opérations chirurgicales. Un grand nombre 
d'opérations. En réalité, il fallut seize années de chirurgie plastique pour me modeler un visage. Je dus 
aussi subir de longues heures de rééducation de mon langage, de soins auditifs et dentaires, etc... Ce fut le 
commencement de nombreuses années de souffrances, de solitude et de rejet. De souffrances, parce que la 
chirurgie plastique provoquait des sensations atroces de brûlures pendant la période de convalescence, 
après chaque opération. De la solitude, parce que je n'étais pas comme les autres enfants. Du rejet, à cause 
de leurs réactions devant mon aspect défiguré. J'avais très peu d'amis. Je suis devenue très dure et 
agressive. J'appris à me battre, et à me battre très bien, pour être capable de mieux m'en sortir. Il y avait 
tellement d'interruptions de ma scolarité à cause de mes opérations, qu'il m'était difficile de garder les 
quelques amis que je me faisais. 
 
A l'école, les enfants semblaient prendre plaisir à me taquiner, à me provoquer, et à se moquer de moi, 
jusqu'à ce que je ne puisse plus le supporter. Je changeais constamment d'école, pour ne pas rester plus de 
deux ans de suite dans la même école. Mes parents pensaient que ce serait mieux pour moi de ne pas 
affronter le même groupe d'enfants deux années en suivant. Mais je me retrouvais sans cesse en face des 
mêmes enfants. Parce que les réactions étaient les mêmes dans toutes les écoles. Rien ne changeait, année 
après année de souffrances. Peu après ma naissance, ma mère se remaria. Mes parents n'allaient pas à 
l'Eglise. Ils ne m'empêchaient pas d'y aller, mais eux-mêmes n'y allaient pas. Chacun attendait que l'autre 
fasse le premier pas. Comme souvent, si l'on attend trop longtemps que l'autre fasse le premier pas, il est 
bientôt trop tard, à moins de prendre soi-même l'initiative. 
 
Finalement, je me joignis à un groupe de jeunes dans une Eglise. C'était un groupe très actif, dans une 
Eglise Pentecôtiste. J'avais alors seize ans, et je fus acceptée par le groupe de jeunes, parce que je savais 
chanter, jouer de la guitare et de la batterie. J'avais beaucoup de talents sur le plan musical, comme sur le 
plan artistique. Ce fut une courte période de bonheur pour moi. 
 
En grandissant, je découvris que j'avais des pouvoirs inexplicables. Je ne savais que faire avec ces 
pouvoirs, ce qu'ils étaient exactement, ni d'où ils provenaient. Certaines personnes me disaient que j'avais 
des "dons" spéciaux. J'ai une tante qui est profondément engagée dans la sorcellerie et le spiritisme. Elle 
avait en général tout notre groupe d'enfants autour d'elle, pour nous montrer des jeux occultes. Je faisais 
toujours preuve de capacités supérieures avec la planchette Oui-Ja, les tarots, etc... Au début de mon 
adolescence, je réalisai que je possédais une aptitude croissante à influencer les autres et à leur faire faire 
ce que je voulais. J'avais aussi une force physique inhabituelle. 
 
Au cours de ma première année d'école secondaire, je me rappelle avoir été approchée par une fille qui 
était lesbienne, et qui tentait certains gestes sur moi, un certain jour, après un cours de gymnastique. Je 
fus prise d'une rage incontrôlable, et manquai la noyer dans les toilettes. Elle était bien plus grande que 
moi. Mais je l'aurais tuée si plusieurs adultes n'étaient pas intervenus. 
 
Je restai dans la même école pendant tout le secondaire. Là aussi, les élèves se moquaient de moi. Ce qui 
peut vous arriver de pire à cet âge, c'est que vos propres camarades de classe vous maltraitent et se 
moquent de vous. J'avais atteint le point où je ne pouvais plus le supporter. Quand j'étais en première, je 
marchais un jour dans le hall, lorsque le capitaine de l'équipe de rugby américain m'interpella, en disant: 
"Regardez ce vilain bec-de-lièvre!" Je me rappelle avoir jeté mes livres et m'être précipitée sur lui. J'ai 
ensuite le souvenir que cinq professeurs ont dû me séparer de lui. Je l'avais presque battu à mort. Je lui 
avais fracturé le nez, la mâchoire, et quelques autres os de la face. J'avais une force qui n'était pas 
naturelle. Ce garçon pesait près de cent kilos, et je n'en pesais pas cinquante à l'époque. Je n'avais même 
pas eu un seul bleu dans cette bagarre, même pas sur les poings. 
 
Cette force me semblait inquiétante, mais pourtant je m'en réjouissais. C'était pour moi la seule façon 
d'avoir un peu de paix. Personne n'osait plus me provoquer. J'y repense maintenant avec un coeur brisé, 
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mais, à cette époque, cela me semblait en valoir la peine, juste pour avoir un peu de paix. Mais je devais 
bientôt découvrir que toute cette paix allait être anéantie par un mensonge de Satan, que j'allais regretter 
pendant très longtemps, et que je regrette encore. Je suis reconnaissante à Jésus de m'avoir aimée pendant 
tout ce temps, bien que je ne l'aie pas réalisé à l'époque. J'aimais la force que j'avais. Je ne savais pas d'où 
elle venait, mais je voulais le découvrir, pour en avoir davantage. C'est alors que je rencontrai une amie 
nommée Sandy, dans le groupe de jeunes de mon Eglise. Elle fréquentait aussi le même lycée que moi. 
 
Sandy avait 17 ans comme moi. Sandy faisait du "recrutement" pour la secte satanique, et me conduisit 
dans l'étape suivante du plan de Satan pour ma vie. 
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Chapitre 3 
 
MON ENTRÉE DANS LA FRATERNITÉ 
 
C'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
Sandy devint mon amie, presque ma seule amie. Je la rencontrais à l'Église, dans le groupe de jeunes dont 
j'ai déjà parlé. Je n'allais pas à l'Église pour entendre parler du Seigneur, mais pour fréquenter les autres 
jeunes. Sandy et moi, nous participions à divers programmes de jeunes dans notre Eglise, et nous étions 
aussi des copines au lycée. Nous travaillions ensemble et nous sortions ensemble. 
 
Sandy était une jolie fille. Elle était plus riche que moi, très bien habillée et très populaire. Elle ne 
semblait pas être trop gênée en ce qui me concernait. Je pensais qu'elle m'avait prise en amitié plus par 
pitié que par autre chose, mais j'ignorais que c'était parce qu'elle faisait du recrutement pour la Fraternité. 
Peu après l'incident avec le joueur de rugby, Sandy me dit qu'elle avait remarqué en moi une puissance 
spéciale, que peu de gens possédaient. Elle ajouta qu'elle connaissait un endroit où je pourrais apprendre à 
obtenir davantage de cette puissance. 
 
Elle me dit aussi: "Écoute, je sais que tu es solitaire et abattue, et je pense avoir quelque chose qui peut 
t'aider. L'Église où tu vas ne s'occupe pas réellement de toi, et Dieu non plus. Sinon, tu ne serais pas née 
avec ce que tu as eu." Elle m'a ensuite offert la possibilité d'aller avec elle dans un "camp de jeunes" tenu 
par le groupe auquel elle appartenait avec sa famille. Elle appelait ce camp un "camp d'Église". Il était 
situé dans une petite ville à quelques kilomètres de là, et se tenait pendant l'été. Le lycée était fermé à ce 
moment-là et comme je n'avais rien d'autre à faire, je décidai d'y aller. 
Je dis à mes parents que j'allais dans un camp d'Eglise. Ils ne s'occupaient pas vraiment de ce que je 
faisais. J'étais dans la crainte et pourtant dans l'allégresse. Je pensais que j'avais enfin trouvé une amie, et 
que c'était peut-être la réponse à la fois à ma solitude, et à mes questions concernant cette étrange 
puissance que je sentais en moi. Sandy me parla de ce camp tout le temps qui précéda notre départ. Elle 
me le décrivait comme l'endroit idéal, où je serais acceptée et désirée, et où l'on aurait besoin de moi. Elle 
me dit que l'on avait besoin de mes capacités, et que celles-ci pouvaient être développées. Je pourrais 
devenir célèbre et riche, et obtenir tout ce que je désirerais. A mesure qu'elle me parlait ainsi, je sentais 
cette étrange puissance en moi s'éveiller et se développer. 
 
Mais ce que Sandy ne fit pas, c'est prononcer le mot de "secte". Elle ne me dit pas non plus la vérité sur ce 
groupe. Je vais arrêter un moment mon témoignage pour vous décrire brièvement ce groupe. 
 
Ce groupe, qui s'intitule lui-même secrètement la Fraternité, est composé de gens qui sont directement 
contrôlés par Satan, et qui l'adorent. C'est une secte très dangereuse qui se développe très rapidement. Elle 
possède deux centres principaux aux Etats-Unis, l'un sur la côte ouest, essentiellement dans la région de 
San Francisco - Los Angeles, et l'autre dans le Middle-West des Etats-Unis, où je vivais. Elle est divisée 
en groupes locaux, ou chapitres, ou encore loges. Ces loges peuvent aller de 5-10 personnes à plusieurs 
milliers. C'est la même secte qui est décrite dans le livre de Hal Lindsey "Satan, Prince de la Planète 
Terre", et dans le livre de Mike Warneke consacré à Satan. C'est aussi la branche américaine du groupe 
qui est décrit en Angleterre dans le livre de Doreen Irvine "Arrachée aux Démons". 
 
Cette secte est extrêmement secrète. Elle ne garde aucune liste de ses membres. Même les contrats que 
ses membres signent avec Satan de leur propre sang sont brûlés par les grands prêtres et les grandes 
prêtresses. Ceci n'est pas souvent connu des membres de rang inférieur de la secte. Ces satanistes 
infestent toutes les couches de la société, riches et pauvres. Même les milieux très bien éduqués, les 
forces de police, les fonctionnaires du gouvernement, les hommes et femmes d'affaires, et même certains 
soi-disant pasteurs d'Eglises chrétiennes. La plupart d'entre eux fréquentent des Eglises chrétiennes 
locales, et sont considérés comme de bons citoyens, parce qu'ils s'impliquent dans toutes sortes d'activités 
civiques sur le plan local. Tout ceci ne sert que de couverture. Ils vivent une double vie et le font avec 
beaucoup de compétence. Ce sont des experts en tromperie. 
 
"Et ce n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n'est donc pas 
étrange que ses ministres aussi se déguisent en ministres de justice." 
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2 Corinthiens 1:14-15 
 
Ils utilisent tous des noms de code pour se rendre à leurs réunions afin que, s'ils se rencontrent dans la rue, 
ils ne se connaissent pas les uns les autres sous leur véritable identité. Ils sont soumis à une discipline 
rigide par Satan et ses démons. Ils pratiquent des sacrifices humains plusieurs fois par an, et des sacrifices 
d'animaux chaque mois. Les sacrifices humains concernent le plus souvent des bébés nés en dehors du 
mariage, de divers membres de la secte, entre les mains de médecins et d'infirmières appartenant à la 
Fraternité, afin que les mères ne soient jamais vues dans un hôpital. La naissance et la mort de ces bébés 
ne sont jamais déclarées. D'autres sacrifices sont pratiqués sur des victimes kidnappées, ou sur un 
membre de la secte qui doit être discipliné, ou qui se porte volontaire, parce qu'il ne peut sans doute plus 
supporter la vie qu'il mène. Beaucoup d'entre eux sont des meurtriers de sang froid extrêmement habiles. 
 
Chaque loge est dirigée par un grand prêtre ou une grande prêtresse. Ils atteignent cette position en 
obtenant les faveurs de Satan de diverses manières, et en accroissant toujours davantage leur puissance 
dans le domaine de la sorcellerie. Il y a beaucoup de compétition interne dans la secte. Au centre de la 
secte se trouve un groupe d'élite de sorcières, appelées les "Soeurs de la Lumière", ou les Illuminati. Il 
existe aux Etats-Unis plusieurs groupes occultes qui s'appellent les Illuminati, mais la plupart 
n'appartiennent pas à la Fraternité. L'un de ces groupes appelés Illuminati est composé de gens qui 
descendent directement des druides de l'ancienne Angleterre. Ce sont des gens extrêmement puissants et 
dangereux, et ils sont en relation avec la Fraternité. Ils pratiquent fréquemment des sacrifices humains. 
 
Les Soeurs de la Lumière sont venues pour la première fois de l'Europe aux Etats-Unis vers la fin du 18° 
siècle. Leur origine remonte au Moyen Age en Europe, mais en réalité leurs racines remontent aux 
sorciers de l'ancienne Egypte et de Babylone, qui étaient assez puissants pour reproduire effectivement 
trois des dix plaies envoyées contre l'Egypte au temps de Moïse (voir Exode Chapitre 7). Ces sorcières 
sont incroyablement puissantes. 
 
Elles peuvent envoyer des maladies et tuer sans aucun contact physique avec leurs victimes, même à des 
milliers de kilomètres. Bien entendu, tout ceci est accompli par des démons. Les sorcières sont trompées 
lorsqu'elles pensent qu'elles contrôlent les démons, alors que ce sont Satan et ses démons qui se servent 
d'elles. 
 
D'incroyables atrocités sont commises dans la secte par des hommes tellement dominés par les démons 
qui les habitent qu'ils en perdent tout sentiment d'amour et de compassion, et deviennent des êtres cruels 
qui n'ont presque plus rien d'humain. Nous reparlerons de ceci plus loin dans ce livre. 
 
La rapidité du développement de là Fraternité est une signe de la fin des temps que nous vivons, et un 
accomplissement direct de la prophétie biblique. 
 
Je pénétrai directement dans cette secte, lorsque je me rendis avec Sandy dans ce camp d'été. L'excitation 
vous empêche de voir ou d'entendre beaucoup de choses. On nous conduisit tout d'abord aux dortoirs où 
nous devions séjourner, et nous avons reçu un accueil très chaleureux. Le camp abritait beaucoup 
d'installations: musées, bibliothèques, différentes maisons où l'on pouvait rencontrer des clairvoyants, des 
hypnotiseurs, des diseurs de bonne aventure parla chiromancie ou la cartomancie, des experts en vaudou, 
etc... Certains d'entre eux vivaient là en permanence, d'autres venaient seulement à certains moments. 
C'était l'endroit où la secte recevait officiellement le public extérieur. 
 
Nous avons suivi beaucoup de cours où l'on nous enseignait à développer et à utiliser nos "facultés". 
Sandy me fit rencontrer pour la première fois les Soeurs de la Lumière. Bien plus tard, j'appris qu'elles 
m'avaient suivie attentivement depuis mon enfance, depuis le moment où mon sang avait fait l'objet de 
cette transaction avec Hélène et Grace. 
 
Sandy me conduisit dans la grande église satanique qui se trouvait dans le camp, environ deux heures 
avant la réunion principale du soir. Le soleil se couchait, et toute l'église était sombre. Seule brillait la 
lumière émise par 13 cierges disposés en cercle sur le sol, près de l'entrée de l'église. Ces cierges 
projetaient l'ombre sinistre de 13 silhouettes assises sur le sol, chacune derrière l'un des cierges. En nous 
rapprochant, je pus remarquer que ces silhouettes étaient 13 femmes, toutes vêtues de manière semblable. 
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Elles portaient de longues robes blanches comportant de larges capuchons rabattus sur leur tête. Elles se 
tenaient assises sur le plancher de bois soigneusement ciré, les jambes croisées, le buste droit, les bras 
repliés sur la poitrine, fixant dans une concentration absolue les cierges placés devant elles. 
 
Ces cierges mesuraient environ 60 centimètres de haut et près de 10 centimètres de diamètre. Ils étaient 
faits de cire noire, et chacun était posé sur une longue et étroite bande de papier recouverte d'une fine 
écriture. La cire coulait le long des cierges sur les bandes de papier. Les femmes ne portaient ni bijou ni 
ornement d'aucune sorte. Elles ne faisaient aucun mouvement, mais chantaient continuellement à voix 
basse et murmuraient des prières qu'elles offraient à Satan. Il s'en dégageait une puissance qui, tout à la 
fois, me fascinait et me remplissait d'une crainte révérencieuse. Je pouvais ressentir la profonde excitation 
de cette puissance inexplicable qui était en moi. Je m'assis et passai deux heures à observer leur 
cérémonial. 
 
Le lendemain soir, je me sentis poussée à venir assister à la même scène. Je savais que c'étaient les Soeurs 
de la Lumière, simplement parce que Sandy me l'avait dit. Les autres membres de la secte parlaient d'elles 
en les appelant les "Mères", et peu savaient en réalité qu'elles étaient ce groupe d'élite. Elles ne donnaient 
jamais à aucun homme leur identité, car les hommes étaient strictement exclus de leur groupe. Elles 
étaient cependant la "centrale" et la principale source de puissance de la secte, et leur existence était un 
secret jalousement gardé, même à l'intérieur de la secte. Elles ne toléraient aucune faiblesse parmi elles et 
détruisaient celle qui ferait preuve de faiblesse. Leur groupe comprend très peu de jeunes femmes. 
 
Le second soir, après leur cérémonie, l'une des femmes s'approcha de moi. Elle me dit qu'elle avait 
remarqué mon intérêt, et qu'elle connaissait déjà la puissance inhabituelle qui était en moi. Elle aurait 
beaucoup aimé que je m'engage dans leur programme de formation. Elles me parlaient avec désinvolture 
et amabilité et me dirent qu'elles pouvaient, mieux que quiconque, m'apprendre à développer et à étendre 
ma puissance de manière considérable. J'avalais l'hameçon, le bouchon et la ligne. 
 
Elles me parlèrent tout d'abord de la position élevée que je pourrais atteindre et de la manière dont je 
pourrais utiliser cette puissance en moi pour obtenir tout ce que je voulais. Cette puissance venait de 
Satan et non pas de Dieu. Elles furent les premières à me dire cela, et elles me dirent aussi que Satan était 
le seul vrai Dieu. Elles m'enseignèrent à chanter et à psalmodier, me disant que si je désirais quelque 
chose, tout ce que je devais faire était allumer mon cierge et y placer dessous ma liste de prières. Ces 
requêtes ne devaient pas être faites pour moi seule, bien entendu, parce que je ne devais pas être égoïste. 
 
Je pouvais demander l'élévation ou l'abaissement de quelqu'un. Il suffisait que le nom de cette personne 
soit inscrit sur le papier à côté du mien. 
 
Finalement, le dernier jour du camp arriva, et je me préparai à rentrer chez moi. Soudain, je réalisai que 
toute l'amabilité de ces personnes dans le camp n'était qu'une façade, et que mon engagement n'était plus 
un jeu. Il ne dépendait même plus de ma volonté. Lorsque je rencontrai Sandy pour rentrer chez moi, elle 
me dit que les Soeurs de la Lumière venaient juste de lui dire qu'elles m'offraient une formation spéciale, 
à moi et à quelques autres élues spécialement "douées". Sandy me dit qu'elles voulaient me parler 
brièvement dans l'église avant notre départ, en même temps que le grand prêtre et la grande prêtresse. 
 
Je retournai à l'église avec plusieurs autres personnes. Dès que nous eûmes pénétré dans l'église, nous 
vîmes des gardes armés se placer immédiatement devant les portes, et l'on nous demanda de nous tenir 
devant le petit groupe, près de l'entrée de l'église. Le grand prêtre nous dit alors que nous avions été 
sélectionnées pour nous joindre à la Fraternité. 
 
Cela signifiait que nous devions signer un contrat avec Satan, de notre propre sang, au cours d'une 
réunion prévue pour le lendemain soir. Je demandai ce qu'il y avait dans ce contrat. On me répondit que je 
devais me livrer corps, âme et esprit à "notre glorieux père Satan", qui me donnerait en retour de 
nombreuses "bénédictions". On nous dit aussi que si nous refusions, ils utiliseraient certains moyens de 
"persuasion" pour nous faire changer d'avis. Je leur répondis que je ne signerai absolument pas ce contrat. 
La grande prêtresse intervint alors pour me dire que je n'avais pas le choix. Je la fixai droit dans les yeux 
et lui dis: "Va au diable, espèce de sorcière! Vous êtes tous cinglés! Je refuse de faire cela." 
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Immédiatement, un garde taillé en armoire à glace et armé d'une mitraillette s'approcha par derrière et me 
saisit le poignet. Il me le tordit avec une telle violence que je crus qu'il me l'avait cassé. Il me dit que je 
devais fléchir le genou devant la grande prêtresse et lui demander pardon pour mon insolence, sinon il me 
battrait jusqu'à ce que j'obéisse. Ulcérée, je m'écriai: "Alors, vas-y, tu peux commencer, parce que je ne 
m'inclinerai devant aucune femme!" 
 
Il me décocha un coup de poing qui m'atteignit à toute volée en pleine tempe. Ensuite je ne me souviens 
plus de rien. Je revins à moi dans une petite cellule de quelques mètres carrés. Elle était complètement 
nue, avec un plancher dur en bois. La porte comportait un petit vasistas, par lequel on pouvait m'observer 
depuis le couloir. L'obscurité était presque totale. On me laissa dans cette pièce pendant 24 heures, qui me 
semblèrent plusieurs jours. Je ne pouvais pas dormir, car des hauts-parleurs beuglaient constamment. On 
me répétait sans cesse que toute la gloire, tout l'honneur et toute l'adoration revenaient à Satan. Que je 
devais demander pardon à Satan. Que Satan était le dieu de l'univers. On me disait aussi que ma famille 
était sous surveillance, et qu'elle serait torturée et mise à mort si je n'acceptais pas les règles et ne signais 
pas le contrat. Je ne reçus aucune nourriture ni aucune boisson pendant tout ce temps. 
 
Le lendemain soir, je fus amenée par deux gardes dans une autre pièce, où se trouvaient deux Soeurs de la 
Lumière. Elles m'aidèrent à me baigner et à me revêtir, sur mon corps nu, d'une robe de satin blanc. On 
me laissa les pieds nus. La robe tombait jusqu'au sol et était serrée à la taille par une corde blanche. Elle 
avait un long capuchon et de longues manches amples. Elles ne portait aucun ornement. Les femmes me 
dirent que je ne devais plus résister, et que je ne pouvais éviter mon destin. Elles me parlèrent des 
merveilleuses "bénédictions" que je recevrais en me consacrant à mon "père Satan". 
 
On me conduisit à la réunion dans une camionnette fermée, afin que je ne puisse pas voir où nous allions. 
Cette réunion ne se tenait pas dans l'église satanique qui se trouvait dans le camp. Je parvins simplement à 
jeter un coup d'oeil sur l'extérieur du bâtiment lorsqu'on m'y fit rentrer rapidement. Il n'avait aucune 
fenêtre et se trouvait au milieu d'une forêt. Il ressemblait à une sorte de grange isolée, et il y avait un peu 
de paille sur le plancher de bois. 
 
La salle était faiblement éclairée par de nombreux gros cierges dont la lumière dansait tout le long des 
murs. Les cierges étaient disposés trois par trois. Chaque groupe comportait un cierge noir, un cierge 
blanc et un cierge rouge. L'assemblée était composée de 200 à 300 personnes, assises sur de simples 
bancs en bois, face à l'estrade. Celle-ci, faite en bois, était bordée de torches allumées, placées sur des 
supports d'environ un mètre cinquante. Un autel de pierre grossièrement taillée se trouvait au milieu de 
l'estrade, sur une sorte de chevalet. J'appris plus tard que c'était pour faciliter son transport. La pierre était 
striée de coulées brunes, provenant du sang des sacrifices offerts sur l'autel, sacrifices aussi bien 
d'animaux que d'êtres humains. 
 
Malgré mon épuisement et ma frayeur, j'éprouvais un sentiment d'excitation, au contact de l'extraordinaire 
puissance invisible dans cette salle, à laquelle répondait une excitation de la puissance qui était en moi. 
De l'encens brûlait et remplissait la salle de son odeur. Je pense qu'il devait être mélangé à quelque 
drogue, car je me sentis rapidement toute étourdie. La salle était absolument silencieuse. Toutes les 
silhouettes vêtues de robes à capuchons fixaient attentivement l'estrade vide. A un signal invisible, de 
nombreuses petites clochettes commencèrent à tinter, agitées à la main, lorsque le grand prêtre et la 
grande prêtresse sortirent de l'ombre et s'engagèrent silencieusement sur l'estrade. 
 
Le grand prêtre et la grande prêtresse étaient vêtus de robes identiques. Elles étaient faites de la même 
étoffe satinée noire, du même style que la mienne, brodées de rouge tout autour du capuchon, le long de 
la bordure centrale, et tout autour de l'extrémité des longues manches. Toutes deux étaient serrées à la 
taille par une corde tissée d'or. Leurs pieds étaient nus, comme les pieds de tout le monde. Tous deux 
portaient un sceptre d'environ un mètre de long. Celui de la grande prêtresse était en or. A son sommet 
était plantée une croix inversée, et un serpent était enroulé tout au long du sceptre, jusqu'à le croix. Le 
sceptre du grand prêtre était identique, mais en argent. Les sceptres étaient respectueusement portés dans 
le creux de leurs bras. Leur présence imposait le respect. Pour la première fois, je réalisai la formidable 
puissance dont ils disposaient, et je les enviai. 
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De nombreux gardes puissamment armés étaient placés aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur du 
bâtiment. C'était la première fois que j'assistais à une véritable réunion de la secte. Toutes les autres 
n'avaient été que des jeux pour amuser la galerie. 
 
Après quelques remarques d'introduction, je fus conduite devant l'estrade par deux gardes. Comme ceux 
qui m'accompagnaient, je fus présentée comme un nouveau membre désirant "vivement" se joindre à la 
secte. Le grand prêtre me désigna la première, et dit: "Frères et soeurs de Satan, nous vous présentons 
celle que nous appelons Soeur Courage (c'était mon nouveau nom). Nous vous la présentons parce qu'elle 
a demandé à être des nôtres. A présent, nous disons à Satan, notre seigneur et dieu notre maître, le maître 
de l'univers et aussi le destructeur: nous te donnons cette enfant, Soeur Courage, pour que tu fasses d'elle 
ce que tu veux. Nous te l'avons promise, car tu nous as promis en retour tes bénédictions." 
 
On me donna ensuite un couteau pour me taillader le doigt, mais je refusai de le faire. Aussitôt l'un des 
gardes me donna un coup de fouet dans le dos, qui me fit tordre de douleur. Mais j'étais décidée à ne pas 
m'incliner devant eux. D'un petit geste de la main la grande prêtresse ordonna au garde de cesser de me 
battre. D'une voix qui dénotait le mépris, elle dit qu'il y avait des moyens bien plus efficaces de me 
démontrer que j'avais tort. 
 
Je la regardai avec étonnement prendre position, avec le grand prêtre, de part et d'autre d'un grand 
pentagramme (étoile à cinq branches) dessiné sur le plancher au milieu de l'estrade. Le pentagramme était 
inscrit dans un cercle, et un cierge noir était posé à chacune des pointes de l'étoile. D'un simple geste de la 
main, la grande prêtresse alluma tous les cierges en même temps, sans même en toucher un seul. Elle 
commença ensuite une incantation, et le grand prêtre l'accompagna dans son chant. L'auditoire chantait 
aussi, à certains moments, lorsque les petites clochettes sonnaient. 
 
Soudain le pentagramme fut enveloppé d'un nuage de fumée et d'une lueur aveuglante. La salle se remplit 
aussitôt d'une odeur nauséabonde de soufre enflammé. Un énorme démon apparut, sous une forme 
physique, au centre du cercle, entourée flammes. Il était immense et mesurait près de deux mètres 
cinquante de haut. Il me fixait d'une manière menaçante, se balançant d'avant en arrière. Grace, la grande 
prêtresse, se tourna vers moi et me dit que si je n'obéissais pas et ne signais pas le contrat, je serai livrée 
au démon, qui me torturerait à mort. Cela me suffit! Je n'avais jamais éprouvé une telle frayeur. Mais 
j'avais en même temps le désir intense de posséder la puissance déployée par Grace, la grande prêtresse. 
J'étais fermement décidée à devenir aussi puissante qu'elle, pour pouvoir tirer vengeance de tous ces gens, 
pour tout ce qu'ils m'avaient fait. 
 
Je fis signe que j'acceptais de signer le contrat. Deux femmes s'approchèrent alors et me revêtirent d'une 
robe noire, au dessus de la robe blanche. La robe noire était en coton, et du même modèle que la blanche. 
La couleur noire signifiait que je n'étais plus une novice. 
 
Je pris le couteau qui m'était présenté et me fis une profonde entaille à un doigt. Je trempai ensuite un 
stylo à plume dans mon propre sang, et signai le contrat de mon nom, spécifiant que je me livrais corps, 
âme et esprit à Satan. 
 
Immédiatement après avoir signé le contrat, je fus enveloppée d'une décharge d'énergie électrique qui me 
parcourut du sommet de la tête jusqu'aux doigts de pied. Elle était si puissante que je fus projetée à terre. 
Alors que j'étais étendue sur le sol, m'efforçant de récupérer, je réalisai que Grace était en train de faire 
une autre incantation. Je me remis péniblement sur mes pieds, et vis qu'elle avait invoqué un autre démon. 
Celui-ci s'approcha de moi et me dit qu'il allait habiter en moi. Il étendit les mains et me saisit 
brutalement les épaules, avant que j'aie eu le temps de dire quoi que ce soit. Je ressentis immédiatement 
une chaleur épouvantable parcourir tout mon corps, et sentis à nouveau une forte odeur de soufre. Sous 
l'effet de la douleur, je m'évanouis et ne me souvins plus de rien, jusqu'à ce que l'on me dépose 
brutalement dans la camionnette, pour me reconduire au camp. 
 
A ce moment-là, j'étais tellement épuisée et prises de vertiges, à cause du manque de sommeil, des coups 
que j'avais reçus, du manque de nourriture et de boisson, que je ne parvins pas à comprendre pleinement 
la signification de tout ce qui m'était arrivé. 
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Je restai encore une semaine au camp, pour permettre à mes coupures et à mes bleus les plus apparents de 
guérir. Lorsque je rentrai à la maison, il me semblait que j'étais l'une des personnes les plus puissantes de 
la terre. Je savais que je possédais une puissance qui dépassait l'imagination de la plupart des gens. Je 
pensais que rien ni personne ne pouvait me détruire. 
 
Comme je me trompais! 
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Chapitre 4 
 
L'ASCENSION VERS LA PUISSANCE 
 
C'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
J'étais donc à présent membre de la Fraternité. J'avais un nouveau nom, et j'étais ce que l'on appelle une 
sorcière. Environ un mois après avoir signé le contrat avec Satan, j'eus ma première rencontre avec la 
grande prêtresse locale. La loge satanique de ma ville natale était assez importante, et regroupait environ 
mille personnes. La grande prêtresse me contacta et me dit qu'elle voulait me voir chez elle. 
 
Je fus très surprise d'être convoquée par une personnalité d'un si haut rang. Très peu de jeunes filles 
étaient appelées à rencontrer la grande prêtresse, sinon pour être punies ou pour recevoir un message très 
particulier. Sa maison était raffinée et très belle, et elle la dirigeait d'une main de fer. Elle me dit: "Tu as 
été spécialement choisie par Satan pour être formée dans le but de devenir une grande prêtresse, si tu le 
peux." 
 
Ceci était un grand honneur dans la secte sataniste. Il faut avoir un rang très élevé pour être accepté dans 
ce type de formation. La grande prêtresse était une femme déjà âgée. Elle était grande prêtresse depuis de 
nombreuses années. Malgré son âge, c'était une femme très séduisante. Son attitude était amicale, mais il 
y avait pourtant quelque chose de très froid dans sa personnalité. Elle savait que je devais la remplacer. 
Une grande prêtresse est toujours mise à mort lorsqu'elle est remplacée par une autre sorcière. Elle reçoit 
l'ordre, de Satan ou de l'un de ses démons de haut rang, de former une autre sorcière pour la remplacer. Et 
elle n'a pas d'autre choix que d'obéir à cet ordre. 
 
Je trouvai étrange qu'elle me demande d'être formée pour occuper une position aussi haute, moi qui était 
si jeune et si nouvelle dans la secte. Mais j'ignorais, à cette époque, que les démons qui étaient en moi 
étaient bien plus forts que les siens, et que Satan lui avait ordonné de m'enseigner exactement qui ils 
étaient, comment les utiliser et, finalement, comment la détruire. 
 
Au fond de mon coeur, je savais que je n'étais pas faite pour détruire, et que je ne le serais jamais. J'aimais 
la vie et je ne voulais pas faire du mal à cette femme. Mais je savais que si je ne le faisais pas, c'était elle 
qui me tuerait. 
 
Au cours des vingt mois suivants, je reçus une formation intensive dans plusieurs domaines. Je 
rencontrais la grande prêtresse la plupart du temps chez elle ou dans d'autres endroits où nous pouvions 
nous voir en particulier, à l'écart des autres membres de la secte. Nous nous rencontrions souvent, au 
moins chaque semaine. 
 
Le contenu de la formation que me donnait la grande prêtresse consistait essentiellement en incantations. 
J'appris à invoquer des esprits pour qu'ils se tiennent à ma disposition. Elle m'apprit à projeter et à utiliser 
cette étrange puissance que je sentais en moi depuis si longtemps. Elle m'apprit que ces facultés 
provenaient de démons habitant en moi. Elle m'enseigna aussi la liturgie, et comment conduire les 
réunions de la secte en tant que grande prêtresse. 
 
Les Soeurs de la Lumière participaient aussi à ma formation. Ce fut surtout grâce à elles que je pus 
apprendre à développer ma puissance aussi rapidement que je le fis. Par leur moyen, j'appris beaucoup de 
secrets qui restaient inconnus de la plupart des autres grandes prêtresses. Elles me demandèrent de me 
joindre à leur groupe mais je refusai. Secrètement, j'avais toujours pensé qu'elles étaient très étranges. 
 
Je reçus aussi une formation dans les arts martiaux. Je savais déjà un peu de Karaté et de Judo, mais je ne 
connaissais rien du Kung-Fu. Je fus confiée aux soins d'un chinois d'âge moyen, qui était un maître dans 
ces trois arts. C'était un avocat bien connu dans ma ville natale. Il était très aimable envers moi. Mais 
c'était un maître à la discipline de fer. Il m'apprit beaucoup. Il entraînait de nombreux membres de la secte 
dans toute la région. Il pensait que j'avais beaucoup de possibilités, et voulait que je participe à des 
compétitions publiques. Je ne l'ai jamais fait et n'ai jamais voulu le faire. 
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Apprendre les arts martiaux représentait une discipline rigoureuse et très contraignante. J'ai demandé à 
certains démons spéciaux de venir en moi pour me donner les capacités dont j'avais besoin. L'esprit et le 
corps doivent être entraînés à agir à l'unisson. Je pouvais bondir en l'air, retomber sur mes pieds, faire des 
sauts périlleux et abattre quelqu'un à l'aide de mes pieds ou de mes mains. Je devins aussi experte dans 
l'art d'utiliser des couteaux, des armes de jet, des épées, des armes à feu, des arcs et des flèches, et 
beaucoup d'autres armes orientales qui ne sont pas très connues dans notre pays. Ceux qui reçoivent cet 
entraînement sont non seulement les membres de haut rang de la secte, mais aussi des membres 
ordinaires, qui peuvent ainsi être utilisés comme gardes, hommes de main, etc... 
 
On m'apprit beaucoup de choses sur Satan. La plupart étaient des mensonges. On me parlait de sa 
puissance et de son amour pour moi. On me disait que j'avais été rejetée par Dieu, que Satan m'aimait et 
me voulait pour lui, et que j'avais été choisie parmi toutes les femmes pour être sa grande prêtresse. Les 
Soeurs de la Lumière me parlaient aussi souvent de la possibilité de devenir l'une des épouses régionales 
de Satan. 
 
Il n'y a que 5 à 10 épouses régionales de Satan aux Etats-Unis à un moment donné. C'est une position qui 
confère beaucoup d'honneur et de puissance. Les Soeurs de la Lumière me disaient qu'elles étaient 
certaines que je pouvais atteindre cette position élevée. Elles me parlaient constamment de tous les 
avantages que je pouvais obtenir si je l'atteignais. Et je fus décidée à l'atteindre. 
 
Le premier démon que j'avais vu était celui qui s'était manifesté sous une forme physique pendant cette 
première cérémonie au cours de laquelle j'avais signé le contrat. Le second démon que je vis fut le 
premier que je fis apparaître moi-même. Lorsque je prononçai l'incantation appropriée, il apparut dans un 
nuage de fumée qui sentait fortement le soufre. L'incantation était très élaborée et passait par diverses 
étapes précises, mais ce démon était bien réel. 
 
Il se présenta, comme le premier, sous une forme physique. Il était de haute stature, mesurant environ 
deux mètres cinquante. Il avait un corps très semblable à un corps humain, quoique différent. Il était tout 
noir. Depuis, nous avons appris à désigner cette classe de démons sous le terme de "guerriers noirs". Il 
avait des yeux rouges flamboyants, des mains énormes, et son armure était en réalité sa peau. Elle était 
faite de plaques épaisses, noires et dures, un peu comme la carapace d'une tortue. Chaque plaque avait 
une vingtaine de centimètres de côté. Je savais que c'était un démon puissant et je l'avais appelé juste pour 
voir si j'étais capable de le faire. Alors qu'il se tenait là en silence en me regardant fixement, je lui dis que 
j'étais "l'élue". Il me répondit: "Je sais que tu l'es et je sais que j'ai été envoyé pour te garder. Aucun mal 
ne t'arrivera tant que je serai là, et tant que tu serviras le tout-puissant Satan, notre seigneur et notre dieu." 
Il s'appelait Ri-Chan. Il eut à mener beaucoup de combats à la fois pour moi, mais aussi contre moi, 
lorsque je désobéissais à Satan. 
 
Après cela, je connus beaucoup d'autres démons et conversai avec eux. Lorsque ma faculté de voir le 
monde spirituel se développa, je fus capable de voir des démons et de leur parler, sans qu'ils prennent une 
forme physique, sauf lorsque je voulais impressionner ou effrayer ceux qui étaient à une position moins 
élevée que la mienne dans la secte. 
 
Le principal démon que j'appelai ensuite fut Mann-Chan. Ce fut lors d'une de mes séances de formation 
dans la maison de la grande prêtresse. Elle me dit que j'étais parvenue à un stade où je devais apprendre à 
faire une incantation très particulière. Elle ne me révéla pas le but de cette incantation et je ne le lui 
demandai pas. Je savais que ce jour était très important, en raison de toutes les préparations spéciales qui 
étaient faites. 
 
Tout d'abord, je traçai sur le sol avec de la craie un très grand pentagramme, puis un cercle tout autour. Le 
but de ce cercle tracé autour du pentagramme était de maintenir le démon invoqué à l'intérieur du cercle, 
d'où il ne pouvait sortir que s'il en avait la permission. Le cercle est supposé protéger la sorcière du 
démon qui se manifeste. En réalité, les démons font à peu près tout ce qu'ils veulent, et j'appris 
rapidement à veiller attentivement à ne pas appeler un démon plus puissant que les démons qui me 
protégeaient. Je plaçai soigneusement un cierge noir à chaque sommet du pentagramme, puis un cierge 
beaucoup plus gros au centre. Tous les six furent allumés. A côté du pentagramme fut disposée une table, 
sur laquelle on plaça une plaque chauffante. Auparavant, le grand prêtre avait préparé le contenu d'une 
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bouilloire. Elle était remplie d'eau bénite profanée, c'est-à-dire d'eau bénite prise dans une église 
catholique, et dans laquelle le grand prêtre avait uriné. 
 
Il avait aussi sacrifié un chien, dont il avait prélevé le sang dans un vase spécial, qu'il m'avait donné pour 
l'apporter chez la grande prêtresse. Celle-ci me donna ensuite certaines poudres et herbes. L'eau contenue 
dans la bouilloire fut portée à ébullition sur la plaque chauffante, juste avant que je ne prononce 
l'incantation. 
 
Je ne posai aucune question, mais j'obéis à la lettre aux instructions de la grande prêtresse. Je m'assis par 
terre, fixant le cierge noir au centre du pentagramme, et je murmurai: "O grand Satan, toi qui as construit 
et créé l'univers par ta puissance, je te prie de me donner un démon pour être mon guide et la lumière de 
ma vie, pour me donner toute sagesse et toute connaissance. Mon bien-aimé, ô mon maître, exauce mon 
désir!" A ce moment, la grande prêtresse me donna le nom de Mann-Chan. Je dis alors: "Viens, Mann-
Chan, je t'accueille dans mon corps, je te prie de ne plus rester caché et de te manifester." Je pris les 
poudres, les herbes et le sang, et les jetai dans la bouilloire. La vapeur s'éleva, et la pièce fut aussitôt 
remplie d'une odeur très nauséabonde. Je plongeai ensuite un gobelet d'or profané dans la bouilloire, et le 
remplis. Je posai soigneusement le gobelet sur la table, attendant ce qui allait se passer. En l'espace de 
cinq minutes, le liquide contenu dans le gobelet s'était entièrement transformé en poudre. Je pris alors le 
gobelet et jetai la poudre dans la flamme du grand cierge au centre du pentagramme. 
 
Il se produisit immédiatement une grande flamme accompagnée d'un souffle puissant. Le cierge disparut 
dans une lumière d'un éclat aveuglant. Après quelques secondes, lorsque la lumière se fut éteinte, je 
distinguai la silhouette de ce qui me semblait être un jeune homme d'une extrême beauté. Ses cheveux 
étaient d'un noir de jais et ses yeux noirs perçants brillaient d'intelligence. Je me jetai à genoux près du 
pentagramme. A l'aide d'un chiffon, j'effaçai la craie de manière à former un passage bien marqué. 
 
Le jeune homme, qui était en réalité le démon Mann-Chan sous une forme physique, sortit du 
pentagramme par le passage que je lui avais ouvert. Il s'adressa à moi dans un anglais parfait, d'un ton 
affectueux, semblant animé d'un grand amour. Il me dit qu'il devait habiter en moi, et qu'il ne me ferait 
aucun mal. Il me dit qu'il me donnerait tout savoir et toute connaissance, et qu'il serait mon maître et mon 
guide. Il se nommait lui-même mon "rédempteur". J'approuvais ce qu'il me disait, absolument émerveillée 
par sa splendide apparence. Il pénétra ensuite directement en moi. Mais, juste avant d'entrer en moi, il 
quitta sa forme humaine pour reprendre celle du démon qu'il était en réalité. HIDEUX! 
 
Il était nu, et son beau visage avait pris une expression de cruauté hideuse. Ses magnifiques cheveux noirs 
et bouclés se transformèrent en poils d'un brun sombre, grossiers, parsemés et épais comme des poils de 
porc. Ses yeux étaient incroyablement noirs et méchants. Sa bouche ouverte laissait entrevoir de longs 
crocs acérés, jaunes et sales. Ses bras étaient très longs, et ses mains avaient des doigts épais terminés par 
de longues griffes acérées. Il éclata d'un gros rire de triomphe, horrible et hideux, au moment où il pénétra 
directement dans mon corps. Je hurlai. Tout d'abord en réalisant sa véritable nature, puis sous l'effet de la 
douleur causée par son entrée en moi. Une douleur atroce, que je n'avais jamais éprouvée auparavant. Il 
me semblait que tout mon corps était en feu. Je croyais que j'allais mourir et, sur le moment, c'était mon 
désir le plus cher. Ri-Chan sortit en entendant mon cri, pensant peut-être que quelqu'un était en train de 
me faire du mal. Mais Mann-Chan lui parla et lui dit que c'était lui, et qu'il ne devait pas s'inquiéter. 
Lorsque la douleur eut diminué, Mann-Chan me dit que c'était une petite démonstration de ce que 
j'éprouverais si jamais je lui désobéissais. Il me fit aussi comprendre qu'il était là pour y rester, et que rien 
ni personne ne pourrait jamais le déloger. 
 
Depuis ce moment, Mann-Chan fut le principal démon dans ma vie. Il communiquait avec moi en 
implantant des pensées directement dans mon esprit. Je communiquais avec lui soit en parlant à haute 
voix, soit en lui parlant au moyen de mon corps spirituel. Mais Mann-Chan ne pouvait pas en réalité lire 
mes propres pensées, bien que je ne l'aie pas pleinement compris à cette époque. Il me contrôlait, et 
gardait ouvertes toutes les portes de mon être intérieur, pour que Satan et d'autres démons puissent entrer 
et sortir à volonté, et aussi quand je le voulais. Ma vie devint centrée sur Mann-Chan. Je passais tout mon 
temps et déployais tous mes efforts pour tenter de le contrôler, mais il me contrôlait bien plus que je ne 
parvenais à le faire moi-même. Souvent il me faisait perdre conscience, et contrôlait complètement mon 
corps, s'en servant comme il le voulait, et s'exprimant fréquemment par ma bouche. Il contrôlait les 
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moments où je mangeais et où je m'endormais, la manière dont je faisais mon travail, la manière dont je 
me comportais avec les autres... En réalité il contrôlait toute ma vie. 
 
Il m'apprit à faire appel à des démons et à les utiliser dans le combat spirituel, à les utiliser pour fortifier 
mon propre corps spirituel, à les utiliser dans certaines cérémonies, ou pour attaquer d'autres personnes, 
d'autres sorcières, des Eglises, et même des ministres de l'Evangile de Jésus-Christ. Il me donna la faculté 
de parler de nombreuses langues, ainsi que de me mouvoir et de parler avec une grande autorité et une 
grande puissance. 
 
Mais Mann-Chan n'était pas la lumière qu'il m'avait promise, ni l'être d'amour et de beauté que j'avais vu 
au premier abord. C'était un être méchant et corrompu, qui rongeait mon âme et mon corps, me causait 
très souvent beaucoup de souffrances et de grandes douleurs, parce que je ne voulais pas approuver ou 
participer à des sacrifices humains. A partir de ce moment, ma vie fut un cauchemar permanent. Je vivais 
une double existence. C'est-à-dire que j'étais à la fois membre d'une secte satanique, et aussi membre 
d'une très grande Eglise chrétienne, où j'enseignais, chantais, et participais à toutes sortes d'activités. 
J'étais constamment déchirée intérieurement, jamais libre un seul instant, complètement prise au piège. 
 
Je commençai alors à avoir beaucoup de combats avec beaucoup de sorcières. Ces combats se déroulaient 
de différentes manières. La manière la plus courante, pour la sorcière qui était la plus forte, était de faire 
sortir les démons qui se trouvaient dans la sorcière la plus faible, pour les faire entrer en elle. De cette 
manière, elle devenait encore plus forte. Il en résultait souvent la destruction de la sorcière la plus faible, 
parce qu'elle ne pouvait plus se défendre. Les démons n'ont aucune loyauté. Ils iront toujours vers ceux 
qui sont les plus forts. Tout le royaume de Satan est fondé sur le principe de la compétition. Juste à 
l'opposé du Royaume de Dieu, où chacun est le serviteur des autres. 
 
Le combat se déroule très rarement sur le plan physique, bien que les sorcières utilisent souvent des 
démons pour détruire le corps physique d'une sorcière plus faible. Je pense en particulier à une sorcière 
qui m'attaqua un jour. Son nom est Sarah. Je tentai de lui expliquer que si elle ne me laissait pas 
tranquille, je devrais la détruire. Elle ne m'a pas crue et finalement nous nous sommes engagées dans une 
véritable bataille. Ce que je vis fut absolument horrible. Je la vis s'affaiblir de plus en plus à mesure que je 
faisais sortir d'elle démon après démon, pour les faire entrer en moi. Au début ses démons résistèrent et 
parvinrent à soulever mon corps, à me jeter contre les murs, et je sentis une main invisible me serrer la 
gorge pour m'étrangler. Mais elle vit ensuite Mann-Chan, Ri-Chan et beaucoup d'autres démons se jeter 
sur elle et commencer à la mettre en pièces. Elle finit par comprendre que j'étais bien l'élue, que c'était 
moi qui devait être grande prêtresse, et qu'elle avait perdu la bataille. 
 
Elle se retira à temps pour rester en vie, et je remercie Dieu pour cela. Elle dut rester assez longtemps 
dans un hôpital, à la suite des blessures qu'elle avait reçues dans la bataille. Des années plus tard, elle me 
dit que c'était pendant son séjour à l'hôpital qu'elle accepta Jésus comme Seigneur et Sauveur, et à présent 
elle vit pleinement et de tout son coeur pour le Seigneur. Croyez-moi, le changement est merveilleux. 
 
Ma première rencontre avec Satan se produisit peu avant la cérémonie où je devais devenir grande 
prêtresse. Il se présenta à moi sous la forme physique d'un homme. Nous nous sommes assis et nous 
avons parlé. Il me dit que je devais devenir sa grande prêtresse, et que je représentais quelqu'un de très 
spécial pour lui. Il me dit aussi qu'un sacrifice devait être offert. Il fallait verser encore plus de sang pour 
ma "purification", afin de devenir sa grande prêtresse. Cela me répugnait, mais je fus soulagée 
d'apprendre finalement que cela devait être un sacrifice d'animal. 
 
Je vis Satan sous la forme d'un homme excessivement élégant, très brillant et resplendissant. Il semblait 
éprouver un grand amour pour moi, et ne me semblait pas représenter un danger quelconque pour moi. Ni 
Mann-Chan ni Ri-Chan ne manifestèrent le moindre signe d'inquiétude. Je fus vraiment transportée par 
cette rencontre. Je voulais qu'il revienne, car je sentais un profond besoin au fond de moi. Pour la 
première fois de ma vie, je me sentais réellement aimée. Comme je me trompais! Satan ne pouvait pas me 
supporter. Il voulait juste m'exploiter pour son propre profit, et projetait ensuite de me détruire. 
Au cours de mes deux années de formation, j'assistai très régulièrement aux réunions de la secte. Ces 
réunions se tenaient dans des granges, des églises, des maisons, des pavillons, et dans des endroits 
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toujours différents. Chaque fois que Satan était personnellement présent, j'étais de plus en plus attirée à 
lui comme un papillon est attiré par une flamme. Il savait parfaitement qu'il m'avait prise au piège. 
 
Juste avant de devenir grande prêtresse, j'assistai pour la première fois à un sacrifice humain. Nous étions 
environ mille personnes réunies dans une vieille grange. Ce fut un petit bébé qui fut sacrifié. Il fut choisi 
parce que sa mère l'avait donné pour être sacrifié, pensant que c'était un grand honneur. Les autorités 
légales n'entendent jamais parler de ces bébés, parce que la plupart d'entre eux sont des enfants 
illégitimes, nés dans les maisons. Ces mères ne consultent jamais personne avant la naissance. Ni la 
naissance, ni la mort de ces bébés ne sont jamais déclarées. 
 
Ce bébé fut attaché sur un autel de pierre qui avait la forme d'une croix renversée. Je n'oublierai jamais le 
bruit affreux de ses hurlements, lorsque le grand prêtre plongea un couteau acéré dans la poitrine du bébé, 
et en arracha le coeur qui battait encore. Son sang fut ensuite prélevé, et bu tout d'abord par le grand 
prêtre et la grande prêtresse, puis par tous les autres assistants qui le désiraient. 
 
Beaucoup le firent, non seulement pour recevoir de nouveaux démons plus puissants, mais aussi parce 
qu'ils croient que de tels sacrifices augmentent la fertilité, et que les enfants conçus dans ces circonstances 
seront forts, intelligents et puissants dans le satanisme. 
 
Je ne pouvais pas m'en aller. J'étais prisonnière de la foule. J'étais remplie d'horreur, et d'une sensation de 
vide, de froideur et de désespoir. Je me demandais pourquoi Satan exigeait de tels sacrifices. Le sang de 
Christ n'était-il pas suffisant? On nous parlait constamment de la défaite de Christ à la croix, et l'on nous 
disait que c'était Lui qui avait été le sacrifice suprême offert à Satan. Mais je devais apprendre que Satan 
avait une soif inextinguible de sang et de destruction. 
 
Ma bataille finale contre la grande prêtresse fut menée avec approbation directe de Satan. Elle se déroula 
au cours d'une grande réunion dans l'église où j'avais pour la première fois rencontré les Soeurs de la 
Lumière. Satan était présent, et par un signe de la tête il me donna la permission de disposer d'elle. Nous 
avons alors combattu. Elle était très âgée; la bataille fut courte et ne dura pas plus de vingt minutes. Je ne 
la tuai pas. Il ne me fut pas possible de le faire, car j'attachais un très grand prix à la vie. Elle abandonna 
le combat dès qu'elle vit qu'elle était devenue trop faible pour continuer à se battre. L'année suivante, elle 
se suicida. 
 
Ensuite se déroula la cérémonie au cours de laquelle je fus nommée grande prêtresse. Pour cette occasion, 
le sang du sacrifice fut celui d'un épagneul. Il fut apporté sur le devant de la salle. 
 
L'assistance était très nombreuse, parce que c'était une cérémonie très importante, et Satan était présent en 
personne. J'étais vêtue d'une robe blanche brodée d'or et de pourpre. J'avais sur la tête une couronne d'or 
pur. De mon propre sang, je signai un nouveau contrat déclarant que j'étais à présent une grande prêtresse 
de Satan. Personne dans la salle ne fit le moindre bruit lorsque je signai ce papier. Ensuite, le grand prêtre, 
à un signal de Satan, se leva pour déclarer que j'étais à présent la nouvelle grande prêtresse. Il proclama 
que personne n'était autorisé à me toucher dans la secte, ni aucun démon, ni aucun grand prêtre ni aucune 
grande prêtresse de n'importe quelle autre loge, car j'étais "l'élue". La foule entra en délire, et se mit à 
crier, à chanter et à danser. Satan lui-même semblait exulter. Il était à nouveau sous la forme physique 
d'un homme très élégant. Un homme brillant d'un grand éclat et rempli d'autorité. Il était revêtu d'un habit 
d'un blanc étincelant. 
 
Toute la congrégation s'inclina devant moi, et me rendit hommage, comme à une grande reine, la reine de 
Satan, le "seigneur dieu tout-puissant", celle qui devait pour toujours être à ses côtés, pour transmettre à 
tous ses serviteurs les moindres ordres et désirs du maître. Pour la première fois de ma vie, je me sentais 
pleinement acceptée. Je me sentais très fière, et tellement remplie de puissance qu'il me semblait que 
personne, pas même Satan, ne pouvait me détruire. 
 
Je fus ensuite allongée sur un autel de pierre. On m'enleva tous mes vêtements, et Satan coucha avec moi 
pour bien prouver que j'étais sa grande prêtresse. Ce fut de la folie dans l'assistance. Beaucoup d'entre eux 
étaient sous l'influence de drogues et d'alcool, et la réunion se transforma en orgie sexuelle. Puis Satan fit 
entendre le rire de triomphe le plus hideux que j'aie jamais entendu de toute ma vie. Mon corps devint 
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froid et rigide. Je me rappelle avoir éprouvé un extrême sentiment de culpabilité, une grande douleur et 
une profonde blessure. Je n'oublierai jamais la froideur et le vide que je ressentis cette nuit-là. 
 
"Lorsque les hommes eurent commencé à se multiplier sur la face de la terre, et que des filles leur furent 
nées, les fils de dieu virent que les filles des hommes étaient belles, et ils en prirent pour femmes parmi 
toutes celles qu'ils choisirent... Les géants étaient sur la terre en ces temps-là, après que les fils de Dieu 
furent venus vers les filles des hommes, et qu'elles leur eurent donné des enfants" 
Genèse 6: 1,2,4 
 



 30

Chapitre 5 
 
MA VIE DE GRANDE PRETRESSE 
 
C'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
En assumant mes responsabilités de grande prêtresse d'une loge importante et influente, je bénéficiais de 
nombreux privilèges, mais j'avais aussi beaucoup de combats. J'entrai en conflit avec Satan et avec 
beaucoup d'autres membres de la secte, parce que je refusai tout net de faire certaines choses, ou de m'y 
associer. 
 
Ma principale responsabilité était de travailler avec le grand prêtre de la loge, pour préparer les réunions 
mensuelles de la secte. Nos réunions se tenaient dans le plus grand secret, et se passaient en général 
plusieurs fois par mois. Le grand prêtre et moi-même nous nous réunissions avec les 13 principales 
sorcières et les 13 principaux sorciers de la loge. Nous tenions conseil. Ces réunions se déroulaient en 
général dans de grandes et riches maisons, qui disposaient d'une table assez grande pour nous accueillir 
tous. Le grand prêtre et moi-même étions assis à une extrémité de la table, les 13 sorcières d'un côté et les 
13 sorciers de l'autre, chacun dans l'ordre de leur rang. Satan veillait aussi en général à ce que certains 
hôtes que nous jugions indésirables assistent aux réunions. Ces personnes étaient ce que l'on appelle des 
loups-garous, et avaient toujours une attitude réservée, vigilante et menaçante. 
 
Ils étaient là sous leur forme humaine, et ne prenaient pas leur forme animale, sauf si Satan le leur 
ordonnait. C'était en général dans un but disciplinaire. Nous ne les touchions pas et nous ne leur parlions 
pas. Ils appartenaient à Satan et lui étaient totalement soumis. Tout le monde dans la secte les craignait et 
les haïssait. C'étaient avant tout des gardes et des instruments de discipline, utilisés par Satan et ses 
démons pour s'assurer que tous obéissaient à tous les ordres. 
 
Le conseil planifiait les réunions et gérait les affaires de la loge. Les ordres de Satan étaient donnés au 
grand prêtre et à la grande prêtresse soit directement, soit par l'intermédiaire de leurs démons. Nous nous 
efforcions toujours de programmer des réunions pleines d'imprévus et d'émotions fortes. Nous nous 
assurions qu'il y aurait toujours de l'alcool et des drogues en abondance. Ce n'était pas moi qui achetait les 
drogues et l'alcool, je n'avais rien à voir avec ce trafic. Il était confié aux membres de la secte qui 
travaillaient déjà dans ce domaine. Il y avait toujours suffisamment de gens qui étaient dans ce cas. Je ne 
m'en occupais pas et ne voulais pas m'en occuper. Les membres de haut rang dans la secte font toujours 
bien attention à ne pas être mêlé à quoi que ce soit de répréhensible devant la loi. De même, aucun 
membre influant ne se laisserait aller à consommer un excès de drogues et d'alcool. Ils ne prennent pas le 
risque de s'obscurcir l'esprit, car trop de personnes voudraient occuper leur position. 
 
Nous rencontrions aussi les représentants d'autres groupes occultes de la région. Il existe beaucoup de 
groupes sataniques qui ne font pas partie de la Fraternité, et qui ne connaissent même pas la Fraternité. 
Cependant ces groupes sont surveillés de très près et contrôlés par la Fraternité. 
 
Mais l'une des tâches à laquelle je refusai toujours absolument de me mêler en quoi que ce soit étaient les 
sacrifices, qu'ils soient d'hommes ou d'animaux. A cause de cela, je fus sévèrement corrigée par Satan et 
les démons, à de nombreuses occasions. Les autres membres de la secte ne pouvaient pas me toucher 
parce que j'étais alors trop forte pour eux, aussi Satan et ses démons devaient me punir eux-mêmes. 
D'habitude c'était une punition corporelle. J'ai été bien souvent torturée par les démons, au delà de toute 
description. J'ai eu beaucoup de maladies, dont quatre fois le cancer, avec toutes les horreurs de la 
chimiothérapie. Mais je refusai de céder sur ce point. Il ne m'était tout simplement pas possible d'ôter la 
vie à quelqu'un d'autre. Jeunes gens, écoutez-moi je vous en prie: TOUT contact avec l'occultisme est un 
piège! Et il n'est pas facile d'en sortir. Satan peut faire avec vous ce qu'il a fait avec moi, et pire encore. Je 
prie chaque jour que Dieu montre à certains parmi vous, qui sont tellement liés, que vous pouvez vous en 
sortir. Satan ne peut pas vous retenir, même si vous avez signé un contrat. Ce contrat peut être couvert par 
le sang de Jésus-Christ. Vous pouvez être libéré de ce contrat si vous demandez à Jésus d'entrer dans 
votre vie, pour vous pardonner, pour vous laver de vos péchés, et pour devenir votre Seigneur, Sauveur et 
Maître. Satan travaille toujours à votre destruction, mais Jésus veut vous donner la vie. 
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J'aimais beaucoup certaines réunions. Parfois nous nous rassemblions simplement pour parler et pour 
jouer, pour mesurer nos pouvoirs respectifs, et pour faire certaines choses comme, par exemple allumer 
un cierge sans le toucher, etc... Je faisais aussi de nombreux voyages en Californie pour des tournois et 
des conventions. J'y prenais en général un grand plaisir. 
 
Je disposais d'un avion à réaction privé, basé sur un terrain d'aviation privé, près de la ville où j'ai été 
admise dans la secte. 
 
Aucun étranger à la secte, et bien peu dans la secte, connaissaient l'emplacement de cet aérodrome. Il est 
bien caché et puissamment gardé. Le grand prêtre venait en général me chercher avec certains sorciers et 
sorcières haut placés. C'était toujours un événement. L'objectif était d'échanger des idées et de faire des 
tournois pour voir qui était le plus puissant. Ce fut à l'occasion de ces tournois que je gravis les échelons 
de la puissance. Je fus tout d'abord nommée au Conseil National, puis j'atteins la position d'épouse 
régionale de Satan, et enfin la position d'épouse principale de Satan pour tous les Etats-Unis. 
La durée moyenne de ces rencontres était d'une semaine, et les conférences se tenaient habituellement 
juste avant un sabbat, où une messe noire était célébrée, le week-end de Pâques. Nous allions à un endroit 
spécial dans les collines de Californie, juste à l'extérieur de Los Angeles. Il y a là une immense propriété, 
bâtie tout spécialement pour la secte. Je pense qu'elle comprend au moins trente chambres à coucher. Ses 
nombreuses fenêtres aux vitres teintées comportent des motifs occultes et des symboles démoniaques. 
L'intérieur est meublé de manière exquise, et de toute beauté. 
 
La demeure dispose également d'une immense salle de banquet, à laquelle est annexée une salle de bal. 
La propriété comprend aussi, bien entendu, des piscines, des terrains de tennis, des parcours de golf, etc... 
Cela ressemble à un club pour milliardaires. Les bâtiments comportent aussi trois niveaux de sous-sols, 
avec d'énormes chambres fortes abritant des bibliothèques d'anciens écrits occultes. D'autres coffres-forts 
contiennent de l'or, de l'argent et des devises de tous les pays du monde. Toute la zone est cachée par une 
forêt, et gardée par des moyens terrestres et aériens. 
 
Le dernier voyage que je fis fut l'occasion du tournoi le plus difficile auquel j'ai jamais participé. J'étais 
alors la première épouse de Satan pour les Etats-Unis. C'était une compétition internationale. L'arbitre de 
la compétition était un grand prêtre différent des précédents. C'était un jeune homme grand, d'une 
élégance sombre. Mais on sentait en lui une telle puissance que tous le craignaient et l'évitaient. Il 
dirigeait la compétition et ne se souciait manifestement pas de l'éventualité que quelqu'un soit tué s'il ne 
parvenait pas à faire ce qui lui était demandé. Il avait des yeux noirs et perçants qui vous glaçaient le 
sang. Il arbitrait d'une main de fer et je faisais de mon mieux pour l'éviter. 
 
La compétition consistait à faire des choses de plus en plus difficiles, conçues pour éprouver la puissance 
du candidat. A un moment donné, je me rappelle que j'ai dû, d'un simple claquement de doigts, changer 
un chat en lapin et lui faire reprendre sa forme première. Ces modifications physiques de l'animal sont 
effectuées par des démons, et causent la mort immédiate de la bête. Le dernier jour de la compétition, 
j'étais la seule en piste, mais le grand prêtre continuait à me pousser. Je n'avais pas d'autre choix que de 
me plier à ses désirs. La dernière épreuve m'aurait tuée, si mes démons n'avaient pas été assez puissants. 
 
Je devais me tenir à moins de sept mètres d'un homme armé d'un pistolet de gros calibre. Je passai ma 
main de haut en bas devant tout mon corps, invoquant les démons et les plaçant devant moi comme 
protection. Aussitôt l'homme vida son chargeur dans ma direction. Il ne pouvait absolument pas me 
manquer. Inutile de dire que les démons furent une protection efficace. Les balles tombèrent à mes pieds 
en tournoyant. Je reçus beaucoup d'acclamations et d'honneurs pour avoir remporté la compétition. 
 
On posa sur ma tête une couronne d'or. Les membres de la secte s'inclinèrent devant moi et me rendirent 
hommage. On me traita comme une reine jusqu'à la fin de mon séjour. On me donna les plus beaux 
vêtements que je pus désirer. Des servantes me baignèrent, me coiffèrent et me soignèrent les mains et les 
pieds. On donna des soirées, et j'avais en permanence une escorte d'élégants jeunes gens qui étaient aussi 
mes gardes du corps. Nous allions dans les restaurants les plus chics de Los Angeles. 
 
Mon escorte goûtait toujours ma nourriture avant moi, pour s'assurer qu'elle n'était pas empoisonnée. 
Nous faisions du surf et du cheval. Pendant tout ce temps il n'était pas permis aux membres de la secte de 
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se battre, parce que c'étaient des moments de réjouissances et de louanges à Satan. J'étais remplie 
d'orgueil à cette époque, mais le Seigneur n'allait pas tarder à m'humilier. 
 
Au cours de cette dernière visite en Californie, il se produisit un incident qui commença à me préparer à 
accepter le Christ, et à me faire douter de la prétention de Satan à être plus puissant que Dieu. Le grand 
prêtre convoqua un certain nombre d'entre nous, et nous dit qu'il y avait dans les environs une famille qui 
contrecarrait l'oeuvre de Satan. Ils avaient converti un certain nombre de membres de la secte à l'ennemi, 
Jésus-Christ, et représentaient une gêne considérable. Satan avait donné l'ordre de les tuer. Le grand 
prêtre nous commanda d'aller tous les supprimer, dans notre corps spirituel, en faisant ce que l'on appelle 
une projection astrale. Nous nous sommes donc assis en cercle, chacun devant son cierge, et nous avons 
consciemment quitté notre corps physique. Puis, toujours dans notre corps spirituel, nous nous sommes 
dirigés vers la maison de ces gens, pour les détruire. Ce projet ne m'enthousiasmait guère, mais je n'avais 
pas le choix. J'aurais été tuée si j'avais désobéi. 
 

La projection astrale 
 

Faire le vide dans les pensées ouvre la porte à une puissance démoniaque. 
 

 
 

Le démon établit un lien entre l'âme et l'esprit. 
 

 
 

"Nous nous sommes donc assis en cercle, chacun devant son cierge, et nous avons consciemment quitté 
notre corps physique." 

 
A notre grande surprise, quand nous sommes arrivés près de la propriété de cette famille, nous n'avons 
pas pu aller plus loin. Tout leur domaine était entouré d'anges immenses. Ces anges se tenaient tous par la 
main. Ils étaient vêtus de longues robes blanches, et étaient tellement serrés les uns contre les autres que 
leurs épaules se touchaient. Ils ne portaient ni armure ni armes. Personne ne parvint à passer au travers 



 33

d'eux, quoi que nous fassions. Tous les projectiles que nous lancions rebondissaient sur eux sans leur faire 
le moindre mal. Tout d'abord ils se moquèrent de nous, disant: "Approchez si vous l'osez, et essayez de 
passer!" A mesure que le temps passait, les autres membres de la secte devenaient de plus en plus furieux. 
Soudain leur aspect changea; un éclair flamboyant sortit de leurs yeux et nous jeta tous à terre. Je peux 
dire que ce fut une expérience très humiliante! 
 
J'étais assise à terre, les yeux levés vers les anges, et je n'oublierai jamais que l'un d'entre eux me regarda 
droit dans les yeux. D'une voix remplie d'amour, voix que je n'avais jamais entendue auparavant, il me 
dit: "Je t'en prie, ne veux-tu pas accepter Jésus comme ton Seigneur? Si tu continues dans la voie où tu te 
trouves, tu finiras par être détruite. Satan n'a que de la haine pour toi, mais Jésus t'aime tellement qu'Il est 
mort pour toi. Je t'en prie, réfléchis, et donne ta vie à Jésus." Pour ma part, j'arrêtai là le combat. Je refusai 
de continuer à essayer de passer. J'étais vraiment secouée. Les autres continuèrent pendant un moment, 
mais personne ne réussit. Je ne pense pas que cette famille ait réalisé qu'un tel combat se passait autour de 
leur maison! Ils étaient parfaitement protégés! Nous appelions cette catégorie particulière d'anges les 
"anges à la chaîne". Absolument rien ne peut passer au travers d'eux. J'étais dans le fond heureuse que 
nous n'ayons pas pu passer, et ces anges m'avaient beaucoup donné à réfléchir. Malgré cette expérience, 
j'attendis encore deux ou trois ans avant de me tourner vers Jésus. J'avais encore soif de toujours plus de 
puissance, refusant de voir que celle-ci me détruisait et condamnait mon âme à une éternité en Enfer. 
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Chapitre 6 
 
MON MARIAGE 
 
C'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
Comme grande prêtresse, j'avais beaucoup de privilèges, et j'en profitais largement dans ma vie 
quotidienne, mais je continuais à être assoiffée de toujours plus de puissance. Quelques années après être 
devenue une grande prêtresse, j'atteignis le but que je m'étais fixé: être une épouse régionale de Satan. 
Beaucoup de grandes prêtresses se nomment elles-mêmes épouses de Satan. En un sens, elles le sont 
effectivement. Mais Satan dispose également d'un très petit nombre de femmes spécialement choisies qui 
sont ses épouses d'une manière beaucoup plus exclusive. Cinq à dix de ces femmes, et le plus souvent 
seulement cinq, occupent cette position aux Etats-Unis. Cette position est la plus élevée et la plus 
"honorable" qu'une femme puisse atteindre dans le satanisme. Chaque femme est choisie par Satan dans 
une vaste région du pays. Dans toute cette région, cette femme est considérée comme la plus puissante. 
Elle est respectée et adulée. Ces femmes siègent aussi au Conseil National qui dirige tous les satanistes de 
notre pays, et qui exerce une grande influence internationale, en raison de la grande richesse des Etats-
Unis. 
 
Satan vint me trouver personnellement pour me dire qu'il m'avait lui-même choisie pour ce grand 
honneur. Il se présenta à moi sous la forme physique d'un homme extrêmement élégant; en fait c'était 
l'image exacte que je me faisais de l'homme parfait. Il me dit qu'il m'avait choisie parce qu'il m'aimait 
plus que toutes les autres, et qu'il aimait et respectait mon courage et mes capacités. Il se comporta d'une 
manière très affectueuse et romantique, m'assurant de son amour et me parlant des moments merveilleux 
que nous allions passer ensemble. Il me promit également de me donner une bien plus grande puissance, 
et beaucoup de privilèges spéciaux. 
 
Je me sentais honorée et ravie. Ravie surtout parce que j'espérais être enfin véritablement aimée. Il me 
semblait que j'étais la plus puissante et la plus honorée de toutes les femmes. Je pensais que Satan m'avait 
choisie à cause de mes capacités et de mon amour pour lui. Cet amour avait constamment grandi au cours 
des années écoulées. Je ne comprenais pas, à ce moment-là, que Satan se servait de mon amour pour lui 
pour son propre profit. Il m'utilisait pour amener à l'obéissance d'autres personnes, et se servait de mon 
amour pour lui pour ma propre destruction. Toutes les déclarations d'amour qu'il me faisait n'étaient que 
mensonges! 
 
La cérémonie du mariage se déroula dans une grande ville proche. Pour cette occasion, la secte loua l'une 
des plus grandes et plus belles églises presbytériennes de la ville. Je suis certaine que les propriétaires de 
cette église n'avaient pas la moindre idée de la raison pour laquelle leur église avait été louée. Je m'étais 
arrangée pour prendre un week-end étendu, sur trois jours. La cérémonie se déroula un vendredi soir, la 
première nuit de la pleine lune. J'étais étroitement gardée, et le moindre de mes désirs était satisfait. J'étais 
très excitée et transportée de joie! 
 
En nous approchant de l'église, mes compagnons et moi, j'ai ressenti pendant un court moment 
l'impression que d'épaisses ténèbres planaient sur l'église, mais je rejetai cette impression, et je tournai 
mes pensées vers l'amour et l'admiration que je portais à Satan. 
 
Dans l'église, on me conduisit dans une pièce à l'écart du sanctuaire, où je fus soigneusement préparée et 
habillée pour la circonstance. A cette époque je portais les cheveux longs, blonds et bouclés. Des femmes 
entrelacèrent des fleurs fraîches dans mes cheveux. J'étais vêtue d'une longue robe blanche décorée d'un 
galon d'or croisé sur ma poitrine et d'un motif rouge à l'emplacement du coeur et de l'abdomen. Une 
couronne d'or pur fut posée sur ma tête. Je tenais un bouquet composé d'herbes, de chardons et de baies 
vénéneuses, attachées par un ruban noir. 
 
De l'extérieur du sanctuaire, où je me tenais, je jetai un coup d'oeil à l'intérieur. Je fus surprise et très 
honorée de voir qu'il y avait là non seulement de nombreuses personnes venant des Etats voisins et de la 
Californie, mais aussi un certain nombre de membres anciens de la secte originaires de l'Orient. C'était en 
vérité un grand honneur. Le sanctuaire résonnait tout entier au son d'une musique sinistre qui provenait 
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des grandes orgues. Le trône d'or de Satan avait été transporté dans l'église et placé sur l'estrade, à l'avant. 
Le signal que l'on pouvait commencer la cérémonie fut la soudaine apparition de Satan sur le trône, sous 
une forme physique. 
 
II apparut à nouveau sous une forme d'homme, entièrement vêtu de blanc, portant une couronne d'or 
incrustée de nombreuses pierres précieuses. Pour cette occasion, ses cheveux brillaient comme de l'or, et 
sa peau était magnifiquement bronzée. Ses yeux étaient noirs. L'amour qu'il me manifestait et les sourires 
qu'il me prodiguait ne semblaient jamais s'exprimer par ses yeux. Mais je voulais croire qu'il m'aimait 
véritablement et qu'il était réellement mon époux. Il me traitait avec le plus grand respect. Il me caressait 
les joues, les cheveux et les bras. Il me disait comment il me voyait: d'une grande beauté et d'une grande 
puissance. Selon lui, je pouvais devenir ce qu'il désirait ardemment: la mère de son fils, le "christ", le 
rédempteur du monde. Je fus complètement séduite par ce mensonge. 
 
Satan m'offrit une magnifique et large alliance en or, portant cette inscription à l'intérieur: "Voici l'épouse 
du prince de ce monde." 
 
Satan ne montrait aucune hostilité à mon égard, mais il n'en était pas de même avec les autres. Tous ceux 
qui s'approchaient pour le toucher ou pour se prosterner devant lui étaient frappés du pied ou battus et 
repoussés. 
Tout de suite après la cérémonie, les Soeurs de la Lumière me changèrent et me vêtirent d'une magnifique 
robe et d'une cape de velours brodée d'or pur. On nous conduisit ensuite à l'aéroport dans une limousine et 
nous sommes montés à bord d'un luxueux jet privé, avec plusieurs autres grands prêtres et grandes 
prêtresses, pour aller en Californie. Le repas de noces fut servi à bord de l'avion. 
 
Satan ne toucha pas à la nourriture, mais il goûta plusieurs des vins et champagnes de luxe que l'on nous 
servit. Il parla très peu. Lorsque nous arrivâmes au domaine situé dans les collines de Californie, j'avais 
l'esprit passablement embrumé, sous l'effet des drogues qui m'avaient été administrées. On nous escorta 
en grande pompe et avec beaucoup de cérémonie dans un vaste appartement. Il y avait un grand lit doré 
dans la chambre à coucher. Par la suite, je me félicitai d'avoir absorbé des drogues, parce que lorsque 
nous nous sommes retrouvés seuls, la belle apparence de Satan s'évanouit, et les rapports sexuels qu'il eut 
avec moi furent brutaux. 
 
Lorsque je m'éveillai le lendemain matin, Satan était déjà parti. Je souffrais atrocement des nombreuses 
blessures qu'il m'avait infligées pendant la nuit. Je fus soulagée de ne pas le voir reparaître pendant ce 
week-end. Le lundi, je fus reconduite chez moi en avion. Pendant tout mon séjour, je fus traitée comme 
une reine. On me soigna les mains et les pieds, et j'avais tout ce que je désirais. 
 
Ma nouvelle position me permit d'obtenir de nombreux avantages. J'exerçais un pouvoir absolu sur tous 
les sorciers et toutes les sorcières, et même sur le grand prêtre. J'étais intouchable. Je reçus davantage de 
puissance et encore plus de démons. Une seule sorcière fut assez insensée pour tenter de s'opposer à moi. 
D'un simple regard, je la projetai dans un mur. Littéralement à l'intérieur même du mur, de telle sorte qu'il 
a fallu le casser pour l'en dégager. Elle eut à en souffrir de nombreuses fractures et d'autres blessures. Elle 
n'essaya jamais plus de me nuire, pas plus qu'aucun autre être humain. 
 
Je m'élevai rapidement jusqu'à la position de principale épouse, et mes responsabilités devinrent 
également plus importantes. Je devins l'une des représentantes de Satan au niveau international. Je fis 
beaucoup de voyages hors de Californie pour rencontrer des représentants du gouvernement des Etats-
Unis, ainsi que des dignitaires étrangers. Des émissaires de gouvernements étrangers vinrent ensuite 
visiter la propriété de Californie pour demander des crédits afin d'acheter des armes, etc... La plupart 
savaient qu'ils étaient en relation avec Satan, quelques-uns l'ignoraient. De vastes sommes d'argent 
changeaient de mains. 
 
La plupart du temps, Mann-Chan s'exprimait par ma bouche. Il parlait parfaitement toutes les langues 
étrangères. Mann-Chan me donnait aussi l'interprétation de ce qu'ils disaient. Je ne savais absolument pas 
parler moi-même ces langues, mais Mann-Chan les connaissait toutes. 
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Je fis aussi un certain nombre de voyages dans d'autres pays. Je me rendis à La Mecque, en Israël, en 
Egypte, et aussi au Vatican, à Rome, pour rencontrer le Pape. Tous mes voyages avaient pour but de 
coordonner les programmes de Satan, en relation avec les satanistes d'autres pays. Un autre objectif était 
de rencontrer des représentants de divers gouvernements, pour négocier avec eux des aides financières. 
quelques-uns ignoraient que j'étais une sataniste, mais pensaient que je travaillais pour une puissante 
organisation disposant de vastes moyens financiers. Ceux qui ont besoin d'argent ne posent pas trop de 
question. 
 
Le Pape savait très bien qui j'étais. Nous avons travaillé étroitement aussi bien avec les catholiques, et 
spécialement les Jésuites, qu'avec les Francs-Maçons de haut rang. 
 
Ce fut à cette époque que je rencontrai beaucoup de stars de renom, dans le domaine du Rock. Ils ont tous 
signé des contrats avec Satan en échange de la gloire et de la fortune. L'évolution de la musique Rock aux 
Etats-Unis a été soigneusement planifiée par Satan, et ce plan a été mis en oeuvre par ses serviteurs, étape 
après étape. 
En dépit de ma position élevée et de ma grande puissance, je vivais dans une crainte constante. Je n'avais 
aucune paix et je me sentais vraiment prise au piège. Mon plus grand problème était de voir les atrocités 
incroyables qui étaient commises en permanence dans la secte. En particulier la discipline brutale et, par-
dessus tout, les sacrifices humains! 
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Chapitre 7 
 
LA DISCIPLINE AU SEIN DE LA FRATERNITE 
 
C'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
Les rapports sexuels à l'intérieur de la Fraternité étaient libres, faciles et presque permanents. Les enfants 
étaient également impliqués. Un très fort pourcentage d'enfants de la secte font régulièrement l'objet de 
violences sexuelles dès leur plus jeune âge. Les membres de la secte s'associent en général avec ceux qui 
ont un même niveau de puissance qu'eux. Presque toutes les réunions ou les cérémonies finissent par une 
orgie sexuelle. Et tous les membres de la secte ont, la plupart du temps, le droit d'y participer s'ils le 
désirent. 
 
Les rapports sexuels sont également pratiqués avec des démons. Des démons qui peuvent être vus et 
touchés, parce qu'ils se manifestent sous une forme physique. Cela se passe en général au cours de 
réunions et de sabbats où sont consommés beaucoup de drogues. En outre, les démons violentent 
sexuellement certaines personnes non consentantes. Ce sont des gens qui sont punis de cette manière, 
parce qu'ils ont désobéi à Satan ou aux démons. Des maris ont souvent été forcés d'assister au viol brutal 
de leur femme par plusieurs démons. C'est un moyen de discipline très efficace. 
 
La crainte est la tactique qui est le plus souvent utilisée. Crainte de la mort ou crainte d'avoir votre famille 
torturée sous vos yeux. Ces tortures concernaient aussi bien des hommes que des démons. Bien souvent 
des démons étaient forcés de se manifester physiquement, puis étaient torturés et mis en pièces par 
d'autres démons plus puissants, à cause de quelque désobéissance mineure. Les soupirs et les bruits 
entendus au cours de ces moments affreux restaient gravés dans l'esprit de tous les assistants. Tous étaient 
alors avertis que ce n'était qu'un exemple de ce qu'il leur arriverait s'ils osaient désobéir à Satan ou aux 
démons. 
 
Au cours de nombreuses cérémonies, et en particulier les grandes cérémonies pendant lesquelles étaient 
offerts des sacrifices humains, les démons prenaient souvent une forme physique. Il était parfois difficile 
de faire la différence entre un démon et un homme. Toutefois, les yeux des démons sont froids et sans vie, 
leur toucher est comme du charbon ardent, et pourtant ils ne semblent avoir aucune vie en eux. 
 
La torture des membres de la famille, et spécialement des enfants, est aussi un moyen privilégié d'obtenir 
une obéissance absolue. Des parents sont obligés de regarder leurs enfants battus à mort, violentés 
sexuellement, ou dépouillés de leur peau. Et si l'enfant survit, les parents ne peuvent pas les amener dans 
un hôpital, parce qu'ils seraient mis en prison sous l'accusation de torturer leurs enfants. Ils ne pourraient 
jamais prouver que ce n'était pas eux qui avaient torturé ces enfants. Et il y aurait toujours d'autres 
satanistes pour témoigner qu'ils avaient vu de leurs yeux les parents torturer leurs enfants. Les médecins 
membres de la secte n'acceptaient pas de les soigner, sauf si les parents avaient les moyens de leur payer 
des sommes exorbitantes. 
 
Le sacrifice est une autre méthode favorite de discipline. Il y a toujours un moment silencieux d'horreur et 
de crainte avant chaque sacrifice, où chaque membre de l'assemblée retient son souffle, attendant de 
savoir qui va être sacrifié. Beaucoup de ceux qui sont sacrifiés sont des gens qui ont désobéi ou qui ont 
tenté de quitter la secte. 
 
Les loups-garous, les vampires et d'autres animaux fantastiques existent réellement. J'ai moi-même 
rencontré beaucoup d'entre eux. Personne ne peut contrôler ces créatures, si ce n'est Satan et ses démons 
de haut rang. Il les utilise essentiellement dans un but de discipline. Je n'oublierai jamais un événement 
qui se produisit au cours d'une réunion, lorsque Satan lâcha un loup contre un homme. L'homme bondit et 
s'enfuit en courant, poursuivi par le loup-garou qui poussait des grondements féroces. Il se retourna, sortit 
un gros pistolet et vida le chargeur directement sur le loup-garou. Ce dernier ne broncha même pas. Il 
déchiqueta l'homme. Personne parmi les assistants n'osa bouger ni faire le moindre bruit, craignant de 
voir le loup-garou lâché contre eux. Ces créatures sont en réalité des êtres humains, possédés par une 
catégorie particulière de démons puissants, capables de provoquer les modifications nécessaires dans leur 
corps physique. Certains écrits chrétiens du moyen âge, en Europe, décrivent ces animaux fantastiques de 



 38

manière très exacte. Personnellement, je n'ai jamais lu aucune description exacte de ces animaux, sauf 
dans les anciens écrits sataniques conservés dans les chambres fortes de la grande propriété satanique des 
collines de Californie. Tout le monde dans la secte éprouve la plus grande crainte et la plus grande haine à 
l'égard de ces animaux fantastiques. Ce sont des êtres solitaires, vendus à cent pour cent à Satan. Je pense 
que leur nombre s'accroîtra considérablement pendant la Tribulation, et qu'ils seront directement utilisés 
par Satan comme moyens de discipline. 
 
Un autre moyen de discipline fréquemment utilisé consiste à infliger des maladies causées par des 
démons, ainsi que des accidents, des pertes d'emplois, etc... Les maladies démoniaques sont 
particulièrement recherchées, parce que peu de médecins peuvent diagnostiquer ce qui ne va pas, et la 
personne ainsi affligée meurt d'une mort très douloureuse et très lente, alors que les médecins pensent 
qu'il d'agit de symptômes imaginaires. 
 
La plupart des enfants dont les parents appartiennent à la secte sont consacrés à Satan, et cela ressemble 
beaucoup à la présentation des bébés dans les Eglises chrétiennes. Cette cérémonie comporte un 
"baptême" de l'enfant dans le sang d'un animal sacrifié. Ces enfants sont possédés de démons dès le sein 
de leur mère. Et cela se perpétue de génération en génération, sauf si certains parents acceptent finalement 
Jésus-Christ comme le Seigneur et le Maître de leur vie, et laissent le sang de Jésus les laver de tout ce 
péché. 
 
Le sang de Jésus est tellement puissant, et Son oeuvre à la croix si parfaite, que même un loup-garou peut 
être sauvé s'il le désire. Jésus peut ressusciter les morts aujourd'hui, exactement comme lorsqu'Il était sur 
terre, dans un corps d'homme. Tous ces gens dominés par Satan sont morts. Je glorifie Dieu parce 
qu'aujourd'hui je suis complètement délivrée. J'appartiens à Jésus et à Lui seul, et ni Satan ni ceux qui lui 
appartiennent, quoi qu'ils me fassent, ne peuvent m'empêcher de dévoiler ce qui se passe dans le royaume 
de Satan. 
 
Et toi, lecteur, si tu es membre de la Fraternité, toi aussi tu peux être libéré de cet esclavage. Tu n'es pas 
obligé de rester dans le royaume de Satan, royaume de méchanceté, de ténèbres et de crainte. Jésus veut et 
peut te libérer. Tout ce que tu dois faire, c'est Lui demander de laver tes péchés par Son sang, et de 
devenir ton Seigneur et Maître. N'attends pas, le temps est très court. Jésus revient bientôt. Il ne reste pas 
beaucoup de jours à attendre. Hâte-toi, maintenant qu'il est encore temps. Seras-tu laissé en arrière, quand 
Jésus reviendra et prendra avec Lui tous ceux qui Lui appartiennent? Je t'en prie, tourne-toi vers Lui 
maintenant! 
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Chapitre 8 
 
LA MESSE NOIRE ET LE SACRIFICE HUMAIN 
 
C'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
Très peu d'anciens membres de la secte acceptent de parler des sacrifices humains, à cause des 
implications légales. Je ne le fais que pour obéir à l'ordre du Seigneur. C'est une réalité et une pratique au 
sein de la Fraternité. J'ai passé la plupart de ma vie dans des hôpitaux et dans des salles d'opération, à 
cause de mon refus obstiné de m'incliner devant Satan dans ce domaine. J'ai refusé tout net de participer à 
des sacrifices humains. 
 
Grâce à mon ascension extrêmement rapide, j'ai très vite atteint une position dans laquelle je pouvais 
décider moi-même de ce que je ferais ou de ce que je ne ferais pas. J'étais en effet plus puissante que les 
autres satanistes, et ils ne pouvaient pas me toucher. Toutefois, Satan et ses démons pouvaient 
m'atteindre. J'ai été brutalement disciplinée et torturée par des démons à de très nombreuses occasions, à 
cause de mon refus d'obéir à Satan sur ce plan. Quatre fois j'ai eu le cancer, avec beaucoup d'opérations 
chirurgicales et toutes les horreurs de la chimiothérapie. Le cancer m'a directement été infligé par Satan 
comme punition, à cause de mon refus de participer à des sacrifices humains. Je suis certaine que j'aurais 
probablement été rapidement mise à mort si le Seigneur ne m'avait pas fait miséricorde et ne m'avait pas 
libérée des chaînes de Satan au bon moment. 
 
Les sacrifices d'hommes ou d'animaux se font selon des traditions et des rites qui diffèrent quelque peu 
selon les endroits. En outre, spécialement sur la côte ouest des Etats-Unis, un grand nombre de jeunes 
gens s'engagent dans le satanisme, par le moyen de la musique Rock, des jeux de rôle occultes, et aussi, 
bien entendu, à cause d'un important effort de recrutement individuel. Ces groupes indépendants sont 
souvent profondément engagés dans la drogue, sont très ouverts, imprudents et tapageurs dans ce qu'ils 
font. Ils ne sont pas directement en relation avec la Fraternité. Beaucoup d'entre eux ne savent même pas 
que la secte existe. Il s'agit de ces groupes assez imprudents pour se faire prendre, à l'occasion de leurs 
divers crimes rituels, de violences sur les enfants, de sacrifices humains, etc... Au moment où je suis 
sortie du satanisme, la négligence dont faisaient preuve ces groupes causait un souci grandissant au sein 
de la Fraternité. Cependant, Satan prend rapidement tellement d'assurance qu'il ne se soucie pas en réalité 
du nombre de personnes qui finissent en prison à cause des crimes qu'ils commettent. Satan sait qu'il ne 
lui reste plus beaucoup d'années et il prend rapidement position pour opérer le plus de destructions 
possibles sur cette terre. 
 
Chaque année, il y a aux Etats-Unis huit jours de "fête", qui sont en général des occasions d'offrir des 
sacrifices humains. (Ces sacrifices humains peuvent également être pratiqués à d'autres moments et pour 
d'autres motifs, par exemple comme punition, ou comme rites de fertilité, etc ...) A ces occasions les 
petits groupes qui ne disposent pas des installations nécessaires se joignent à de grandes assemblées 
proches. Ces jours de "fête" sont: Noël, Pâques, Halloween (la veille de la Toussaint), Thanksgiving (le 
jour des actions de grâce), et les jours les plus proches du début du printemps, de l'été, de l'automne et de 
l'hiver. Satan veut profaner chacune des saisons que Dieu a décrétées dans Sa grâce. 
 
Depuis sa création par les druides de l'Angleterre, la fête de Halloween a toujours été un moment 
privilégié pour offrir des sacrifices humains à Satan. Il en est de même de nos jours. La soudaine 
épidémie d'empoisonnement des bonbons offerts aux enfants lors de la fête de Halloween n'étais pas un 
accident. Il s'agissait d'un plan soigneusement mis en oeuvre par les satanistes. Les enfants ainsi 
empoisonnés et tués à cette occasion étaient offerts en sacrifice à Satan. 
 
Le but des sacrifices, selon l'enseignement reçu par les membres de la secte, est de les "purifier" pour 
pouvoir recevoir les "bénédictions" de Satan. En outre, ceux qui boivent le sang des victimes ou qui 
mangent leur chair gagnent de nouveaux démons et accroissent ainsi considérablement leur puissance. Le 
fait de boire le sang est un aspect important de toutes les activités sataniques. Cela n'est pas dû au hasard, 
car Satan s'efforce constamment de souiller tous les principes divins. 
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"Si un homme de la maison d'Israël ou des étrangers qui séjournent au milieu d'eux mange du sang d'une 
espèce quelconque, je tournerai ma face contre celui qui mange le sang, et je le retrancherai du milieu de 
son peuple. Car l'âme de la chair est dans le sang." 
Lévitique 17: 10-11 
 
Comme toutes les autres réunions de la secte, les sacrifices humains ne se tiennent jamais deux fois au 
même endroit. La plupart des membres ne connaissent pas le lieu de la réunion quelques heures encore 
avant son début. Les sacrifices se font toujours dans les endroits les plus isolés et les plus cachés. Cela 
pose quelquefois des problèmes dans les grandes villes, mais il y a en général suffisamment de hangars et 
de bâtiments vides ou abandonnés. La Fraternité fait rarement des sacrifices humains en plein air, sauf 
dans une région retirée et isolée ou au milieu de zones marécageuses. Mais ceci n'est pas vrai en ce qui 
concerne les jeunes adeptes plus hardis et adonnés à la drogue. La sécurité n'est pas leur préoccupation 
essentielle, et à cause de cela la Fraternité fait en sorte que beaucoup d'entre eux soient découverts par la 
police et arrêtés. Ou ils sont simplement exécutés pour éviter des problèmes. Ils sont toujours accusés 
d'être fous, et la Fraternité veille à cela pour qu'ils ne soient pas vraiment associés au satanisme. 
 
Des comités spéciaux sont nommés en permanence au sein de la Fraternité, pour mettre en place les 
installations nécessaires et pour tout nettoyer après la cérémonie. Le plus souvent, les satanistes qui sont 
employés dans la police font partie de ces comités. Leur fonction est d'empêcher toute intervention des 
forces de l'ordre. Le matériel, par exemple l'autel et, pour les grandes villes, le trône d'or de Satan, etc .... 
est transporté dans des camions fermés. Il peut être rapidement installé et enlevé. On fait le plus souvent 
disparaître les corps par crémation. Les corps des bébés passent le plus souvent au hachoir, ou sont jetés 
dans des décharges publiques; on s'en débarrasse souvent de cette manière. Parfois les corps sont brûlés 
sur le lieu du sacrifice. Quand cela n'est pas possible, il n'y a en général aucune difficulté à utiliser les 
installations d'un four crématoire proche. On utilise aussi fréquemment les installations de crémation des 
cliniques vétérinaires ou des refuges pour animaux. Grâce au travail parfaitement discipliné et organisé 
des comités de préparation et de nettoyage, la pratique des sacrifices humains est restée cachée aux yeux 
du grand public pendant de nombreuses années. 
 
Les mesures de sécurité prises pour de telles cérémonies sont toujours très sévères et les fréquences radio 
de la police sont continuellement surveillées tout au long de la cérémonie. Tous ceux qui ont assisté à un 
sacrifice humain et qui tentent ensuite de sortir de la secte le font au prix de leur propre vie. La seule 
manière d'en sortir est de recourir à la puissance de Jésus-Christ; mais même dans ce cas ce n'est pas 
facile. Les démons surveillent étroitement tous ceux qui ont participé de près ou de loin à de telles 
pratiques. 
 
Je vais décrire à présent un sabbat, appelé aussi "messe noire", auquel j'ai été contrainte d'assister. J'étais à 
l'époque une novice. Je n'étais pas encore grande prêtresse et j'étais littéralement une esclave. Il n'y a 
qu'une messe noire par an. C'est toujours au moment de la pleine lune du week-end de Pâques. La plupart 
des compétitions auxquelles je participais en Californie se tenaient juste avant Pâques, et leur point 
culminant était la messe noire de Pâques. Sans tenir compte du prix que j'avais à payer, je m'arrangeais 
toujours pour partir juste avant la cérémonie. Satan prenait soin de me faire chèrement payer cette 
rébellion, mais je ne m'en souciais pas. 
 
J'étais très jeune à l'époque de cet horrible week-end, encore une enfant. Mais les souvenirs de ces 
moments me tourmentent encore, et me tourmenteront toujours. Je n'étais dans la secte que depuis moins 
d'un an. La grande prêtresse m'informa qu'une très importante cérémonie se préparait, et que j'avais le 
"privilège" d'y être "invitée". Elle me fit aussi très clairement comprendre que je n'avais pas le choix et 
que je devais y assister. Seuls assistent ceux qui sont invités, et les invités n'ont pas d'autre choix que d'y 
assister. Ils craignent, s'ils refusaient, d'être choisis comme victimes lors de la prochaine messe noire. On 
ne m'a pas autorisée à m'y rendre seule, mais je fus accompagnée de mon "maître", la grande prêtresse, et 
de plusieurs autres sorcières. 
 
La réunion se tenait dans une très grande grange isolée, qui avait été grossièrement remise en état pour la 
circonstance. L'assistance provenait de toute la région avoisinante, et j'en évaluai le nombre à deux ou 
trois mille personnes. La plupart s'étaient déjà droguées avant de venir, et l'on avait donné à tous des 
boissons contenant de l'alcool et des drogues avant le commencement de la réunion. J'évitais toujours de 
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boire ces mixtures, parce que je connaissais le risque d'obscurcir mon esprit. Trop de personnes 
convoitaient ma position de candidate à la grande prêtrise. Les membres dirigeants de la secte ne prennent 
jamais ces boissons et méprisent ceux qui les prennent. 
 
Lorsque nous sommes entrés dans la grange ce soir-là, je ne savais pas ce qui allait se passer. C'était le 
soir du Vendredi Saint. La réunion devait se poursuivre jusqu'au dimanche suivant. Je vis qu'on avait 
dressé une estrade à l'une des extrémités de la grange. Sur cette estrade était placé un trône d'or pur. Ce 
trône était celui de Satan. C'était manifestement un événement important, si Satan devait se manifester en 
personne. Je devais apprendre plus tard que Satan exigeait une programmation minutieuse de ces 
sacrifices dans tous les Etats-Unis, ainsi qu'une coordination absolue entre toutes les loges, parce que 
Satan ne peut se trouver qu'en un seul lieu à la fois. Le planning de ces réunions doit être très précis, pour 
que Satan puisse assister à chacune d'entre elles. Il n'est pas omniprésent comme Dieu. 
 
Lorsque le grand prêtre et la grande prêtresse s'engagèrent sur l'estrade, la foule observa un silence 
absolu. Ce silence était causé par la peur. Chacun craignait d'être choisi pour le sacrifice. A ce moment 
précis, personne ne songeait à glorifier ou honorer Satan. Un soupir de soulagement parcourut la foule 
lorsque la victime fut traînée sur l'estrade par une porte latérale, hurlant et se débattant. C'est un homme 
qui est toujours offert pour le grand sacrifice de Pâques. Parfois on y ajoute d'autres sacrifices, de 
femmes, d'enfants ou d'animaux. Mais la cérémonie est centrée sur le sacrifice d'un homme. Souvent, un 
auto-stoppeur est kidnappé quelques jours avant la cérémonie et soigneusement gardé jusqu'au moment 
de la cérémonie. Aux yeux de Satan et de la foule, cet homme représente Jésus, et l'on célèbre la 
prétendue victoire de Satan sur Jésus à la croix. 
 
Remplie d'horreur, je vis que l'on plantait une couronne d'énormes épines dans la tête du jeune homme. 
Ces épines furent plantées si profondément qu'elles transpercèrent son crâne. Il fut ensuite dépouillé de 
ses vêtements, fouetté avec des lanières terminées par des crochets de métal, et torturé à l'aide de piques 
et de tisonniers rougis au feu. Il fut finalement cloué sur une croix de bois, qui fut dressée et plantée dans 
un trou juste au centre de l'estrade. Je n'oublierai jamais la puanteur de la chair brûlée et torturée, les 
hurlements de la victime, son agonie et ses supplications. La foule rugissait comme une meute d'animaux 
sauvages, et l'on distinguait les voix inhumaines des nombreux démons présents dans l'assistance. Ils 
huèrent et exultèrent lorsque la croix fut plantée dans le trou. Satan était déjà apparu à ce moment-là. Il 
était assis sur le trône, et hochait la tête en signe d'approbation. Le grand prêtre urina sur la victime, et les 
participants jetèrent sur lui des matières fécales. Tous se réjouissaient de la prétendue victoire de Satan et 
se prosternaient pour l'adorer. 
 
Satan apparut sous une forme humaine, comme à son habitude, vêtu entièrement d'un blanc étincelant. 
Mais ses yeux luisaient d'une flamme rouge. Il jeta sa tête en arrière, poussa un rugissement terrible, et 
éclata d'un rire de victoire hideux, lorsque le grand prêtre enfonça une longue pointe dans la tête de 
l'homme, le clouant à la croix et provoquant ainsi la mort de la victime. Un vent de folie parcourut la 
foule, qui criait, hurlait et dansait, dans la folle extase de la "victoire". Tous proclamaient à haute voix 
que toute victoire, toute puissance et tout honneur revenaient à leur père, Satan. Peu après cela, Satan 
disparut pour assister à une autre messe noire. 
 
Après son départ, la réunion tourna en une orgie sexuelle, hommes, femmes et démons tous ensemble. 
Toutes les perversions sexuelles possibles et imaginables furent pratiquées. On vida la victime de son 
sang, qui fut mêlé à des drogues et à de l'alcool, et absorbé par le grand prêtre et la grande prêtresse, avant 
d'être passé à la foule. Beaucoup montèrent sur l'estrade pour profaner le corps. Les heures de la nuit 
s'écoulèrent et la frénésie démoniaque de cette foule droguée et ivre se poursuivit. Finalement on trancha 
la tête de la victime, et son corps fut passé au hachoir. On en préleva certaines portions qui furent mêlées 
à des drogues et à d'autres substances. Ceux qui voulaient davantage de puissance absorbèrent un peu de 
ce mélange. Le troisième jour, lorsque les participants commencèrent à récupérer leur lucidité, ils 
rentrèrent chez eux par groupes de deux ou trois. Tous proclamaient que leur grand et glorieux père Satan 
avait encore remporté une autre victoire sur son ennemi, Jésus-Christ. 
 
Quelles parodies que ces messes noires! Satan sait que ce sont des parodies! Cette cérémonie est supposée 
symboliser la mort de Christ. Satan proclame que Jésus-Christ fut le sacrifice suprême qui lui a été offert 
et qu'il a vaincu le Christ en le faisant mourir à la croix. Satan est un menteur! Il sait que c'est lui qui a été 
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vaincu à la croix et non pas Jésus. Tous les démons le savent aussi. Mais ces gens ne le savent pas. Je fais 
partie de ceux qui ont reçu la grâce de comprendre que tout cela n'était que mensonge. C'est un horrible et 
indescriptible mensonge. Et je te le déclare, à toi lecteur, toi qui es encore un sataniste, toi qui n'as pas 
encore fait de Jésus ton Seigneur et ton Maître: CE N'EST PAS SATAN QUI A REMPORTE LA 
VICTOIRE A LA CROIX! C'est la Parole de Dieu qui le dit le plus clairement: 
 
"Il a dépouillé les dominations et les autorités, et les a livrées publiquement en spectacle, en triomphant 
d'elles par la croix" (il s'agit de la mort de Jésus à la croix). 
Colossiens 2:15 
 
JESUS EST VIVANT! Satan n'a aucun droit sur aucun de nous. Nous pouvons être libérés de tout 
esclavage de Satan. Tout ce qu'il nous faut faire est demander à Jésus de nous libérer. Il a déjà payé le 
prix. Ne veux-tu pas le demander à Jésus aujourd'hui? Demain il sera peut-être trop tard. 
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Chapitre 9 
 
DES MOMENTS DECISIFS 
 
C'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
Le premier tournant décisif dans ma vie se présenta environ un an après être devenue l'épouse régionale 
de Satan. La grande illusion que j'étais réellement aimée par quelqu'un - par Satan lui-même - fut 
cruellement dissipée. 
 
J'avais semble-t-il commis quelque offense mineure contre Satan. Tellement mineure, en fait, que je 
n'avais même pas réalisé ma faute. Un jour, alors que j'étais seule, quatre démons immenses m'apparurent 
sous une forme physique. Ils étaient tous les quatre identiques, noirs, mesurant près de deux mètres de 
haut, et avaient le corps recouvert de plaques noires, comme Ri-Chan. Ils avaient des visages vicieux, de 
longs crocs, et des griffes encore plus longues qui ressemblaient à des rasoirs. 
 
Ils s'approchèrent sans un mot d'avertissement et m'attaquèrent. Ils me saisirent de leurs longues griffes et 
me lacérèrent la chair. Ils me battirent et me lancèrent de l'un à l'autre comme une balle de caoutchouc. Je 
criais, hurlais, et les suppliais de ne pas me faire de mal, mais ils ne dirent pas un mot. Ils se contentèrent 
de gronder et de rire de manière hideuse. Mes deux gardiens, Mann-Chan et Ri-Chan, se tinrent 
simplement à l'écart et ne firent rien pour me défendre, ou simplement pour m'expliquer pourquoi j'étais 
traitée de la sorte. Après environ une demi-heure, ils disparurent aussi soudainement qu'ils étaient 
apparus. 
 
Je gisais sur le sol, épuisée et souffrant atrocement. Mon dos était complètement lacéré, et je portais 
d'énormes traces de coups de la tête aux pieds. Tout mon mobilier était sens dessus dessous et mon sang 
était répandu partout. Alors que j'étais allongée là, sanglotant, haletant et essayant de récupérer un peu, 
Satan entra au travers de la porte fermée. Comme à l'accoutumée, il avait revêtu son apparence favorite de 
jeune homme extrêmement beau. Il se planta devant moi, me regarda, puis rejeta la tête en arrière et se 
mit à rire. Il continua à rire pendant que je sanglotais et lui demandais pourquoi les démons m'avaient si 
cruellement tourmentée. Il ne me donna aucune réponse, si ce n'est pour me dire que j'avais dû être 
corrigée. Il ajouta qu'il pensait que les démons avaient plutôt fait du bon travail. Ensuite, sans faire le 
moindre geste pour m'aider, il disparut. 
 
Je ne pus trouver aucune explication à l'attitude de Satan, sinon qu'il me haïssait et qu'il était un menteur. 
Le fait de réaliser cela causa à mon coeur une blessure plus cruelle que toutes les blessures de mon corps. 
Je dus me laver toute seule et ranger mon appartement le mieux que je pus. A cette époque, j'étais 
infirmière, et il fallut que j'utilise toutes mes connaissances d'infirmière, juste pour pouvoir survivre. Je ne 
pouvais appeler personne à l'aide, car il m'aurait été impossible d'expliquer ce qui m'était arrivé. Et 
personne ne s'intéressait assez à moi pour venir me visiter et voir ce qui n'allait pas, ou pour m'aider. 
Finalement, quand mes blessures guérirent, elles ne laissèrent aucune cicatrice. Satan avait veillé à cela. Il 
ne voulait laisser aucune trace que j'aurais pu utiliser plus tard comme preuve contre lui. 
 
Je compris alors, sans l'ombre d'un doute, que Satan me haïssait et me méprisait, et qu'il ne m'aimait pas 
comme il l'avait prétendu. Je compris aussi que les démons m'utilisaient également pour leurs propres 
fins. C'étaient Mann-Chan et les autres démons qui avaient rapporté à Satan toutes les petites choses que 
j'avais faites. Alors que bien souvent j'avais moi-même caché certaines de leurs désobéissances pour les 
protéger de la colère de Satan. Et ils m'avaient trahie. 
 
Ce fut à ce moment-là que je me décidai de quitter la secte s'il était possible. Mais ce ne fut que deux ou 
trois ans plus tard que Dieu m'en montra le moyen. Je me sentais complètement prise au piège. Les 
démons m'entouraient de toutes parts et se trouvaient aussi en moi. A cette époque, je croyais aussi qu'ils 
pouvaient lire mes pensées. J'osais à peine réfléchir à la possibilité de partir, et je ne pouvais surtout pas 
en parler, car les démons l'auraient alors appris. Je ne savais de quel côté me tourner pour avoir de l'aide. 
Où pouvais-je donc trouver la puissance capable de vaincre Satan et ses démons, à supposer que je puisse 
survivre assez longtemps pour tenter de le faire? Je devais continuellement faire semblant de vouloir 
rester dans la secte. Je savais que Satan et ses démons projetaient ma destruction finale. Si Mann-Chan ou 
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tout autre démon avait découvert ce que je pensais, cela aurait signifié pour moi la mort, et une mort 
affreuse. 
 
Deux années après cette correction, une dame avec laquelle je travaillais commença à m'inviter à aller 
avec elle dans son Eglise. Je refusais à chaque fois. J'avais déjà assez de problèmes pour aller encore avec 
cette "fanatique". Ensuite Satan vint encore me voir sous la forme d'un beau jeune homme. Il m'enlaça de 
ses bras et se comporta de manière très aimante. Il me dit que lui, mon époux, avait été terriblement 
insulté, et que moi seule pouvait le venger. Il savait que ma collègue de travail, Esther, m'invitait à me 
rendre avec elle dans son Eglise. Il voulait que j'y aille pour détruire cette Eglise, parce que ses membres 
osaient proclamer que lui, Satan, non seulement existait et se portait bien, mais qu'il devait et pouvait être 
combattu. Il voulait que je me joigne à cette Eglise pour la faire éclater et la détruire. Il voulait que je 
suive le plan en huit points que ses serviteurs, y compris moi-même, utilisaient avec succès dans le monde 
entier pour détruire les Eglises chrétiennes. (Nous en reparlerons en détail au Chapitre 17.) 
 
Par deux fois, je tentai d'y aller. La première fois je ne pus même pas sortir de la voiture, tant la présence 
de Dieu était forte en ce lieu. Je n'avais jamais ressenti cela auparavant. La seconde fois, je parvins 
jusqu'à la porte, mais il me fut littéralement impossible de saisir la poignée de la porte. La puissance et la 
présence du Seigneur étaient trop fortes. Les démons qui étaient en moi les sentaient aussi et refusaient 
tout simplement d'entrer. Je ne sais pas si j'y serais retournée si Esther ne m'avait pas à nouveau abordée à 
mon travail. Elle me mit au défi d'y aller! Esther me connaissait déjà assez bien pour savoir que je ne 
refuserais jamais un défi. Je m'y rendis donc finalement, me glissant dans la rangée du fond. Esther 
surveillait ma venue, quand elle me vit entrer, elle vint vers moi pour m'inviter à aller devant avec elle, 
mais je refusai. Alors elle resta à l'arrière et s'assit à côté de moi, me disant: "Cela ne fait rien! Dieu est 
tout autant au fond que devant!" Je n'appréciai pas du tout cela! 
 
Il se trouvait que le jeune homme qui prêchait ce soir-là était candidat à la place de pasteur. Tout ce que 
nous avons pu faire, mes démons et moi, fut de réussir à rester pendant toute la prédication. Et pourtant, 
j'avais l'habitude de fréquenter des églises! Mais, pour aggraver les choses, dès que le service fut terminé, 
le jeune prédicateur se dirigea tout droit vers l'endroit où nous étions, Esther et moi, et il se mit à me 
parler pour tenter de me décider à donner ma vie à Jésus. Je lui répondis de manière très nette que je ne 
voulais pas de Jésus et que je n'avais pas besoin de Lui. Il se contenta de sourire et me dit: "Eh bien, je 
suis sûr que vous ne verrez aucun inconvénient à ce que je prie pour vous!" Je me rappelai tout-à-coup 
que je devais me joindre à cette Eglise. Je parvins à contenir la réponse que je voulais d'abord faire, et je 
murmurai: "Non, je n'y vois pas d'inconvénient." 
 
Ensuite, je le vis avec horreur poser sa main sur mon épaule. Il commença à prier pour moi à voix haute, 
là où nous étions! Je ne pouvais pas supporter que quelqu'un me touche, spécialement lui, et les démons 
ne pouvaient pas le supporter non plus! J'eus un mouvement de recul, mais il ne sembla pas le remarquer, 
et il continua à prier. Dès qu'il eut fini, je me précipitai hors de l'église aussi vite que possible. Mais 
quelque chose m'avait touchée. En rentrant chez moi, je dis au Seigneur que s'Il existait et s'Il voulait que 
je Lui appartienne, Il devait permettre que ce jeune homme soit nommé pasteur de cette Eglise. Le 
dimanche suivant, l'Eglise vota et le choisit comme pasteur. J'attendis encore un an pour tenir mon 
engagement. 
 
Au cours de cette année, il se passa un autre événement qui fut égallement capital pour me faire 
comprendre que Satan mentait, qu'il y avait une puissance supérieure à la sienne, et que Jésus devait être 
la réponse. Peu de temps après m'être jointe à cette petite Eglise, Satan vint me trouver, visiblement très 
en colère. Il me dit qu'il y avait une jeune femme médecin qui se croyait astucieuse, dans son hôpital 
"spécial" situé dans une ville proche. Non seulement ce médecin causait beaucoup d'ennuis en "passant 
son temps à prêcher et à prier", mais encore avait osé s'opposer à certaines de ses principales sorcières 
dans cette institution. Satan m'ordonna de mettre en oeuvre un plan de destruction de ce médecin, en y 
associant toutes les principales sorcières au niveau national. Peu lui importaient les moyens, mais il fallait 
que ce médecin soit supprimé, et rapidement. Il me fallut encore attendre presque deux ans pour 
apprendre que celle qui faisait l'objet de cet effort massif de destruction par la sorcellerie n'était autre que 
Rebecca. Je tremble en pensant à ce qui aurait pu se passer si nous avions réussi! Que Dieu soit loué, nous 
avons échoué! 
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J'obéis et appelai Hélène au téléphone. Elle était à ce moment-là la principale sorcière dans cet hôpital. Je 
lui transmis l'ordre de Satan et lui donnai tout pouvoir pour organiser le reste. Je ne prêtai que peu 
d'attention à ce problème au cours des mois suivants, si ce n'est pour effectuer périodiquement les 
incantations nécessaires. Tout-à-coup, après environ six mois, je commençai à réaliser que chaque fois 
que je faisais une incantation contre ce médecin, les démons revenaient me dire qu'il leur était impossible 
de passer. Ils n'étaient pas contents! C'était une complication dont je me serais bien passée! J'étais 
perplexe, parce que jamais auparavant une pareille chose ne m'était arrivée. Je ne parlai à personne de ce 
problème, parce que le fait d'admettre que ma puissance était tenue en échec m'aurait été fatal. 
 
Environ trois semaines avant que je me tourne vers Jésus, je reçus un appel téléphonique d'Hélène. Elle 
me dit que cette femme médecin, qui était mourante lorsqu'elle avait quitté l'hôpital quatre mois 
auparavant, venait juste de reprendre son travail. Et non seulement elle était revenue, mais elle était 
complètement guérie! J'étais abasourdie. Comment cela était-il possible? Je compris alors que nous 
avions été arrêtés paix une puissance bien plus grande que tout ce que je connaissais. Je me souvins alors 
de la chaîne d'anges en Californie. Ce médecin devait bénéficier de la même puissance dont cette famille 
bénéficiait. Je compris que cette puissance était celle de Jésus-Christ. 
 
Plus tard, ce même jour, Satan vint à nouveau me trouver, très mécontent, pour me demander pourquoi 
nous avions échoué. Je lui dis: "Toi, tu ne le sais donc pas?" Il me répondit: "Si, mais je voulais voir si tu 
le savais." - "Eh bien, je pense que quelqu'un a dû nous arrêter par la prière." - "C'est exact", répondit-il 
brièvement, et il disparut. 
 
Pendant toute cette période, je continuai à fréquenter cette petite Eglise. Je ne mis pas longtemps à 
comprendre qu'il m'était impossible de la détruire. Ces gens-là déjouaient toutes mes ruses, mais ils 
continuaient à m'aimer et à prier pour moi. Je me mis à les aimer. Ils étaient vrais et sincères. Ils aimaient 
tellement le Seigneur qu'ils ne se souciaient pas de savoir qui j'étais, d'où je venais, et comment je 
m'habillais et je parlais. Tout ce dont ils se souciaient, c'était mon âme. Et ils s'en sont suffisamment 
soucié pour continuer à prier sans cesse. 
 
Leurs prières finirent par me conduire jusqu'à l'estrade, un dimanche soir, où je finis par dire: "Jésus, c'est 
Toi que je veux. J'ai besoin de Toi. Je T'en prie, pardonne-moi. Entre dans mon coeur et dans ma vie!" 
Quel combat ce fut! Mann-Chan et les autres démons tentèrent de me fermer la bouche. Ils criaient sans 
cesse dans mon esprit que l'on m'avait menti, que Dieu n'existait pas, et que Jésus était réellement mort. 
Mais je savais qu'ils mentaient et je ne voulus pas les écouter. 
 
Mann-Chan et les autres démons eurent alors beaucoup de choses à raconter et à faire. La première des 
choses qu'ils firent fut de courir raconter à Satan ce que j'avais fait. 
 
Le soir-même, quand je fus rentrée chez moi, Satan vint me parler. Mais les choses étaient étrangement 
différentes. En général, Satan venait à moi, posait ses mains sur mes épaules et me serrait dans ses bras. 
Cette fois il garda ses distances. Je pus voir qu'il était accompagné de nombreux démons puissants, mais 
eux aussi gardaient leurs distances. Satan écumait de fureur. Il me dit en criant: 
 
- "Par l'Enfer! Que t'imagines-tu faire?" 
- "Je te quitte", répondis-je. 
- "Mais tu ne peux pas faire cela!" 
- "Au diable si je ne le peux pas, je viens juste de le faire!" 
- "Tu es mon épouse. Tu m'appartiens. Si tu ne fais pas ce que je te dis, je te tuerai. Tu ne peux pas 
rompre ce contrat!" 
- "J'aimerais mille fois mieux mourir pour Dieu que de rester ton épouse. Ce contrat n'est plus valable, 
parce qu'il est couvert par le sang de Jésus. Tu n'as que des mensonges et de la destruction à m'offrir." 
- "Tu as pris la mauvaise décision. Je te le prouverai sous peu."  
- "Espèce de...! Sors de ma maison!" 
- "Tu vois bien que tu n'es pas chrétienne!"  
- "Qu'est-ce que tu veux dire?"  
- "Les chrétiens ne jurent pas!" 
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Je n'y avais pas pensé, mais je n'étais chrétienne que depuis quelques heures, et quand je n'étais pas dans 
l'église, j'employais le langage qui me plaisait. 
 
- "Et alors! Je sais bien que je suis chrétienne, parce que je sais que j'ai demandé à Jésus de pardonner 
mes péchés et d'entrer dans mon coeur, et je sais qu'Il l'a fait!" 
- "Tu te l'imagines simplement, mais ce n'est pas vrai." 
 
J'étais tellement en colère que je voulus m'avancer vers Satan pour lui donner un coup de poing sur le nez. 
Mais, pour une raison inexplicable, je n'ai pas pu bouger mes pieds. De son côté, Satan était tellement 
furieux qu'il hurlait des menaces contre moi. Soudain je ressentis une chaude sensation de paix m'envahir, 
et j'entendis pour la première fois le Seigneur parler à mon coeur et à mon esprit. Il me dit: "Ne crains 
rien, mon enfant, JE SUIS là. Il ne peut rien te faire de mal." A nouveau, je demandai à Satan de partir. 
Mais cette fois j'utilisai le Nom de Jésus, et il disparut instantanément. 
 
Au cours des deux semaines suivantes, je pense que Satan est venu me voir près de vingt fois. Il était 
parfois très charmant, s'efforçant de se comporter en amoureux, mais le plus souvent il était en rage. Il 
essaya de me faire changer d'avis. Il me dit que Jésus était mort. Il me menaça de beaucoup de choses, 
mais pas une seule fois il ne s'approcha de moi. Il se tenait toujours à distance, tout comme les démons. 
 
Très souvent, de nombreux démons vinrent, manifestement dans l'intention de me torturer comme ils 
l'avaient fait auparavant. Mais ils s'arrêtaient toujours à peu de distance de moi, semblaient remplis de 
confusion et d'horreur, et repartaient sans mot dire. Peu à peu je compris que je devais être spécialement 
protégée par le Seigneur. Même Mann-Chan, qui me harcelait pourtant en permanence, ne semblait plus 
pouvoir me torturer comme dans le passé, et je pouvais maintenant le contrôler bien plus que lui-même ne 
me contrôlait. 
 
Malgré ma protection spéciale, Mann-Chan réussit à me rendre très, très malade. Deux semaines plus 
tard, je me retrouvai hospitalisée dans une autre ville. Je ne comprenais pas alors que le Seigneur l'avait 
permis. 
 
C'est là que devait commencer le long chemin qui menait à ma délivrance complète des démons, pour 
parvenir à une pleine et entière acceptation de Jésus comme Seigneur et Maître, et pas seulement comme 
Sauveur. Je me retrouvai donc malade, dans un hôpital inconnu et dans une ville inconnue. Deux 
semaines après avoir accepté Jésus, j'avais perdu presque tout ce que j'avais acquis dans le satanisme. 
Mais, gloire à Dieu, le Seigneur avait tout sous Son contrôle. Je commençai ma nouvelle vie avec Jésus, 
et je rencontrai enfin la personne même que je m'étais tellement efforcée de tuer, Rebecca. 
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Chapitre 10 
 
LA RENCONTRE 
 
C'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
Dans les deux semaines qui suivirent mon abandon de Satan et mon acceptation de Jésus comme Seigneur 
et Maître, je tombai très gravement malade. Je m'étais enfuie dans une autre ville. Il se trouvait que c'était 
la ville où était situé l'Hôpital Mémorial. Je m'évanouis à mon travail et fus conduite en ambulance à la 
salle des urgences. Je ne connaissais aucun médecin dans cette ville. Je fus donc confiée à l'interne et au 
médecin qui était de garde ce soir-là. J'étais désespérément malade, je souffrais beaucoup, et je me sentais 
très seule et angoissée. J'étais dans cet état, allongée sur la couchette inconfortable de la salle des 
urgences, lorsque Rebecca est entrée dans ma vie. 
 
Je fus stupéfaite. En premier lieu, je n'avais jamais été soignée par une femme médecin. En second lieu, 
elle était à la fois jeune et très belle. Bien plus, il émanait d'elle un rayonnement que je ne pouvais définir 
mais que je ressentais fortement. Les démons qui étaient en moi le ressentaient également, et cela ne leur 
plaisait pas du tout. Je pouvais les sentir commencer à se tordre et à grommeler, me disant que je ne 
devais rien avoir à faire avec cette personne. 
 
Dans l'état misérable où je me trouvais, alors qu'elle me parlait à côté de moi, mes yeux semblaient rivés 
sur le col de sa blouse blanche. Elle portait une épingle d'or sur laquelle il était écrit: "Jésus est la Vie". 
Finalement, ma curiosité fut plus forte que ma timidité. J'étendis la main pour toucher son épingle, et je 
lui demandai: "Etes-vous chrétienne?" 
- "Oui", me répondit-elle en souriant, "Et vous?" J'acquiesçai: 
 
- "Je suis chrétienne depuis quinze jours." 
 
Elle me dit avec chaleur: 
 
- "C'est bien! C'est la décision la plus importante que quelqu'un puisse prendre!" 
 
Alors, pour la seconde fois, cette voix chaude et calme se fit entendre en moi et me dit: "Écoute bien cette 
jeune femme. Elle est ma servante; et elle t'enseignera beaucoup de choses que tu dois apprendre." 
 
Je savais déjà que c'était la voix du Seigneur, mais j'étais encore trop craintive et trop incertaine pour Lui 
faire entièrement confiance. Il s'écoula encore de nombreux mois avant que je puisse réellement faire 
confiance au Seigneur ou à Rebecca. 
 
Rebecca me fit hospitaliser le soir même. Le lendemain matin, à ma grande déception, j'appris qu'elle 
n'allait pas être mon médecin traitant. Je fus confiée à un jeune homme qui ne me plaisait pas du tout. Je 
dois dire qu'il me le rendait bien. Il ne croyait pas que je souffrais ou même que j'étais malade. Je passai 
de nombreux jours et nuits à souffrir et à pleurer à cause de l'attitude négligente de ce jeune homme. 
 
Le lendemain de mon admission, Rebecca revint me parler. Elle avait apporté une Bible qu'elle me donna. 
Je fus à nouveau stupéfaite. Les docteurs n'ont pas l'habitude de se promener avec des Bibles pour les 
donner à leurs patients! Au moins, pas que je sache. Non seulement elle me donna la Bible, mais aussi des 
conseils de lecture, et elle pria avec moi! 
 
La première lecture que je devais faire était l'Epitre de Jacques. La lecture de ce livre me mit de plus en 
plus en colère, parce qu'il me reprenait constamment dans ma conscience. Les démons aussi ne 
l'appréciaient pas du tout. Nous étions tous dans une humeur massacrante lorsqu'elle revint le lendemain. 
 
J'étais tellement en colère, en réalité, que je lui jetai la Bible à la figure. Elle se contenta de l'éviter, la 
ramassa, et se mit à rire en disant: "Qu'est-ce qui se passe? Est-ce que Dieu n'a pas mis le doigt sur 
certains points sensibles? Voici ce que vous allez lire maintenant..." 
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Les démons et moi, nous étions absolument furieux de voir que notre colère ne semblait pas l'affecter le 
moins du monde! Ce fut ma première leçon de Bible avec Rebecca. 
 
Lentement, je commençai à grandir spirituellement. Les démons étaient très inquiets en constatant cela. 
La conséquence fut qu'ils m'empêchaient presque toujours de parler, et répondaient à Rebecca à ma place. 
Ils n'étaient vraiment pas polis, et ils essayaient de l'éloigner de moi. Chaque jour, j'étais sûre de ne plus 
la revoir, mais elle continuait toujours à venir, pour me faire avancer plus loin. 
 
C'EST REBECCA QUI PARLE: 
 
Lorsque je vis Elaine pour la première fois, je ne savais pas du tout qui elle était, ni qu'elle avait été dans 
le satanisme. Je lui achetai une Bible, sur les instructions du Seigneur. Sur le moment, je n'avais pas 
compris que je parlais le plus souvent aux démons qui étaient en elle, et non pas à Elaine elle-même. Elle 
était odieuse! Plus exactement, c'étaient les démons qui étaient odieux. Cela m'irrita. C'est pourquoi je lui 
demandai de lire l'Épître de Jacques en premier, parce que Jacques dit beaucoup de choses sur la nécessité 
de dompter la langue. 
 
Le premier séjour d'Elaine à l'hôpital dura six semaines. Nous lui fîmes passer tous les examens possibles, 
sans rien trouver d'anormal. Je ne connaissais pas à ce moment-là les maladies d'origine démoniaque. Et 
toutes les prières que je faisais pour rechercher la direction du Seigneur pour son cas semblaient 
délibérément ignorées. Les autres médecins conclurent qu'il n'y avait rien de réellement grave, mais cette 
conclusion ne me satisfaisait pas. Finalement, on la fit sortir de l'hôpital. 
Deux jours plus tard, alors que j'étais de garde ce week-end, Elaine revint dans la salle des urgences. Je 
dus à nouveau m'en occuper, jusqu'à ce que mon interne arrive le lundi matin. Elle se plaignait des mêmes 
douleurs et de la même maladie. C'était une situation difficile. Je pensais réellement qu'elle était malade, 
mais je n'arrivais pas à diagnostiquer son mal. Elle me posait des questions qui me laissaient perplexe: 
"Docteur Brown, pourquoi est-ce que je suis encore malade? Je suis même allée demander aux anciens de 
m'oindre d'huile en priant le Seigneur pour qu'il me guérisse. Pourquoi ne répond-Il pas? Est-ce que j'ai 
fait quelque chose de mal?" 
 
C'était un réel défi. Non seulement j'ignorais ce qui n'allait pas dans son corps, mais le Seigneur avait 
décidé de rester étrangement silencieux, malgré mes nombreuses prières pour rechercher Sa direction. Je 
dis à Elaine que je ne savais pas pourquoi le Seigneur avait choisi de ne pas la guérir, mais que j'étais sûre 
qu'Il avait un plan dans tout cela. Je fis les papiers nécessaires pour l'hospitaliser, pensant que je la 
confierai à mon interne ou à l'un des spécialistes, et que je n'aurais plus à me soucier d'elle. Cependant, le 
Seigneur et Elaine avaient d'autres plans! 
 
C'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
Jusqu'à ce que Rebecca me fasse hospitaliser pour la seconde fois, j'avais été relativement tranquille dans 
cet hôpital. Satan et ses démons ne sont pas omniprésents comme le Seigneur, et les nouvelles ne 
voyagent pas toujours très vite dans le royaume de Satan. Personne dans l'hôpital n'avait encore appris 
que j'avais abandonné Satan pour me convertir à Christ. Mais cette fois les choses étaient différentes. De 
nombreux docteurs et infirmières étaient des satanistes, et la nouvelle était connue. Je devais être 
supprimée pour avoir trahi Satan. Je passais tout mon temps à combattre pour défendre ma vie. J'étais 
beaucoup plus puissante que n'importe lequel des satanistes de l'hôpital, et je remportais facilement la 
victoire. 
 
Je ne savais pas qu'il ne m'était plus permis d'utiliser mes pouvoirs. Satan et les démons continuaient à me 
les laisser utiliser, parce qu'ils savaient que tant que je le ferais, je ne pouvais pas véritablement grandir 
spirituellement comme je le devais. Bien entendu, je ne dis pas un mot à Rebecca de tout ceci. Je ne lui 
faisais pas encore confiance. Mais elle était tellement différente de tous les autres docteurs que j'avais 
connus auparavant, que j'étais déterminée à la garder comme mon médecin personnel. 
 
Le lendemain, lorsque le spécialiste vint m'examiner, je le reconnus immédiatement. C'était l'un des 
satanistes de haut rang sur le plan local. Je ne l'avais jamais aimé. Nous avons aussitôt engagé le combat, 
et mes démons l'ont proprement rossé. En fait, il était tellement mal en point après ce premier engagement 



 49

qu'il ne put venir travailler à l'hôpital pendant trois jours. Il n'eut besoin que d'une semaine pour me haïr 
et pour me craindre, à tel point qu'il refusa de me revoir. C'était précisément ce que je voulais. Avec 
l'interne, ce fut différent. Il n'était pas un sataniste, mais il n'était pas chrétien non plus. Il n'avait déjà 
aucune sympathie pour moi, mais son programme de formation lui imposait de s'occuper de moi. Je lui fis 
subir les pires misères, tout comme lui d'ailleurs. Je me transportais en esprit dans son appartement, et 
couvrais ses murs de messages très grossiers, à l'aide d'un feutre noir, en signant de mon nom. Je lui jetais 
des assiettes à la figure lorsqu'il était chez lui, et j'ai plusieurs fois débranché son réfrigérateur, de sorte 
que toute la nourriture qui y était contenue fut perdue. Chaque fois qu'il voulait amener chez lui quelqu'un 
pour lire les messages, l'un de mes démons me prévenait à l'avance, et je lui ordonnais de nettoyer 
complètement les murs, avant que quiconque puisse lire les inscriptions. Il réalisa rapidement qu'il ne 
pouvait rien dire à personne de ce qui se passait, car tous auraient dit qu'il était en train de devenir fou. Il 
me haïssait et me craignait de plus en plus. A tel point qu'en l'espace de deux semaines, lui aussi refusa de 
me soigner. Il restait Rebecca. Je ne pouvais pas expliquer l'amour qui rayonnait de sa personne, mais il 
m'attirait. Je l'aimais de plus en plus, et tout au fond de moi je savais qu'elle était la seule a m'apporter les 
réponses dont j'avais besoin pour être délivrée. 
 
C'EST REBECCA QUI PARLE: 
 
Je ne fus soulagée du cas d'Elaine que peu de temps. Moins de deux semaines après son admission, 
l'interne vint me dire qu'il ne voulait plus rien avoir à faire avec Elaine, qu'elles qu'en soient les 
conséquences. Dès la fin de la première semaine, le spécialiste m'avait dit qu'il ne voulait plus se soucier 
de ce que je faisais à Elaine et qu'il s'en lavait les mains. Il ne voulait plus la revoir. J'étais prise au piège! 
Moi non plus, je ne savais que faire d'elle! 
 
Je voyais Elaine chaque jour, mais sa croissance spirituelle semblait n'atteindre qu'un certain niveau. 
Ensuite, elle était bloquée par quelque chose. Surtout, elle était tout-à-fait odieuse. Je ne savais pas que 
les démons qui étaient en elle essayaient de me faire fuir. Je ne savais même pas qu'elle avait des démons! 
J'étais sans cesse complètement frustrée. Constamment, je voulais tout simplement la renvoyer de 
l'hôpital et lui dire que je ne pouvais plus rien pour elle. Mais quand j'avais ces pensées, le Seigneur 
permettait à Satan de m'éprouver, pour que je me casse le nez et que j'échoue, jusqu'à ce que je demande 
humblement pardon au Seigneur. 
 
Et quand je le faisais, Il me disait toujours: "Vois-tu à présent la patience que je dois avoir avec toi? Ne 
peux-tu pas toi aussi avoir la même patience avec Elaine, qui est mon enfant?" Bien sûr, le Seigneur avait 
toujours la victoire. Alors, je demandais à nouveau au Seigneur de placer Son amour dans mon coeur pour 
Elaine, et je retournais la voir le lendemain. 
 
Finalement, après environ trois semaines, je pris le problème au sérieux, et passai tout un week-end à 
jeûner et à prier, en demandant au Seigneur de me montrer la cause du problème d'Elaine. Et le dimanche, 
tard dans la soirée, Père me parla et me dit: "Tu n'as pas parlé à Elaine de son engagement profond dans 
l'occultisme." Tout semblait clair à présent. J'aurais dû reconnaître les symptômes, mais Satan avait voilé 
mon intelligence. Le lundi matin suivant, j'allai dire à Elaine qu'il y avait un sujet dont nous n'avions pas 
encore discuté. 
 
- "Quoi donc?" 
- "Ton engagement profond dans l'occultisme." 
 
Elle fut manifestement stupéfaite. Elle me fixa en silence pendant une longue minute. 
 
- "Comment sais-tu cela?" 
- "J'ai passé le week-end à jeûner et à prier, en demandant à père de me révéler la cause de ton problème. 
Et Il l'a fait." 
 
Je lui dis qu'en tant que chrétienne, elle devait confesser individuellement tous ses contacts avec 
l'occultisme, les reconnaître comme des péchés, et demander au Seigneur de les effacer tous et de sceller 
les portes d'entrée par Son précieux Sang. Elle ne voulait absolument pas le faire. Finalement, en 
désespoir de cause, je lui dis: "Elaine, je ne sais pas comment m'y prendre avec toi. Mais je connais 
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quelqu'un qui le sait, et c'est le Seigneur. Alors je vais prier maintenant, te remettre entre Ses mains, et 
Lui demander de s'occuper de toi." C'est ce que je fis, et je la laissai. 
 
C'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
J'ai reçu le plus grand choc de ma vie, ce jour où Rebecca est entrée tranquillement dans ma chambre et 
m'a parlé de mon engagement dans l'occultisme. Je savais que seules deux personnes auraient pu lui 
révéler cela. L'une était Satan, et l'autre Dieu. Ce fut cependant un moment réellement décisif dans ma 
vie. Lorsque Rebecca pria pour demander au Seigneur se "s'occuper" de moi, Il l'a vraiment fait! En 
réalité, Rebecca fit quotidiennement cette prière, à partir de ce jour. Combien je la haïssais pour cela, 
mais le Seigneur brisa toute résistance démoniaque. Dans les jours et les semaines qui suivirent, je 
commençai lentement à comprendre que, comme chrétienne, je devais faire de Jésus le Maître souverain 
de ma vie, aussi bien que mon Sauveur. 
 
Je faisais de plus en plus confiance à Rebecca, et mon amour pour elle grandissait également. Je compris 
quelle était sa profonde consécration au Seigneur, et j'entrepris de conformer ma vie à son exemple. 
 
Elle m'apprit que le contrat que j'avais signé de mon propre sang, des années auparavant, était réellement 
et totalement annulé par le sang de Jésus. Ce fut un combat difficile pour moi comme pour Rebecca. 
Mais, par la grâce de Dieu, je grandissais un peu plus spirituellement, et mes problèmes physiques 
commencèrent à se régler. Finalement, le jour vint où Rebecca me dit, d'après le conseil du Seigneur, que 
le moment était arrivé pour moi où je devais apprendre à résister moi-même à Satan et accepter de quitter 
l'hôpital. Je sortis alors de l'hôpital pour ne plus y revenir. 
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Chapitre 11 
 
DANS LE COMBAT SPIRITUEL 
 
C'EST REBECCA QUI PARLE: 
 
Je continuai à suivre Elaine pendant un mois après son départ de l'hôpital, en consultation externe. Puis 
Satan nous porta un coup bas. Elaine me téléphona un soir chez moi, et je compris immédiatement qu'elle 
était profondément troublée. Elle avait reçu ce jour-là une lettre de la Fraternité, tout comme moi. 
 
La lettre que j'avais reçue me donnait parfaitement le détail de mes activités au cours des deux semaines 
écoulées, jusqu'à la liste de mes achats à l'épicerie. Ils connaissaient mon adresse et mon numéro de 
téléphone. Ils me disaient que si je revoyais Elaine encore une seule fois, ils viendraient me prendre et 
m'offrir en sacrifice. La lettre reçue par Elaine lui disait que si elle me revoyait encore une fois, si elle ne 
se repentait pas, et ne retournait pas à Satan pour le servir à nouveau, ils viendraient la prendre et l'offrir 
en sacrifice à la prochaine messe noire. Une phrase contenue dans nos deux lettres était très semblable à 
la lettre écrite par le général en chef du roi d'Assyrie au roi Ezéchias. Elle disait ceci: "Ne vous abusez pas 
toutes les deux en pensant que votre Dieu peut vous protéger du Prince des Ténèbres!" (Voir Esaïe 
chapitres 36 et 37). 
 
Elaine me dit: "Qu'allons-nous faire?" Elle voulait rompre tout contact avec moi, dans l'espoir d'empêcher 
la secte de me nuire, mais j'étais certaine que ce n'étais pas la volonté du Seigneur. J'étais ébranlée, et je 
lui dis qu'il me fallait présenter cette situation au Seigneur dans la prière, et Lui demander ce qu'Il voulait 
que nous fassions. Je savais que nous ne pouvions pas fuir. On ne peut se cacher nulle part de Satan. 
Comme Elaine, je savais aussi que ces gens étaient tout-à-fait capables de mettre leurs menaces à 
exécution. Je me rappelai ce jeune pasteur qui était tombé entre leurs mains, et qui avait été presque 
torturé à mort. Je savais aussi ce qui m'attendait si la secte parvenait à mettre la main sur moi. Peu 
auparavant, le Seigneur m'avait révélé en vision comment une vierge était sacrifiée dans cette secte. La 
mort était un doux soulagement pour la victime! 
 
Je portai le problème au Seigneur dans la prière. Il me dit qu'Il voulait qu'Elaine vienne immédiatement 
s'installer chez moi, parce qu'elle n'avait pas encore assez de foi pour résister seule. Son mari l'avait 
quittée et était resté avec les satanistes. Sa fille était provisoirement chez sa belle-soeur, en raison de sa 
longue maladie et de son hospitalisation. Elle se retrouvait donc seule. Père me dit qu'elle se suiciderait 
plutôt que de tomber entre les mains de la secte. Elle connaissait trop bien le sort qui l'attendait. Mais le 
fait d'accueillir Elaine chez moi attirerait l'attaque directement contre ma maison. 
 
Je fus littéralement malade de peur pendant deux jours, alors que je luttais pour prendre cette décision. 
Dans le fond, je ne suis pas de l'étoffe dont on fait les martyrs! Je ne pouvais pas supporter l'idée de la 
torture qui m'attendait sûrement si la Fraternité s'emparait de moi. Mais mon amour pour Elaine avait 
également grandi, et je ne pouvais pas non plus supporter l'idée de la voir torturée. Je réalisai aussi que je 
priais chaque jour depuis deux ans, demandant au Seigneur de me tenir à la brèche en faveur de cette 
région. Puisque je me tenais à la brèche, je savais que le Seigneur pouvait juger nécessaire de permettre à 
Satan de me toucher, comme Il l'avait si souvent fait dans le passé, depuis Etienne, le premier martyr 
chrétien. 
 
Je savais qu'il ne me servirait à rien de parler de cela à la police, car beaucoup de policiers étaient 
membres de la Fraternité. Elaine et moi, nous étions sans force devant cette armée de Satan, si grande et 
si bien entraînée. Pourtant, je savais aussi que si je refusais de faire la volonté de Père, cela reviendrait à 
renier Jésus. Finalement, le second soir, je dis toute la vérité au Seigneur. Je me jetai face contre terre 
devant Père et je Lui dis en sanglotant: 
 
"Père, Père, j'ai tellement peur! Je ne peux pas supporter une telle torture physique, ni penser qu'Elaine 
puisse aussi être torturée de cette manière. Mais c'est vrai que je ne peux pas non plus Te renier, ni renier 
Jésus. Je ne le peux pas! Je ferai Ta volonté, mais aide-moi, je T'en prie, j'ai tellement peur!" 
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Alors le Seigneur commença à me consoler. Non pas que ma crainte ait réellement diminué, mais je reçus 
la force d'aller de l'avant et de faire ce que je devais faire. Je téléphonai à Elaine le lendemain matin, pour 
lui dire que j'irai la chercher cet après-midi après le travail, et qu'il fallait qu'elle vienne s'installer chez 
moi. Elle fut très troublée, me dit que j'étais complètement folle, et qu'elle refusait de venir. Mais je lui 
dis que c'étais un ordre de Père, et qu'elle n'avait vraiment pas le choix, si elle voulait réellement suivre 
Jésus et Le servir. Ainsi, Elaine vint ce soir-là s'installer chez moi, et nous avons vécu et servi le Seigneur 
ensemble depuis ce jour. 
 
Il nous fallait encore attendre deux semaines avant la messe noire de la Fraternité. Ils étaient furieux 
qu'Elaine ait déménagé et nous l'ont fait savoir de manière très claire, par toutes sortes de harcèlements. 
Le téléphone sonnait à toute heure, des coups étaient frappés contre la maison, des pierres étaient jetées 
sur nos fenêtres en plein nuit, et des coups de feu furent même tirés sur les murs de la maison. 
 
En même temps, je sentis que la bataille était en réalité spirituelle. Seul Dieu pouvait la mener. Je lis à 
Elaine l'histoire du roi Josaphat dans 2 Chroniques 20. Une vaste armée marchait contre le roi Josaphat. Il 
ne pouvait pas espérer résister à cette armée. Alors, avec tout son peuple, il présenta le problème au 
Seigneur dans la prière. Le Seigneur lui répondit que ce serait Lui qui combattrait dans cette affaire, et 
que Lui, le Seigneur, les protégerait. Je dis à Elaine que notre seul espoir était de garder la foi et de croire 
que le Seigneur mènerait ce combat pour nous. Et s'Il décidait de ne pas le faire, nous devions simplement 
Lui faire confiance, croyant qu'Il nous donnerait la force de supporter tout ce qu'Il nous réservait. Quelle 
que soit l'issue, je savais que je devais rester aux côtés d'Elaine, et soutenir sa foi jusqu'au bout. 
 
Je n'avais rien dit de ceci à mes parents, car je ne voulais pas risquer d'attirer sur eux la colère de la 
Fraternité. En fait, nous n'avions personne vers qui nous tourner, si ce n'est le Seigneur. J'ai dû raconter à 
la jeune étudiante qui habitait dans ma maison ce qui se passait. Elle fut tellement effrayée qu'elle partit 
pendant deux semaines. 
 
A mesure que les deux semaines passaient et que le harcèlement se faisait plus intense, Elaine et moi 
n'arrêtions pas de relire ce passage du livre des Chroniques. Le jour qui précédait la messe noire, j'étais 
assise à la bibliothèque de l'hôpital lorsqu'une étudiante en médecine, qui était chrétienne, s'approcha et 
me glissa une petite carte. Quelques versets des Ecritures y étaient inscrits. Elle me dit qu'elle ne savait 
pas pourquoi elle me les donnait, mais que Père lui avait mis à coeur de les écrire et de me les donner, 
tout au long de ces trois derniers jours. J'ai toujours conservé cette carte. Voici exactement ce qui y était 
écrit: 
 
"Ne craignez rien et ne vous effrayez point... car ce ne sera pas vous qui combattrez, ce sera Dieu... Vous 
n'aurez point à combattre dans cette affaire: présentez-vous, tenez-vous là, et vous verrez la délivrance 
que l'Eternel vous accordera." 
2 Chroniques 20: 15 et 17 
 
C'étaient justement les versets sur lesquels nous nous appuyions, Elaine et moi! Je ne pourrai jamais 
exprimer ce que j'ai ressenti à ce moment. Pour la première fois, j'ai su, sans l'ombre d'un doute, que Père 
avait réellement l'intention de combattre pour nous, et que nous serions gardées. Et c'est ce qui s'est passé. 
 
Au cours de cette fameuse nuit dont avait parlé la Fraternité, Elaine et moi sommes restées assises jusqu'à 
minuit, écoutant des enregistrements et chantant les louanges du Seigneur. 
 
Lorsque la pendule sonna les douze coups de minuit, nous écoutions un disque de Bill et Gloria Gaither. 
Ils chantaient un cantique intitulé: "Tout est accompli." Nous nous sommes levées, et nous avons loué 
Dieu de ce que tout était bien fini. Il avait tenu parole. Il avait combattu pour nous. Nous étions saines et 
sauves. Nous sommes ensuite allées nous coucher, et nous avons dormi en paix tout le reste de la nuit. 
 
Mais ce fut le lendemain de la messe noire que la bataille a vraiment débuté pour de bon. Les démons qui 
étaient en Elaine ont commencé à vouloir ouvertement la tuer. Jusque là, elle avait constamment refusé de 
croire que des démons se trouvaient encore en elle. Mais, ce soir-là, elle fut soudainement saisie et jetée à 
terre. Elle éprouvait une violente douleur dans la poitrine, comme si elle avait une crise cardiaque. Je ne 
savais que faire, et j'ai crié au Seigneur pour qu'Il intervienne. Il le fit, et la douleur s'arrêta. 
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- "Elaine, c'était sans doute un démon! Pourquoi ne veux-tu pas l'admettre?" 
- "Oui, c'était Mann-Chan. Il essaye de me donner une crise cardiaque." 
- "Qui est Mann-Chan?" 
- "Man-Chan est ce démon qui a été mon guide pendant des années. Il a reçu de Satan l'ordre de me tuer." 
 
Je ne savais alors que très peu de choses en matière de combat contre des démons, mais je pensai qu'il 
fallait sûrement leur résister de la même manière que le Seigneur m'avait appris à résister à Satan, c'est-à-
dire à voix haute et au Nom de Jésus. J'en parlai à Elaine, et lui dis qu'elle devait elle-même, à haute voix 
et au Nom de Jésus, commander à ce démon d'arrêter et lui ordonner de partir. Elaine trouva une telle 
suggestion très embarrassante, et refusa tout net de s'adresser à Mann-Chan à haute voix. Au cours des 
deux jours suivants, Mann-Chan continua sans arrêt à jeter Elaine à terre. Elle refusait toujours d'ouvrir la 
bouche et c'était moi qui, à chaque fois, lui ordonnait d'arrêter, au Nom de Jésus, et il obéissait. 
Je savais qu'Elaine devait aussi apprendre à combattre et que le Seigneur ne me permettrait pas 
indéfiniment de combattre pour elle. Je me heurtais à l'entêtement d'Elaine, cet entêtement qui lui avait 
permis de survivre pendant toutes ces années passées, mais qui maintenant était utilisé de la mauvaise 
manière. Finalement, le troisième jour, exaspérée, alors que Mann-Chan attaquait encore Elaine, je la 
conduisis devant la porte d'entrée. J'ouvris la porte et dis à Elaine: 
 
"Si tu refuses de t'humilier, de t'adresser à haute voix à Mann-Chan, comme le veut le Seigneur, et si tu ne 
veux pas prendre position et le combattre toi-même, il finira par te tuer. Alors sors, va là où personne ne 
peut t'entendre, et ne reviens pas avant d'avoir réglé cette question! Si tu le laisses te tuer, je ne veux pas 
que ce soit au milieu de mon salon!" 
 
Elle sortit, et je fus aussitôt envahie d'un sentiment d'horreur. Qu'avais-je fait? Et s'il allait la tuer? Je ne 
voulais certainement pas qu'une telle chose arrive. Est-ce que je n'avais pas été trop dure envers elle? Je 
tombai à genoux et priai pour elle avec ferveur. Je priais encore, quelques minutes plus tard, lorsqu'Elaine 
revint furtivement dans la maison. Je fus soulagée au plus haut point de voir qu'elle était intacte. 
 
- "Alors, que s'est-il passé?" 
- "J'ai fait ce que tu m'as dit. Je lui ai commandé de partir, et il a obéi." 
 
A partir de ce moment, le combat devint de plus en plus intense. Ri-Chan et beaucoup d'autres démons 
ont commencé à l'attaquer. En l'espace d'une semaine, je compris que si les démons n'étaient pas chassés, 
ils la tueraient. Alors j'appelai le pasteur Pat, un mercredi matin, et je lui exposai la situation. Je n'ai pas 
contacté le pasteur de l'Eglise que je fréquentais, près de l'hôpital, parce que je ne sentais pas qu'il 
pourrait m'aider. Plus tard, ce qu'il fit me prouva que le discernement que le Seigneur m'avait donné était 
juste. Je dis au pasteur Pat qu'il me semblait que si Elaine n'était pas délivrée aujourd'hui même, elle 
serait tuée. Il me dit de l'amener à la réunion de prière, ce soir-là, et qu'ensuite nous nous occuperions des 
démons, en laissant le Seigneur nous guider. 
 
Ce fut déjà un grand combat que de persuader Elaine d'aller à l'église. Les démons en elle faisaient tout 
pour m'empêcher de l'y conduire. Je dus pratiquement la porter jusqu'à la voiture et l'y attacher avec la 
ceinture de sécurité. Seul le Seigneur connaîtra jamais l'intensité des souffrances éprouvées par Elaine 
pendant la réunion de prière. Les démons déchiraient son corps de l'intérieur, essayant de la tuer avant 
que l'on puisse les chasser. J'admire beaucoup le courage d'Elaine et sa détermination à être délivrée. Elle 
ne se plaignit pas une seule fois de l'agonie qu'elle endurait. 
 
Après la prière, le pasteur Pat nous invita à le rejoindre dans son bureau, avec deux anciens de son Eglise. 
Je ne pense pas que les deux anciens aient jamais assisté à une délivrance auparavant. Mais le pasteur Pat 
connaissait la délivrance. Il commença par la prière. Il demanda au Seigneur d'envoyer Ses anges pour 
fermer complètement cette pièce, afin que personne ne puisse entrer, et que nous ne puissions pas sortir 
tant que ce que nous devions faire ne serait pas terminé. Elaine et moi nous échangeâmes un regard. Je 
savais qu'elle pensait la même chose que moi: "EH BIEN!! QU'EST-CE QUI VA SE PASSER 
MAINTENANT?" 
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Après avoir prié, le pasteur demanda à Elaine de confirmer qu'elle avait choisi Jésus comme Sauveur, 
Seigneur et Maître de sa vie, qu'elle avait rejeté Satan et tout ce qui venait de lui, et qu'elle voulait que les 
démons la quittent. Elle le confirma, et le combat débuta. Les démons commencèrent à se manifester et à 
parler par la bouche d'Elaine. Je n'avais jamais rien vu de semblable. Ses yeux, sa voix, toute son 
expression étaient mangés. Je n'oublierai jamais le premier démon. Soudain, une voix d'homme gutturale 
dit: 
 
"Je suis Yaagogg, le démon de mort. Vous êtes fous, vous ne pouvez pas me vaincre. Et nous allons tuer 
cette sale traîtresse. Elle appartient à Satan, et il ne lui permettra pas de vivre." 
Le pasteur Pat ne sourcilla pas. 
 
"Tu mens, esprit méchant! Elaine est sanctifiée à présent, elle appartient au Seigneur et tu le sais! Au 
Nom de Jésus, je te commande de sortir d'elle!" 
 
La bataille fit rage pendant huit heures. De très nombreux démons se manifestèrent, furent obligés de 
donner leur nom, et furent chassés. Ce fut une merveilleuse expérience. Le Saint Esprit contrôlait 
absolument toutes choses, et tout ce que nous faisions était coordonné en douceur, à mesure qu'Il utilisait 
chacun de nous à tour de rôle. Nous ressentions tous la présence du Seigneur dans cet endroit. Nous 
commandions aux démons de sortir d'Elaine, par l'autorité du Nom de Jésus, nous lisions la Bible à haute 
voix, nous chantions des louanges au Seigneur, en priant et glorifiant Jésus pour Sa totale victoire sur 
Satan. Les démons étaient particulièrement tourmentés par nos louanges, qui semblaient rapidement leur 
faire perdre leur puissance. La plupart d'entre eux sortirent en provoquant une toux violente. 
 
Quel moment de joie et de réjouissance ce fut, lorsque cette réunion de délivrance s'acheva! Nous 
pleurions tous, nous battions des mains, et nous donnions gloire au Seigneur, dans une totale et 
merveilleuse unité. Epuisées mais débordantes de joie, Elaine et moi avons continué à louer le Seigneur 
tout au long du chemin pour rentrer chez nous. 
 
Les semaines qui suivirent la première délivrance d'Elaine furent des semaines de décisions capitales qui 
devaient avoir des conséquences sur tout le reste de notre vie. Au début de cette semaine, le Seigneur me 
parla. Il me demanda si j'acceptais de Lui consacrer ma vie d'une manière nouvelle, pour être utilisée 
comme Il le voulait dans un combat direct contre Satan, et pour me tenir à la brèche, afin que beaucoup 
d'âmes puissent être sauvées, particulièrement parmi les membres de la Fraternité. Le Seigneur me dit que 
si je choisissais cette voie, je pouvais m'attendre à des souffrances et des persécutions. Je devais aussi 
changer mes projets de carrière. Il me montra que je pouvais m'attendre à beaucoup de solitude et de rejet. 
Je devrais même finalement abandonner complètement ma carrière médicale. Mais Il serait toujours avec 
moi. Il me dit aussi que je perdrais toute ma famille, ce qui s'est effectivement produit. 
 
C'était une décision capitale. J'avais toujours aimé le domaine de la cancérologie et, juste un mois 
auparavant, j'avais été sélectionnée pour bénéficier d'une bourse de formation en cancérologie, dans l'une 
des institutions les plus anciennes et les plus prestigieuses des Etats-Unis. La cancérologie est le domaine 
de la médecine qui se spécialise dans le traitement du cancer. Le fait d'être admise dans ce programme 
particulier était considéré comme un grand honneur. Je désirais beaucoup me spécialiser dans ce domaine. 
Le Seigneur me dit qu'Il n'offrait pas à Ses enfants des choix de second ordre. Il me dit aussi que si je ne 
choisissais pas de consacrer ma vie à combattre Satan, Il me bénirait richement de toute manière. 
 
Ce fut une décision difficile à prendre. Le Seigneur voulait que je continue à pratiquer la médecine 
interne et que j'ouvre un cabinet individuel, pour pouvoir recevoir toutes sortes de patients. Il me fallait 
faire cela, pour qu'Il m'envoie les gens auxquels je devais rendre témoignage, spécialement les membres 
de la secte. En y réfléchissant, je compris que j'aimais trop le Seigneur pour ne pas accepter ce qu'Il me 
proposait en priorité pour la vie. Je parlai de ma décision à certains de mes collègues "chrétiens" de 
l'hôpital, en leur disant que je devrai renoncer à ma bourse de spécialisation en cancérologie. Tous me 
dirent que j'étais folle de simplement penser à refuser une telle place. 
 
Beaucoup de mes amis commençaient aussi à faire pression sur moi pour que je fasse partir Elaine de ma 
maison. Même ceux qui ne savaient pas qu'Elaine habitait avec moi commencèrent à devenir hostiles sans 
raison apparente. Satan manoeuvra de telle manière qu'avant la fin de la semaine j'avais perdu tous mes 
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amis. Ma famille, ainsi que la personne qui partageait ma maison, faisaient pression sur moi pour que je 
me débarrasse d'Elaine. Ils pensaient que je n'entendais pas correctement la voix du Seigneur. Même le 
pasteur de l'Eglise que je fréquentais localement, près de l'hôpital, me téléphona et me conseilla de faire 
partir Elaine. Lui aussi me dit que je m'intéressais "trop aux gens, et particulièrement à Elaine." Il ajouta 
qu'il ne souhaitait pas que je retourne dans son Eglise, tant que je ne me serais pas débarrassée d'Elaine! 
 
J'étais stupéfaite, et je commençai à me demander si j'avais bien entendu la voix du Seigneur. Mais, en 
même temps, le Saint-Esprit me rappelait sans cesse ce passage des Ecritures dans 1 Pierre 1:22: "Aimez-
vous ardemment les uns les autres." Ce passage ne me semblait pas décrire un engagement superficiel. Le 
Saint Esprit illuminait dans mon coeur ce passage de Galates 6:2: "Portez les fardeaux les uns des autres, 
et vous accomplirez ainsi la loi de Christ." Je retrouvai la paix dans mon coeur et mon esprit, certaine que 
j'entendais correctement le Seigneur. 
 
Malgré tout, vers la fin de cette semaine, j'étais découragée et déprimée. Je revis le pasteur Pat le 
dimanche suivant. Je lui parlai de ce qui se passait, et aussi de mon découragement. Je n'oublierai jamais 
ce qu'il me dit. Le pasteur Pat me regarda droit dans les yeux et dit: 
 
"Rebecca, si tu entres dans le combat spirituel avec la conséquence dont tu me parles, cela signifiera 
beaucoup de souffrances et de rejet. Si tu ne peux pas l'accepter, il vaut mieux y renoncer dès 
maintenant!" 
 
Je me sentais comme une fourmi! Mais c'était ce qu'il me fallait entendre. Le lendemain, je pris ma 
décision. Je dis au Seigneur que je Lui donnai ma vie, pour qu'Il l'utilise dans cette nouvelle dimension. 
J'acceptai de Lui être totalement consacrée, pour qu'Il se serve de moi comme Il le voulait, pour 
combattre Satan directement, afin que des âmes puissent être sauvées et Jésus glorifié. 
 
Alors je pris ma plume et écrivis au responsable des programmes des bourses de spécialisation en 
cancérologie. Je lui expliquai qu'après avoir beaucoup prié j'avais compris que ce n'était pas la volonté de 
Dieu pour moi d'orienter ma carrière dans cette direction, et que je déclinais l'offre qui m'était faite. 
Quelle fureur cette décision souleva dans l'hôpital! Les directeurs de mon programme étaient en colère et 
ne pouvaient pas comprendre ma décision. Je tentai de leur expliquer que le Seigneur ne voulait pas que 
je devienne cancérologue. Ils pensaient que j'étais folle et que Dieu ne parlait pas aux gens de cette 
manière. 
 
La plupart des chrétiens n'ont pas conscience du monde spirituel, ni du fait que chacune de leurs actions, 
sur le plan physique, a des conséquences sur le plan spirituel. Charles Finney décrit magnifiquement cette 
relation de cause à effet entre le monde physique et le monde spirituel: 
 
"Tout chrétien impressionne par sa conduite, et rend un témoignage positif ou négatif. Son aspect 
extérieur, sa toilette, toute son attitude, donnent une impression favorable ou défavorable. Il ne peut 
s'empêcher de témoigner pour ou contre la religion. Soit il rassemble pour Christ, soit il disperse. A 
chaque pas, vous faites vibrer des cordes qui résonneront dans toute l'éternité. A chacun de vos 
mouvements, vous appuyez sur des touches dont l'écho retentit dans tous les vallons et collines des cieux, 
et dans tous les sombres caveaux et cavernes de l'enfer. A chacune de vos actions, vous exercez une 
influence capitale sur les destinées éternelles des âmes qui vous entourent." 
 
(Cité par J.T. Chick dans "Le dernier appel... pour le dernier réveil." P.31) 
 
Il se produisit ensuite un événement qui éclaira vivement cette vérité. Je n'avais pas pleinement réalisé 
toutes les conséquences entraînées dans le monde spirituel par les événements survenus dans ma propre 
vie. Tout d'abord, j'avais utilisé la puissance de Jésus-Christ pour paralyser en grande partie la sorcellerie 
pratiquée dans l'un des hôpitaux très spéciaux de Satan. Ensuite, le Seigneur m'avait engagée dans un 
combat au cours duquel Satan avait perdu l'une de ses principales épouses. Cet événement avait 
certainement fait perdre la face à Satan dans son royaume. Peu après, Satan et ses démons avaient échoué 
dans leur tentative de nous utiliser, Elaine et moi, comme sacrifices humains, parce que le Seigneur était 
intervenu et nous avait protégées. Je pense que la goutte d'eau qui avait fait déborder le vase, pour ainsi 



 56

dire, fut la consécration totale de ma vie au Seigneur, pour qu'Il m'utilise dans un combat direct contre 
Satan. 
 
Un jour, sans me rendre aucunement compte des "vagues" que tout cela causait sur le plan spirituel, je me 
suis tranquillement installée dans mon jardin, derrière ma maison, pour prendre un rapide déjeuner sous 
les arbres. J'étais assise là, profitant des rayons du soleil, lorsque Dieu permit que le voile qui sépare le 
monde spirituel du monde physique soit brièvement levé. 
 
Soudain, un personnage étincelant apparut, et s'assit de l'autre côté de la table, en face de moi. Il avait la 
forme d'un homme. Alors que je le fixais du regard, dans une stupéfaction muette, le Saint-Esprit me 
révéla avec force qui était cet être! C'était la dernière personne que j'aurais pensé rencontrer 
personnellement. Ce personnage étincelant qui se présentait à moi avec l'éclat d'un "ange de lumière" 
n'était autre que le Prince des Ténèbres, le Prince de la Puissance de l'Air, celui qui dominait sur ce vaste 
royaume malfaisant, Satan en personne! Je ne me rappelle plus les détails de son apparence, parce qu'il 
me semblait que je ne pouvais pas détacher mes yeux des siens. Son regard était d'une telle méchanceté! 
Ses yeux étaient comme deux charbons noirs et luisants. Ils reflétaient une telle profondeur de ténèbres et 
de mal qu'il me semblait que j'allais y être engloutie. Pendant un court moment, j'eus l'impression que 
j'allais tomber dans ce gouffre de ténèbres qui s'ouvrait dans ces yeux, mais quelque chose me retint et me 
maintint en place. Je peux dire que Satan était furieux, réellement furieux. 
 
Je m'exclamai: "Satan!" Il hocha la tête en signe de reconnaissance de son identité. Je lui demandai: 
 
- "Que veux-tu?" 
- "Femme, est-ce que tu oses t'opposer à moi?" 
 
- "J'y ai engagé ma vie." 
- "Je le sais. Mais EST-CE QUE TU OSES vraiment t'opposer à MOI?" 
 
Le fait qu'il répète sa question m'étonna et me surprit beaucoup. Il était évident que sa fureur ne faisait 
que grandir, mais le Saint-Esprit me remplit d'une paix si parfaite que, même après coup, je me suis 
émerveillée de ne pas avoir éprouvé la moindre crainte. 
 
- "Satan, je ne m'oppose pas à toi avec ma propre puissance, mais avec la puissance et l'autorité de Jésus-
Christ." 
- "Tu ferais mieux de calculer la dépense, comme ce Jésus que tu sers l'a conseillé à Ses disciples." 
 
Et il me cita mot pour mot ce passage des Ecritures: 
 
"Car lequel de vous, s'il veut bâtir une tour, ne s'assied d'abord pour calculer la dépense, et voir s'il a de 
quoi la terminer, de peur qu'après avoir posé les fondements, il ne puisse l'achever, et que tous ceux qui 
le verront ne se mettent à le railler, en disant: cet homme a commencé à bâtir, et il n'a pas pu achever! 
Ou quel roi, s'il va faire la guerre à un autre roi, ne s'assied d'abord pour examiner s'il peut, avec dix 
mille hommes, marcher à la rencontre de celui qui vient l'attaquer avec vingt mille? S'il ne le peut, tandis 
que cet autre roi est encore loin, il lui envoie une ambassade pour lui demander la paix. Ainsi donc, 
quiconque d'entre vous ne renonce pas à tout ce qu'il possède ne peut être mon disciple." 
Luc 14: 28-33 
 
- "Femme, tu ferais mieux de calculer la dépense. Parce que, je te le dis, je plongerai ta vie dans une 
agonie et une souffrance telles que tu n'aurais jamais pu imaginer qu'il puisse en exister de pareilles! " 
 
Je savais que cette puissante créature était tout-à-fait sérieuse. Puisque j'avais tout remis entre les mains 
du Seigneur, mes possessions, ma carrière, ma famille, et même ma propre vie, je ne doutais absolument 
pas que Satan allait demander à Père exactement ce qu'il avait demandé pour Job, voilà bien des années. 
C'était une pensée très solennelle. Finalement, répondis: 
 
- "J'ai évalué la dépense le mieux que je pouvais. Je sais que tout ce qui m'arrivera sera sous le contrôle 
complet de mon Dieu, et j'ai cette confiance en Lui que Sa grâce me suffira. Aussi, OUI, J'OSE 
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EFFECTIVEMENT me saisir de l'autorité et de la puissance que Jésus m'a données, Satan, et JE TE DIS 
QUE J'OSE m'opposer à toi, au Nom de Jésus-Christ mon Seigneur!" 
 
Mon regard se fixa sur celui de Satan pendant un long moment de silence. J'éprouvai à nouveau cette 
sensation particulière que, si quelqu'un ne m'avait pas retenue, j'aurais sombré dans ce gouffre affreux de 
méchanceté que je voyais devant moi. Ensuite Satan fit un bref signe de la tête, et dit: "Qu'il en soit ainsi." 
Sur ces paroles, il disparut. 
 
Je restai un moment assise, réfléchissant à cette expérience. Avec étonnement, je vis que le soleil avait 
continué à briller chaudement, la brise à remuer doucement les feuilles des arbres, et les oiseaux à 
chanter. Je sentis que je venais en quelque sorte de franchir une étape capitale, sans possibilité de retour 
en arrière. Et au moment où j'écris ces lignes, je peux dire en vérité que la dépense a été élevée. J'ai perdu 
toute ma famille, ma carrière, et tout ce que je possédais sur cette terre. J'ai aussi beaucoup souffert dans 
mon corps. MAIS au travers de tout cela, le Seigneur A ETE avec moi, et Il transformera en victoire tous 
les plans de défaite mis en oeuvre par Satan. 
 
En vérité, le chemin a été très long et rocailleux depuis cette première rencontre avec Satan. Il a 
réellement fait de ma vie une souffrance et une agonie telles que je n'aurais jamais imaginer qu'il puisse 
en exister de pareilles. Je sais aussi que ce n'est pas terminé. Mais je sais également que, sans cela, je 
n'aurais jamais pu connaître le Seigneur comme je le connais. Bien que je ne fasse que commencer à Le 
connaître, je sais que le fait de parvenir à cette connaissance vaut plus que tout le reste! Je comprends 
maintenant ce que signifie Matthieu 6: 19-21, où Jésus dit: 
 
"Ne vous amassez pas des trésors sur la terre, où la teigne et la rouille détruisent, et où les voleurs 
percent et dérobent. Mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où la teigne et la rouille ne détruisent 
point, et où les voleurs ne percent ni ne dérobent. Car là où est ton trésor, là aussi sera ton coeur." 
 
Le trésor le plus précieux que l'on puisse avoir, c'est une connaissance personnelle de Jésus, du Père et du 
Saint-Esprit! 
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Chapitre 12 
 
LA BATAILLE 
 
C'EST REBECCA QUI PARLE: 
 
La période suivante de notre vie fut un combat incessant qui dura huit semaines. Avec le recul, je réalise 
que le Seigneur nous faisait passer par une phase de formation intensive. Etape après étape, il nous 
amenait à une connaissance plus approfondie du royaume de Satan et de la manière de le combattre. 
Avant cela, je n'avais qu'une compréhension très limitée du monde spirituel, et le Seigneur me formait 
également dans ce domaine. Bien souvent, au cours de ces huit semaines, j'ai demandé au Seigneur si la 
bataille devait durer encore longtemps, et toujours Il me répondait: "Jusqu'à ce que tu aies suffisamment 
appris." Parce qu'Elaine avait été engagée si profondément dans l'occultisme, nous avions beaucoup à 
apprendre avant qu'elle soit complètement libérée des démons. 
 
Pendant toute cette période de huit semaines, ni l'une ni l'autre n'avons pu dormir plus d'une heure ou 
deux par nuit de sommeil ininterrompu. Bien entendu, je continuais à travailler à plein temps à l'hôpital, 
mais mon service consistait heureusement à faire surtout de la recherche et ne m'imposait pas de 
permanence de nuit. Chaque matin, alors que je me préparais à aller travailler, après une nouvelle nuit 
éprouvante et sans sommeil, je m'arrêtais un moment et récitais Esaïe 40:31, saisissant la promesse inclue 
dans ce passage: 
 
"Mais ceux qui se confient en l'Eternel renouvellent leur force. Ils prennent le vol comme les aigles; ils 
courent, et ne se lassent point, ils marchent, et ne se fatiguent point." 
 
Chaque jour, en m'appuyant sur cette promesse, le Seigneur trouvait le moyen de me donner la force de 
tenir pendant le reste de la journée. Je n'osais parler à personne de ce qui se passait. Personne n'aurait 
compris et, de toute manière, tout le monde m'était hostile. Bien entendu, mes chers parents n'étaient pas 
hostiles, mais je ne voulais pas leur causer de soucis. 
 
Alors Elaine et moi nous avons combattu seules, avec le Seigneur, bien entendu. Vers la fin de cette 
période, le Seigneur m'a demandé de lire le livre de Néhémie. J'y découvris le passage où les ennemis de 
Néhémie menaçaient d'attaquer les Juifs pour arrêter la reconstruction des murailles de Jérusalem. Il est 
écrit au Chapitre 4, versets 21 à 23: 
 
"C'est ainsi que nous poursuivions l'ouvrage, la moitié d'entre nous la lance à la main depuis le lever de 
l'aurore jusqu'à l'apparition des étoiles. Dans ce même temps, je dis encore au peuple: que chacun passe 
la nuit dans Jérusalem avec son serviteur; faisons la garde pendant la nuit, et travaillons pendant le jour. 
Et nous ne quittions point nos vêtements, ni moi, ni mes frères, ni les hommes de garde qui me suivaient; 
chacun n'avait que ses armes et de l'eau." 
 
Néhémie 6:15 nous apprend qu'il leur fallut 52 jours pour achever la muraille. Je me dis que si le Seigneur 
a permis à Néhémie et à tout le peuple de travailler nuit et jour pendant 52 jours, Il pouvait aussi me 
donner la force de tenir bon. Ce passage fut d'un grand réconfort pour moi, spécialement lorsque certaines 
personnes me disaient que j'avais l'air fatiguée, et que c'était ma "responsabilité envers le Seigneur de 
prendre un repos suffisant chaque nuit", et que le Seigneur ne me demanderait pas autre chose. 
 
La bataille fut menée simultanément sur trois fronts: contre les démons, contre les esprits humains des 
membres de la secte, et contre les personnes physiques de la Fraternité, qui étaient envoyées pour nous 
tuer. 
 
Le combat commença une semaine après la première délivrance d'Elaine. Comme je l'ai dit au chapitre 
précédent, je venais juste de parler au pasteur Pat cet après-midi. Il m'avait conseillé de ne pas m'opposer 
seule aux démons, parce qu'il craignait qu'ils soient trop forts pour moi. Elaine avait recommencé à avoir 
des douleurs dans la poitrine, mais ne m'en avait pas parlé. 
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Ce soir-là, après le départ du pasteur, elle eut une nouvelle attaque sévère de douleurs dans la poitrine. Je 
n'oublierai jamais à quel point nous étions abattues et découragées, assises toutes les deux sur le divan de 
mon salon. Je me tournai vers Elaine, et lui dis: 
 
- "Elaine, cette douleur devait venir d'un démon. Ils doivent être revenus. Pourquoi n'as-tu rien dit quand 
le pasteur Pat était là?" 
 
Je ne le savais pas à ce moment-là, mais c'étaient bien sûr les démons qui avaient empêché Elaine de dire 
quoi que ce soit lorsque le pasteur était là. Nous sommes restées silencieuses pendant quelques minutes. 
Ensuite j'entendis la voix d'Elaine me dire: 
 
- "Eh bien, il n'est pas question que je sois vaincue une deuxième fois!" 
- "Mais, Elaine, quand as-tu été vaincue la première fois?" 
 
Aucune réponse. Alors j'étendis la main et je touchai son bras pour attirer son attention. Elle bondit et se 
tourna vers moi, le visage tordu par un grondement féroce, les mains tendues vers ma gorge. Aussitôt je 
compris que je n'avais pas parlé à Elaine, mais à un démon en elle. Je sautai en arrière, pour me mettre 
hors d'atteinte, et je passai ma main devant moi, en m'exclamant: 
 
- "Je place le bouclier de la foi en Jésus entre toi et moi. Je ne te permets pas de me toucher, démon." 
 
Une voix dure et gutturale répondit: 
- "Mon nom est Légion. Je vais te tuer! Nous sommes seuls maintenant, et il y a à peine quatre heures, ton 
propre pasteur t'a dit de ne pas essayer de nous combattre seule. Tu n'es pas assez forte. Maintenant que 
nous sommes seuls, je vais te tuer. Tu as causé assez d'ennuis à l'épouse de Satan." 
 
Je crois que je n'ai jamais eu aussi peur de ma vie. Je me sentais submergée par la présence malfaisante 
qui était dans cette pièce. Je savais trop bien que le démon avait écouté chaque parole de ma conversation 
avec le pasteur au cours de cet après-midi. Il connaissait aussi mon abattement et mon découragement. Je 
savais aussi instinctivement que je ne devais pas lui laisser voir combien j'avais peur. J'étais certaine que 
si je lui laissais prendre le dessus, il me tuerait sans hésiter. Tout d'abord, le corps d'Elaine était bien plus 
fort que le mien. S'il était entièrement contrôlé par un démon, il ne faisait aucun doute qu'il serait dix fois 
plus fort que moi. J'avalai ma salive et je lui dis, d'une voix que j'espérais remplie d'autorité: 
 
- "Oh non, démon, Elaine n'est plus l'épouse de Satan. C'est toi qui n'as pas le droit de rester en elle. Je 
suis peut-être seule, mais Jésus EST avec moi, et c'est SA puissance qui va te vaincre, pas la mienne. Je 
n'ai pas besoin d'être plus forte que toi, parce que Jésus est Le plus fort!" 
 
- "Tu ne sais pas ce que tu dis. Je vais me régaler à te voir te tordre, parce que je vais t'étrangler à mort. 
Regarde un peu!" 
 
Sur ces mots, il étendit à nouveau les mains vers moi. A nouveau, je passai la main devant moi, réclamant 
le bouclier de la foi en Jésus. A ma grande joie, le démon fut obligé de s'arrêter. Il y avait une barrière 
invisible entre lui et moi, et il ne pouvait pas la franchir, quoiqu'il fasse. Il devint furieux lorsque je me 
mis à louer le Seigneur pour Sa fidélité et Sa protection. 
 
Le combat se poursuivit pendant trois quarts d'heure. Je priais, chantais des cantiques, lus et citais 
l'Ecriture. Sans cesse, je commandais au démon de sortir. Plusieurs fois, il tenta d'utiliser le corps d'Elaine 
pour me blesser physiquement, mais il était toujours arrêté, parce que je me réfugiais derrière ce bouclier 
protecteur. 
 
Le Saint Esprit me rappelait sans cesse des passages de l'écriture. Je lui citai plusieurs fois Luc 10:19, Job 
30:2-8, et Colossiens 2:15, ce qui le tourmentait. Je lus le chapitre 18 de l'Apocalypse, sur la chute de 
Babylone, en disant que lui aussi tomberait, en cet instant même. Il hurlait contre moi, me maudissait, me 
menaçait, et finalement commença à me cajoler pour que je le laisse tranquille. Mais je poussai mon 
avantage. Enfin, avec un hurlement de rage, il sortit d'Elaine dans un violent accès de toux. 
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J'étais tellement soulagée et épuisée nerveusement que j'éclatai en sanglots. La pauvre Elaine était restée 
inconsciente pendant tout ce temps. Elle ne pouvait pas comprendre pourquoi je pleurais sans pouvoir me 
contrôler. Je tremblais de la tête aux pieds, j'avais eu tellement peur! Mais en racontant à Elaine ce qui 
s'était passé, je réalisai pleinement dans mon coeur que Jésus avait été fidèle, et qu'Il m'avait bien donné 
Son autorité et Sa puissance sur ces êtres malfaisants. Même dans l'état de frayeur où je me trouvais, 
Jésus avait tenu ferme, et m'avait délivrée des mains de l'ennemi. Elaine se sentit beaucoup mieux après le 
départ de Légion, et nous allâmes nous coucher, pour notre dernière nuit de sommeil de toutes les huit 
semaines qui suivirent. 
 
Le souvenir des jours et des nuits qui suivirent m'est resté de manière assez confuse, car des démons 
venaient constamment en Elaine pour tenter de la tuer, ou de me tuer, ou de nous tuer toutes les deux. La 
bataille était continuelle et ne baissait pas en intensité. Heureusement, l'hôpital n'était qu'à deux minutes 
en voiture de chez moi. Souvent, au cours de la journée, le Seigneur me demandait de rentrer d'urgence à 
la maison, parce qu'Elaine était en difficulté. Toujours, en arrivant chez moi, je la trouvais évanouie sur le 
sol, souvent avec une ceinture enroulée autour du cou, toute bleue à cause du manque d'air. Ses propres 
mains étaient contrôlées par un démon, qui serrait si fort la ceinture qu'elle ne pouvait plus respirer. 
Quelquefois, le sang coulait par une entaille, et elle tenait encore dans la main le couteau qui l'avait 
blessée. Elle était parfois plongée dans un coma si profond qu'elle respirait à peine. D'autres fois, elle était 
en train de s'étrangler elle-même, les démons s'efforçant de lui écraser le larynx. Je sais que le Seigneur a 
permis, dans Sa grâce, que mon travail consiste alors surtout en recherche. J'étais donc libre de sortir de 
l'hôpital et d'en revenir quand je voulais. 
 
Le lendemain de ma première rencontre avec Légion, le Seigneur me parla et me donna un passage dans 2 
Timothée 1:14, où il est écrit: 
 
"Garde le bon dépôt, par le Saint-Esprit qui habite en nous." 
 
Le Seigneur me montra qu'Elaine était ce bon dépôt qui m'avait été confié, et que je devais jalousement la 
garder, au prix de ma propre vie. Alors que le combat gagnait rapidement en intensité, mon plus grand 
souci était de voir que les démons qui étaient chassés d'Elaine revenaient en elle très peu de temps après. 
Comme je réfléchissais à cela dans la prière, le Seigneur me rappela un passage d'un livre que j'avais lu 
quelques mois auparavant, intitulé "La conquête de Canaan" de Jessie Penn-Lewis. Elle écrivait: 
 
"Le passage de Galates 5:24 met aussi en lumière cette expérience: ceux qui sont à Jésus-Christ ont 
crucifié la chair avec ses passions et ses désirs. Telle est juridiquement la position de tous les enfants de 
Dieu, mais ils doivent aussi l'expérimenter. Car dans cette guerre spirituelle, à moins que le couteau ne 
soit appliqué à tout ce que les Ecritures désignent sous le nom de chair, cela restera toujours un terrain sur 
lequel l'ennemi nous attaquera, de manière à nous affaiblir dans le combat. La chair doit être maintenue 
sous la lame de la croix, car si nous tolérons dans notre vie de l'indulgence pour nous-mêmes, ou quoi que 
ce soit de douteux, et que cependant nous tentions de prendre l'offensive contre l'adversaire, il se 
retournera contre nous et, s'appuyant sur tout ce qui a échappé à la croix en nous, il nous acculera avec 
une puissance épouvantable. Vous devez conserver la lame de la croix appliquée sur la chair, de manière 
ferme, persistante et sans répit; ainsi que sur les appétits de la chair, l'indulgence envers soi-même sous 
quelque forme que ce soit, et sur l'orgueil de la vie." 
 
Alors que je méditais ce passage, tout en priant, pour voir comment il pourrait s'appliquer à notre 
situation présente concernant les démons en Elaine, le Seigneur me montra dans mon esprit un tableau 
très clair. Le Saint-Esprit me confirma que c'était une vision spirituelle. Dans cette vision, Elaine se tenait 
au centre d'un groupe d'animaux qui faisaient cercle autour d'Elie. Ils ressemblaient à d'énormes chats 
vicieux. Ils étaient affreux. Ils tournaient en rond autour d'elle, en flairant constamment. Soudain l'un 
d'eux s'arrêta, renifla, et sauta directement à l'intérieur d'Elaine. Alors je compris. 
 
Ces animaux ressemblant à des chats représentaient des démons. Ils tournaient continuellement autour 
d'Elaine pour essayer de trouver une porte d'entrée. Lorsqu'ils l'avaient trouvée, ils sautaient en elle, et 
presque aussitôt se manifestaient à moi. Je racontai à Elaine ma vision, et lui montrai ce passage dans le 
livre. Je me sentis conduite par le Seigneur à lui dire qu'elle devait demander au Seigneur de la sceller, et 
de lui révéler quelles étaient les portes d'entrée dans sa vie, pour que ces portes soient fermées par la 
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confession, par le pardon, et par le sang de Jésus. J'admire beaucoup le courage et la persévérance dont fit 
preuve Elaine. 
 
Pendant deux jours et deux nuits, elle se livra à un examen minutieux de sa vie. Je suis sûre que ce fut 
pour elle une expérience extrêmement pénible. Pendant tout ce temps, je continuai à avoir cette vision 
constamment présente à mon esprit. Chaque fois que l'un de ces animaux sautait dans Elaine, un démon 
se manifestait immédiatement, et il fallait le combattre jusqu'à ce qu'il soit chassé. Il fallait ensuite passer 
du temps dans la prière devant le Seigneur, pour qu'Il révèle à Elaine ou à moi-même, quelle était la porte 
d'entrée par laquelle le démon avait pénétré. Régulièrement, chaque porte était fermée, au moment où 
Elaine confessait certaines pratiques ou certains péchés, en recevait le pardon, et demandait ensuite au 
Seigneur de fermer pour toujours cette porte par Son sang. Finalement, un lundi vers deux heures du 
matin, je réalisai soudain que les "animaux" étaient tournés vers l'extérieur. Je m'exclamai avec surprise: 
 
- "Elaine, pourquoi sont-ils maintenant tournés dans la direction opposée?" 
- "Qu'est-ce que tu veux dire par là?" 
 
Je priai Père qu'Il permette à Elaine de voir aussi cette vision. Il le fit aussitôt. Elle resta pensive un 
moment, et dit: 
 
- "Je suppose que c'est parce qu'ils ne trouvent plus aucune porte ouverte dans la direction où ils se 
trouvaient avant." 
 
Au moment même où elle disait ceci, nous vîmes toutes les deux l'un des démons se tenir debout sur ses 
pattes arrière, et poser ses pattes avant sur ce qui semblait être une barrière invisible. Je criai: 
 
- "Elaine, il faut fermer le haut!" 
 
Mais il était trop tard. Le démon avait bondi en l'air, par-dessus la barrière invisible, et avait pénétré dans 
Elaine par le sommet, qui était manifestement resté ouvert. Elle sombra dans un coma profond. Elle était 
sous le contrôle de deux démons nommés "Coma" et "Sommeil Profond". Ces deux-là m'ont causé 
beaucoup de problèmes! Ils étaient très puissants et avaient plongé Elaine dans un coma si profond, que 
son pouls était tombé à 30 battements par minute, et qu'elle cessait par moments de respirer. Je ne savais 
pas non plus comment m'y prendre avec eux, parce qu'ils ne me parlaient pas, et semblaient ne pas 
m'entendre, car le corps d'Elaine était plongé dans un coma véritablement très profond. 
 
Comme pour les autres fois, j'eus peur pour sa vie, rien n'y faisait. Je priai, chantai des cantiques, criai 
contre eux, tapotai les joues d'Elaine. Rien d'autre qu'un coma encore plus profond. En désespoir de 
cause, ne sachant que faire d'autre, je pris ma Bible et commençai à haute voix une lecture dans le livre de 
l'Apocalypse. Les démons haïssent ce livre. Je lisais sans m'arrêter, le coeur découragé, mais gardant la 
foi que le Seigneur garderait la vie d'Elaine. Lorsque je fus arrivée environ à la moitié du livre, le démon 
étendit soudain la main d'Elaine et tenta de m'arracher la Bible des mains. Il gronda: 
 
- "La ferme! Nous ne pouvons plus supporter d'entendre ça!" 
- "C'est bien dommage, démon! Ce livre parle de ta chute et de ta destruction finale. Je vais encore et 
encore le lire. Non seulement cela, mais je vais demander à mon Père de t'empêcher de te boucher les 
oreilles, pour que tu puisses m'entendre. Tu devras écouter et le Seigneur t'y obligera." 
- "Tu n'as pas le droit de faire cela!" 
- "Bien sûr que j'en ai le droit!" 
 
Je priai à haute voix et demandai à Père de faire en sorte que ces démons entendent chacune de mes 
paroles. Et je repris ma lecture. La réponse ne tarda pas: 
 
- "La ferme!" 
 
Le démon était tellement frustré qu'il hurlait contre moi. Bien sur, j'ai refusé de céder, et il dut finalement 
sortir. J'avais découvert un moyen radical de lutter contre ces démons difficiles. Je pouvais demander à 
Père de leur faire certaines choses, comme par exemple leur ouvrir les oreilles, et Père le faisait. 
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La porte ouverte au sommet fut difficile à fermer, car elle touchait à un domaine qui était cher au coeur 
d'Elaine. Cependant, son courage et sa consécration au Seigneur furent les plus forts, et la porte fut enfin 
fermée. Presque immédiatement, dans la vision, je vis l'un des "animaux" creuser le sol devant les pieds 
d'Elaine. 
 
- "Oh NON! Attention en bas!" 
 
Mais il était encore trop tard. Le démon était entré. Il fallut encore lutter pendant une heure pour que 
celui-ci soit chassé. Elaine et moi, nous avons demandé au Seigneur de nous révéler quelle était cette 
porte ouverte en bas. Le Seigneur nous l'a révélé en même temps à toutes les deux. C'était l'orgueil. Je me 
heurtai à nouveau à l'entêtement d'Elaine, comme la première fois avec Mann-Chan. Jusque là, Elaine 
avait toujours refusé de se mettre à genoux pour prier. Le Seigneur m'avait déjà corrigée sur ce même 
sujet quelques années auparavant. C'est humiliant de se mettre à genoux, mais j'avais aussi appris 
combien c'était une position confortable. L'orgueil concernait encore d'autres domaines, mais tout 
semblait pour le moment se focaliser sur ce problème. Je dis à Elaine qu'il me semblait que le Seigneur lui 
demandait de se mettre simplement à genoux, de Lui demander pardon, et de Le prier d'enlever son 
orgueil. Elle refusa tout net. J'étais très frustrée, car à chaque refus un autre démon pénétrait en elle, et il 
me fallait encore une heure pour le combattre jusqu'à ce qu'il finisse par sortir. Finalement, je pris le livre 
"La conquête de Canaan" et demandai à Elaine de lire à haute voix le passage que j'ai déjà cité. Ensuite je 
lui dis: 
 
- "Maintenant, va dans le salon et règle ce problème avec le Seigneur. Et ne reviens pas tant que tu ne l'as 
pas fait!" 
 
J'ignore ce qui s'est passé ce matin-là, vers cinq heures, entre Elaine et le Seigneur, et je ne lui ai jamais 
demandé. Mais lorsque Elaine revint, assez penaude, il se dégageait d'elle une paix que je lui connaissais 
pas auparavant. Aussitôt, nous "vîmes" toutes les deux l'oeuvre achevée, sous la forme d'un cylindre de 
lumière incroyablement beau et brillant. Il était suspendu dans la pièce, l'emplissant de son chaud 
rayonnement et de sa merveilleuse lumière. Je vis les démons-animaux s'enfuir dans les ténèbres. Nous 
nous sommes assises toutes les deux et nous nous sommes dorées à la chaude lumière qui émanait du 
cylindre, comme à celle d'un soleil de midi. Nous ne le réalisions pas sur le moment, mais nous étions en 
train de voir et de ressentir la gloire de Jésus, alors que cette partie de Son oeuvre dans la vie d'Elaine 
était achevée. 
 
En réalité, nous ne contemplions pas le cylindre et sa lumière avec nos yeux physiques, mais notre 
intelligence les percevait, par l'intermédiaire de notre esprit, au moyen d'une vision qui nous était donnée 
par le Saint-Esprit. Pourtant, nous ressentions également dans notre corps physique la chaleur et l'amour 
qui sen dégageaient (nous reparlerons de ceci au Chapitre 14). Pour la première fois en quatre jours, nous 
nous endormîmes. Une heure plus tard, lorsque je me levai pour aller travailler, je fus ravie de "voir" que 
le cylindre de lumière était toujours là. La chaleur et l'amour qui s'en dégageaient étaient pour nous un 
réconfort extraordinaire. Je croyais alors que le combat était fini. Mais je me trompais complètement. Je 
n'avais pas réalisé que cela ne représentait qu'une partie seulement du nettoyage qui devait être fait dans 
la vie d'Elaine. 
 
Je fus consternée, en rentrant chez moi, de voir Elaine étendue sur le divan, toute bleue, le souffle coupé, 
une ceinture enroulée autour du cou, ses mains, contrôlées par un démon, tirant sur la ceinture pour 
l'étouffer. Je m'attaquai au démon qui tentait de la tuer, mais j'avais le coeur brisé. Comment était-ce 
possible? Je pouvais pourtant toujours voir dans mon esprit le cylindre briller. Comment d'autres démons 
avaient-ils pu entrer? Tout au long de cette soirée, d'autres démons ont continué à entrer en elle, me 
prenant toujours par surprise. Je ne pouvais accepter l'idée qu'ils puissent entrer. J'étais complètement 
épuisée, et je m'étais appuyée sur le cylindre comme signe que les démons ne pouvaient plus revenir. 
Finalement, avec beaucoup de larmes, j'ai prié et demandé au Seigneur de m'enlever cette vision. Je 
compris que je dépendais de la vision au lieu de dépendre du Seigneur, et Satan pouvait s'en servir pour 
me manipuler. Dès que je l'eus demandé, le merveilleux cylindre de lumière s'évanouit instantanément. 
Ce soir-là, nous entrâmes dans une phase nouvelle du combat. J'étais à la cuisine, préparant le dîner, 
quand Elaine entra, contrôlée par ce que je pensais être un démon. Je réalisai qu'elle était dans la cuisine, 
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lorsque je me sentis frappée dans le dos par le grand couteau de cuisine dont je me servais pour couper la 
viande. Je lui saisis la main et lui dis: "Non, démon, je te lie au Nom de Jésus. Tu vas me donner ce 
couteau." 
Je fus surprise d'entendre une voix très féminine me répondre: 
 
- "Tu ne peux pas me commander comme un quelconque démon! Je n'ai pas besoin d'obéir à tes ordres 
stupides, parce que JE NE SUIS PAS un démon! Maintenant je vais vous donner une leçon à toutes les 
deux." 
 
Il s'ensuivit un véritable match de lutte, au cours duquel je reçus un certain nombre de sévères entailles. Il 
y avait du sang partout dans la cuisine. Je luttais pour saisir le couteau et pour défendre nos vies, et je 
répétais sans cesse: 
 
- "Je ne veux pas savoir qui tu es, mais je te vaincrai au Nom et par la puissance de Jésus." 
 
Finalement, je réussis à lui arracher le couteau de la main. Haletante et à bout de forces, je la forçai à 
s'asseoir sur une chaise. 
 
- "Maintenant, au Nom de Jésus, je t'ordonne de me dire qui tu es!" 
- "Je m'appelle Sally." 
 
Je fus étonnée. Je savais que Sally avait été une amie d'Elaine. C'était une sorcière qui était formée par 
Elaine. Elle était devenue grande prêtresse à la place d'Elaine. Elle était plus arrogante que tous les 
démons que j'avais rencontrés, et tout aussi malfaisante. Je pouvais percevoir la haine qui était en elle. 
 
- "Eh bien, Sally, que tu sois femme ou démon, tu fléchiras le genou devant Jésus. Tu n'as pas le choix, et 
tu le sais, parce que la Parole de Dieu le dit. Dans Philippiens 2: 6-11, Dieu dit ceci: 
 
"Lequel, existant en forme de Dieu, n'a point regardé comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu, 
mais s'est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, en devenant semblable aux hommes; et 
ayant paru comme un simple homme, il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, 
même jusqu'à la mort de la croix. C'est pourquoi aussi Dieu 1'a souverainement élevé, et lui a donné le 
nom qui est au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la 
terre et sous la terre, et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le 
Père." 
 
Tout en citant ces versets magnifiques, je sentais le Seigneur fortifier mon corps. 
 
- "Tu vois bien, Sally, tu n'as pas le choix. Le fait d'être une femme et pas un démon ne change 
absolument rien. Ton genou aussi doit plier devant Jésus." 
 
Elle se moqua de moi en ricanant. 
 
- "Tu penses que ton soi-disant Jésus est si grand! Mensonge que tout cela! Je ne me courberai jamais 
devant Lui!" 
 
Je sentis le colère m'envahir! Sans réfléchir, je la saisis par les épaules, la soulevai littéralement de la 
chaise, et la forçai à se mettre à genoux sur le sol. Ensuite, je lui inclinai de force la tête jusqu'à terre, et 
lui appuyai le nez sur le sol. 
 
- "Et maintenant, que penses-tu de tes belles déclarations, que tu ne t'inclineras jamais devant Jésus? C'est 
pourtant exactement ce que tu es en train de faire, parce qu'Il est ici!" 
 
Je ne sais qui de nous deux fut la plus surprise, Sally ou moi. Elaine n'est pas particulièrement légère, et 
j'étais déjà épuisée par notre lutte frénétique pour saisir le couteau, quelques instants auparavant. Je laissai 
Sally relever le nez de la pauvre Elaine, mais je continuai à la tenir à genoux. 
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- "Sally, il faut que tu comprennes. Satan te ment, comme il a menti à Elaine. C'est Jésus le Vainqueur, 
pas Satan. Satan ne pense qu'à te détruire. S'il était aussi fort qu'il le prétend, pourquoi est-ce toi qui es à 
terre, et pas moi? Sally, ton seul espoir est de donner ta vie à Jésus!" 
- "Je ne veux plus t'écouter maintenant. Mais je reviendrai, et vous le regretterez!" 
 
Instantanément, elle partit, et le corps inconscient d'Elaine s'affaissa contre moi. Puis elle reprit 
conscience et me regarda. 
 
- "Eh! Qu'est-ce qui se passe? Pourquoi suis-je par terre? Est-ce que c'est une autre leçon d'humilité?" 
 
Je me mis à rire un peu nerveusement, en époussetant le bout du nez d'Elaine. 
 
- "Excuse-moi. Je crains que j'aie oublié un moment que c'était ton corps. J'étais tellement fâchée contre 
Sally." 
- "CONTRE QUI?!!" 
- "Contre Sally. Elle insultait Jésus et déclarait qu'elle ne fléchirait jamais le genou devant Lui. Eh bien, je 
le lui ai fait fléchir." 
- "Ah, je vois. Mais qu'est-ce qu'elle essayait de faire?" 
- "Nous tuer toutes les deux avec le couteau de boucher." 
- "Mince alors! Eh bien, elle n'y es pas arrivée, mais je t'ai vue en meilleur état que cela!" 
 
Elaine m'aida à me nettoyer et à nettoyer la cuisine. Je lui demandai : 
 
- "Elaine, avais-tu l'habitude de faire des choses comme cela, entrer dans le corps d'une autre personne, et 
t'en servir pour te déplacer et pour parler?" 
- "Bien sûr, c'était facile." 
- "Est-ce que tu étais consciente de ce que tu faisais et de ce qui se passait autour de toi?" 
- "Oui." 
- "Mais comment faisais-tu cela? Il me semble qu'il y a là une autre porte ouverte à Satan. Sinon, 
comment Sally aurait-elle pu entrer?" 
- "Je ne sais pas vraiment comment je faisais, mais je le faisais. C'est l'une des premières choses que j'ai 
appris à faire. A mesure que ma puissance augmentait, je pouvais quitter mon corps, aller n'importe où, et 
faire tout ce que je voulais. Et je restais en même temps consciente de ce qui se passait et de ce que je 
faisais dans mon corps physique." 
 
Soudain, il se fit en moi un déclic. Le Saint-Esprit me remit en mémoire un livre que j'avais lu plus d'un 
an auparavant. Avec excitation, je courus à ma bibliothèque pour le prendre. Je dis à Elaine qu'il me 
semblait qu'il contenait la réponse à notre dilemme. Il parlait de la puissance de l'âme, c'est-à-dire, en 
réalité, de la puissance du corps spirituel contrôlé par l'âme. Deux livres traitaient de ce sujet: "Le pouvoir 
latent de l'âme", de Watchman Nee, et "L'âme et l'esprit", de Jessie Penn-Lewis. Au cours des deux jours 
suivants, Elaine et moi nous lûmes à haute voix tout le livre de Watchman Nee. 
 
Nous commençâmes à comprendre la nature de cet étrange pouvoir qu'avait utilisé Elaine depuis tant 
d'années, en plus de celui des démons. Satan ne révèle jamais au siens la nature du pouvoir qu'ils utilisent. 
Mais il leur apprend simplement à se servir de cette puissance qui est en eux. Le chapitre 14 présente une 
explication plus complète du contrôle de l'esprit humain par l'âme. En réalité, ce que faisait Elaine, c'était 
contrôler consciemment son esprit. 
 
A mesure que nous en apprenions davantage sur les esprits humains, je fis connaissance de nombreux 
sorciers et sorcières de la région, car beaucoup d'eux venaient en Elaine, dans leur corps spirituel, pour 
tenter de nous tuer toutes les deux. L'un des plus terribles parmi eux (appelons-le David) était le grand 
prêtre de la puissante et grande assemblée satanique située dans notre ville. Il était médecin à l'hôpital où 
je travaillais et me dit qu'il avait juré de nous tuer, à n'importe quel prix. Les esprits humains étaient 
beaucoup plus difficiles à combattre que les démons, parce qu'ils n'avaient aucun respect pour Dieu. Je 
me rappelai Jacques 2:19: "Les démons croient, et ils tremblent." Et Jude 8-13: 
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"Malgré cela, ces hommes aussi, entraînés par leurs rêveries, souillent pareillement leur chair, méprisent 
l'autorité, et injurient les gloires. Or l'archange Michel, lorsqu'il contestait avec le diable et lui disputait 
le corps de Moïse, n'osa pas porter contre lui un jugement injurieux, mais il dit: Que le Seigneur te 
réprime! Eux, au contraire, ils parlent d'une manière injurieuse de ce qu'ils ignorent, et ils se corrompent 
dans ce qu'ils savent naturellement comme les brutes. Malheur à eux!... Ce sont des nuées sans eau, 
poussées par les vents; des arbres d'automne sans fruits, deux fois morts, déracinés; des vagues furieuses 
de la mer, rejetant l'écume de leurs impuretés; des astres errants, auxquels l'obscurité des ténèbres est 
réservée pour l'éternité." 
 
Quel qu'ait été le caractère désespéré de la bataille, le Seigneur me donnait toujours la force physique 
dont j'avais besoin. Plus nous lisions et recevions l'instruction, et plus le Seigneur me donnait la 
conviction qu'Elaine devait abandonner complètement le pouvoir de contrôler son corps spirituel au 
moyen de son âme. Il me révéla qu'elle s'était constamment servie de son esprit pour combattre. Je 
commençai enfin à comprendre ce qui s'était passé lorsqu'elle avait été hospitalisée. Elle s'engageait dans 
des duels de sorcellerie avec les infirmières, juste sous mon nez, et je ne m'en étais pas rendue compte. 
Les morceaux du puzzle commençaient à se mettre en place. Il n'était pas étonnant que les infirmières 
étaient aussi hostiles. Elaine gagnait tout le temps! 
 
Elaine dut alors faire face à l'un des tests les plus sévères de sa consécration à Christ. Le fait de contrôler 
consciemment son corps spirituel lui permettait non seulement de s'en servir, mais aussi de voir et de 
communiquer avec le monde spirituel chaque fois qu'elle le voulait. Bien entendu, ceci lui permettait de 
voir, par son esprit, chaque fois qu'une attaque était lancée contre elle. Sur l'instruction du Seigneur, je lui 
dis qu'il me semblait que la seule façon de fermer la porte d'entrée aux esprits humains était de demander 
au Seigneur de lui enlever tout ses pouvoirs de sorcellerie, ainsi que son pouvoir de contrôler son corps 
spirituel. Et de lui enlever si complètement ces pouvoirs que même si elle devait se rebeller et décider de 
les reprendre, elle ne puisse même plus le faire. 
 
Elaine vécut une véritable agonie pendant la plus grande partie de cette journée, combattant pour prendre 
cette décision. Elle savait trop bien que renoncer à toute cette puissance la laisserait absolument sans 
défense devant tous ceux qui tentaient de la torturer et de la tuer. Il lui faudrait alors dépendre entièrement 
du Seigneur. Mais son amour pour le Seigneur et sa consécration furent les plus forts et, le soir même, un 
autre grand pas fut franchi, lorsque Elaine et moi, nous nous sommes agenouillées, et lorsqu'elle a 
demandé au Seigneur de lui enlever tous ses pouvoirs, et de trancher entre son âme et son esprit, comme il 
est écrit dans Hébreux 4:12. 
 
Cette nuit-là, nous avons appris une autre leçon importante. Je venais juste de m'endormir lorsque le 
Seigneur me réveilla. Je courus dans la chambre à coucher et trouvai Elaine assise sur son lit, contrôlée 
par un démon. Le démon lui faisait étendre le bras et la main. J'entendis une voix gutturale marmonner 
certaines paroles, et je réalisai avec horreur que le démon était en train de se servir du corps spirituel 
d'Elaine pour attaquer Sally et la tuer. Immédiatement, je passai ma main devant le doigt tendu par le 
démon, et je dis: "NON, démon, je t'arrête par la puissance du Nom de Jésus! Tu n'as aucun droit de te 
servir de l'esprit d'Elaine, parce qu'elle a demandé au Seigneur de le sceller." Heureusement qu'elle avait 
fait cette démarche importante! Sinon le démon aurait eu le droit légal d'utiliser son esprit. 
 
Furieux, il se retourna contre moi en hurlant de rage: "Comment oses-tu m'arrêter! Son esprit 
m'appartient, et je m'en servirai comme je le veux!" 
 
- "Non, démon, tu n'as pas le droit de le faire. Il est maintenant sous le sang de Jésus, et personne ne peut 
plus jamais s'en servir. Va-t-en maintenant! Je te le commande au Nom de Jésus!" 
 
Il recula, les yeux brillant de haine. 
 
- "Moi, Yahshun, le prince, je reviendrai, et je te tuerai pour ce que tu as fait ce soir!" 
Il quitta le corps d'Elaine, qui s'affaissa contre moi, et elle reprit conscience. Je lui racontai ce qui était 
arrivé, et comment Yahshun avait essayé de se servir de son esprit. 
 
- "Dis-moi, Elaine, est-ce que les démons se servaient ainsi de ton esprit, avant que tu te donnes à Jésus?" 
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- "Oh oui, souvent, et je ne pouvais pas les en empêcher. J'ai été souvent corrigée pour avoir essayé. 
Yahshun est un démon d'un rang très élevé. Lui, et d'autres démons comme lui, utilisent l'esprit des 
membres de la secte comme ils l'entendent. Il en résulte souvent beaucoup de faiblesse et de maladies 
pour ces personnes. Satan ne demande jamais la permission. Il se sert, tout simplement." 
 
Plus tard, au cours de cette même nuit, je fus brutalement réveillée. Les mains d'Elaine, contrôlées par 
Yahshun, s'étaient fermées sur ma gorge. J'étais tellement épuisée que je venais juste de m'endormir, et 
que je n'avais pas entendu Elaine entrer. J'ai lutté de toutes mes forces pour détacher les doigts d'acier qui 
m'étranglaient. Je criai silencieusement au Seigneur, qui me donna la force nécessaire. Je réussis à 
relâcher cette étreinte juste avant que le manque d'air me fasse m'évanouir. Nous roulâmes sur le lit 
jusqu'à terre, enlacées dans une lutte éperdue. Des vagues de peur me parcouraient. Je disais sans cesse en 
haletant: 
 
- "Je te vaincrai au Nom de Jésus. Va-t-en maintenant!" 
 
Il luttait désespérément, en jurant et en menaçant. Mais je continuai à lui ordonner de partir au Nom et par 
l'autorité de Jésus. Finalement il partit, en poussant un dernier et long cri de rage. La pièce se remplit 
instantanément d'un grand calme et d'une grande paix, que nous n'avions plus ressentis depuis l'apparition 
du cylindre de lumière. Comme toujours, le Seigneur m'avait donné la force dont j'avais besoin. Mais il 
fallut plusieurs semaines pour que je guérisse des blessures reçues. Mon larynx était tellement 
endommagé que j'eus du mal à parler pendant plusieurs semaines. 
 
A nouveau, nous avons toute deux poussé un soupir de satisfaction, pensant que nos problèmes 
concernant la porte d'entrée des esprits humains étaient terminés. Nous nous trompions. Au cours des 
jours suivants, les esprits de divers sorciers et sorcières vinrent sans cesse nous tourmenter. Après avoir 
beaucoup prié et cherché, nous avons réalisé qu'il existait trois niveaux de l'âme, qui contrôlaient l'esprit: 
le niveau conscient, le niveau subconscient, et un troisième niveau, celui de l'inconscient profond. 
 
Ce sont, bien entendu, les trois niveaux de l'intelligence. Les démons se servaient surtout de ce troisième 
niveau de l'inconscient. Elaine dut demander au Seigneur de s'occuper des trois niveaux de contrôle de 
son esprit par son âme. Lorsqu'elle l'eut fait, elle fut complètement scellée par le Seigneur. Ni elle-même, 
ni aucun démon, ni aucune autre personne, ne put dorénavant se servir se son corps spirituel, ni entrer en 
elle par cette porte. 
 
Au cours de ces combats, je devins de plus en plus consciente non seulement du monde spirituel, mais 
aussi des anges de Dieu. Une nuit, peu après mon combat contre Yahshun, j'étais particulièrement malade 
et épuisée, et beaucoup plus faible que d'habitude. Les démons le réalisèrent, et devinrent beaucoup plus 
agressifs dans leurs attaques contre mon corps. L'un d'eux se manifesta, essaya d'atteindre ma gorge, 
prétendant être plus puissant que les autres. Mais le Saint-Esprit me dit: "Ne résiste pas, Je vais me 
charger de celui-ci." 
 
J'obéis immédiatement, espérant ardemment que j'avais bien entendu le Seigneur, car les mains du 
démon, qui contrôlaient le corps d'Elaine, commençaient à se refermer autour de mon cou. Soudain, les 
uns après les autres, ses doigts furent écartés de ma gorge. Puis ses mains furent retirées en arrière et 
abaissées. Ensuite ses bras furent croisés sur le devant de son corps et maintenus fermement, le laissant 
désemparé. Je ne pouvais pas voir d'où venait la force qui maintenait les mains du démon, mais il était 
évident que ce dernier luttait contre quelqu'un. Il jurait bruyamment. Malgré toutes ses protestations, ses 
bras étaient maintenus fermement plaqués contre son corps. Il me regarda et dit d'un air hargneux: 
 
- "Dis à ces anges de me laisser tranquilles, ils me font mal!" 
 
Remplie de joie, je louai le Seigneur pour Son secours et, avec allégresse, je dis au démon: 
 
- "Oh non, démon, ce n'est pas à moi de les commander. Seul le Seigneur leur donne des ordres. Si tu 
veux qu'ils te laissent tranquille, c'est à Jésus qu'il faut le demander, pas à moi!" 
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Le démon partit presque aussitôt. Au cours des jours suivants, je reçus fréquemment de l'aide des anges. 
Parfois les démons s'adressaient aux anges en les appelant par leurs noms. Parfois ils faisaient une 
réponse hargneuse à une question que je n'avais pas entendue de mes oreilles physiques, mais que les 
anges leur avaient manifestement posée. Plus d'une fois, la main d'un démon qui essayait de me frapper a 
été arrêtée net. Le fait de réaliser que les anges étaient là fut pour moi d'un grand réconfort et d'un grand 
encouragement. 
 
Une nuit, à peu près à la moitié des huit semaines de combat, le Seigneur nous donna une nouvelle 
direction. Il était à peu près trois heures du matin. Depuis mon retour du travail, cet après midi, j'avais 
combattu sans arrêt les démons qui se manifestaient en Elaine. Epuisée, Elaine s'était juste allongée pour 
dormir, et j'étais assise sur le divan, le menton posé sur mes genoux relevés, les bras enroulés autour de 
mes jambes. Je réfléchissais au combat de cette nuit. Les démons devenaient bien plus forts et difficiles à 
maîtriser, et je m'affaiblissais de plus en plus physiquement. Cela me causait un grand souci. Depuis une 
semaine, je demandais à Père de me révéler ce que je pouvais faire pour augmenter ma puissance contre 
les démons. Soudain, je sentis une "présence" sur le divan à mes côtés, bien qu'aucun bruit n'ait été 
entendu. Je bondis et regardai. Sur le divan, à côté de moi, était assis le jeune homme le plus grand et le 
plus puissamment bâti que j'aie jamais vu. Il était proprement rasé, et deux profondes fossettes creusaient 
ses joues, alors qu'il me souriait. Son vêtement était d'un blanc étincelant. Il avait une ceinture d'or, et une 
énorme épée au côté. Sa blouse en forme de tunique portait un galon d'or, qui semblait tissé d'or pur. Il 
portait aussi une sorte de large pantalon bouffant, et des sandales d'or. Sa peau était magnifiquement 
bronzée. Il rayonnait de lui une lumière et une puissance que je n'avais jamais connues. Aussitôt il me 
parla et dit: 
 
"Femmes, j'ai un message pour vous de la part du Père." 
 
Avant qu'il ait pu en dire plus, je l'interrompis, d'une manière pas très polie, je le crains: 
 
- "STOP! Qui es-tu?" 
- "Je suis ton ange gardien." 
 
J'étais impressionnée, non seulement par sa taille et par son vêtement d'un blanc étincelant, mais aussi par 
son regard d'une grande pureté. Pourtant, ce verset de 2 Corinthiens 11:14 me revint à l'esprit comme un 
éclair: 
 
"Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière." 
 
Je pensai aussi à ce passage de 1 Jean 4:1-3: 
 
"Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à tout esprit; mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car 
plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde. Reconnaissez à ceci l'Esprit de Dieu: tout esprit qui 
confesse Jésus-Christ venu en chair est de Dieu; et tout esprit qui ne confesse pas Jésus n'est pas de 
Dieu..." 
 
Tout en pensant à ces versets, je lui répondis brièvement: 
 
- "Oui, mais des démons ont déjà essayé de me dire qu'ils étaient mes gardiens. QUI est ton Maître? Qui 
sers-tu?" 
- "Je sers l'Eternel des Armées." 
- "Cela ne me suffit pas, parce que Satan se fait aussi appeler comme cela." 
Il sourit à nouveau et dit: 
 
- "Je sers le Seigneur des Seigneurs et le Roi des Rois, Jésus-Christ, né d'une vierge, venu sur la terre dans 
la chair, mort sur la croix et ressuscité de la tombe trois jours plus tard. Ce Jésus, qui est Dieu, et qui 
maintenant est assis dans les cieux à la droite du Père, ce Jésus est mon Seigneur et mon Maître." 
 
Je fus soulagée, car je savais qu'il avait passé le test qui nous est donné par le Seigneur dans 1 Jean 4. Je 
savais qu'aucun démon n'aurait osé faire une telle déclaration. Satan l'aurait taillé en pièces sur le champ. 
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- "Bon, d'accord. Excuse-moi, mais je devais être sûre de savoir qui tu étais. Je craignais que tu ne sois un 
démon qui aurait pris cette forme pour me tromper." 
 
Il approuva de la tête. 
- "Père m'a envoyé pour te dire de prendre courage, de ne pas t'effrayer ni te décourager, parce que nous 
sommes avec toi et nous te protégeons à chaque pas. A partir de maintenant, le combat va devenir encore 
plus intense, et Père dit que tu dois t'assurer de toujours te revêtir de l'armure de Dieu." 
- "Veux-tu parler de l'armure décrite au chapitre 6 d'Ephésiens",  
- "Oui, c'est de cette armure que je parle." 
 
Ephésiens 6:10-18 dit ceci: 
 
"Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute puissante. Revêtez-vous de toutes les 
armes de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. Car nous n'avons pas à lutter 
contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce 
monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes. C'est pourquoi prenez toutes les 
armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme après avoir tout surmonté. 
Tenez donc ferme: ayez à vous reins la vérité pour ceinture; revêtez la cuirasse de la justice; mettez pour 
chaussure à vos pieds le zèle que donne l'évangile de paix; prenez par-dessus tout cela le bouclier de la 
foi, avec lequel vous pourrez éteindre tous les traits enflammés du malin; prenez aussi le casque du salut, 
et l'épée de l'Esprit, qui est la Parole de Dieu. Faites en tous temps par l'Esprit toutes sortes de prières et 
de supplications. Veillez à cela avec une entière persévérance, et priez pour tous les saints." 
 
Je lui demandai: 
 
- "Mais, dis-moi, comment puis-je me revêtir de cette armure?"  
- "Prie comme cela: Père, je Te prie de me revêtir maintenant de toute Ton armure, je Te le demande, et je 
T'en remercie, au Nom de Jésus." 
- "Et combien de fois me faut-il prier pour cette armure?" 
 
Il leva les yeux pendant quelques secondes, hocha la tête, et se retourna vers moi. 
 
- "Père me dit qu'il te suffira de le demander une fois par jour. De même que le Seigneur Jésus, lorsqu'Il 
était sur la terre, vous a demandé de vous charger chaque jour de votre croix, ainsi tu dois chaque jour te 
revêtir de cette armure et te préparer pour le combat. Tu seras blessée si tu n'as pas cette armure sur toi." 
 - "Mais je ne comprend pas. Je ne peux pas voir cette armure, et l'Ecriture en parle comme quelque chose 
de symbolique. Où faut-il mettre cette armure?" 
- "L'armure de Dieu vient revêtir ton corps spirituel. La Parole de Dieu dit clairement que tu es engagée 
dans un combat spirituel. Alors cette armure est aussi spirituelle. Tu as besoin de sonder davantage les 
Ecritures à ce sujet." 
 
Le jour suivant, je découvris un verset dont on ne parle pas beaucoup, dans 1 Corinthiens 15:44, qui dit: 
"S'il y a un corps animal, il y a aussi un corps spirituel." 
 
Alors l'expression sérieuse de l'ange s'éclaira. Il dit: 
 
- "Tu poses toujours tellement de questions! Père dit que tu peux me poser toutes les questions que tu 
veux, j'y répondrai." 
 
Beaucoup de questions se pressaient dans ma tête. Mais il y avait une chose que je voulais connaître plus 
que toute autre chose. 
 
- "Dis-moi, comment est Jésus exactement? Je t'en prie, peux-tu m'apprendre davantage de choses sur 
Lui? Je désire tellement mieux Le connaître!" 
 
L'ange se cala en arrière, se croisa les jambes, et prit une position plus relaxée: 
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- "Eh bien, Jésus est tellement beau! Un seul de Ses sourires illumine tout l'univers de chaleur et d'amour. 
Jésus travaille intensément et sans répit pour Son Eglise. Aucun détail des soins qu'Il porte à chacun des 
Siens n'est trop petit pour Son attention de tous les instants. Il travaille constamment, à la fois pour 
prendre soin de Son peuple, et pour faire entrer d'autres âmes dans Son Eglise. Sa gloire s'étend jusqu'aux 
extrémités de l'univers et au-delà. Elle est infinie." 
 
Je réfléchissais à ces paroles, essayant de m'imaginer tout cela dans mon intelligence: 
 
- "Je me suis souvent demandée si la gloire de Dieu ressemblait un peu à un magnifique lever de soleil. Je 
veux dire, lorsque tout est sombre, et que la lumière et des couleurs splendides commencent à se montrer 
à l'horizon. Elles grandissent peu à peu en éclat et en beauté, à mesure que le soleil se rapproche de 
l'horizon. Et quand le soleil apparaît, il est tellement beau et brillant! Est-ce que la gloire de Jésus 
ressemble un peu à cela, quand Il s'approche de vous?" 
- "Oui, c'est exactement cela!" 
 
Nous avons parlé pendant près de deux heures. Je n'oublierai jamais cette merveilleuse expérience. 
L'amour de Dieu rayonnait si fortement de cette créature que j'y gagnai une nouvelle compréhension de la 
grandeur de l'amour de Dieu pour nous. L'ange me dit que le Seigneur prend tellement soin de Ses enfants 
que chaque fois que l'un d'eux crie, Il envoie un ange pour serrer cette personne dans ses bras et la 
réconforter. Les gens ne réalisent jamais cela, bien entendu, mais cela se passe ainsi. 
 
L'ange me dit que Dieu avait créé tous ses anges avec un tel amour, que tout homme bénéficie 
spécialement d'un ange chargé de le garder. Et cet ange éprouve un tel amour pour l'homme qu'il doit 
garder, qu'il a lui-même prié Père de lui permettre de le faire, dès le jour de la naissance de cet homme. 
Cela me rappela Hébreux 1:13-14, qui dit: 
 
"Et auquel des anges a-t-il jamais dit: Assieds-toi à ma droite, jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton 
marchepied? Ne sont ils pas tous des esprits au service de Dieu, envoyés pour exercer un ministère en 
faveur de ceux qui doivent hériter du salut?" 
 
Cette nuit-là, je saisis plus profondément la signification de ce verset de 1 Corinthiens 2:9: 
 
"Mais comme il est écrit, ce sont des choses que l'oeil n'a point vues, que l'oreille n'a point entendues, et 
qui ne sont point montées au coeur de l'homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment." 
 
L'ange me signala plusieurs passages des Ecritures que j'étudiai ensuite dans la prière, et qui me 
révélèrent beaucoup mieux les plans extraordinaires que Dieu tient en réserve pour Son peuple. 
 
Effectivement, le combat devint de plus en plus intense après cette rencontre avec l'ange, mais comme je 
demandais chaque jour à Père de me revêtir de cette armure, je découvris que j'avais davantage de force, 
et que je ne souffrais pas autant dans mon corps, en raison de ce conflit incessant avec les démons. 
 
Pendant cette période de combat, je réalisai que j'avais atteint le point où je ne me souciais plus des 
possessions terrestres, ni d'aucune des activités sociales que je recherchais auparavant. Je devenais très 
différente des gens qui m'entouraient. Je ne pouvais partager mes expériences avec personne, si ce n'est 
avec le pasteur Pat, lorsque j'en avais l'occasion. Je ne connaissais personne d'autre qui aurait compris. Je 
me demandais si je ne commençais pas à être déséquilibrée. Je présentai le problème à Père dans la prière, 
répandant devant Lui mes doutes et mes craintes. Je savais que je ne serais jamais assez intelligente pour 
détecter ou imaginer à l'avance les plans trompeurs de Satan. Il fallait que je me confie au Seigneur, pour 
qu'Il me montre si je ne tombais pas dans un piège de Satan. 
 
Le Seigneur me dit alors de lire la première épître de Pierre. Je dois admettre que j'ai éprouvé un moment 
de déception, car je ne voyais pas en quoi cela pourrait m'aider. Mais en lisant cette épître, le Seigneur me 
donna une compréhension nouvelle de ces précieux versets: 
 
"... à ceux qui sont étrangers et dispersés..." 
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1 Pierre 1:1 
 
"Bien-aimés, je vous exhorte, comme étrangers et voyageurs sur cette terre" 
1 Pierre 2:11 
 
Le Seigneur attira mon attention sur deux autres passages: 
 
"Béni soit l'Eternel, mon rocher, qui exerce mes mains au combat, mes doigts à la bataille, mon 
bienfaiteur et ma forteresse, ma haute retraite et mon libérateur, mon bouclier, celui qui est mon refuge, 
qui m'assujettit mon peuple."  
Psaume 144:1-2 
 
"Car nos légères afflictions du moment présent produisent pour nous, au-delà de toute mesure, un poids 
éternel de gloire, parce que nous regardons, non point aux choses visibles, mais à celles qui sont 
invisibles; car les choses visibles sont passagères, et les invisibles sont éternelles." 
2 Corinthiens 4:17-18 
 
Il faut payer un prix lorsque nous fixons nos yeux ou notre attention sur ce qui est invisible. Nous 
devenons des étrangers et des pèlerins sur cette terre. Il ne nous est pas possible d'avoir réellement un 
point d'attache sur terre. Nous n'arriverons à notre patrie que lorsque Jésus reviendra pour nous prendre et 
pour être avec Lui. 
 
A mesure que les semaines passaient, je m'inquiétais de plus en plus de ce que cette bataille acharnée 
contre les démons était en train de détruire le corps d'Elaine. J'avais demandé à plusieurs reprises à Père 
combien de temps cela devait durer, et toujours Il avait répondu: "Jusqu'à ce que tu aies suffisamment 
appris." Finalement, le jour arriva où Père me demanda de contacter le pasteur Pat et de prendre un 
rendez-vous pour la délivrance finale d'Elaine. Je le fis, mais je n'en parlai pas à Elaine. Car je savais que 
si je le faisais, les démons qui étaient encore en elle entendraient, et feraient tout pour nous en empêcher. 
 
A mesure que le jour de la délivrance finale d'Elaine approchait, les démons, ainsi que les esprits des 
sorciers et des sorcières de la région, nous posaient un problème de plus en plus grand. Nous ne pouvions 
pas les voir et nous n'étions donc pas prévenues à l'avance de leurs attaques. Elaine et moi étions 
constamment saisies et jetées au milieu de la pièce. On jetait contre nous des meubles et d'autres objets. 
Tout cela était causé par des êtres invisibles. Nous avions des bleus de la tête aux pieds à la suite de ces 
attaques. 
 
Enfin vint le soir qui précéda la délivrance finale d'Elaine. Nous étions toutes deux complètement 
épuisées. J'étais aussi très inquiète, parce qu'Elaine était en outre très malade. Nous tentions de nous 
allonger, mais nous étions l'une ou l'autre sans cesse tirées hors du lit par un esprit invisible, et jetées au 
sol ou contre un mur. Il y avait dans notre maison une présence maléfique grandissante qui pesait 
lourdement sur mon esprit. Même l'air semblait si épais, en raison de cette présence maléfique, qu'il était 
difficile à respirer. 
 
Ce soir-là, tard dans la nuit, j'étais assise au bord du lit d'Elaine, et je la berçais dans mes bras, essayant 
désespérément de la soutenir et de la protéger des attaques continuelles, en lui faisant un rempart de mon 
propre corps. Elle était devenue tellement faible qu'elle n'avait même plus la force de résister aux 
attaques. Les larmes coulaient le long de mes joues et je criai au Seigneur pour qu'Il nous envoie Son 
secours. 
"FUYEZ!" Ce mot s'imprima subitement dans mon esprit avec une grande force. "FUYEZ!" Le Seigneur 
me rappela alors le passage de Matthieu 2, où un ange apparaît à Joseph au milieu de la nuit, pour lui 
demander de prendre Marie et l'enfant Jésus, et de fuir en Egypte. Je sus alors que je devais prendre 
Elaine et fuir, sinon nous serions tuées toutes les deux. 
 
Je demandai au Seigneur de nous entourer, pour que les démons et les esprits humains ne nous voient pas 
partir. Immédiatement mes yeux spirituels s'ouvrirent, et je vis de puissants anges armés en guerriers faire 
un cercle serré autour de nous. Elaine était à peine consciente et complètement incapable de marcher. Je 
n'étais pas bien plus forte qu'elle, mais je savais que je devais obéir à cet ordre urgent. Aussi je descendis 
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du lit en trébuchant, tenant Elaine dans mes bras. Comme je commençais à m'écrouler sous son poids, 
j'entendis l'un des anges lancer un ordre bref, et immédiatement deux anges nous soulevèrent. Ils nous 
portèrent pratiquement jusqu'à la voiture. Ils installèrent Elaine sur le fauteuil du passager à l'avant, lui 
attachèrent la ceinture de sécurité, claquèrent la porte et la fermèrent soigneusement à clef. Elaine était 
déjà complètement inconsciente. 
 
Je ne savais pas exactement où aller, mais je démarrai. C'était une magnifique nuit claire, les étoiles et la 
lune brillaient. Au moment où je suis sortie de chez moi, le Seigneur me permit de voir en esprit ce qui se 
passait dans ma maison. Les démons et les esprits humains fouillaient frénétiquement la maison et le 
jardin pour nous trouver. Je louai le Seigneur pour Sa bonté et Sa miséricorde envers nous. Satan et ses 
serviteurs n'avaient aucune idée de l'endroit où nous nous trouvions. Nous étions complètement cachées à 
leurs yeux! Ensuite, le Seigneur me demanda d'aller chez mon frère. Nous y arrivâmes vers trois heures 
du matin, et nous y passâmes le reste de la nuit. 
 
Le lendemain matin, je remis Elaine dans la voiture et partis pour l'église. A environ un kilomètre de 
l'église, Elaine se tourna vers moi et me dit: 
 
- "Rebecca, tu ne m'as pas dit où nous allions. Alors, je t'en prie, sois franche et dis-moi ce qui se passe." 
- "Eh bien, nous allons à l'église. C'est aujourd'hui le jour que le seigneur a choisi pour ta délivrance 
finale." 
- "Merveilleux!" 
 
Ce fut le seul mot qu'Elaine parvint à prononcer. 
 
Immédiatement les démons se manifestèrent. Ils étaient en rage et hurlaient comme des fous. Je fus 
soulagée d'avoir obéi au Seigneur, et d'avoir soigneusement attaché la ceinture de sécurité d'Elaine et 
fermé sa porte à clef. Sinon les démons l'auraient jetée hors de la voiture. Lorsque nous avons tourné pour 
entrer sur le parking de l'église, leur combat pour tenter de s'échapper devint frénétique. Mais le Seigneur 
avait bien tout planifié d'avance. Lorsque j'arrêtai la voiture et me retournai vers Elaine pour tenter de la 
saisir, mon amie Judy, qui était venue pour nous aider, se dirigea rapidement vers la voiture, une Bible 
ouverte à la main. Elle ouvrit la porte d'Elaine, et dit: 
 
"Écoute seulement ce passage que le Seigneur nous donne aujourd'hui:" 
 
"Je te célèbre de tout mon coeur, je chante tes louanges en la présence de Dieu. Je me prosterne dans ton 
saint temple, et je célèbre ton nom, à cause de ta bonté et de ta fidélité, car ta renommée s'est accrue par 
l'accomplissement de tes promesses. Le jour où je t'ai invoqué, tu m'as exaucé, tu m'as rassuré, tu as 
fortifié mon âme. Tous les rois de la terre te loueront, ô Éternel! en entendant les paroles de ta bouche. 
Ils célèbreront les voies de l'Éternel, car la gloire de l'Éternel est grande. L'Éternel est élevé: il voit les 
humbles, et il reconnaît de loin les orgueilleux. Quand je marche au milieu de la détresse, tu me rends la 
vie. Tu étends ta main sur la colère de mes ennemis, et ta droite me sauve. L'Éternel agira en ma faveur. 
Eternel, ta bonté dure toujours, n'abandonne pas les oeuvres de tes mains!" 
Psaume 138 
 
Pendant que Judy lisait ces paroles magnifiques, les démons en Elaine se calmèrent et purent être 
contrôlés. Ensuite Judy et moi nous aidâmes Elaine à sortir de la voiture. En nous approchant de la porte 
de l'église, ils recommençèrent à s'agiter frénétiquement. Mais là encore, le Seigneur tenait la situation en 
main. Le pasteur Pat et le pasteur adjoint nous rejoignirent à la porte de l'église. Chacun d'eux saisit 
Elaine par un bras. 
 
- "Je vois que nous avons là quelques démons bien malheureux!" s'exclama le pasteur Pat. "Et maintenant, 
démons, fermez-la et restez tranquilles. Nous vous lions au Nom de Jésus!" 
 
Si le Seigneur n'avait pas placé ces hommes à la porte pour nous aider, je crois que Judy et moi nous 
n'aurions pas été assez fortes pour tirer Elaine dans le hall jusqu'au bureau du pasteur. Le combat 
commença immédiatement, dès que nous sommes entrés tous les cinq dans le bureau et que nous avons 
refermé la porte. Il fit rage pendant dix heures. Les démons étaient comme des bêtes féroces en cage. Ils 
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luttaient désespérément, car ils savaient que leur dernière heure était arrivée. Mais ils n'avaient aucune 
chance, car la puissance et la présence du Seigneur étaient remarquables dans cette pièce. 
 
Ce jour restera dans ma mémoire l'un des plus beaux de ma vie. Le Seigneur contrôlait parfaitement 
toutes choses, et Il nous utilisait l'un après l'autre avec une coordination parfaite. Nous n'avions pas pu 
délivrer complètement Elaine auparavant parce que nous ne connaissions pas toutes les portes d'entrée à 
fermer. Ce jour-là, le Seigneur nous donna révélation sur révélation. 
 
Une personne comme Elaine, qui avait été aussi profondément possédée, devait être bien nettoyée des 
démons, de l'intérieur. Je donne plus loin une liste des portes d'entrée utilisées par les démons, dans 
l'ordre où elles doivent être fermées. Ce jour-là, et dans bien d'autres occasions depuis lors, le Seigneur 
nous a montré qu'il était plus facile et plus efficace de libérer une personne en s'intéressant 
successivement aux divers domaines de sa personnalité, plutôt que de chasser chaque démon en 
particulier. En outre, de cette manière, ce sont ceux qui prient pour la délivrance qui prennent l'initiative 
sur les démons, au lieu d'attendre que ce soient les démons qui se manifestent. Le principal démon, celui 
qui contrôle chaque domaine de la personnalité, est chassé le premier, entraînant avec lui tous les démons 
qui lui sont subordonnés. Il y a trop de différents démons pour tenter de les chasser tous individuellement. 
Cela prendrait beaucoup trop de temps, et tout le monde serait trop épuisé et découragé. Par exemple, le 
démon nommé Légion peut avoir jusqu'à 4.000 démons qui lui sont subordonnés. Dans Luc, chapitre 8, 
nous voyons notre Seigneur Jésus les chasser tous ensemble. 
 
1. Chez la plupart des personnes impliquées profondément dans l'occultisme, il existe une porte d'entrée 
pour Satan lui-même. Cette porte la plus secrète est maintenue ouverte par un démon de très haut rang, 
qui se nomme lui-même un "fils de Satan". Notez que ce titre peut varier selon les zones géographiques. 
Les noms spécifiques de ce démons peuvent aussi changer, ils sont trop nombreux pour essayer d'en 
donner une liste. Si l'on identifie le démon par sa fonction, ce sera suffisant pour prendre autorité sur lui. 
Cette porte permet à Satan lui-même d'entrer dans une personne, et de se servir à volonté de sa voix et de 
son corps. 
 
2. Le second domaine est celui de l'esprit humain. Un démon de haut rang contrôle l'esprit tout entier. Ce 
démon est fréquemment appelé "l'esprit-guide", mais peut avoir d'autres noms dans différentes régions. 
Mann-Chan était l'esprit-guide d'Elaine. L'esprit se subdivise lui-même en trois domaines différents. 
Chaque domaine est contrôlé par un démon principal, qui a sous ses ordres de nombreux démons de rang 
inférieur. Ces trois domaines de l'esprit sont les suivants: 
 
La conscience: la capacité de discerner le bien du mal. 
 
L'intuition: la capacité de discerner le Seigneur et de ressentir Sa présence. 
 
L'adoration: le domaine où nous adorons le Seigneur "en esprit et en vérité", comme Jésus le dit dans 
Jean 4:23: "Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit 
et en vérité..." 
 
3. L'âme comprend plusieurs domaines. Le principal démon qui contrôle l'âme toute entière s'appelle lui-
même en général un "esprit de puissance". Nous reparlerons plus longuement au Chapitre 14 de ces 
démons de puissance, lorsque nous étudierons le contrôle de l'esprit par l'âme. L'âme comprend six 
domaines. Les trois premiers domaines concernent les différents niveaux de contrôle de l'esprit; ce sont 
les niveaux: 
 
du conscient, du subconscient, de l'inconscient. 
 
Les trois autres domaines sont les suivants: 
 
la volonté, les pensées (ou l'intellect), les émotions. 
 
Là encore, chaque domaine est contrôlé par un démon principal, qui dispose de nombreux démons 
subordonnés. 
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4. Enfin, il y a le corps physique. Le démon principal dominant le corps est en général un "démon de 
mort", tel que Yaagog. Ces démons sont puissants et sont tout-à-fait capables de provoquer la mort 
physique de la personne dans laquelle ils se trouvent, par une maladie, et très rapidement, à moins d'en 
être empêchés par le Seigneur. Le corps comprend à son tour trois domaines principaux: 
 
le cerveau (l'organe physique), le reste du corps physique, le domaine sexuel. 
 
Le démon qui contrôle le domaine sexuel tient ouverte une porte qui donne à Satan ou à d'autres démons 
le droit légal d'avoir des relations sexuelles avec cette personne. 
 
Il existe de nombreux passages des Ecritures qui confirment l'existence de ces différents domaines de la 
personnalité. Le temps et la place nous manquent pour les citer tous. Le verset le plus important pour 
nous a été 1 Thessaloniciens 5:23: 
 
"Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps, 
soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ!" 
 
Si vous vous posez des questions au sujet de ces domaines de la personnalité, je vous recommande 
fortement de lire le livre de Watchman Nee intitulé "L'Homme Spirituel", qui présente d'excellentes 
références scripturaires, et une explication détaillée de ces domaines. 
 
Le pasteur adjoint n'avait jamais assisté à une réunion de délivrance et ne connaissait rien sur ce sujet, une 
heure encore avant le début de la réunion. A peu près au milieu de notre réunion, lorsque nous nous 
sommes arrêtés pour faire une courte pause, il fit une remarque qui m'amusa beaucoup: "Vous savez, 
comparé à tout cela, je trouve que le fait de tondre la pelouse est une activité tellement mondaine!" 
Ensuite il nous parla d'une expérience remarquable qu'il avait faite la veille. Il était très tard, et il lisait 
dans son bureau, à l'église, lorsque: 
 
"Soudain le Saint-Esprit m'enleva le livre des mains, me fit lever les mains en l'air, et me demanda de me 
lever. quand j'eus obéi, Il me demanda de prendre une bouteille d'huile et d'aller dans le bureau du 
pasteur. J'étais seul dans l'église. Ensuite le Saint-Esprit me demanda de fermer à clef les portes et 
d'oindre d'huile les poteaux et les linteaux des portes, puis les portes elles-mêmes, ensuite toutes les 
fenêtres, au Nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Puis Il me dit de prier le Seigneur de sceller cette 
pièce. Je le fis, mais je ne savais pas du tout pourquoi. Cette pièce est restée fermée et scellée jusqu'à ce 
que nous y entrions ce matin." 
 
Nous louâmes tous le Seigneur pour ce qu'Il faisait. Le fait de sceller cette pièce devait nous protéger de 
toute interférence extérieure pendant la délivrance d'Elaine. 
 
En tout, le combat dura plus de dix heures. Quel moment de louange et d'allégresse se fut lorsque tout fut 
fini! Une fois encore, le Seigneur avait été fidèle à Sa Parole, et AVAIT LIBERE LE CAPTIF. Depuis ce 
jour, Elaine est restée entièrement délivrée, libre de tout démon. Nous ne pourrons jamais assez louer et 
remercier le Seigneur pour Sa merveilleuse délivrance! 
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Chapitre 13 
 
LES PORTES D'ENTREE 
 
C'EST REBECCA QUI PARLE: 
 
La Bible est très claire. Tout contact avec Satan ouvre, dans le vie d'une personne, une porte d'entrée à 
une puissance satanique ou à une infestation par des démons. Que l'on soit chrétien ou non-chrétien, cela 
ne fait aucune différence. Lévitique 19:31 dit: 
 
"Ne vous tournez point vers ceux qui évoquent les esprits, ni vers les devins; ne les recherchez point, de 
peur de vous souiller avec eux. Je suis l'Eternel, votre Dieu." 
 
Bien que la Fraternité soit une secte très puissante et en pleine croissance, elle ne constitue qu'une 
poignée d'adeptes, comparée à la multitude de ceux qui sont maintenus dans la servitude par un 
engagement marginal dans l'occultisme, ou par d'autres péchés qui ont ouvert leur vie à la puissance de 
Satan. Ces portes d'entrée ouvertes par le péché donnent à Satan le droit légal, selon la Parole de Dieu (la 
Bible), d'exercer sa puissance dans leur vie. Les chrétiens ne sont pas protégés, parce que l'ouverture de 
ces portes d'entrée dépend soit de leur participation consciente au péché, soit de leur ignorance. 
 
"Quoi donc! Pécherions-nous, parce que nous sommes, non sous loi mais sous la grâce? Loin de là! Ne 
savez-vous pas qu'en vous livrant à quelqu'un comme esclaves pour lui obéir, vous êtes esclaves de celui 
à qui vous obéissez, soit du péché qui conduit à la mort, soit de l'obéissance qui conduit à la justice?" 
Romains 6:15-16 
 
"Mon peuple est détruit faute de connaissance."  
Osée 4:6 
 
C'est non seulement chacun qui doit connaître ces domaines d'influence sur sa propre vie, mais aussi tous 
ceux qui veulent partager avec les autres le glorieux Evangile de Jésus-Christ. De très nombreuses 
personnes sont incapables d'accepter Jésus-Christ quand il leur est présenté, parce que leur volonté et 
leurs pensées sont littéralement liées par des puissances de ténèbres, à cause d'une porte ouverte à Satan 
dans leur vie, actuellement ou dans le passé. 
 
"Si notre évangile est encore voilé, il est voilé pour ceux qui périssent; pour les incrédules dont le dieu de 
ce siècle a aveuglé l'intelligence, afin qu'ils ne vissent pas briller la splendeur de l'évangile de la gloire 
de Christ, qui est l'image de Dieu." 
2 Corinthiens 4:3-4 
 
Tout contact avec l'occultisme, même s'il a été léger et bref, ouvre une porte d'entrée. Je veux parler de 
choses comme jouer avec votre horoscope, faire une visite de curiosité à une diseuse de bonne aventure, 
ou à quelqu'un qui lit dans le marc de café ou dans les lignes de la main, etc... Combien de nos fêtes 
scolaires ou paroissiales, sous prétexte de recueillir des fonds, accueillent quelque devin ou diseuse de 
bonne aventure? Aucune de ces pratiques n'est sans conséquence néfaste! On permet à de jeunes enfants 
innocents de contacter de telles personnes, "juste pour s'amuser un peu". Combien parmi ces enfants sont 
plus tard incapables d'accepter Jésus comme leur Sauveur personnel? Ou alors, s'ils sont déjà chrétiens, ils 
perdent ensuite tout intérêt pour les choses spirituelles ou restent incapables d'approfondir leur vie 
chrétienne. Nous serions effarés de connaître réellement le nombre de personnes qui sont victimes de 
cette seule cause de problèmes. Je le répète, les Ecritures ne peuvent pas être plus claires: 
 
"Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le 
métier de devin, d'astrologue, d'augure, de magicien, d'enchanteur, personne qui consulte ceux qui 
invoquent les esprits ou disent la bonne aventure, personne qui interroge les morts. Car quiconque fait 
Ces choses est en abomination à l'Eternel; et c'est à cause de ces abominations que l'Eternel, ton Dieu, va 
chasser ces nations devant toi."  
Deutéronome 18:10-12 
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Une seule visite faite par curiosité à une séance de spiritisme est suffisante pour influencer tout le reste de 
votre vie. Il en est de même pour la lecture de livres sur les sciences occultes, le fait de jouer avec une 
planchette Oui-Ja, de toucher à la parapsychologie, de faire des expériences psychiques, ou une projection 
astrale, ou n'importe quel type de méditation impliquant de "faire le vide" dans ses pensées, ou la pratique 
de la radiesthésie, même pour chercher de l'eau ou des minéraux, à l'aide d'une baguette de sourcier ou 
d'un pendule. Egalement dangereuses sont la participation à toute forme de magie, la pratique de la 
lévitation, c'est-à-dire le déplacement d'objets sans les toucher physiquement, la consultation d'un 
médium ou d'un spirite pour essayer de retrouver quelque objet perdu, et la pratique de tous les arts 
martiaux et du yoga. Ainsi que, bien entendu, toute pratique de sorcellerie, au moyen de formules ou 
d'incantations, etc... Chacune de ces choses ouvrira une porte d'entrée à la puissance de Satan et aux 
démons. 
 
Toute utilisation ou tout abus de drogues ou d'alcool, ouvrent aussi des portes d'entrée. Les violences 
exercées sur des enfants entraînent presque toujours une infestation démoniaque. C'est la raison pour 
laquelle des enfants maltraités, s'ils ne sont pas délivrés, deviennent en général eux-mêmes des bourreaux 
d'enfants. Tout traumatisme sévère, sur le plan émotionnel ou physique, peut abaisser momentanément les 
défenses naturelles, permettant ainsi l'entrée de démons. Ceci concerne les adultes comme les enfants. 
 
Les rapports sexuels sont également une large porte d'entrée aux démons. Des démons sont passés d'une 
personne à une autre à l'occasion d'un rapport sexuel. C'est pourquoi les deux personnes impliquées 
deviennent "une seule chair". 
 
"Loin de là! Ne savez-vous pas que celui qui s'attache à la prostituée est un seul corps avec elle? Car, 
est-il dit, les deux deviendront une seule chair... Fuyez l'impudicité. Quelqu'autre péché qu'un homme 
commette, ce péché est hors de son corps. Mais celui qui se livre à l'impudicité pèche contre son propre 
corps."  
1 Corinthiens 6:16 et 18 
 
Le mot "impudicité" définit tout rapport sexuel entre un homme et une femme en dehors du mariage. 
 
C'est la raison pour laquelle Dieu a donné à son peuple tellement de commandements visant à ne pas 
avoir de rapports sexuels avec quiconque n'est pas son mari ou sa femme. C'est pour nous protéger de 
cette source d'infestation démoniaque. Le viol et les violences sexuelles, concernant en particulier des 
enfants, ouvre une autre porte d'entrée, que j'ai constamment pu observer dans ma pratique médicale. Cela 
provoque l'entrée de démons qui sont parmi les plus puissants que je connaisse. L'inceste, ainsi que toute 
participation à l'homosexualité, conduisent toujours à une infestation démoniaque, de même que toutes les 
pratiques sexuelles corrompues qui s'étalent aujourd'hui dans la pornographie, et qui sont condamnées par 
la Bible. 
 
On m'a souvent posé la question du problème des rapports sexuels entre un mari et une femme, lorsque 
l'un des conjoints n'est pas sauvé et pratique ouvertement le péché. Dans ce cas, je crois fermement que le 
conjoint croyant peut s'appuyer sur la promesse donnée dans 1 Corinthiens 7:12-16: 
 
"Si un frère a une femme non-croyante, et qu'elle consente à habiter avec lui, qu'il ne la répudie point; et 
si une femme a un mari non-croyant, et qu'il consente à habiter avec elle, qu'elle ne répudie point son 
mari. Car le mari non-croyant est sanctifié par la femme, et la femme non-croyante est sanctifiée par le 
frère; autrement vos enfants seraient impurs, tandis que maintenant ils sont saints. Si le non-croyant se 
sépare, qu'il se sépare. Le frère ou la soeur ne sont pas liés dans ces cas-là. Dieu nous a appelés à vivre 
en paix. Car que sais-tu, femme, si tu sauveras ton mari? Ou que sais-tu, mari, si tu sauveras ta femme?" 
 
Dans de tels cas, le conjoint chrétien doit seulement demander au Seigneur de sanctifier le lit conjugal, 
ainsi que le conjoint incroyant, et de fermer cette porte d'entrée au moyen du sang de Jésus, afin que le 
conjoint croyant ne soit pas infesté de démons à l'occasion de leurs rapports sexuels. 
 
L'hypnose est encore une large porte d'entrée. La personne hypnotisée doit soumettre sa volonté à 
l'hypnotiseur, et s'ouvre ainsi à tout ce que l'hypnotiseur décide de faire entrer en elle. Il existe des 
démons particuliers qui gardent ces portes ouvertes à l'influence permanente de l'hypnotiseur. L'utilisation 



 76

de l'hypnose pour arrêter de fumer ou pour contrôler l'appétit afin de perdre du poids, est une méthode de 
guérison d'origine démoniaque. 
 
L'acupuncture est aussi un moyen de guérison démoniaque. Les religions orientales sont toutes des 
formes variées de cultes rendus à des démons. Le public ignore que les aiguilles utilisées en acupuncture 
sont "bénies" par divers maîtres de religions orientales, avant d'être utilisées. Cette pratique ouvre 
directement la voie à l'entrée de démons. J'ai été témoin d'un certain nombre d'infections réellement 
étranges, ainsi que des cas d'infestations de démons, qui étaient provoquées par des aiguilles 
d'acupuncteurs. Toute guérison surnaturelle qui n'est pas faite directement au Nom de Jésus-Christ est une 
guérison démoniaque et entraîne un lien ou une infestation de démons. Il n'en est pas de même de la 
connaissance mise en oeuvre par la médecine moderne. Cette connaissance est un don de Dieu à l'homme. 
Souvenez-vous de Luc, qui a écrit deux livres du Nouveau Testament, et qui était lui-même un médecin. 
 
Tout contact avec des religions orientales, ou avec la Méditation Transcendantale, le Yoga, etc .... 
entraînera un lien ou une infestation de démons. Une étude attentive des enseignements de ces religions, 
en les comparant à la Parole de Dieu, démontre rapidement leurs erreurs. 
 
La plupart des religions orientales font appel à la méditation. La méditation est un sujet qui n'est pas bien 
compris par la plupart des chrétiens. Satan a inspiré beaucoup de livres trompeurs sur la méditation, en 
faisant croire que c'était de la littérature chrétienne. Il existe dans les Ecritures un bon nombre de 
références concernant la méditation, mais il y a une grande différence entre la méditation inspirée par 
Dieu, et la méditation inspirée par Satan. Je pense qu'il serait bon à présent de souligner quelques 
principes fondamentaux. 
 
L'un des passages les plus importants concernant la méditation se trouve dans le livre de Josué (Josué 
1:8): 
 
"Que ce livre de la Loi ne s'éloigne point de ta bouche; médite-le jour et nuit, pour agir fidèlement selon 
tout ce qui y est écrit; car c'est alors que tu auras du succès dans tes entreprises, c'est alors que tu 
réussiras." 
 
Je voudrais souligner que la méditation dont il est parlé dans ce passage concerne la lecture, la 
mémorisation et l'apprentissage actifs de la Loi que Dieu avait donnée aux Israélites. Josué devait 
tellement bien apprendre la Loi qu'elle devenait une partie de lui-même. David suivait le même principe. 
Il en parle dans le Psaume 119, versets 9 à 11: 
 
"Comment le jeune homme rendra-t-il pur son sentier? En se dirigeant d'après ta parole. Je te cherche de 
tout mon coeur: ne me laisse pas égarer loin de tes commandements! Je serre ta parole dans mon coeur, 
pour ne pas pécher contre toi." 
 
Ici encore, David faisait quelque chose de manière active: il apprenait et mémorisait la Loi de Dieu, afin 
de ne pas s'en écarter. Dans les Ecritures, la méditation n'est jamais présentée comme quelque chose de 
passif. La méditation satanique est passive. Satan veut que les hommes fassent le vide dans leurs pensées. 
Il s'efforce de leur faire chasser toute pensée de leur esprit. Ceci ouvre directement la porte à l'entrée ou à 
l'influence de démons. La raison en est simple: Dieu nous commande de contrôler chacune de nos 
pensées, non pas de faire le vide dans nos pensées! Si vous ne contrôlez pas vos pensées, c'est Satan qui 
les contrôlera! 
 
"Si nous marchons dans la chair, nous ne combattons pas selon la chair. Car les armes avec les quelles 
nous combattons ne sont pas chamelles. Mais elles sont puissantes, par la volonté de Dieu, pour 
renverser des forteresses. Nous renversons les raisonnements, et toute hauteur qui s'élève contre la 
connaissance de Dieu, et nous amenons toute pensée captive à l'obéissance de Christ." 
2 Corinthiens 10:3-5 
 
"A celui qui est ferme dans ses sentiments, tu assures la paix, la paix parce qu'il se confie en toi." (La 
version anglaise dit: parce que ses pensées sont fixées sur toi.) 
Esaïe 26:3 
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La Bible démontre clairement que nous devons contrôler nos pensées, et non pas faire le vide dans nos 
pensées. Tout enseignement sur la méditation qui vous demande de faire le vide de vos pensées et de 
chasser toute pensée de votre esprit, ou de répéter sans cesse certaines phrases toutes faites pour faire le 
vide de vos pensées", cet enseignement vient de Satan. 
 
(C'est Jésus qui parle) "En priant, ne multipliez pas de vaines paroles, comme les païens..."  
Matthieu 6:7 
 
"Evite les discours vains et profanes; car ceux qui les tiennent avanceront toujours plus dans l'impiété." 
2 Timothée 2:16 
 
II existe un enseignement dangereux qui circule dans certaines Eglises charismatiques, lesquelles 
demandent à leurs membres de répéter inlassablement certaines phrases, ou de "faire le vide dans leurs 
pensées, pour laisser entrer le Saint-Esprit." Ceci est enseigné en particulier lorsque l'on recherche le 
parler en langues. Quand on fait le vide dans ses pensées, il est certain qu'un esprit va entrer, mais ce sera 
malheureusement un mauvais esprit, et non le Saint-Esprit. 
 
Une autre forme de lien occulte, très réel mais peu reconnu, consiste à jeter un "mauvais sort", une 
"malédiction" ou un "vaudou" sur une personne. Même un chrétien peut souffrir terriblement lorsqu'il 
subit une attaque directe de cette forme de sorcellerie. Ma propre expérience en est un bon exemple. Je 
n'avais pas du tout réalisé ce qui se passait, jusqu'à ce que le Seigneur donne cette révélation à mon 
pasteur. Depuis lors, j'ai souvent rencontré beaucoup de personnes qui souffraient d'une telle malédiction. 
Souvent, elles connaissaient quelqu'un qui pratiquait l'occultisme, ou elles avaient une telle personne pour 
amie. Ensuite, elles se sont querellées avec elle, sans se douter que cette dernière, pour se venger, leur a 
jeté un sort. Pour cette raison, il est indispensable que les chrétiens soient en communion étroite avec le 
Seigneur, pour qu'Il leur donne le discernement dans de tels cas. 
 
Les démons et les liens démoniaques se transmettent d'une génération à une autre. Bien que nous ne 
soyons plus sous l'ancienne Loi, en raison de la nouvelle alliance conclue dans le sang de Christ, nous 
pouvons découvrir certains principes très importants en étudiant l'Ancien Testament. Nous devons aussi 
nous rappeler que tout péché qui n'est pas placé par nous sous le sang de Jésus constitue un terrain 
d'action légalement ouvert à Satan. 
 
L'Ancien Testament présente de nombreuses références parlant des péchés des ancêtres qui se 
transmettent aux enfants. Certaines de ces références peuvent être trouvées dans Exode 20:5 et 34:7, 
Nombres 14:18 et Deutéronome 5:9. Exode 34:67 dit ceci: 
 
"Et l'Eternel passa devant lui, et s'écria: L'Eternel, l'Eternel, Dieu miséricordieux et compatissant, lent à 
la colère, riche en bonté et en fidélité, qui conserve son amour jusqu'à mille générations, qui pardonne 
l'iniquité, la rébellion et!e péché, mais qui ne tient point 1e coupable pour innocent, et qui punit l'iniquité 
des pères sur les enfants et sur les enfants des enfants jusqu'à la troisième et à la quatrième génération!" 
 
Nous découvrons aussi qu'à chaque fois qu'Israël a connu un réveil important, les gens s'assemblaient 
pour jeûner et prier, et pour confesser non seulement leurs propres péchés, mais aussi les péchés de leurs 
pères. Par exemple, dans Néhémie 9:1-2: 
 
"Le vingt quatrième jour du même mois, les enfants d'Israël s'assemblèrent, revêtus de sacs, et couverts 
de poussière, pour la célébration d'un jeûne. Ceux qui étaient de la race d'Israël, s'étant séparés de tous 
les étrangers, se présentèrent et confessèrent leurs péchés et les iniquités de leurs pères." 
 
On trouve d'autres références dans 2 Chroniques 29:1-11, durant le règne du roi Ezéchias, et dans 
beaucoup d'autres passages. 
 
Les péchés de nos ancêtres ont effectivement de graves conséquences pour notre propre vie. La porte de 
l'hérédité doit être fermée par la prière, par la confession, et par la puissance purificatrice du sang de 
Jésus-Christ. Certains démons, ou certains "dons" spéciaux, se transmettent de génération en génération. 
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Un exemple largement répandu est celui du "don" de sourcier. Les péchés les plus graves sont ceux 
d'occultisme, ou toute adoration d'idoles, ce qui constitue en réalité un culte rendu à des démons (1 
Corinthiens 10:14-21), ou tout serment prêté par des parents ou des ancêtres, qui entraîne des liens sur 
leur postérité (comme par exemple la plupart des serments prêtés dans des sectes occultes ou païennes, 
chez les Mormons, les Franc-Maçons, etc ...) 
 
L'un des moyens les plus efficaces utilisés aujourd'hui par Satan sont les jeux de rôles occultes, qui sont 
devenus si populaires. Satan utilise ces jeux pour se préparer une vaste armée, recrutant parmi les jeunes 
les plus intelligents de notre pays. Une armée que l'Antichrist pourra employer et contrôler très 
rapidement. En pratiquant ces jeux, les gens peuvent être contrôlés par des démons sans même réaliser ce 
qui leur arrive. Dans beaucoup d'Etats des Etats-Unis, de tels jeux sont utilisés dans les programmes 
scolaires, à l'intention des élèves les plus intelligents. Dans presque chaque école existent des clubs créés 
pour jouer ces jeux. En réalité, ces jeux ne sont que des cours intensifs de sorcellerie. Malheureusement il 
est trop tard lorsque les participants le réalisent. 
 
Dans la plupart de ces jeux, il y a un leader qui planifie le déroulement général du jeu. Ces jeux se 
présentent comme une aventure où l'on doit mener de nombreux combats contre divers "monstres" ou 
"créatures" possédant certaines capacités et caractéristiques. Ces jeux sont accompagnés de manuels 
épais, qui présentent en détail les caractéristiques des différents personnages, avec illustrations à l'appui. 
Les joueurs sont censés "visualiser" par la pensée le déroulement du jeu. Leur habileté dans le jeu est 
proportionnelle à leur aptitude à "visualiser" l'action, et donc à imaginer, ou deviner, les réactions des 
divers monstres, ainsi que des autres joueurs. 
 
Ce que les joueurs ne réalisent pas tout de suite, c'est que ces monstres sont en réalité des démons bien 
réels. Ils croient qu'ils visualisent simplement les choses dans leurs pensées, mais en réalité ils 
commencent à pénétrer sur le plan spirituel. A mesure qu'ils développent leur faculté de visualisation du 
jeu, ils s'ouvrent de plus en plus au monde spirituel. Je ne sais pas à partir de quel moment les joueurs 
commencent à être infestés de démons, mais j'ai travaillé avec beaucoup de jeunes qui avaient pratiqué 
ces jeux, et je n'ai jamais rencontré un seul joueur particulièrement doué qui ne soit pas infesté de 
démons, et qui ne le sache pas. Bien entendu, ils ne l'avoueront pas. Certains d'entre eux m'ont pourtant 
dit que des démons sont venus leur parler, et qu'ils ont invité les démons les plus intelligents à entrer en 
eux pour augmenter leur propre puissance. 
 
Les manuels les plus avancés dévoilent même des formules magiques, des incantations et des écrits 
sataniques, qui sont utilisés et enseignés aux sorciers et aux sorcières par la Fraternité elle-même. Tous 
ceux qui jouent ces jeux ressentent leur étrange fascination et la puissance qu'ils exercent sur eux. Peu 
réalisent le piège qu'ils représentent. Ils sont complètement induits en erreur. Combien de nos jeunes, qui 
étaient auparavant des chrétiens actifs et enthousiastes, ont perdu leur intérêt pour le Seigneur après avoir 
participé à de tels jeux? D'innombrables autres jeunes ne connaîtront jamais Jésus comme leur Sauveur à 
cause du lien démoniaque placé sur eux, parce qu'ils ont participé à ces jeux. 
 
Les influences occultes s'exercent aussi de manière ouverte dans les jouets pour enfants ainsi que dans les 
dessins animés à la télévision. Les petits enfants sont naturellement très imaginatifs. Satan sait que s'il 
peut orienter leur imagination vers le monde spirituel, ils apprendront rapidement à voir des démons et à 
communiquer avec eux. Les parents ont besoin de faire très attention aux jouets qu'ils permettent à leurs 
enfants d'utiliser, ainsi qu'aux dessins animés qu'ils leur laissent voir à la télévision. 
 
Sur le plan médical le biofeedback a littéralement explosé au cours des dernières années. Son 
développement a été phénoménal. Cette technique est surtout utilisée pour contrôler la douleur, pour 
régulariser la tension artérielle, et pour combattre l'abus de drogues et d'alcool. La Fraternité utilisait le 
biofeedback de très nombreuses années avant qu'il soit connu du grand public. Ils avaient découvert que 
c'était le moyen le plus rapide pour apprendre aux sorcières à contrôler consciemment leur corps spirituel, 
et, par là, pour contacter le monde spirituel. En bref, le biofeedback est une technique permettant de 
contrôler les fonctions du corps que Dieu n'a pas prévu que nous contrôlions. Par le biofeedback, on peut 
apprendre à contrôler consciemment son corps spirituel, lequel, à son tour, peut contrôler et modifier ce 
qui se passe dans le corps physique. Là encore, très peu parmi ceux qui se lancent dans un tel programme 
réalisent dans quoi ils s'engagent. Les chrétiens ne devraient jamais avoir aucun contact avec le 
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biofeedback. Ce n'est rien d'autre qu'une forme modernisée du Yoga, de méditation satanique et de 
sorcellerie. 
 
Un autre domaine souvent négligé mais très puissant est celui de la musique Rock. La musique Rock est 
la musique de Satan. Comme bien d'autres choses, tout le mouvement de la musique Rock a été 
soigneusement planifié et mis en oeuvre par Satan et ses serviteurs, depuis son commencement. La 
musique Rock n'est pas le fruit du hasard. Elle résulte d'un plan habilement conçu par une intelligence 
supérieure qui n'est autre que celle de Satan. 
 
Comme je l'ai mentionné plus haut dans ce livre, Elaine avait personnellement rencontré un grand nombre 
de stars du Rock. Toutes avaient accepté de servir Satan, en échange de la richesse et de la gloire. Elles 
ont reçu tout ce qu'elles ont voulu, mais aussi beaucoup de choses auxquelles elles ne s'attendaient pas. 
Leur vie et leur âme ont été détruites. Ces stars du Rock savent exactement ce qu'elles font. Etape après 
étape, elles enseignent des millions de jeunes à adorer et à servir Satan. 
 
Dans différents studios d'enregistrement, partout aux Etats-Unis, Elaine a participé à des cérémonies 
spéciales dont le but précis était de placer une bénédiction satanique sur les disques de musique Rock 
enregistrés. Avec d'autres sorcières, elle prononçait des incantations qui attachaient des démons à 
CHAQUE disque et à CHAQUE cassette de musique Rock destinés à la vente. Parfois, elles appelaient 
aussi certains démons particuliers qui parlaient dans les enregistrements, spécialement par le moyen des 
divers messages subliminaux. En outre, dans beaucoup d'enregistrements, les satanistes eux-mêmes 
étaient enregistrés à l'arrière-plan. Couverts par le bruit de la musique, ils chantaient et faisaient des 
incantations pour invoquer des démons, chaque fois qu'était enregistré un disque, ou une cassette audio ou 
vidéo. Ensuite, lorsque le disque ou la cassette sont joués, ces démons sont appelés dans la pièce, pour 
oppresser la personne qui écoute l'enregistrement, ainsi que toutes les autres personnes présentes. 
 
Quel est le but de tout ceci? Le contrôle des pensées! Le contrôle des pensées des auditeurs permet non 
seulement qu'ils puissent comprendre les messages sataniques apportés par la musique, mais aussi qu'ils 
ne puissent pas réaliser leur besoin de Jésus, ni recevoir le salut que Jésus nous a donné par Sa mort à la 
croix. 
 
Dans beaucoup de morceaux de Rock, les paroles elles-mêmes sont de véritables incantations permettant 
d'appeler ou d'invoquer des démons, lorsque les morceaux sont joués. Le but de ceci est double: contrôler 
l'auditeur, et lui apprendre une véritable incantation, qu'il pourra à son tour utiliser pour envoyer des 
démons à une autre personne, à la fois dans un but de vengeance, pour lui infliger une maladie ou un 
accident, et pour garder cette personne sous la domination de la musique Rock. 
 
Nous recommandons vivement la lecture du livre de Jeff Godwin, publié aux Editions Chick, et intitulé: 
"Les disciples du diable - La vérité sur le Rock." ("The Devil's Disciples - The Truth About Rock.") C'est 
une étude en profondeur de la musique Rock. Ce livre est un excellent outil, notamment pour des parents, 
qui leur permet de comprendre la musique Rock écoutée par leurs enfants. 
 
Toutes ces portes doivent être fermées. 
 
"Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous pardonner, et pour nous purifier de toute 
iniquité." 
1 Jean 1:9 
 
Si vous avez participé à l'une des choses dont je viens de parler, vous pouvez fermer la porte en faisant 
simplement une prière comme celle-ci: 
 
"Père, je confesse devant Toi que j'ai pratiqué... (Nommer ces pratiques). Je reconnais que ces choses sont 
une abomination pour Toi, des choses que Tu détestes. Je Te demande humblement de me pardonner mon 
péché dans tous ces domaines. Je Te demande de chasser de ma vie tout démon qui aurait pu y entrer à la 
suite de mes actions, de me purifier de mes péchés, et de fermer pour toujours ces portes d'entrée, par le 
précieux sang de Jésus. Je Te le demande, et je T'en remercie, au Nom de Jésus." 
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Ensuite, je vous recommande de vous adresser personnellement et à haute voix à Satan et à ses démons, 
par exemple comme ceci: 
 
"Satan, et vous, démons, j'ai demandé à mon Père céleste de me pardonner toutes mes pratiques passées 
(nommer ces pratiques), et j'ai reçu Son pardon. Je vous ferme par la foi toutes les portes qui ont été 
ouvertes dans ma vie, pour toujours, et par le sang que Jésus a versé pour moi à la croix. Au Nom de 
Jésus, je vous commande de me quitter maintenant." 
 
Dans les cas d'infestation par les démons les plus puissants, il sera souvent nécessaire d'être aidé dans la 
délivrance par une ou plusieurs autres personnes. Si vous priez avec ferveur et que vous désiriez la 
délivrance, quel qu'en soit le coût, le Seigneur vous montrera ce que vous devrez faire, et Il libérera le 
captif. 
 
Je vais vous donner quelques exemples de personnes dont j'ai eu à m'occuper en tant que médecin, et qui 
ont été terriblement oppressées par l'ouverture de telles portes. Tous les noms ont été changés pour 
protéger ces personnes. En tant que chrétiens, nous devons comprendre un principe important, que je n'ai 
jamais entendu être clairement enseigné dans aucune Eglise. Beaucoup de personnes auxquelles nous 
annonçons l'Evangile sont littéralement liées par des mauvais esprits, à l'intérieur ou à l'extérieur de leur 
personnalité, de telle sorte que leur volonté n'est pas libre. Elles ne peuvent pas faire un acte de volonté 
pour accepter Jésus comme leur Sauveur. Leurs pensées sont également liées, à tel point que ces 
personnes ne peuvent pas comprendre le message de l'Evangile. 
 
"Si notre évangile est encore voilé, il est voilé pour ceux qui périssent; pour les incrédules dont le dieu de 
ce siècle a aveuglé l'intelligence, afin qu'ils ne vissent pas briller la splendeur de l'évangile de la gloire 
de Christ, qui est l'image de Dieu." 
2 Corinthiens 4:3-4 
 
Ces personnes ne nous diront pas qu'elles sont liées. En réalité, leur esclavage est si complet, que dans la 
plupart des cas elles ne savent même pas qu'elles sont liées. Si vous demandez à l'une de ces personnes de 
prier avec vous pour accepter Jésus, vous entendrez des excuses de ce type: "Je ne suis pas encore prêt", 
ou bien: "Je le ferai plus tard", ou encore: "Je ne peux pas le faire maintenant, ne me forcez pas", et bien 
d'autres excuses encore. 
 
Mais Jésus est venu libérer les captifs. 
 
"L'Esprit du Seigneur, l'Eternel, est sur moi... pour proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la 
délivrance." 
Esaïe 61:1 
 
En tant que chrétiens, nous avons le devoir de nous saisir du pouvoir et de l'autorité que Jésus nous a 
donnés, et de les utiliser pour libérer les captifs. Voici quelques exemples tirés de ma propre expérience: 
 
1) Jeanne est une infirmière de 35 ans, originaire de ma ville natale. J'avais travaillé environ dix ans avec 
elle, lorsque j'étais encore moi-même infirmière. Je l'ai retrouvée il y a quelque temps. Elle fut très 
étonnée du changement qu'elle vit en moi. J'ai donc pu m'asseoir un après-midi en sa compagnie, pour 
partager avec elle ce que le Seigneur avait fait dans ma vie. Voici ce qu'elle me répondit: 
 
- "Tu sais, au cours des cinq dernières années, j'ai eu deux autres amies qui avaient aussi consacré leur vie 
à Jésus-Christ. Elles ont complètement changé. Elles étaient frustrées et malheureuses, et ont été remplies 
de joie et de paix. J'ai souvent pensé que j'aimerais bien faire la même chose, mais je ne le peux pas. 
Alors je n'y pense plus." 
- "Pourquoi ne peux-tu pas donner ta vie à Jésus-Christ?", lui demandai-je. 
- "Eh bien, je vois tout ce que cela pourrait m'apporter, mais je ne peux pas, tout simplement. Et je me 
sens même devenir très nerveuse et agitée, depuis que nous en parlons. Je crois que nous devrions arrêter 
là, je ne veux plus parler de cela." 
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Il y a encore peu de temps, j'aurais arrêté la conversation. Mais, gloire à Dieu, grâce à la formation qu'Il 
m'a donnée, j'ai facilement reconnu tous ces symptômes. Alors j'ai continué. 
 
- "Je voudrais juste te poser une seule question: quand tu essayes de penser à Jésus, est-ce que ce n'est pas 
comme si tu te cognais à un mur, et cela devient alors si pénible de continuer à penser à cela que tu veux 
tout simplement abandonner?" 
 
- "Oui, c'est exactement cela! Comment est-ce que tu le sais?" 
 
- "Eh bien, j'ai été à l'école de Dieu. Dis-moi, qu'as-tu fait comme pratiques occultes?" 
 
Elle eut une réaction de vive surprise. 
 
- "Comment sais-tu cela? Je n'ai pas fait grand-chose, mais je suis allée me faire lire les lignes de la main 
il y a environ huit ans, juste pour m'amuser. Je suis retournée quelquefois chez des cartomanciennes ou 
des diseuses de bonne aventure, et récemment j'ai fait faire mon horoscope. Mais rien de vraiment 
sérieux." 
- "Eh bien, Jeanne, ces "petites" pratiques occultes ont suffi à te placer sous un lien démoniaque, et c'est 
pour cela que tu ne peux pas accepter Jésus. Mais j'ai une bonne nouvelle pour toi. Jésus est venu libérer 
les captifs. Et parce que je Lui appartiens, Il m'a donné Sa puissance et Son autorité sur Satan et ses 
démons. Et maintenant, vous, démons qui liez et aveuglez Jeanne, je vous lie maintenant au Nom de 
Jésus. Je ne vous permets plus d'agir dans sa vie!" 
 
Jeanne me regarda d'un air inquiet, comme si elle se demandait si je n'avais pas perdu la raison. Mais j'ai 
simplement changé de sujet de conversation. Nous avons parlé d'autre chose pendant environ dix minutes. 
Puis je lui dis: 
 
- "Jeanne, je t'ai demandé il y a un petit moment d'accepter Jésus comme ton Seigneur et Sauveur. Tu sais 
que c'est ce que tu dois faire. Alors veux-tu prier avec moi maintenant?" 
 
Elle sembla surprise, puis son visage s'illumina d'une expression de soulagement. 
 
- "Tu sais, j'aimerais bien prier avec toi maintenant. Je peux accepter Jésus. Je ne sais pas pourquoi je ne 
l'ai pas fait plus tôt." 
 
Nous nous sommes agenouillées toutes les deux, et une nouvelle captive fut arrachée au royaume de 
Satan, pour entrer dans le Royaume de Dieu. Je lui parlai alors des portes qu'elle avait ouvertes. Elle pria 
et ferma ces portes à Satan pour toujours, par le précieux sang de Jésus. 
 
2) Un soir que je travaillais aux urgences, on amena une jeune fille de vingt ans. Elle disait qu'elle avait 
peur de devoir se suicider, si personne ne venait à son aide. Elle était déprimée et angoissée. Il lui 
semblait que plus rien ne l'intéressait dans la vie. Son existence était vide et sans but. Après avoir un peu 
parlé avec elle, je lui dis clairement qu'elle avait besoin de Jésus-Christ, et je lui ai annoncé l'Evangile. 
Elle répondit: 
 
- "Mes parents sont chrétiens et j'ai grandi dans une Eglise. Je sais que ce que vous dites est vrai, mais je 
ne suis pas encore prête à le faire." 
- "Démons qui liez cette jeune fille, je vous lie maintenant au Nom de Jésus, et je vous interdis d'agir dans 
sa vie!" 
 
Quand je dis cela, elle me regarda comme si j'étais une folle, mais l'oublia rapidement, car je changeai de 
sujet, et parlai d'autre chose pendant quelques minutes. Je lui dis ensuite: 
 
- "Suzy, il y a quelques minutes, tu m'as dit que tu savais que ce que je te disais était vrai, que tu avais 
besoin de Jésus dans ta vie. Veux-tu prier avec moi maintenant et Lui demander de devenir ton Seigneur, 
ton Sauveur et ton Maître?" 
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- "Oui, j'aimerais le faire. Personne ne m'a vraiment demandé de le faire auparavant. Veux-tu m'aider? Je 
ne sais pas ce qu'il faut dire." 
 
Alors Suzy pria avec moi et s'engagea sur le chemin qui mène à la vie éternelle. Plus tard, en la 
questionnant avec douceur, je découvris qu'une porte avait été ouverte à une influence démoniaque 
lorsqu'elle avait brièvement touché à des drogues douces, à l'âge de treize ans, au cours d'une surprise-
partie. C'est tout ce qu'il lui avait fallu pour placer un lien démoniaque sur ses pensées. De la manière 
dont elle m'a décrit sa vie, je suis certaine qu'elle avait eu, avant que je la rencontre, beaucoup d'occasions 
d'accepter Jésus, mais que ses liens l'empêchaient de le faire. 
 
3) Un homme âgé de 80 ans fut admis à l'unité de soins intensifs, alors que j'étais en charge de cette unité. 
Il avait eu une crise cardiaque très sévère. Après l'avoir examiné, je sus qu'il n'avait probablement plus 
très longtemps à vivre. Il me demanda comment il allait. Je lui dis qu'il n'allait pas très bien et qu'il avait 
eu une très forte crise cardiaque. Il se détourna et se mit à pleurer. Voici la conversation que nous avons 
tenue: 
 
- "Oh, docteur, ne me dites pas cela, je vous en prie, je ne peux pas le supporter." 
- "Pourquoi donc, monsieur, avez-vous peur de mourir?" 
- "Oui." 
- "Savez-vous ce qui va vous arriver après la mort?" 
- "Oui, ma jeune dame, je vais aller tout droit en Enfer!" 
 
Je fus très surprise, car bien peu de gens sont aussi francs. 
 
- "Je vous en prie, monsieur, laissez-moi vous dire comment vous pouvez éviter d'aller en Enfer." 
- "NON! NON! J'ai entendu tout cela avant, et cela ne sert à rien. Ne vous fatiguez pas." 
- "Eh bien, que vous le vouliez ou non, vous ALLEZ encore une fois entendre parler de Jésus." 
 
Je lui annonçai ensuite l'Evangile en trois ou quatre phrases. Dans de pareilles circonstances, il est 
nécessaire d'être bref. 
 
- "Je sais tout cela, et je sais que c'est juste, mais je ne peux pas, tout simplement." 
- "Mais, monsieur, répétez juste ces trois mots après moi Jésus, sauve-moi!" 
- "Je ne peux pas, je ne peux pas. Allez-vous en!" 
- "Monsieur, je vois que quelque chose vous bloque. Vous avez raison de dire que vous ne pouvez pas 
prononcer ces paroles. Dites-moi, savez-vous qu'est-ce qui vous bloque?" 
 
Il se tourna alors vers moi, me regarda droit dans les yeux, et dit: 
 
- "Satan et ses démons!" 
- "J'ai une bonne nouvelle pour vous. Jésus est venu pour libérer les captifs, et vous êtes sûrement un 
captif. Mais je suis fille de Roi, et Il m'a donné Son autorité sur Satan et ses démons." 
 
Alors, à haute voix, je me suis adressée à Satan et à ses démons, et je les ai liés par le Nom de Jésus. Je 
n'oublierai jamais la joie qui se manifesta sur le visage du vieil homme. Il prit ma main, et des larmes 
coulèrent le long de ses joues lorsque je me mis à prier Jésus pour Lui demander de devenir son Seigneur 
et Sauveur. Je pouvais voir la paix l'envahir. Il leva les yeux et dit: 
 
- "Ma jeune dame, cela fait 50 ans que je cherchais, et que je désirais ardemment venir à Jésus, mais je ne 
le pouvais pas." 
 
Nous continuâmes à converser encore un peu. Il me dit qu'à l'âge de 30 ans il était marin. Son bateau avait 
fait escale aux Philippines pendant quelque temps, et il s'était disputé avec des autochtones au cours d'une 
permission. Ils lui avaient jeté un mauvais sort. Le résultat, c'est qu'il avait cherché Jésus pendant 50 
longues années, sans pouvoir l'accepter parce qu'il était lié. Aucun de ceux à qui il avait parlé ne savait 
utiliser la puissance et l'autorité formidables que Jésus nous a données. Personne n'avait pu comprendre ce 
qui lui était arrivé. Le lendemain, quand je suis retournée le voir, son état physique avait nettement 
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empiré, mais il était rayonnant. Les dernières paroles qu'il me dit furent: "Ma jeune dame, j'ai une paix 
parfaite!" Il entra dans le coma et mourut peu après. 
 
4) Une femme de 44 ans fut amenée à mon cabinet par des amis, parce qu'elle était sur le point de se 
suicider. Ses amis me l'avaient amenée, parce qu'ils savaient que j'étais un médecin chrétien, et ils 
espéraient que je pourrais peut-être l'aider. Son histoire était semblable à celles que j'avais si souvent 
entendues. Elle était née de parents chrétiens qui l'avaient aimée, et elle le savait. Mais, au cours de son 
adolescence, sa vie a commencé à dérailler. Elle commença à avoir de mauvaises fréquentations à l'école, 
et eut toutes sortes de relations sexuelles illicites. Elle me dit: "Je savais que je faisais le mal, et, au fond 
de moi-même, je ne le voulais pas, mais c'était comme si je ne pouvais pas m'en empêcher. J'avais grandi 
dans une Eglise, et je savais faire la différence entre le bien et le mal. Je n'ai jamais été capable d'accepter 
pleinement Jésus et de Lui consacrer ma vie, comme l'ont fait mes frères et soeurs. Je n'ai jamais su 
pourquoi. Je pense que je n'étais pas prête." 
 
A 17 ans, elle avait déjà eu un bébé, que ses parents l'ont obligée à faire adopter. Plus tard, au cours de la 
même année, elle faillit réussir à se suicider et passa trois mois dans un hôpital psychiatrique. Elle avait 
passé le reste de sa vie à séjourner dans divers établissements psychiatriques, à consulter de nombreux 
psychiatres et psychologues, et à absorber d'innombrables drogues et tranquillisants. Rien n'y faisait. Elle 
était incapable d'avoir des relations stables avec les autres, ni de recevoir de l'amour. Elle eut un second 
enfant naturel et s'enfuit de sa famille à l'âge de 19 ans, craignant que ses parents ne l'obligent à faire une 
nouvelle fois adopter son bébé. Finalement, deux ans avant de venir me voir, elle commença à fréquenter 
une Eglise et finit par accepter Jésus. Sa vie s'améliora au cours de l'année suivante. Elle arrêta de boire et 
put occuper un emploi stable. Elle se fit de réels amis chrétiens qui passèrent beaucoup de temps avec 
elle, pour l'aider à changer et à faire le nettoyage dans sa vie. Sa joie, c'était de lire la Bible et de prier. 
Puis, soudain, un jour: "J'ai senti comme si quelqu'un me claquait une porte et me laissait dans les 
ténèbres. Je ne pouvais plus lire ma Bible ni prier. Je ne pouvais plus sentir la présence du Seigneur. 
J'étais dans une grande détresse. Je continuai à aller à l'Eglise, parce que je savais que c'était la seule 
solution. Mais je n'avais plus aucune joie. J'ai parlé à beaucoup de pasteurs. Tous m'ont dit que je devais 
avoir quelque péché non confessé dans ma vie, ou que le Seigneur me faisait passer par une épreuve. 
Mais je savais que quelque chose était en train de me détruire. Je n'ai plus aucun désir de continuer à 
vivre. La seule solution pour moi, c'est le suicide." 
 
Je lui demandai si elle n'avait jamais senti comme une présence en elle, qui n'était pas elle, mais qui 
contrôlait ses actions et souvent ses pensées. Son visage s'illumina. 
 
"Oh oui, j'ai souvent senti cela. Je pense réellement qu'il y a quelque chose en moi qui n'est pas moi. J'ai 
demandé à plusieurs pasteurs si je pouvais avoir un démon, mais ils m'ont dit que "les chrétiens ne 
peuvent pas avoir de démon." Alors je pense que je suis folle. Quand j'ai essayé de parler aux psychiatres 
de cette "chose" en moi, ils m'ont dit que je faisais de la schizophrénie." 
 
Hélas, comme les gens sont ignorants! Sarah avait évidemment un démon en elle, un démon très puissant 
qui contrôlait de nombreux autres démons d'un rang inférieur. Le Seigneur me demanda de rechercher la 
solution, de trouver la porte qui avait été ouverte à ce démon. Sur Ses instructions, je demandai à Sarah si 
elle se rappelait quelque événement de son enfance qui avait pu lui causer un grand choc. Elle réfléchit 
quelques instants et me dit: 
 
- "Vous savez, c'est drôle que vous me posiez cette question. Je me rappelle vaguement avoir entendu ma 
mère me dire, une fois, que j'avais été violée lorsque j'étais une petite fille. Elle ne voulait jamais me 
parler de cela, disant qu'il valait mieux l'oublier. Je me rappelle qu'un homme m'a saisie et jetée au sol, 
mais tout ce dont je me souviens, c'est d'être restée allongée à terre, regardant un magnifique arbre en 
fleurs. Je ne me rappelle plus rien d'autre concernant cet événement." 
 
C'était bien la porte d'entrée. Ce démon était entré en elle pendant qu'on la violait, et il était resté caché en 
elle pendant de très nombreuses années. C'était lui qui avait détruit sa vie. C'était un démon d'un type 
particulier dont je reparlerai plus loin, capable d'occuper en même temps le corps, l'âme et l'esprit. Il avait 
développé des milliers de tentacules qui avaient profondément pénétré dans chacun des domaines de sa 
personnalité. C'était lui qui avait claqué la porte de son esprit, pour qu'elle ne puisse plus sentir la 
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présence de Dieu. La croissance et le contrôle progressif du Saint-Esprit dans la vie de Sarah était quelque 
chose qu'il ne pouvait pas tolérer. Aussi avait-il tenté de détourner Sarah de son engagement envers le 
Seigneur. 
 
Mais le Seigneur tenait Sarah entre Ses mains et, au cours des deux heures qui ont suivi, ce démon et ses 
nombreux subordonnés furent chassés. Après tant d'années, Sarah était enfin libre. Elle recommença à 
expérimenter dans son esprit la présence du Seigneur, à lire Sa Parole avec joie. Pour la première fois de 
sa vie, elle commença à vivre une vie saine et normale et à ressentir l'amour de Jésus-Christ notre 
Seigneur. Je pensai à Osée 4:6, qui dit: 
 
"Mon peuple périt, faute de connaissance..." 
 
5) Un homme de 35 ans, bien bâti, vint me voir à mon cabinet. Voici ce qu'il me dit: "Ma vie est en train 
de se détruire. Elle tombe en morceaux. Je ne peux pas trouver à cela de raison particulière, mais je sais 
que c'est en train de se passer. Je suis en train de mourir." 
 
Je parlai avec lui et le questionnai pendant plus d'une heure, cherchant la clef de son problème. Il avait 
une excellente santé. Il n'avait aucun problème d'ordre médical. Il ne se sentait aucunement malade. 
C'était un chrétien, mais sa communion avec le Seigneur n'était pas très profonde. Son ménage était 
heureux, ses enfants se portaient bien, ses relations avec sa famille étaient bonnes. Finalement, comme je 
le questionnais en détail sur l'état de son corps, il me dit: 
 
- "J'ai eu des problèmes avec mes sinus jusqu'il y a environ trois ans, mais je n'en ai plus eu depuis." 
 
Mon attention fut attirée par le fait qu'il m'avait dit que c'était justement depuis trois ans que sa vie se 
détruisait. 
 
- "Pouvez-vous me dire comment vous avez été guéri de vos sinus il y a trois ans?" 
- "Oh, je suis allé voir le Docteur X. Il m'a fait de l'acupuncture. Ca a été vraiment efficace. Je n'ai plus eu 
de problèmes depuis." 
 
C'était la clef! Au cours de mon diagnostic médical, je lui fis passer un électrocardiogramme. Pendant que 
la machine reproduisait les battements de son coeur, j'ai soudain ressenti une puissante présence 
maléfique dans la pièce. Et aussitôt le coeur de cet homme s'arrêta! Je ne savais pas exactement à qui 
j'avais à faire, mais je chassai cette puissance maléfique au Nom de Jésus, et le coeur se remit à battre 
spontanément. Son coeur s'était arrêté de battre pendant une bonne minute! Par la suite, le Seigneur me 
révéla que cette puissance maléfique que j'avais ressentie était l'esprit de l'acupuncteur. C'était lui qui 
pompait la vie du patient, au point même d'arrêter brièvement son coeur. Le Seigneur avait permis que 
ceci se produise à ce moment particulier pour que j'en reçoive un enseignement. Les aiguilles de 
l'acupuncteur avaient ouvert des portes démoniaques dans la vie de cet homme, pour qu'il reste sous le 
contrôle de l'acupuncteur. Celui-ci agissait de manière semblable à un hypnotiseur. L'acupuncteur utilisait 
à son propre profit la force vitale de cet homme. C'est pour cela qu'il lui semblait que sa vie était en train 
de se détruire. Et elle l'était en réalité! Je n'ai pas pu lui dire ce qui se passait. Il aurait pensé que j'étais 
folle. C'était un chrétien superficiel, qui n'était même pas prêt à accepter l'existence des démons. Je 
demandai au Seigneur ce que je pouvais faire dans ce cas. Sa réponse fut: "Utilise le moyen le plus 
puissant dont tu disposes. Prie avec ferveur pour ce jeune homme." 
 
Au cours de l'année suivante, j'ai souvent jeûné et prié pour cet homme. Finalement, après une année, le 
Seigneur me parla un jour et me dit qu'en réponse à mes prières, Il avait délivré cet homme, sans même 
que celui-ci réalise ce qui s'était passé. Peu après, il revint me voir pour un problème mineur, et il me dit 
qu'il se sentait bien mieux. Jésus avait encore libéré un captif! 
 
6) Un jeune homme de 24 ans avait été hospitalisé et confié à mes soins, parce qu'il avait tenté de se 
suicider. Rick avait été élevé dans un foyer chrétien et dans une famille qui l'aimait. Adolescent, il avait 
entièrement donné sa vie à Jésus, et marchait dans une étroite communion avec le Seigneur. Il L'entendait 
parler dans son esprit. C'était un jeune homme très intelligent. Après un premier cycle universitaire, il 
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avait entamé un second cycle dans une faculté de théologie, pour devenir pasteur. Le Seigneur faisait la 
joie de sa vie. 
 
Soudain, environ un an avant notre rencontre, il fut incapable d'être en communion avec le Seigneur. Il lui 
était presque impossible de lire sa Bible ou de prier. Il ne pouvait plus du tout sentir la présence du 
Seigneur. Il demanda conseil à un certain nombre de personnes et pria avec elles, mais n'en reçut aucune 
aide. Il lui fut de plus en plus difficile de se concentrer sur ses études, et ses notes chutèrent 
lamentablement. Il fut finalement si désespéré qu'il abandonna complètement ses études, environ un mois 
avant sa tentative de suicide. Il lui semblait que la vie n'avait plus aucun sens pour lui. 
 
Je le questionnai, essayant de trouver quelles avaient été les portes d'entrée. Finalement, comme je lui 
demandai de me raconter en détail tout ce qu'il avait fait juste avant le commencement de ses problèmes, 
il me raconta l'histoire suivante: 
 
- "Peu après la reprise de l'année scolaire, en automne de l'année dernière, je me suis rendu en voiture à 
Denver, au Colorado. Ma mère m'avait téléphoné et m'avait demandé de venir, parce que sa mère était 
très gravement malade et hospitalisée. Je pris quelques jours de congé et me rendis à Denver. Dès mon 
arrivée, j'allai directement à l'hôpital. J'étais en ville, me dirigeant en voiture vers l'hôpital, lorsque 
soudain j'ai senti comme un nuage noir s'abattre sur moi. Cela n'a duré que quelques secondes, puis cette 
sensation disparut, et je n'y pensai plus. Lorsque j'arrivai à l'hôpital, on me dit que ma grand-mère venait 
de mourir, très peu de temps avant mon arrivée. J'ai assisté aux obsèques, et je suis rentré chez moi." 
 
Je le questionnai encore, et il me dit que sa grand-mère avait été profondément engagée dans la 
sorcellerie. Beaucoup de membres de la famille avaient essayé de lui faire comprendre qu'elle avait 
besoin de Jésus, mais sans succès. C'était l'hérédité qui était la porte d'entrée, dans ce cas. A la mort de sa 
grand-mère, les puissants démons qui étaient en elle étaient allés sur un autre membre de la famille. Bien 
entendu, Satan avait choisi Rick, parce qu'il se préparait à servir le Seigneur à plein temps. 
 
Après sa délivrance, il retrouva une pleine et libre communion avec le Seigneur. Si ses parents avaient 
simplement et avec foi prononcé une prière pour briser tout lien d'hérédité provenant de sa grand-mère, 
cela aurait suffi pour protéger Rick d'une telle attaque, mais ils manquaient de connaissance. Je sais que 
beaucoup de gens diront que Rick aurait dû être protégé d'une telle chose, simplement parce qu'il était 
chrétien. Mais la Bible affirme clairement que les péchés des parents auront des conséquences sur la vie 
de leurs enfants jusqu'à la troisième et à la quatrième génération. C'est pourquoi le Seigneur a si 
sévèrement averti les Israélites de ne pratiquer aucune forme d'occultisme. Les chrétiens ont besoin de 
savoir ceci: s'ils savent que quelqu'un dans leur famille a touché à l'occultisme de quelque manière que ce 
soit, ils doivent demander au Seigneur de fermer cette porte d'entrée de l'hérédité par le précieux sang de 
Jésus, pour eux-mêmes et pour leurs enfants. 
 
Je voudrais à présent présenter les quatre étapes fondamentales de la démarche qu'un chrétien peut suivre 
en vue de combattre pour le salut de quelqu'un qui est lié par des démons. Beaucoup de parents 
rencontrent ce problème, lorsque leurs enfants inconvertis s'adonnent à la musique Rock, à des jeux 
occultes, à la drogue, à l'alcool, etc... Ces quatre étapes peuvent aussi être suivies par tout chrétien 
éprouvant un fardeau pour une personne qu'il veut soutenir dans le combat spirituel, et qu'il veut amener 
au Seigneur Jésus-Christ. 
 
1) Si la personne inconvertie vit dans la même maison que le chrétien, la première étape doit consister à 
purifier la maison, tout au moins si le chrétien occupe une position d'autorité dans cette maison. Bien 
entendu, des enfants ne peuvent pas faire cela s'ils sont encore mineurs et s'ils vivent avec leurs parents. 
Ce problème sera traité à la fin de ce paragraphe. 
 
Tous les objets utilisés pour le service de Satan sont des objets dits "familiers" (voir le chapitre 20), c'est-
à-dire des objets occultes, ou des disques de Rock, des jeux ou des jeux de rôles occultes, etc... Ces objets 
doivent être enlevés des maisons, car ils constituent un terrain légal d'occupation par des démons, qui les 
utilisent pour exercer leur influence maléfique dans la maison. 
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Dans le cas de parents chrétiens ayant des enfants adolescents rebelles, je vous conseille de ne pas entrer 
dans leur chambre pour enlever ou détruire vous-même tout objet qui vous semble être un objet familier. 
Il est nécessaire de parler d'abord à vos enfants. Liez les démons qui sont en eux, et allez ensuite leur 
parler. Ecoutez avec eux leurs disques de Rock, examinez-en soigneusement les paroles. Je vous garantis 
que vos enfants seront embarrassés, parce qu'ils savent dans leur coeur que la musique Rock est 
corrompue. S'ils sont en train de jouer des jeux de nature occulte, asseyez-vous à côté d'eux, examinez les 
manuels et étudiez ces jeux avec eux, pour comprendre ce qu'ils font et pour pouvoir leur expliquer, avec 
l'aide des Ecritures, pourquoi ce qu'ils font est mauvais. Après avoir fait tout cela, détruisez tous les 
disques, cassettes, jeux, etc... 
 
Comme je l'ai dit plus haut, les enfants chrétiens mineurs peuvent demander au Seigneur, avec foi, de 
sceller ces objets familiers, pour que les démons ne puissent plus exercer leur influence par leur moyen. 
 
2) Vous devez réaliser que les membres de votre famille sont liés et aveuglés par des démons. Vous 
pourriez leur parler pendant des années pour leur dire qu'ils ont besoin de Jésus, ils seront incapables de 
vous comprendre. Vous pouvez même leur faire répéter après vous ce que vous leur direz, mais il y a 
comme un "écran" entre vos paroles et leur cerveau, qui les empêche de comprendre réellement ce que 
vous voulez leur dire. Cet "écran" est en réalité un démon. De même, leur volonté est liée. Même s'ils 
comprennent qu'ils ont besoin du salut que leur offre Jésus, ils ne peuvent pas exercer leur volonté pour 
Lui demander de devenir leur Sauveur et Seigneur. 
 
Si ces personnes habitent dans la même maison que vous, il nous faut combattre chaque jour à haute voix 
les démons qui sont en elle. Vous pouvez le faire dans une autre pièce, où ces personnes ne pourront pas 
vous entendre. Mais n'oubliez pas que les démons ont des oreilles très fines. Dites quelque chose comme 
cela: 
 
"Démons qui liez X, je prends autorité sur vous au Nom de Jésus-Christ mon Seigneur. Je vous lie au 
Nom de Jésus, et je ne vous permets pas d'oppresser X aujourd'hui. Ma maison est consacrée au Seigneur, 
elle est sanctifiée. Vous n'avez pas le droit d'exercer ici votre influence. Je vous lie et je vous commande 
de partir, au Nom de Jésus!" 
 
Ce combat devra être mené chaque jour. Je ne peux pas vous dire combien de temps il va durer, seul le 
Seigneur le sait dans chaque cas particulier. Vous devez savoir que les démons peuvent parler au travers 
des personnes dans lesquelles ils se trouvent. Ces personnes peuvent devenir très dures et même vous 
insulter, lorsque vous tentez de chasser leurs démons. Bien souvent, il pourra être nécessaire de résister 
directement et ouvertement, au moment où un démon parle au travers de la personne, et de lui commander 
de se taire. Le Seigneur vous guidera. 
 
3) Vous pouvez demander au Seigneur de vous permettre de vous "tenir à le brèche" en faveur d'une 
personne inconvertie. Nous en reparlerons plus en détail au Chapitre 14. Relisez Ezéchiel 22:30-31. 
Demandez au Seigneur de vous permettre de vous tenir à la brèche pour cette personne, pour que ses yeux 
puissent s'ouvrir et que leur volonté soit libre d'accepter Jésus. 
 
4) Enfin, vous devez bien comprendre la merveilleuse position d'autorité dans laquelle le Seigneur Jésus 
vous a placé. L'épître aux Hébreux dit ceci: 
 
"Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde et de trouver 
grâce, pour être secourus dans nos besoins."  
Hébreux 4:16 
 
La Bible nous montre que Satan peut se présenter devant Dieu et Lui demander certaines choses nous 
concernant. Le récit donné dans le premier chapitre de Job le montre clairement. Manifestement, Satan a 
aussi réclamé l'apôtre Pierre à Dieu. 
 
"Le Seigneur dit: Simon, Simon, Satan vous a réclamés, pour vous cribler comme le froment. Mais j'ai 
prié pour toi, afin que ta foi ne défaille point; et toi, quand tu seras converti, affermis tes frères." 
Luc 22:31-32 
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Satan ne sera finalement chassé du ciel que dans Apocalypse, chapitre 12: 
 
"Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses 
anges combattirent, mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. Et il 
fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, 
il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui. Et j'entendis dans le ciel une voix forte 
qui disait: Maintenant le salut est arrivé, et la puissance, et le règne de notre Dieu, et l'autorité de son 
Christ; car il a été précipité, l'accusateur de nos frères, celui qui les accusait devant notre Dieu jour et 
nuit." 
Apocalypse 12:7-10 
 
Vous devez comprendre que Satan se tient devant le trône de Dieu, et qu'il réclame les membres de votre 
famille. Satan pointe un doigt accusateur, et dit: "Tu vois, Un Tel participe à la musique Rock (ou à autre 
chose). J'ai donc un droit légal de toucher à son âme, d'influencer sa vie, et de lui envoyer mes démons 
pour qu'ils habitent en lui." 
 
Et parce que Dieu est absolument Juste, Il doit accorder à Satan ce qu'il Lui demande, si Satan a de 
bonnes raisons de l'obtenir. Mais nous, en tant qu'héritiers et co-héritiers avec Jésus-Christ, nous avons un 
droit encore plus grand que celui de Satan. Nous devons aller avec assurance devant le trône de Dieu, et 
contrer les demandes de Satan. Nous pouvons par exemple prier de cette manière: 
 
"Mon Dieu et mon Père, je viens contrer les demandes de Satan. Je viens à toi au Nom de Jésus-Christ 
mon Seigneur, et je Te réclame cette personne. Je Te la réclame comme faisant partie de mon héritage, 
selon la promesse que Tu m'as faite (si cette personne est votre enfant, ou votre conjoint). Satan n'a pas le 
droit de la prendre. Je Te demande d'ouvrir ses yeux, pour qu'elle puisse voir briller la lumière de 
l'Evangile de Jésus-Christ." 
 
Si la personne pour laquelle vous priez ne fait pas partie de votre famille, vous pouvez vous appuyer sur 
le fait que Jésus-Christ nous a commandé de faire de toutes les nations des disciples, et que nous 
réclamons cette personne pour qu'elle devienne un disciple de Jésus-Christ. 
 
Je le répète, vous devez comprendre que vous êtes engagé dans une bataille réelle. Vous n'aurez pas 
nécessairement la victoire du jour au lendemain, mais vous avez reçu la puissance et l'autorité de Jésus-
Christ pour remporter la victoire. 
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Chapitre 14 
 
L'ESPRIT HUMAIN, SE TENIR A LA BRECHE, ET LE MONDE SPIRITUEL 
 
C'EST REBECCA QUI PARLE: 
 
LES ESPRITS HUMAINS 
 
Tout au long de ce livre, de nombreuses références ont été faites aux esprits humains. C'est un concept 
très important que les chrétiens devraient comprendre. C'est cette puissance qui était développée et 
utilisée par Elaine et beaucoup d'autres. Regardons les passages qui en parlent. 
 
"Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps, 
soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ." 
1 Thessaloniciens 5:23 
 
Paul nous enseigne ici que nous sommes, en tant qu'êtres humains, composés de trois parties. C'est-à-dire 
que nous avons trois parties distinctes, le corps, l'âme (notre intellect conscient, notre volonté et nos 
émotions) et l'esprit. Il déclare clairement que ces trois parties doivent être purifiées et consacrées à Jésus, 
et que Jésus Lui-Même doit nous rendre capables de conserver ces trois parties "irréprochables" jusqu'à 
Son retour. 
 
Genèse 2:7 dit ceci: "L'Eternel Dieu forma l'homme de la poussière de la terre. Il souffla dans ses narines 
un souffle de vie, et l'homme devint un être vivant, (littéralement: une "âme vivante"). C'est-à-dire 
qu'Adam vint à la vie et devint conscient de lui-même. Dans son essence, notre "moi" est notre âme, qui 
se manifeste dans nos pensées, dans notre volonté, et dans nos émotions. 
 
"S'il y a un corps animal, il y a aussi un corps spirituel." 
1 Corinthiens 15:44 
 
C'est un verset très négligé. Notre esprit a une forme, un corps, qui correspond à notre corps physique. 
Peu de personnes le réalisent, sauf les satanistes, et ceux qui pratiquent par exemple la projection astrale. 
(Voir Figure A). 

 
 

Figure A 
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"Je connais un homme en Christ qui fut, il y a quatorze ans, ravi jusqu'au troisième ciel (si ce fut dans 
son corps, je ne sais, si ce fut hors de son corps, je ne sais, Dieu le sait). Et je sais que cet homme (si ce 
fut dans son corps ou sans son corps, je ne sais, Dieu le sait) fut enlevé dans le paradis, et qu'il entendit 
des paroles ineffables qu'il n'est pas permis à un homme d'exprimer." 
2 Corinthiens 12:2-4 
 
"Après cela, je regardai, et voici, une porte était ouverte dans le ciel. La première voix que j'avais 
entendue, comme le son d'une trompette, et qui me parlait, dit: Monte ici, et je te ferai voir ce qui doit 
arriver dans la suite. Aussitôt je fus ravi en esprit. Et voici, il y avait un trône dans 1e ciel, et sur ce 
trône, quelqu'un était assis." 
Apocalypse 4:1-2 
 
Ces versets, parmi d'autres, décrivent une expérience vécue par l'esprit de la personne, et montrent que le 
corps spirituel était séparé du corps physique. Remarquez que lorsque Jean dit qu'il était "en esprit", ce 
mot est écrit avec un "e" minuscule, signifiant qu'il s'agissait de son propre esprit humain. Chaque fois 
que l'Ecriture parle du Saint-Esprit, le mot est écrit avec un "E" majuscule, comme dans Apocalypse 1:10: 
 
"Je fus ravi en Esprit (dans la version anglaise) au jour du Seigneur, et j'entendis derrière moi une voix 
forte, comme le son d'une trompette." 
 
"Car la Parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, 
pénétrante jusqu'à partager âme et esprit ..." 
Hébreux 4:12 
 
Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi il est nécessaire de faire une séparation entre l'âme et l'esprit? 
Selon le verset ci-dessus, il est possible de partager (c'est-à-dire de "faire une séparation entre") l'âme et 
l'esprit. 
 
Avant la chute, le premier Adam pouvait voir et communiquer avec le monde spirituel aussi facilement 
qu'il pouvait le faire avec le monde physique. Comment? Par le moyen de son corps spirituel. Ceci est 
démontré par la facilité avec laquelle il pouvait marcher et parler avec Dieu dans le jardin d'Eden. Il était 
consciemment en relation avec son corps spirituel comme il l'était avec son corps physique. Son âme (son 
intellect conscient et sa volonté) contrôlait à la fois son corps spirituel et son corps physique. Mais, au 
moment de la chute, la mort spirituelle est intervenue. (Voir Figures B et C.) 

 

 
 
Avant la chute, Adam était le seul homme fait à l'image de Dieu. Adam pouvait communiquer avec Dieu 
qui est Esprit. 
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Lors de la chute, ce fut un désastre. Le lien mystérieux fut rompu mettant fin à cette libre communication 
entre Adam et Dieu. 
 
C'est-à-dire qu'Adam et ses descendants n'étaient plus en contact conscient avec leur corps spirituel, et ne 
pouvaient donc plus communiquer avec le Seigneur comme auparavant. A la nouvelle naissance, lorsque 
nous acceptons Jésus comme notre Seigneur et Sauveur, le Saint-Esprit vient recréer notre corps spirituel, 
ce qui lui permet d'adorer et de communier avec le Seigneur comme le faisait Adam avant la chute. Le 
verset suivant démontre clairement que c'est par notre esprit humain que nous communions avec Dieu, 
avec l'aide du Saint-Esprit: 
 
"Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit et en vérité; 
car ce sont là les adorateurs que le Père demande. Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l'adorent, 
l'adorent en esprit et en vérité." 
Jean 4:23-24 
 
Je vous prie de remarquer, lorsque l'on dit que Dieu est Esprit, que le mot s'écrit avec un "E" majuscule. 
L'esprit humain est clairement distingué par un "e" minuscule. Par conséquent, seul un esprit peut 
communier, ou communiquer, avec le monde spirituel, ou, dans le cas présent, adorer Dieu le Père, qui est 
Esprit. (Voir Figure D). 
 

 
Figure D 

 
Les anges sont aussi clairement définis dans la Bible comme étant des esprits: 
 
"II (Dieu) a fait des vents (littéralement, des "esprits") ses messagers"  
Psaume 104:4 
 
Ce verset est aussi cité dans Hébreux 1: 
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"Et auquel des anges a-t-il jamais dit: Assieds-toi à ma droite, jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton 
marchepied? Ne sont ils pas tous des esprits au service de Dieu, envoyés pour exercer un ministère en 
faveur de ceux qui doivent hériter du salut?" 
Hébreux 1:13-14 
 
Satan et ses démons sont aussi des esprits. C'étaient autrefois des anges au service de Dieu, avant leur 
rébellion. Jésus Lui-même appelle ces créatures des anges, donc des esprits. Par exemple dans Matthieu 
25:41: 
 
"Ensuite il dira à ceux qui seront à sa gauche: Retirez-vous de moi, maudits; allez dans le feu éternel qui 
a été préparé pour le diable et pour ses anges." 
 
Nous voyons donc, par ces versets, et par beaucoup d'autres, que non seulement Dieu est Esprit, mais qu'il 
existe aussi d'autres êtres spirituels appelés anges. Certains sont au service de Dieu, d'autres au service de 
Satan. 
 
Notre corps spirituel nous permet de communiquer avec le monde spirituel, parce que le monde spirituel 
ne peut pas être vu ni mesuré à l'aide de quelque chose de physique. 
 
Par le Saint-Esprit, notre esprit est capable d'adorer Dieu et de communier avec Lui. Mais le passage de 
Hébreux 4:12 nous montre que Dieu ne veut pas que nous exercions à nouveau un contrôle conscient de 
notre corps spirituel, tant que nous demeurons ici sur cette terre, dans notre condition pécheresse. C'est 
pourquoi l'épée de l'Esprit doit séparer l'âme et l'esprit. Une fois que cette séparation est effectuée, l'âme 
(les pensées, l'intellect, la volonté) ne peut plus contrôler le corps spirituel. C'est pourquoi le Seigneur 
insiste tellement, dans 1 Thessaloniciens 5:23, sur le fait que notre esprit doit être sous la Seigneurie 
complète de Jésus-Christ, tout comme notre âme et notre corps physique. 
 
Il y a un curieux passage dans Apocalypse 18:11 et 13, à propos de la chute de Babylone: 
 
"Et les marchands de la terre pleureront et seront dans le deuil à cause d'elle, parce que personne 
n'achète plus leur cargaison,..., de brebis, de chevaux, de chars, de corps et d'âmes d'hommes." 
 
Pourquoi cette distinction faite entre les corps et les âmes d'hommes? Parce que les corps spirituels des 
hommes sont d'une puissance et d'une intelligence phénoménale, spécialement lorsque ces corps spirituels 
sont sous le contrôle de leur âme. Depuis la chute d'Adam, Satan a oeuvré avec persévérance, tout au long 
des siècles, pour utiliser ces corps spirituels au profit de ses propres plans maléfiques. Les corps 
physiques des hommes sont faibles et ne sont que d'un intérêt limité pour Satan. Mais leurs corps 
spirituels sont très différents, lorsqu'ils sont sous le contrôle conscient de l'âme. 
 
Le but de Satan est d'apprendre aux hommes à reprendre le contrôle conscient de leur corps spirituel. 
Beaucoup y parviennent. Dès qu'ils y sont parvenus, ils peuvent percevoir le monde spirituel comme le 
monde physique. Ils peuvent parler librement aux démons, quitter leur corps physique dans leur corps 
spirituel, et aller pleinement conscients dans certains endroits, ou faire certaines choses avec une 
puissance qui semble surnaturelle au commun des mortels. C'est dans leur corps spirituel, sans être 
physiquement présents, que les divers sorciers et sorcières nous jetaient hors du lit, Elaine et moi, et nous 
projetaient au milieu de la chambre. Nous ne pouvions Pas les voir, parce que nos yeux physiques ne 
peuvent pas voir le monde spirituel. Dieu ne veut pas que Ses enfants contrôlent leur corps spirituel de 
cette manière. Si nous le faisions, non seulement nous serions soumis à d'irrésistibles tentations de pécher, 
car nous n'aurions pas besoin d'être pleinement dépendants de Dieu, mais aussi nous serions constamment 
conscients de Satan et de son royaume. 
 
Il existe une catégorie particulière de démons, qui s'appellent souvent eux-mêmes des "démons de 
puissance", qui semblent faire le lien, pour ainsi dire, et établir le contact entre l'âme et le corps spirituel, 
permettant ainsi à un individu de contrôler consciemment son corps spirituel. Le rôle de l'imagination est 
essentiel pour établir ce lien entre l'âme et l'esprit. C'est la raison pour laquelle il est si important d'amener 
toute pensée captive à l'obéissance de Christ (2 Corinthiens 10:3-5). Nous voyons un bon exemple de 
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l'utilisation de l'imagination pour établir un lien avec le monde spirituel dans les jeux de rôles occultes. 
(Voir Figures E, F, G et H) 
 

 
Figure E 
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Nous avons découvert que nous pouvions nous éviter beaucoup de temps perdu et d'efforts inutiles, en 
matière de délivrance d'une personne qui a touché à l'occultisme, si nous lui montrons clairement que ce 
démon de puissance est le premier que nous demandons au Seigneur de chasser. Si cette personne ne 
cherche pas sérieusement la délivrance, ou essaye de nous tromper, elle refusera rapidement, si elle 
découvre qu'en chassant ce démon, nous lui ferons perdre aussitôt tout pouvoir de se servir de son corps 
spirituel. 
 
J'ai aussi découvert que c'est un problème très négligé en matière de délivrance, et que cette porte d'entrée 
est fréquemment laissée ouverte. Il en résultera beaucoup de souffrances, car Satan et ses démons 
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oppresseront constamment cette personne. Il faut que celle-ci prie simplement le Seigneur et Lui demande 
de partager entre son âme et son esprit (voir Hébreux 4:12). Elle sera alors merveilleusement délivrée de 
ces tourments qui proviennent du monde spirituel. Par la suite, cette personne ne pourra percevoir le 
monde spirituel que lorsque le Seigneur choisira de lui donner cette perception. A partir de ce moment, 
son esprit sera totalement sous la seigneurie de Jésus-Christ. 
 
En tant que chrétiens, nous devons veiller soigneusement à demander au Seigneur de contrôler 
entièrement notre esprit. 
 
J'ai entendu beaucoup de personnes dire "je médite jusqu'à ce que je fasse une expérience spirituelle, ou 
jusqu'à ce que je ressente la présence de Dieu." Il est vrai que les chrétiens font effectivement des 
expériences dans l'esprit, et reçoivent des visions et des révélations. Mais ces expériences doivent 
toujours être sous le contrôle du Seigneur Jésus-Christ. Nous Ne devons jamais nous-mêmes contrôler ou 
provoquer ces expériences.  
 
Si un chrétien peut provoquer à volonté de telles expériences, il me faudrait alors lui dire que je doute 
sérieusement qu'elles viennent de Dieu. Elles viennent très probablement de Satan.   
 
Trop de chrétiens pensent qu'ils doivent faire le vide, dans leurs pensées pour que le Saint-Esprit puisse 
S'exprimer au travers d'eux ou les contrôler. La Bible nous montre clairement que nous devons coopérer 
activement avec le Saint-Esprit. Chaque fois que nous faisons le vide dans nos pensées, l'esprit qui 
s'exprime au travers de nous n'est probablement pas le Saint-Esprit. Des multitudes de chrétiens ont été, et 
sont conduits dans l'erreur à cause de leur ignorance des principes divins concernant leur esprit. Beaucoup 
de soi-disant prophéties apportées par des personnes qui font le vide dans leurs pensées, croyant qu'elles 
laissent toute la place au Saint- Esprit, sont des prophéties d'origine démoniaque. Trop de chrétiens sont 
trompés dans ce domaine et acceptent ces prophéties, simplement parce que la personne qui prophétise 
révèle certains faits que seul Dieu peut connaître, leur semble-t-il. Elles oublient que Satan connaît tous 
les détails de notre vie. Les seules choses qu'il ne connaît pas, sont nos pensées et les intentions de notre 
coeur.   
 
Il y a actuellement, parmi les chrétiens d'Amérique, un enseignement de plus en plus populaire, et que je 
considère comme très dangereux. Cet enseignement est le suivant: "Notre âme doit être placée sous 
l'autorité de notre être spirituel, parce que notre esprit est sans péché, à partir du moment où il est habité 
par le Saint-Esprit''. Il y a là deux erreurs. La première, c'est que si notre âme est placée sous l'autorité de 
l'esprit, cela signifie nécessairement qu'un contact conscient est établi entre l'âme et l'esprit. Ceci est de la 
pure sorcellerie. 1 Pierre 1:22 dit: 
 
"Ayant purifié nos âmes en obéissant à la vérité (par l'Esprit) pour avoir un amour fraternel sincère..." 
 
"Par l'Esprit" est ajouté dans la version anglaise, avec un "E" majuscule, c'est-à-dire faisant référence au 
Saint-Esprit. Notre âme est purifiée lorsqu'elle reste soumise au Saint-Esprit, non pas à notre propre esprit 
humain. La seconde erreur, c'est de dire que notre esprit régénéré ne peut plus pécher. 1 Thessaloniciens 
5:23 montre clairement que notre esprit est vulnérable et peut tomber dans le péché, parce que Jésus doit 
le garder irréprochable jusqu'à son retour. "Le garder" signifie une action permanente. Regardez à 
nouveau ce verset: 
 
"Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout notre être, l'esprit, l'âme et le corps, 
soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ." 
1 Thessaloniciens 5:23 
 
1 Jean 1:8-9 réfute également ce faux enseignement: 
 
"Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous séduisons nous-mêmes, et la vérité n'est point 
en nous. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous 
purifier de toute iniquité." 
1 Jean 1:8-9 
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Je vous prie de remarquer que Dieu ne dit pas dans ce verset qu'il est impossible à notre esprit de pécher, 
de même que dans aucun autre verset que j'ai pu trouver. Le but de la séparation entre l'âme et l'esprit, 
c'est de préserver notre esprit de l'influence des désirs naturels égoïstes qui prennent naissance dans notre 
âme. Si le chrétien marche dans la soumission au Seigneur, il ne prendra aucune initiative personnelle. 
Mais il attendra tranquillement d'entendre dans son esprit la voix du Saint-Esprit, et il agira ensuite selon 
les instructions du Saint-Esprit. Un chrétien qui a établi un contact conscient avec son propre esprit 
n'attendra pas, dans une attitude de soumission, que le Saint-Esprit lui parle. Il prendra l'initiative, et ainsi 
la voix qu'il entendra dans son esprit ne sera très probablement pas celle du Saint-Esprit. 
 
Il existe un autre point très important concernant notre esprit, et qui a des terribles conséquences sur 
beaucoup de personnes, mais qui n'est pas enseigné dans nos Eglises. C'est le fait que Satan, dès qu'il en a 
l'occasion, utilise l'esprit de quelqu'un sans que cette personne s'en rende compte. 
 
"Quiconque hait son frère est un meurtrier..." 
1 Jean 3:15 
 
J'ai souvent réfléchi sur ce verset avant de comprendre l'action du corps spirituel. Comment peut-on être 
un meurtrier, simplement en éprouvant un sentiment de haine, sans faire quelque chose de physique 
entraînant la mort de la personne haïe? 
 
La haine est un péché conscient. En tant que telle, elle donne à Satan le droit légal d'entrer dans notre vie, 
si nous la laissons demeurer dans notre coeur. Si vous haïssez quelqu'un, Satan peut venir utiliser votre 
corps spirituel pour attaquer la personne que vous haïssez. Une telle attaque peut produire toutes sortes de 
maladies, accidents, problèmes émotionnels et même la mort physique! La personne qui éprouve cette 
haine n'est en général jamais consciente que Satan est en train de se servir de son corps spirituel. Et la 
personne qui est haïe n'a aucune idée de la cause réelle de ses problèmes. C'est pourquoi nous devons 
veiller soigneusement à demander à Jésus de purifier, et de garder pures, les trois parties de notre être, le 
corps, l'âme et l'esprit. C'est la raison pour laquelle le Seigneur Jésus nous donne si souvent le 
commandement de nous pardonner les uns les autres. Le pardon fait disparaître la haine. Les chrétiens 
doivent demander régulièrement au Seigneur de purifier leur coeur de tout péché. 
 
"O Dieu! Crée en moi un coeur, pur, renouvelle en moi un esprit bien disposé." 
Psaume 51:12 
 
Remarquez qu'une fois encore "esprit" est ici écrit avec un "e" minuscule. Manifestement, le péché dans 
le coeur de David avait aussi touché son esprit. 
 
Vous trouvez dans le livre de Watchman Nee, "Le pouvoir latent de l'âme", une excellente description des 
expériences personnelles de certains chrétiens, et de la manière dont ils ont été terriblement affectés par la 
haine d'autres chrétiens. 
 
SE TENIR A LA BRECHE 
 
Voulez-vous vous tenir à la brèche pour quelqu'un? 
 
"Je cherche parmi eux un homme qui élève un mur, qui se tienne à la brèche devant moi en faveur du 
pays, afin que je ne le détruise pas; mais je n'en trouve point. Je répandrai sur eux ma fureur, je les 
consumerai par le feu de ma colère, je ferai retomber leurs oeuvres sur leur tête, dit le Seigneur, 
l'Eternel." 
Ezéchiel 22:30-31 
 
On peut se "tenir à la brèche" de différentes manières. Il est souvent nécessaire de demander au Seigneur 
qu'Il vous laisse vous tenir à la brèche pour une certaine personne, afin qu'elle ait l'occasion d'entendre 
l'Evangile sans interférence démoniaque. Rappelez-vous ce qui est écrit dans 2 Corinthiens 4:3-4: 
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"Si notre évangile est encore voilé, il est voilé pour ceux qui périssent; pour les incrédules dont le dieu de 
ce siècle a aveuglé l'intelligence, afin qu'ils ne vissent pas briller la splendeur de l'évangile de la gloire 
de Christ, qui est l'image de Dieu." 
 
Dans Ezéchiel 22:30-32, Dieu cherchait quelqu'un qui serait prêt à se tenir au combat contre Satan et ses 
démons, pour les empêcher de lier le peuple afin qu'il ne puisse pas réaliser son besoin d'être sauvé. Et 
parce que le Seigneur n'a pu trouver un tel intercesseur, Il dit qu'Il lui faudrait déverser Sa colère et Son 
jugement sur le peuple, à cause de ses péchés. 
 
En tant que combattants chrétiens, nous devons accepter de nous tenir à la brèche et de combattre sur le 
plan spirituel, pour briser la puissance démoniaque qui tient liés ceux qui ne sont pas sauvés. Paul dit 
clairement dans Ephésiens 6:12 que: 
 
"Nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, 
contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes." 
 
Nous faisons souvent une prière semblable à celle-ci: "Seigneur, je Te prie de me laisser me tenir à la 
brèche en faveur de X, et combattre pour lui, afin que ses yeux s'ouvrent, et qu'il soit libéré de tout lien 
démoniaque, pour qu'il comprenne qu'il a besoin de Jésus." 
 
Le Seigneur nous a montré qu'il y a une autre manière de se tenir à la brèche. Regardez les versets 
suivants: 
 
"Voici le jeûne auquel je prends plaisir: détache les chaînes de la. méchanceté, dénoue les liens de la 
servitude, renvoie libres les opprimés, et que l'on rompe toute espèce de joug." 
Esaïe 58:6 
 
"Portez les fardeaux les uns des autres, et vous accomplirez ainsi la loi de Christ." 
Galates 6:2 
 
"II n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis."  
Jean 15:13 
 
Ces passages nous montrent clairement que le Seigneur attend que nous aidions nos frères et soeurs 
chrétiens à porter leurs fardeaux et à combattre, chaque fois qu'il est nécessaire, pour les libérer de 
l'oppression. Une manière de le faire est de se tenir à la brèche. 
 
Acceptez-vous de vous tenir à la brèche pour votre pasteur? S'il Parle réellement de Jésus et s'il dénonce 
Satan comme il désirait le faire, il rencontrera beaucoup d'opposition. Des serviteurs de Satan déguisés en 
chrétiens l'attaqueront dans leur corps spirituel, ainsi que de nombreux démons, chaque fois qu'il 
commencera à prêcher, et à bien d'autres moments. Des serviteurs de Satan occupent souvent des 
positions élevées à l'intérieur même de l'Eglise. Nous manquons réellement de jeunes gens forts et sains, 
désireux de se tenir à la brèche en faveur de leur pasteur, et prêts à demander au Seigneur de les laisser 
combattre pour lui. En d'autres termes, toute puissance démoniaque dirigée contre le pasteur devra 
d'abord traverser le barrage que vous aurez dressé. Cela signifiera que vous aurez à souffrir, à la fois sur 
le plan physique et sur le plan émotionnel. Vous n'aurez peut-être pas la force d'aller à l'église tous les 
dimanches, parce que le combat vous aura rendu trop malade. Cela veut dire que certains membres de 
votre Eglise pourront vous accuser faussement, et vous dire: "Tu es malade parce que tu ne viens pas à 
l'église!" Etes-vous prêt à accepter de telles accusations, et de vous taire sur les raisons réelles de votre 
absence? Se tenir à la brèche pour quelqu'un, c'est une manière de donner sa vie pour un ami. 
 
Cependant, vous ne pouvez pas vous placer vous-même à la brèche. Seul le Seigneur peut le faire, parce 
que seul le Seigneur contrôle votre corps spirituel. Ce qu'il vous faut faire, c'est demander à Père de vous 
placer dans cette position si c'est Sa volonté de le faire. Vous devez accepter de laisser Père vous utiliser 
comme Il le veut, pour aider quelqu'un d'autre. Ce n'est pas à vous de décider comment vous allez être 
utilisé. 
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Je voudrais dire clairement ceci: vous aurez rarement conscience que vous vous tenez à la brèche. Pour la 
simple raison que le Seigneur contrôle complètement votre corps spirituel. Nous ne voyons pas en 
permanence le monde spirituel comme nous voyons le monde physique. Ce n'est qu'à des occasions très 
spéciales que le Seigneur nous permet de voir le monde spirituel, et ce ne sont que de brefs coups d'oeil 
pendant de courts moments. Vous réalisez que vous vous tenez à la brèche, ou que vous vous êtes tenus à 
la brèche, seulement lorsque le Seigneur vous le révèle, ou par certains problèmes dans votre corps 
physique. Le Seigneur pourra alors vous confirmer que ces problèmes viennent du fait que votre corps 
spirituel se tenait à la brèche. 
 
N'avez-vous jamais vécu un moment de prière intense d'intercession, après lequel vous vous êtes senti 
complètement épuisé? La raison était que, pendant que vous étiez en train de prier dans votre corps 
physique, Dieu avait pris votre corps spirituel et l'avait amené à combattre contre des puissances 
démoniaques, sur le champ de bataille du monde spirituel. La fatigue que vous avez ressentie était 
essentiellement la conséquence du stress éprouvé par votre corps spirituel. 
 
Les blessures infligées à votre corps spirituel se manifesteront souvent par divers symptômes dans votre 
corps physique. J'en suis venue à réaliser que notre corps physique a été tellement dégradé par les 
attaques du péché, qu'il ne peut supporter un contact conscient avec le monde spirituel que pendant de très 
courts moments. Sinon, il s'affaiblit excessivement. Les sorciers et sorcières connaissent un vieillissement 
très rapide de leur corps physique. Ils paient chèrement dans leur corps physique leurs incursions 
fréquentes dans le monde spirituel. 
 
La Bible nous donne plusieurs confirmations intéressantes de ce fait. Certaines se trouvent dans le livre de 
Daniel. Par exemple au chapitre 8, Daniel commence à nous dire qu'il a eu une vision; il a vu le monde 
spirituel et a parlé avec l'ange Gabriel. A la fin de cette expérience dans le monde spirituel, Daniel dit: 
 
"Moi, Daniel, je fus plusieurs jours languissant et malade. Puis je me levai, et je m'occupai des affaires 
du roi. J'étais étonné de la vision, et personne n'en eut connaissance."  
Daniel 8:27 
 
Également au chapitre 10: 
 
Moi, Daniel, je vis seul la vision, et les hommes qui étaient avec moi ne la virent point, mais ils furent 
saisis d'une grande frayeur, et ils prirent la fuite pour se cacher. Je restai seul, et je vis cette grande 
vision. Les forces me manquèrent, mon visage changea de couleur et fut décomposé, et je perdis toute 
vigueur. J'entendis le son de ses paroles. Et comme j'entendais 1e son de ses paroles, je tombai frappé 
d'étourdissement, la face contre terre. Et voici, une main me toucha, et secoua mes genoux et mes mains. 
Puis il me dit: Daniel, homme bien-aimé, sois attentif aux paroles que je vais te dire, et tiens-toi debout à 
la place où tu es; car je suis maintenant envoyé vers toi. Lorsqu'il m'eut ainsi parlé, je me tins debout en 
tremblant. Il me dit: Daniel, ne crains rien; car dès 1e premier jour où tu as eu à coeur de comprendre, et 
de t'humilier devant ton Dieu, tes paroles ont été entendues, et c'est à cause de tes paroles que je viens... 
Tandis qu'il m'adressait ces paroles, je dirigeai mes regards vers la terre, et je gardai le silence. Et voici, 
quelqu'un qui avait l'apparence des fils de l'homme toucha mes lèvres. J'ouvris la bouche, je parlai, et je 
dis à celui qui se tenait devant moi: Mon Seigneur, la vision m'a rempli d'effroi, et j'ai perdu toute 
vigueur. Comment le serviteur de mon Seigneur pourrait-il parler à mon Seigneur? Maintenant les forces 
me manquent, et je n'ai plus de souffle. Alors celui qui avait l'apparence d'un homme me toucha de 
nouveau, et me fortifia." 
Daniel 10:7-18 
 
Le combat dans notre corps spirituel tire aussi énormément sur les réserves du corps physique. Lorsque 
nous nous opposons à des puissances démoniaques, nous le faisons avec notre corps spirituel, plutôt 
qu'avec notre corps physique. C'est pourquoi Paul dit si souvent que nous n'avons pas à combattre contre 
la chair et le sang. Manifestement, nous ne pouvons pas combattre sur le plan spirituel avec notre corps 
physique. Mais ces deux corps sont solidaires entre eux, de sorte que ce qui arrive à notre corps spirituel 
produit inévitablement un effet sur notre corps physique. 
 
LE COMBAT SUR LE PLAN SPIRITUEL 
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Dans ce livre, nous avons déjà dit à plusieurs reprises -particulièrement à propos du fait de se tenir à la 
brèche - que c'était notre esprit qui combattait sur le plan spirituel. C'est un concept difficile à saisir, parce 
que c'est quelque chose qui reste complètement hors de notre contrôle et rarement perçu. 
 
Je vous prie de comprendre que nous aussi, nous continuons à apprendre dans ce domaine. Les Ecritures 
présentent beaucoup de choses profondes sur ce sujet. Nous cherchons toujours à être éclairés par Dieu. 
Nous ne nous considérons pas comme des experts, mais nous obéissons simplement à l'ordre de notre 
Maître, qui nous demande de partager ce que nous avons déjà appris. 
 
Lorsque vous avez compris que votre esprit est une partie active de votre être total, qui peut marcher, 
parler, chanter, penser, prier, louer le Seigneur et combattre sur le plan spirituel, bien des passages 
obscurs des Ecritures commencent à être plus compréhensibles. Par exemple, vous savez que, pendant 
une grande partie de nos journées, nous devons consacrer nos efforts mentaux et physiques à pratiquer la 
justice, à gagner notre vie, à prendre soin de notre famille, etc... Comment donc pouvons-nous obéir à des 
versets tels que ceux qui suivent? 
 
"C'est pourquoi aussi nous rendons continuellement grâces à Dieu"  
1 Thessaloniciens 2:13 
 
"Priez sans cesse." 
1 Thessaloniciens 5:17 
 
Il est impossible à notre intelligence de prier ou de rendre grâces à Dieu sans cesse, 24 heures sur 24. 
Mais si notre intelligence ne le peut pas, notre esprit le peut. 
 
"... ils vivent selon Dieu quant à l'esprit." 
1 Pierre 4:6 
 
Le "e" minuscule ici se rapporte à l'esprit humain. Comment pouvons-nous vivre quant à l'esprit de cette 
manière? En remettant notre esprit entre les mains de Dieu, pour qu'Il s'en serve comme Il le voudra. 
 
Notre corps spirituel peut se déplacer, penser et parler exactement comme notre corps physique, mais il 
reçoit son caractère et sa manière de penser de notre corps physique et de notre âme. Par exemple, si votre 
intelligence ne connaît pas les Ecritures, votre corps spirituel ne les connaîtra pas non plus, si ce n'est que 
ce dernier est, bien entendu, beaucoup plus en harmonie avec le Saint-Esprit. Paul nous dit à plusieurs 
reprises que nous n'avons pas à "combattre contre la chair et le sang", mais contre des esprits. Comme 
notre corps physique ne peut pas combattre contre des esprits dans le monde spirituel, c'est notre corps 
spirituel qui doit mener ce combat. C'est pourquoi il est si important de demander chaque jour à Dieu de 
nous revêtir de Son armure. Cette bataille est continuelle et sans répit. Si notre corps spirituel n'est pas 
revêtu de l'armure de Dieu lorsqu'il combat, il recevra de nombreuses et terribles blessures par les "traits 
enflammés" (Ephésiens 6). 
 
Nous ne pouvons pas nous engager nous-même sur le champ de bataille spirituel, car notre esprit est 
entièrement contrôlé par notre Maître, Jésus. Nous disons simplement au Seigneur que nous acceptons de 
Lui laisser utiliser notre esprit comme Il le veut. Je prie souvent Père de me permettre de me tenir à la 
brèche et de lutter en faveur d'une certaine personne, mais la décision finale appartient à Père. Vous 
apprendrez vite à reconnaître les symptômes de fatigue, de douleur, de dépression et d'autres 
dérangements de votre corps physique, qui prouvent que votre corps spirituel est en train de combattre 
avec ardeur. 
 
Il est difficile et étrange d'accepter l'idée que notre esprit peut être séparé de notre corps physique et se 
trouver dans un autre endroit. Il existe un passage extraordinaire où Paul décrit une telle situation: 
 
"On entend dire généralement qu'il y a parmi vous de l'impudicité, et une impudicité telle qu'elle ne se 
rencontre pas même chez les païens; c'est au point que l'un de vous a la femme de son père. Et vous êtes 
enflés d'orgueil! Et vous n'avez pas été plutôt dans l'affliction, afin que celui qui a commis un tel acte fût 
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ôté du milieu de vous! Pour moi, absent de corps, mais présent d'esprit, j'ai déjà jugé, comme si j'étais 
présent, celui qui a commis un tel acte, au Nom du Seigneur Jésus-Christ, vous et mon esprit étant 
assemblés avec la puissance de notre Seigneur Jésus-Christ."  
1 Corinthiens 5:1-4 
 
Remarquez que Paul utilise ici un "e" minuscule, désignant ainsi son propre esprit, et non le Saint-Esprit. 
Il est aussi très important de noter le fait que l'esprit de Paul n'était présent à Corinthe qu'avec la 
"puissance de notre Seigneur Jésus-Christ" (1 Cor. 5:4). L'esprit de Paul était complètement sous le 
contrôle du Seigneur, et non de sa propre âme. 
 
Normalement, l'esprit humain réside à l'intérieur du corps physique. Cependant, de nombreux passages de 
l'Ecriture montrent que le corps physique de l'homme peut toujours être vivant lorsque son esprit l'a 
quitté. Ceci n'est pas vrai pour l'âme. Une fois que l'âme quitte le corps physique, celui-ci meurt. C'est 
pourquoi les nombreux versets qui parlent de la mort physique font aussi référence à l'âme. Cependant, le 
corps physique subit un épuisement particulièrement important lorsque l'esprit le quitte. 
 
Au cours de toutes les années où j'ai été engagée dans ce ministère, le Seigneur m'a montré que 
l'épuisement de notre corps physique est particulier, en ceci qu'il entraîne une très importante perte de 
protéines. Nous nous affaiblissons, au cours d'un combat spirituel intense, si nous ne veillons pas à 
augmenter la part de protéines de haute qualité dans notre alimentation. Les Ecritures ont beaucoup à dire 
à ce sujet. 
 
Depuis l'alliance de Dieu avec Noé, quand Dieu lui a commandé de manger de la viande, Satan et ses 
démons ont essayé d'empêcher les hommes de manger de la viande. Il est intéressant de noter que 
l'hindouisme (comme beaucoup de religions orientales, qui sont toutes des formes diverses d'un culte 
rendu à des démons), croit qu'un médium (ou un adepte dont la puissance vient du fait qu'il est possédé de 
démons) ne peut réussir que s'il possède dans son corps un fluide subtil appelé "akasa". Ce fluide s'épuise 
très vite, et, sans lui, les démons ne peuvent pas agir. Selon les hindous, ce fluide ne peut être renouvelé 
que par un régime végétarien et par la chasteté. 
 
Si nous réfléchissons un moment, nous verrons que la goutte d'eau qui a fait déborder le vase, pour ainsi 
dire, et qui a entraîné le jugement de Dieu par le déluge, a été le fait que les démons ont eu des relations 
sexuelles avec les hommes (Genèse chapitre 6). Je ne crois pas qu'il s'agissait d'un simple hasard, si Dieu 
a commandé à Noé de commencer à manger de la viande après le déluge. Il savait très bien dans quelle 
bataille spirituelle Noé et ses descendants devraient s'engager pour empêcher les démons de les contrôler 
et de contrôler leur vie. 
 
En étudiant l'Ancien Testament, et les lois que Dieu a données à Son peuple, les enfants d'Israël, nous 
voyons que les combattants spirituels, à cette époque, étaient les Lévites. Leur nourriture était 
principalement composée de boeuf et d'agneau. 
 
Si le boeuf était si nocif, pourquoi Abraham a-t-il préparé du boeuf pour l'offrir à manger à Dieu Lui-
Méme, lorsqu'Il vint le visiter? Abraham avait manifestement préparé ce qu'il y avait de meilleur (voir 
Genèse 18:1-7). 
 
Si nous considérons les divers combattants spirituels de renom dans l'Ancien Testament, nous voyons que 
chaque fois, avant de s'engager dans une bataille décisive, Dieu les a préparés en leur faisant manger de la 
viande. Prenez l'exemple d'Elie. Veuillez remarquer le menu que le Seigneur a spécialement prévu pour 
lui pendant sa période de préparation, juste avant qu'il rencontre face-à-face tous les prophètes de Baal: 
 
"Et la parole de l'Eternel fut adressée à E1ie, en ces mots: Pars d'ici, dirige-toi vers l'orient, et cache-toi 
près du torrent de Kerith, qui est en face du Jourdain. Tu boiras de L'eau du torrent, et j'ai ordonné aux 
corbeaux de te nourrir là. Il partit et fit selon la parole de l'Eternel, et il alla s'établir près du torrent de 
Kerith, qui est en face du Jourdain. Les corbeaux lui apportaient du pain et de la viande le soir, et il 
buvait de l'eau du torrent." 
1 Rois 17:2-6 
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Le Seigneur parle aussi de ce sujet dans le Nouveau Testament, dans l'enseignement de Paul: 
 
"Mais l'Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, quelques-uns abandonneront la foi, pour 
s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons, par l'hypocrisie de faux docteurs portant 
la marque de la flétrissure dans leur propre conscience, prescrivant de ne pas se marier, et de s'abstenir 
d'aliments que Dieu a créés pour qu'ils soient pris avec actions de grâces par ceux qui sont fidèles et qui 
ont connu la vérité. Car tout ce que Dieu a créé est bon, et rien ne doit être rejeté, pourvu qu'on 1e 
prenne avec actions de grâces, parce que tout est sanctifié par la parole de Dieu et par la prière." 
1 Timothée 4:1-5 
 
J'ai soigneusement consulté la littérature médicale et, malgré toute la publicité faite, je n'ai trouvé aucune 
étude sérieuse prouvant que la viande soit nocive. Notez que je parle ici de la viande maigre, et pas de la 
viande grasse, que le Seigneur avait demandé aux Israélites de ne pas manger, lorsqu'Il leur a donné la 
Loi. Au contraire, beaucoup de recherches ont été faites pour démontrer les mérites d'un supplément de 
protéines dans le traitement de nombreuses maladies. Mais Satan contrôle tellement la médecine qu'il est 
extrêmement difficile d'attirer l'attention des médecins en général sur les mérites et la nécessité d'absorber 
des protéines. 
 
Si vous y réfléchissez, vous remarquerez que le point central de toute doctrine concernant la santé par 
l'alimentation est l'élimination de la viande. Cela n'est pas un hasard. C'est un plan soigneusement calculé 
par Satan, parce qu'il sait très bien que notre corps a besoin de protéines dans le combat spirituel. Si Satan 
peut empêcher les guerriers de Dieu de manger de la viande, il peut leur provoquer beaucoup de 
faiblesses et de maladies causées par le manque de protéines. Le corps physique perd rapidement sa 
faculté de combattre les infections lorsqu'il est privé de protéines. Beaucoup de personnes meurent 
inutilement entre les mains de la "médecine moderne", parce que leurs docteurs ne leur fournissent pas la 
quantité nécessaire de protéines. 
 
Pendant des périodes de combat intense, nous avons souvent besoin de manger de la viande au moins 
deux fois par jour. Sinon, nous perdons rapidement des forces et nous tombons souvent malades. J'ai 
fréquemment travaillé avec beaucoup de gens qui étaient violemment attaqués par la sorcellerie, et qui 
sont devenus excessivement fatigués et même malades, simplement parce qu'ils ignoraient les principes 
de Dieu concernant la nécessité d'absorber des protéines. Tous ont vu leur état s'améliorer 
considérablement lorsqu'ils ont augmenté la quantité de viande dans leur nourriture. 
 
Lorsque vous éprouvez des souffrances, de la dépression ou de l'épuisement, parce que vous êtes engagé 
dans un combat (ou à n'importe quel autre moment), n'oubliez jamais d'utiliser l'une de vos armes les plus 
efficaces: la louange. Je n'oublierai jamais la nuit où Père m'apprit cette leçon. Je venais juste de me 
coucher. Je me tournais et me retournais, incapable de dormir. J'étais profondément découragée. J'étais 
épuisée, et je souffrais beaucoup. Tout me semblait impossible. En réalité, ce que je faisais, c'était me 
laisser aller à une bonne scène d'apitoiement sur moi-même. 
 
Soudain, Père me permit de voir par les yeux de mon corps spirituel. Je vis que je me trouvais sur le 
champ de bataille. C'est-à-dire, mon esprit s'y trouvait, mais je ne combattais pas. J'étais allongée sur le 
sol, entourée de nombreux démons qui me huaient tous et me jetaient des pierres. Je ne m'en souciais pas. 
J'étais si épuisée que je souhaitais même que les démons me tuent. Je ne voulais pas vivre. Il n'y avait 
aucun endroit où j'aurais pu m'enfuir, aucune autre issue que de me relever et de combattre. Mais j'étais 
trop fatiguée et déprimée pour le faire. 
 
Je ne savais pas jusqu'à quel point Elaine était au courant de ce qui se passait, mais je sais que c'est en 
réponse à un ordre de Père qu'elle vint juste à ce moment-là dans ma chambre, et qu'elle mit l'un de nos 
disques de musique chrétienne. Je n'étais pas d'humeur à écouter de la musique, en particulier le disque de 
louanges qu'elle choisit. Elaine ne me dit pas un mot. Elle s'assit, simplement, et écouta la musique. Avec 
douceur et puissance, le Saint-Esprit me montra combien j'avais tort de me laisser aller à l'apitoiement sur 
moi-même. Et, une fois encore, je m'émerveillai en réalisant combien le Seigneur nous aime et nous fait 
grâce, lorsque nous échouons et chutons. Je ne pus m'empêcher de répondre à un aussi grand amour. 
Alors, au moment où je commençai à chanter dans mon corps physique pour accompagner les louanges, 
je me vis me remettre péniblement debout, sur le plan spirituel. Je dis aux démons que je me moquais de 
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ce qu'ils pouvaient me faire, et que j'allais louer le Seigneur pour Son incroyable amour. Je levai la tête et 
les bras vers le ciel, et je me mis à chanter du fond du coeur mon amour, mon adoration et ma louange, à 
la fois dans mon corps physique et dans mon corps spirituel. Soudain, au moment où je me mis à chanter, 
je vis apparaître sur le plan spirituel une lumière blanche et étincelante qui m'enveloppa. Je vis tous les 
démons être précipités à terre, et s'enfuir l'un après l'autre dans les ténèbres. 
 
Satan et ses démons ne peuvent pas rester, en présence de louanges adressées au Seigneur. Je suis sûre 
que c'est la raison pour laquelle Paul a écrit ce verset dans 1 Thessaloniciens 5:16, qui a provoqué tant de 
débats: 
 
"Rendez grâces en toutes choses..." 
 
Veuillez remarquer qu'il est écrit "en" et non "pour". Plus les circonstances de notre vie sont terribles, et 
plus nous pouvons être sûrs que Satan et ses démons nous entourent. Dès que nous rendons gloire au 
Seigneur, Satan, qui est la cause de nos problèmes, perd rapidement sa puissance, et nous recevrons une 
grande bénédiction. 
 
En menant le combat sur le plan spirituel, rappelez-vous que vous disposez de toutes les armes et de 
toutes les tactiques de combat dont parle la Bible. Les Psaumes, en particulier, sont une aide précieuse. 
N'oubliez pas de demander à Père de placer vos pieds sur le Roc, qui est Jésus, et tournez le dos au Rock. 
Le Seigneur vous montrera et vous enseignera, pas après pas, ce que vous aurez besoin de connaître. 
 
Voulez-vous servir le Seigneur de cette manière? 
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Chapitre 15 
 
POURQUOI DEVONS-NOUS COMBATTRE? 
 
C'EST REBECCA QUI PARLE: 
 
Beaucoup de gens nous posent la question suivante: "Pourquoi devons-nous combattre?" Tant de 
chrétiens aujourd'hui vivent une vie trop confortable! Il est tout-à-fait naturel qu'ils ne souhaitent pas voir 
leur confort dérangé. Ils disent: "Mais pourquoi devrions-nous combattre? Après tout, Christ a remporté 
une victoire complète pour nous à la croix. Alors pourquoi les chrétiens devraient-ils envisager de devenir 
des combattants et des soldats? Tout ce qu'ils doivent faire, c'est se saisir de la victoire que Jésus a déjà 
remportée." Je veux à présent traiter ce problème dans ce chapitre. 
 
Regardons d'abord ce que Jésus Lui-Même a dit sur ce sujet, lorsqu'Il était sur la terre. Je ne pense pas 
que nous puissions trouver de meilleure source: 
 
"Ne croyez pas que je sois venu apporter la paix sur la terre; je ne suis pas venu apporter la paix, mais 
l'épée. Car je suis venu mettre la division entre l'homme et son père, entre la fille et sa mère, entre la 
belle-fille et la belle-mère; et l'homme aura pour ennemis les gens de sa maison. Celui qui aime son père 
ou sa mère plus que moi n'est pas digne de moi, et celui qui aime son, fils ou sa fille plus que moi n'est 
pas digne de moi; celui qui ne prend pas sa croix, et ne me suit pas, n'est pas digne de moi. Celui qui 
conservera sa vie la perdra, et celui qui perdra sa vie à cause de moi la retrouvera." 
Matthieu 10:34-39 
 
Remarquez que Jésus dit, au verset 34: "Ne croyez pas que je sois venu apporter la paix sur la terre, mais 
l'épée." Cela contredit directement cet évangile de "paix et d'amour" que l'on annonce si largement. 
Ensuite, au verset 39, Jésus dit: "Celui qui conservera sa vie la perdra, et celui qui perdra sa vie à cause 
de moi la retrouvera." Le christianisme implique la violence, si nous la pratiquons comme le veut le 
Seigneur. Le fait de perdre sa vie prouve qu'il ne s'agit pas de coexistence pacifique avec le monde. 
 
"Voici, je vous envoie comme des brebis au milieu des loups. Soyez donc prudents comme des serpents, et 
simples comme des colombes. Mettez-vous en garde contre les hommes; car ils vous livreront aux 
tribunaux, et ils vous battront de verges dans leurs synagogues; vous serez menés, à cause de moi, devant 
des gouverneurs et devant des rois, pour servir de témoignage à eux et aux païens. Mais, quand on vous 
livrera, ne vous inquiétez ni de la manière dont vous parlerez, ni de ce que vous direz: ce que vous aurez 
à dire vous sera donné à l'heure même; car ce n'est pas vous qui parlerez, c'est l'Esprit de votre Père qui 
parlera en vous. Le frère livrera son frère à la mort, et le père son enfant; les enfants se soulèveront 
contre leurs parents, et les feront mourir. Vous serez haïs de tous, à cause de mon nom; mais celui qui 
persévérera jusqu'à la fin sera sauvé. Quand on vous persécutera dans une ville, fuyez dans une autre. Je 
vous le dis en vérité, vous n'aurez pas achevé de parcourir les villes d'Israël, que le Fils de l'Homme sera 
venu. Le disciple n'est pas plus que le maître, ni le serviteur plus que son seigneur." 
Matthieu 10:16-24 
 
Nous devons "persévérer jusqu'à la fin". Jésus, contrairement à ce que pensent beaucoup de gens, ne nous 
promet pas un chemin tapissé de pétales de roses. 
 
"Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les 
autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes."
Ephésiens 6:12 
 
Paul place ici l'accent sur notre combat dans le monde spirituel. Dans Matthieu 10:16-24, Jésus parle du 
monde physique et de la persécution physique. Paul met ici l'accent sur le monde spirituel. Les deux sont 
liés, mais aujourd'hui, dans notre pays, la persécution physique n'est pas encore très forte dans beaucoup 
de domaines. Cependant, je suis certaine qu'une telle persécution va venir dans peu de temps. En 
attendant, nous devons essentiellement combattre sur le plan spirituel: 
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"Souffre avec moi, comme un bon soldat de Jésus-Christ. Il n'est pas de soldat qui s'embarrasse des 
affaires de la vie, s'il veut plaire à celui qui l'a enrôlé." 
2 Timothée 2:3-4 
 
"Bien-aimés, comme je désirais vivement vous écrire au sujet de notre salut commun, je me suis senti 
obligé de 1e faire afin de vous exhorter à combattre pour la foi qui a été transmise aux saints une fois 
pour toutes." 
Jude 3 
 
Pourquoi devons-nous combattre? La réponse évidente, c'est que Dieu veut que nous combattions. Ces 
passages de l'Ecriture, et bien d'autres, nous montrent que la volonté de Dieu est claire. Mais beaucoup de 
gens disent: "Pourquoi Dieu veut-Il que nous combattions, puisqu'Il a déjà combattu pour nous?" 
 
J'ai sérieusement cherché la réponse à cette question auprès du Seigneur. Bien sûr, en réfléchissant à cette 
question, il fallait que je me la pose à moi-même. Pourquoi ai-je tant souffert, et ai-je tant perdu, si c'était 
pour mener un combat qui n'était pas nécessaire? Je veux vous soumettre ici la réponse que le Seigneur 
m'a donnée à cette question. 
 
La raison fondamentale, c'est que j'ai pris un engagement. Voyez-vous, lorsque l'Évangile est prêché 
aujourd'hui, il est malheureusement prêché de cette manière: "Jésus est mort pour vos péchés. Demandez-
Lui pardon pour vos péchés, et tout sera merveilleux." On ne vous dit pas que Jésus ne peut pas vous 
pardonner vos péchés, si vous ne Lui consacrez pas votre vie. Depuis longtemps, on prêche l'Évangile 
comme si le salut était une rue à sens unique: Jésus fait tout et vous n'avez rien à faire. 
 
Cela n'est pas vrai. Ce n'est pas ce que Jésus Lui-Même a dit. Il a dit que si vous ne renoncez pas à vous-
même, si vous ne vous chargez pas de votre croix, peut-être au prix de votre propre vie, parce que vous 
croyez en Lui, alors vous n'êtes pas digne de Lui. Il a dit qu'Il accordera le salut à ceux qui persévéreront 
jusqu'au bout. Il ne promet aucunement de donner le salut et la vie éternelle à ceux qui n'auront pas 
persévéré. Cette idée est répétée plusieurs fois dans l'épître aux Hébreux. Par exemple: 
 
"Mais Christ l'est comme Fils sur sa maison; et sa maison, c'est nous, pourvu que nous retenions jusqu'à 
la fin la ferme confiance et l'espérance dont nous nous glorifions."  
Hébreux 3:6 
 
"Car nous sommes devenus participants de Christ, pourvu que nous retenions fermement jusqu'à la fin 
l'assurance que nous avions au commencement." 
Hébreux 3:14 
 
Nous ne pouvons pas être sauvés par les oeuvres, mais le salut, c'est plus que dire simplement: "Jésus, 
pardonne-moi, je T'en prie", et ensuite continuer à mener joyeuse vie. C'est un engagement total et 
complet envers Jésus. Nous nous vendons littéralement à Dieu, exactement comme les satanistes se 
vendent à Satan. C'est-à-dire que nous devenons des débiteurs. Nous avons été rachetés, le prix a été 
payé, et nous ne nous appartenons plus à nous-mêmes. Nous n'avons plus aucun droit personnel. Nous 
sommes des serviteurs. Le mot "engagement" n'est plus enseigné ni pratiqué aujourd'hui, et la plupart des 
gens ne savent même pas ce que signifie un engagement. 
 
Etre engagé, ce n'est pas accomplir une "oeuvre". Un engagement est un contrat. C'est littéralement le fait 
de se vendre soi-même. Paul dit dans l'épître aux Romains qu'il est un débiteur (Romains 1:14). Christ a 
racheté Paul, comme Il nous a rachetés. Le salut est une vente, une transaction. Jésus nous a achetés, et Il 
a payé le prix. Sinon, nous appartiendrions à Satan et nous irions en Enfer. Le seul moyen d'en sortir, c'est 
par cette transaction. Et quel terrible prix Jésus a dû payer pour nous! 
 
Je ne pense pas qu'il y ait beaucoup de gens qui comprennent cela. Les attaques de Satan contre nous 
semblent directement proportionnelles à notre degré de fidélité à cette transaction, c'est-à-dire à notre 
degré d'engagement envers le Seigneur. 
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Job était totalement engagé. Dieu seul connaît le degré de notre engagement envers Jésus. Dieu 
connaissait le coeur de Job. Il savait que Job était totalement engagé envers Lui. C'est pourquoi Dieu a 
accepté de relever le défi que Lui lançait le diable, parce que Dieu savait que Job tiendrait bon. Dieu 
savait que Jésus tiendrait bon, parce que lorsque Jésus a revêtu une forme humaine (Philippiens 2), Il S'est 
totalement engagé envers Son Père. Et Dieu Le Père savait donc que Son Fils Jésus-Christ tiendrait bon, 
jusqu'à la mort. C'est ce qu'Il fit. Et pas seulement jusqu'à la mort, mais Il a aussi terriblement souffert 
pour nous tous. 
 
Satan hait Jésus plus que quiconque, parce que Jésus possède maintenant un droit légal de propriété sur le 
monde. Bientôt, Il viendra prendre effectivement possession de ce qui Lui appartient, et Il dépossédera 
Satan de son royaume. Nous n'avons aucune idée de l'intensité et de la profondeur de la haine de Satan 
contre Dieu. Voyez-vous, à l'instant où nous nous convertissons, où nous faisons cet engagement, où nous 
demandons à Jésus de nous racheter, nous devenons la possession de Jésus, et Satan nous hait comme il 
hait Jésus. C'est pourquoi, dès que nous sommes véritablement sauvés, nous nous trouvons engagés dans 
un combat et un corps-à-corps extraordinaires. Satan veut nous détruire. Jésus nous le dit: 
 
"Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui 
est à lui; mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je vous ai choisis du milieu du monde, à cause 
de cela le monde vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite: le serviteur n'est pas plus 
grand que son maître. S'ils m'ont persécuté, ils vous persécuteront aussi; s'ils ont gardé ma parole, ils 
garderont aussi la vôtre. Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom, parce qu,i(s ne 
connaissent pas celui qui m'a envoyé. Si je n'étais pas venu et que je ne leur eusse point parlé, ils 
n'auraient pas de péché; mais maintenant ils n'ont aucune excuse de leur péché." 
Jean 15:18-22 
 
Ce passage fait ressortir deux points essentiels. Jésus nous dit clairement qu'au moment où nous sommes 
identifiés à Lui, lorsque nous devenons Sa propriété, c'est-à-dire Ses serviteurs, alors le monde, qui est 
actuellement contrôlé par Satan, nous haïra exactement de la même manière qu'il hait Jésus. En second 
lieu, il y a la réponse à cette question posée par tant de gens: "Pourquoi devrais-je souffrir ou mourir, 
après tout, puisque Jésus a remporté la victoire sur la croix et qu'Il a souffert pour moi? Il n'est donc plus 
nécessaire que je souffre." Que dit Jésus? Il dit: "Je vous l'ai déjà dit: le serviteur n'est pas plus que le 
maître. S'ils m'ont persécuté, ils vous persécuteront aussi" (verset 20). Si quelqu'un me dit qu'il n'a pas 
besoin de souffrir, parce que Jésus a tout accompli à la croix, il me dit en réalité qu'il est plus grand que 
son maître! En l'occurrence, notre Maître, c'est Jésus-Christ. Une telle personne s'oppose absolument aux 
paroles mêmes de Jésus. Cette doctrine qui proclame dans tout notre pays: "pas de souffrances, santé et 
prospérité", est en réalité une doctrine de démons. Appelons-la ce qu'elle est en vérité. 
 
L'Évangile ne nous est pas présenté dans son intégralité. Avez-vous déjà entendu un évangéliste 
proclamer: "Vous pouvez être sauvé, mais à une seule condition, que vous vous engagiez totalement à 
servir le Seigneur, entièrement "vendu" à Lui, que vous abandonniez tous vos droits personnels, que vous 
ne vous apparteniez plus à vous-mêmes, et que vous n'ayez plus aucun droit sur quoi que ce soit. Vous 
deviendrez un serviteur. Vous devez en réalité signer votre propre condamnation à mort, parce que Satan 
vous haïra et cherchera à vous tuer. Vous ETES EN TRAIN de gagner la vie éternelle et votre droit de 
cité dans les cieux. Vous renoncez à votre vie ici-bas sur la terre pour gagner la vie éternelle dans les 
cieux." Avez-vous entendu beaucoup de prédicateurs présenter l'Evangile de cette manière? Ou avez-vous 
lu beaucoup de traités le présentant ainsi? AUCUN! 
 
Pourquoi Satan et le monde haïssent-ils autant Jésus? Parce que, lorsqu'Il est venu, ils n'avaient plus 
"aucune excuse pour leur péché" (v. 22). 
 
(C'est Jésus qui parle) "Et ce jugement, c'est que, la lumière étant venue dans le monde, les hommes ont 
préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs oeuvres étaient mauvaises."  
Jean 3:19 
 
Nous devons comprendre que lorsque nous acceptons Jésus comme notre Sauveur, Seigneur et Maître, 
nous acceptons à la fois un droit de cité dans les cieux, et la mort ici-bas sur terre. Je ne crois pas 
personnellement que nous puissions obtenir le salut à d'autres conditions. Une consécration totale, c'est ce 
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que Jésus exige constamment tout au long des Evangiles. Je crains qu'énormément de gens ne découvrent 
un jour qu'ils ne sont pas réellement sauvés. L'Évangile ne leur a jamais été présenté dans son intégralité. 
 
C'est pourquoi vous ne pouvez pas séparer le salut du combat spirituel. Un véritable salut va vous placer 
en conflit direct contre Satan. Je sais que je suis entrée en conflit direct contre Satan le jour où je me suis 
totalement engagée à servir Christ, au début de mes études de médecine. Quatre années plus tard, lorsque 
le Seigneur m'a demandé si je voulais Lui consacrer ma vie pour qu'Il l'utilise comme Il le voulait, dans 
un combat direct contre Satan, ce n'étais pas en réalité un engagement différent. Le Seigneur me jetait un 
défi pour voir si j'acceptais de me tenir à l'engagement que j'avais pris auparavant. Il ouvrait mon 
intelligence, pour comprendre tout ce que cet engagement comportait. En m'identifiant moi-même à 
Christ, j'avais fait de Satan mon ennemi acharné. 
 
Constamment Jésus nous dit que nous devons Le suivre jusqu'à la mort. Regardons encore quelques 
passages des Écritures: 
 
"Si quelqu'un vient à moi, et s'il ne hait pas son père, sa mère, sa femme, ses enfants, ses frères et ses 
soeurs, et même sa propre vie, il ne peut être mon disciple. Et quiconque ne porte pas sa croix, et ne me 
suit pas, ne peut être mon disciple." 
Luc 14:26-27 
 
Que signifie porter sa croix? La plupart des gens pensent que c'est supporter les mauvaises choses qui 
viennent dans leur vie, à supposer seulement qu'ils s'en soucient. Regardons ce qui est écrit dans Matthieu 
16: 
 
"Alors Jésus dit à ses disciples: si quelqu'un veut venir après moi, qu'il renonce à lui-même, qu'il se 
charge de sa croix, et qu'il me suive. Car celui qui voudra sauver sa vie la perdra, et celui qui la perdra à 
cause de moi la trouvera. Et que servirait-il à un homme de gagner tout le monde, s'il perdait son âme? 
Ou que donnerait un homme en échange de son âme? Car le Fils de l'Homme doit venir dans la gloire de 
son Père, avec ses anges; et alors il rendra à chacun selon ses œuvres." 
Matthieu 16:24-27 
 
Je vous propose de considérer que la croix est un instrument de mort. La croix, ce n'est pas seulement 
supporter des épreuves ici sur cette terre, mais elle signifie littéralement notre mise à mort. Alors, mourir, 
qu'est-ce que cela signifie? Pour moi, cela signifie que, lorsque je me suis engagée à suivre Dieu, j'ai 
remis entre Ses mains tout ce qui compte pour moi dans ma vie. Tout Lui appartient. A l'instant où je fais 
cela, je sais que Satan va réclamer à Dieu tout ce que je Lui ai remis, et il se peut très bien que Père 
accorde à Satan tout ce qu'il Lui demande, comme dans le cas de Job. Pour moi, mourir chaque jour, cela 
signifie que, chaque jour, je vais littéralement perdre tout ce que j'aime sur cette terre. Dieu n'exige pas 
toujours cela de tout le monde, mais la plupart des gens ne veulent tout simplement pas prendre un tel 
engagement. Ils ne veulent pas se charger de leur croix. 
 
Lorsque Christ nous rachète, nous devenons des étrangers sur cette terre, et Jésus-Christ Se dresse comme 
une barrière entre nous et tout ce qu'il y a sur la terre. Rien ne nous appartient sur terre. Ceci est très 
douloureux. La croix est probablement l'instrument de mise à mort le plus terrible. Par conséquent, ce que 
nous faisons, c'est nous engager à accepter une vie de souffrances, car il est douloureux de se charger 
chaque jour de sa croix. C'est tout simple. Ce n'est pas ainsi que la plupart des gens souhaitent annoncer 
l'Evangile, mais c'est comme cela que Jésus l'annonçait. Je voudrais aussi dire clairement que ce n'est pas 
vous qui pouvez accomplir l'oeuvre de la croix. Seul Dieu le peut. En d'autres termes, les gens qui 
s'infligent des souffrances à eux-mêmes, en croyant que c'est cela se charger de sa croix, sont dans 
l'erreur. Nous sommes des serviteurs. Nous obéissons tout simplement aux ordres de notre Maître. Ce 
n'est pas à nous de décider des souffrances que nous aurons à subir. 
 
Je suggère que tous ceux qui veulent prendre l'engagement de se donner au Seigneur prennent une feuille 
de papier, et y inscrivent tous les domaines de leur vie auxquels ils peuvent penser: vos études, votre 
carrière, les amis que vous souhaitez avoir, ou simplement votre désir d'avoir des amis, ce que vous 
désirez pour votre famille, pour votre corps physique, l'endroit où vous souhaitez vivre, le genre de vie, la 
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réputation, la richesse que vous désireriez avoir, etc... Ce n'est pas un engagement facile à prendre. Dès 
que vous aurez pris un tel engagement, vous serez testé et mis à l'épreuve. 
 
Vous ne pourrez pas vraiment grandir dans la foi si vous ne vous engagez pas. La foi est un pur don de 
Dieu, qui déjà vous permet de prendre un tel engagement. Ces deux éléments sont étroitement reliés entre 
eux. Si vous tenez fermement à votre engagement, au travers des épreuves, je suis convaincue que Dieu 
vous donnera de plus en plus de foi à mesure que vous avancerez. En réalité, avoir la foi , cela revient à 
dire: "J'ai pris cet engagement envers le Seigneur, j'ai signé ce contrat, et j'y serai fidèle." 
 
Vous ne pouvez pas permettre que Satan réussisse à vous faire douter de votre engagement. Vous devez 
immédiatement rejeter de vos pensées tout doute. Lorsque vous êtes testé et mis à 
l'épreuve, vous devez comprendre que tout ce qui vous arrive ici sur le plan physique a des répercussions 
sur le plan spirituel. Si Satan, par exemple, réclame à Dieu mes parents, et si Père les lui accorde (ceci 
signifie leur mort physique, car Satan ne peut pas toucher à leur âme), et si malgré cela je continue à 
servir le Seigneur, alors cela signifie qu'une victoire a été gagnée sur le plan spirituel. Cette victoire 
repousse les forces spirituelles des ténèbres, et d'autres âmes peuvent venir à Jésus-Christ. Il y a toujours 
un effet sur le plan spirituel. Nous n'avons aucune idée de ce qui s'est passé sur le plan spirituel, dans le 
cas de Job, à la suite de la défaite de Satan. 
 
Job a été brutalement privé de tout. En général, Satan n'agit pas de cette manière. Lorsque tout est enlevé 
en un seul jour, il s'agit clairement d'un acte surnaturel. Satan n'opère pas ainsi en général dans notre vie. 
Il prend une chose par-ci, un membre de notre famille par-là, et juste quand vous commencez à vous 
remettre d'un chagrin, il vous prend autre chose. Il est un maître en matière de tortures. 
 
Si vous restez fermes, quelles que soient les circonstances, et si vous continuez à servir Dieu, vous 
comprendrez que ceci n'est qu'une étape de la véritable mort physique par laquelle vous devez passer, 
lorsque vous vous chargez chaque jour de votre croix, et que vous êtes un étranger haï dans ce monde. A 
partir du moment où nous acceptons Jésus-Christ, nous sommes littéralement des morts vivants, parce que 
notre vie est à présent établie dans le monde spirituel, et que nous possédons cette vie éternelle, au travers 
de notre âme et de notre corps spirituel. Mais nous mourons progressivement à toute cette existence 
physique. Voilà pourquoi vous entrez en guerre contre Satan, dès l'instant où vous recevez le salut. Il n'y a 
pas d'autre choix. 
 
"... comme mourants, et voici nous vivons." 
2 Corinthiens 6:9 
 
Certains me diront: vous y allez réellement un peu fort. Dieu dit, dans le livre d'Esaïe: 
 
"Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas mes voies, dit I'Eternel. Autant les 
cieux sont élevés au-dessus de la terre, autant mes voies sont élevées au-dessus de vos voies." 
Esaïe 55:8-9 
 
DIEU EST DIEU, tout simplement. Nous ne pouvons pas Le critiquer. 
 
"Plusieurs de ses disciples, après l'avoir entendu, dirent: cette parole est dure; qui peut l'écouter?... Dès 
ce moment, plusieurs de ses disciples se retirèrent, et ils n'allaient plus avec lui." 
Jean 6:60 et 66 
 
qu'est-il arrivé à Job? Après tout ce qu'il a dû subir, que lui est-il arrivé? Voyez-vous, au travers de tout 
cela, Job avait eu l'occasion d'avoir un aperçu de Dieu. Et après avoir vu Dieu, PLUS RIEN D'AUTRE 
NE COMPTAIT. Dès que Job eut un aperçu de Dieu, il ne s'est plus du tout soucié de tout ce qui lui était 
arrivé. Dans le livre de l'Apocalypse, il est écrit que Père essuiera toute larme de nos yeux. Et je sais, par 
ma propre expérience, que lorsque vous avez obtenu un aperçu de Dieu Lui-Même, il n'y a absolument 
rien d"autre qui compte. C'est quelque chose d'incroyable. Dieu est infiniment merveilleux, et Sa grandeur 
dépasse tout ce que vous pouvez imaginer. Dieu est pure puissance, pur amour, pure justice, pure sainteté, 
pure grandeur, pure beauté. Si vous obtenez ne serait-ce qu'un aperçu de Lui, cela suffit à faire 
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complètement pâlir tout ce que vous possédez, ou tout ce à quoi vous êtes attaché. Une fois que nous 
avons vu Dieu, rien de ce qui nous concerne n'a plus d'importance. 
 
"Job répondit à l'Eternel, et dit: je reconnais que tu peux tout, et que rien ne s'oppose à tes pensées - 
Quel est celui qui a la folie d'obscurcir mes desseins? - Oui, j'ai parlé, sans les comprendre, des 
merveilles qui me dépassent et que je ne conçois pas -Ecoute-moi, et je parlerai: je t'interrogerai et tu 
m'instruiras -Mon oreille avait entendu parler de toi; mais maintenant mon oeil t'a vu. C'est pourquoi je 
me condamne et je me repens, sur ici poussière et sur la cendre." 
Job 42:1-6 
 
Remarquez ce que Job dit ici: "Mon oreille avait entendu parler de toi, mais maintenant mon oeil t'a vu. 
C'est pourquoi je me repens, sur la poussière et sur la cendre" (versets 5-6). Job n'avait pourtant pas 
besoin de se repentir de quoi que ce soit. Le début du livre de Job montre clairement que Job n'avait 
péché en rien. 
 
"En tout cela, Job ne pécha point et n'attribua rien d'injuste à Dieu." 
Job 1:22 
 
"... En tout cela, Job ne pécha point par ses lèvres.."  
Job 2:10 
 
Mais dès l'instant où Job eut un aperçu de Dieu, tel qu'Il est réellement, plus rien d'autre ne compta. Plus 
rien. 
 
Je prie que le Seigneur Se révèle Lui-Même, comme Lui seul peut le faire, à moi comme à chaque lecteur 
de ce livre. Nous ne pourrions pas recevoir de plus grande bénédiction. Le Seigneur appelle toutes sortes 
de personnes à différents services. Mais nous serons tous, un jour, traîtreusement attaqués par Satan. 
Lorsque ce jour viendra, nous devrons être préparés à tenir ferme et à combattre. Si nous le faisons, et si 
nous persévérons jusqu'à la fin, alors Jésus nous donnera la couronne de vie, et nous recevrons l'ineffable 
bénédiction de pouvoir contempler Dieu tel qu'Il est, dans toute Sa gloire. 
 
"Et j'entendis du ciel une forte voix qui disait: voici le tabernacle de Dieu avec les hommes! Il habitera 
avec eux, et ils seront son peuple, et Dieu lui-même sera avec eux et sera leur Dieu. Il essuiera toute 
larme de leurs yeux, et la mort ne sera plus, et il n'y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur, car les 
premières choses ont disparu." 
Apocalypse 21:3-4 
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Chapitre 16 
 
COMMENT COMBATTRE? 
 
C'EST REBECCA QUI PARLE: 
 
Dieu nous a appelés à être des soldats et non des pacifistes. La Bible ne laisse aucune place aux chrétiens 
mous. Comme nous l'avons vu au chapitre précédent, nous devons être des combattants et des soldats, 
principalement dans le monde spirituel. Nous vivons dans un monde dominé par Satan, et les temps sont 
courts. Satan s'enhardit de plus en plus. 
 
"Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et 1e sang, mais contre les dominations, contre les 
autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes." 
Ephésiens 6:12 
 
"Si nous marchons dans la chair, nous ne combattons pas selon la chair. Car les armes avec lesquelles 
nous combattons ne sont pas charnelles, mais elles sont puissantes, par la vertu de Dieu, pour renverser 
des forteresses." 
2 Corinthiens 10:3-4 
 
"Souffre avec moi, comme un bon soldat de Jésus-Christ. Il n'est pas de soldat qui s'embarrasse des 
affaires de la vie, s'il veut plaire à celui qui l'a enrôlé." 
2 Timothée 2:3-4 
 
"Maudit soit celui qui fait avec négligence l'oeuvre de l'Éternel, maudit soit celui qui éloigne son épée du 
carnage."  
Jérémie 48:10 
 
Lorsque nous nous saisissons de la puissance et de l'autorité que Jésus nous a données en Son Nom, et 
que nous prenons l'offensive dans le combat contre Satan, la persécution qui viendra inévitablement ne 
viendra pas comme nous le pensons. Les gens ne nous diront pas: "Nous vous calomnions à cause de 
votre engagement pour Jésus." Non, on vous accusera faussement de faire toutes sortes de choses que 
vous n'avez pas faites, d'être trop extrémiste, et de devenir déséquilibré mentalement. Les accusations 
favorites de Satan sont la schizophrénie et la paranoïa. Ce sont vos frères chrétiens qui vous 
discréditeront, plus que les non-chrétiens déclarés. Satan ment et trompe toujours. Les apparences sont 
toujours trompeuses. Ses serviteurs les plus efficaces sont ceux qui semblent être les chrétiens les plus 
zélés, qui vont régulièrement à l'église, les membres de votre communauté qui sont les plus prospères 
financièrement, les plus respectés et les plus vénérés. Ce sont ceux-là qui accuseront et persécuteront ceux 
qui s'engagent dans le combat spirituel pour Jésus-Christ. Mais nous devons combattre si nous voulons 
voir des âmes sauvées et amenées à Jésus. 
 
"Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des cieux est à eux! Heureux serez-
vous, lorsqu'on vous outragera, qu'on vous persécutera et qu'on dira faussement de vous toute sorte de 
mal, à cause de moi. Réjouissez-vous et soyez dans l'allégresse, parce que votre récompense sera grande 
dans les cieux; car c'est ainsi qu'on a persécuté les prophètes qui ont été avant vous." 
Matthieu 5:10-12 
 
Ne soyons pas surpris si la persécution vient de votre propre Eglise, de ceux que vous pensiez être vos 
frères et vos soeurs chrétiens, et de votre famille. La Bible est claire: 
 
"Je sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le 
troupeau, et qu'il s'élèvera du milieu de vous des hommes qui enseigneront des choses pernicieuses, pour 
entraîner les disciples après eux." 
Actes 20:29-30 
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"Ces hommes-là sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de Christ. Et cela n'est 
pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n'est donc pas étrange que ses 
ministres aussi se déguisent en ministres de justice. Leur fin sera selon leurs oeuvres." 
2 Corinthiens 11:13-15 
 
Il y a une chose que nous voudrions clairement vous faire comprendre, Elaine et moi. Nous ne cherchons 
pas à vous dicter votre conduite, ni à vous dominer en aucune manière. Nous partageons simplement avec 
vous ce que le Seigneur nous a enseigné. Mais vous devez recevoir directement du Seigneur la direction 
dont vous avez besoin. Vous devez apprendre à entendre le Seigneur dans votre esprit et vos pensées. 
Seul le Saint-Esprit peut vous enseigner cela, mais vous devez le demander, et rechercher sérieusement 
cette communication avec le Seigneur. En fait, vous devez réaliser que vous êtes vous-même responsable 
devant le Seigneur d'étudier soigneusement tout ce que quelqu'un vous dit, pour voir si cela est confirmé 
par les Ecritures. Cela inclut aussi ce livre, comme tout ce que votre pasteur peut vous dire. Paul lui-
même demande aux Corinthiens de le faire: 
 
"Pour ce qui est des prophètes, que deux ou trois parlent, et que les autres jugent" (c'est-à-dire évaluent 
soigneusement, pèsent, etc ...)  
1 Corinthiens 14:29 
 
Le lecteur tirerait profit de lire tout ce chapitre 14, qui contient de nombreux commandements 
s'appliquant à nos réunions d'Eglise, et qui sont très négligés ou laissés de côté. 
 
Ceux qui sont engagés dans le combat spirituel doivent être prêts à combattre dans plus d'un domaine. 
Mais je vous prie de garder à l'esprit que ce n'est pas vous qui décidez de la manière dont vous combattez, 
ni de l'endroit où vous combattez. Le Seigneur seul décide cela. Nous nous mettons simplement à Sa 
disposition pour qu'Il nous utilise comme Il l'entend. C'est Lui notre Général en Chef. Notre but, c'est de 
toujours obéir à la volonté de Jésus-Christ, de rendre gloire à Son Nom, et d'amener d'autres personnes à 
la connaissance de Jésus et au salut. Rappelez-vous toujours que Jésus est Dieu. Quiconque prétendrait 
qu'Il est moins que cela est un menteur. 
Faites attention à qui vous vous confiez. Soyez sage, soyez toujours sensible à la direction du Seigneur. 
Le Seigneur nous avertit: 
 
"N'impose les mains à personne avec précipitation..." 
1 Timothée 5:22 
 
Attendez de voir les fruits que produit la vie d'une personne. Attendez, jusqu'à ce que le Seigneur mette 
dans votre coeur une paix parfaite au sujet de cette personne. 
 
"Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à tout esprit; mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car 
plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde." 
1 Jean 4:1 
 
Ne l'oubliez pas, Satan et ses démons essayeront toujours de vous tromper. Spécialement en matière 
spirituelle. 
 
Il y a au moins huit étapes que doit franchir quiconque veut entrer sérieusement dans le combat spirituel. 
Ce sont les suivantes: 
 
1) Vous devez accepter la totale Seigneurie de Jésus dans tous les domaines de votre vie. 
 
2) Vous devez accepter une oeuvre complète de la croix dans votre vie. Ce doit être une expérience 
continuelle, de chaque jour. Il existe un livre écrit par le Dr A.W.Tozer, intitulé "La poursuite de Dieu" 
("The Pursuit of God"), que tout chrétien devrait lire à mon avis. L'extrait suivant explique, mieux que je 
ne pourrais le faire, ce qu'est l'oeuvre de la croix dans notre vie: 
 
"Tout, dans le Nouveau Testament, s'accorde avec cette description de l'Ancien Testament. Les créatures 
rachetées n'ont plus besoin de marquer craintivement un temps d'arrêt avant de pénétrer dans le Saint 
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des Saints. Dieu veut que nous entrions avec hardiesse en Sa présence, et que nous y passions toute notre 
existence. Nous devons en être en permanence conscients. 
 
Ceci est plus qu'une doctrine que l'on brandit. C'est une vie dont on doit jouir à chaque instant de chaque 
jour... 
 
De même, la présence de Dieu est le point central du christianisme. Au coeur du message chrétien se tient 
Dieu Lui-Même, attendant que Ses enfants rachetés pénètrent avec force dans la réalisation consciente de 
Sa présence. Le christianisme qui est à présent en vogue ne connaît Sa Présence qu'en théorie. Il ne 
parvient pas à mettre l'accent sur ce privilège que possèdent les chrétiens: pouvoir être effectivement, 
aujourd'hui, en présence de Dieu. Selon ses enseignements, nous ne sommes en présence de Dieu que par 
notre position de chrétiens, mais rien n'est dit sur la nécessité de vivre effectivement cette Présence... 
Qu'est-ce qui nous retient? 
 
La réponse la plus fréquente, c'est que nous sommes "froids". Mais elle ne suffit pas à tout expliquer. Il 
existe quelque chose de plus sérieux qu'un coeur froid... Qu'est-ce donc? Sinon la présence d'un voile 
dans notre coeur? Un voile qui n'a pas été ôté comme le premier voile, mais qui est demeuré en place, 
arrêtant la lumière et nous cachant la face de Dieu. 
 
Ce voile opaque qui nous cache la face de Dieu, c'est celui de notre "moi". Il ne peut être ôté que par une 
expérience spirituelle, pas par un simple enseignement. C'est comme si nous tentions de nous débarrasser 
de la lèpre par une série de conférences. Dieu doit faire en nous une oeuvre de destruction avant de nous 
libérer. Nous devons inviter la croix à faire son oeuvre de mort en nous. Nous devons apporter à la croix 
les péchés de notre moi pour qu'ils soient jugés. Nous devons nous préparer à une terrible épreuve de 
souffrance, semblable, dans une certaine mesure, à celle qu'a connue notre Seigneur lorsqu'Il a souffert 
sous Ponce Pilate. Rappelons-nous que lorsque nous disons que le voile s'est déchiré, nous employons 
une image, dont l'évocation est poétique, presque agréable. Mais en réalité il n'y a rien d'agréable à cela. 
Pour nous humains, ce voile est fait d'un tissu spirituel vivant. Il est fait de cette fibre sensible et 
frémissante dont notre être tout entier est composé. Toucher cette fibre, c'est toucher en nous un point 
sensible à la douleur. La déchirer, c'est nous blesser, nous faire mal et nous faire saigner. Prétendre 
autre chose, c'est dire que la croix n'est pas la croix, et que la mort n'est absolument pas la mort. Il n'est 
jamais agréable de mourir. Déchirer cette chère et tendre étoffe dont notre vie est tissée ne peut être que 
profondément douloureux. C'est pourtant ce que la croix a été pour Jésus, et ce que la croix sera pour 
tout homme, afin de l'affranchir. 
 
Veillons à ne pas bricoler avec notre vie intérieure, en espérant pouvoir déchirer nous-mêmes le voile. 
Dieu doit faire toutes choses pour nous. Notre rôle, c'est de nous abandonner à Lui et de Lui faire 
confiance. Nous devons confesser, abandonner, répudier la vie égoïste de notre moi, et la considérer 
comme crucifiée. Mais nous devons bien veiller à faire la différence entre une molle acceptation, et 
l'oeuvre réelle du Seigneur. Nous devons insister pour que cette oeuvre soit accomplie. Nous n'osons pas 
nous contenter d'une petite doctrine propre concernant la crucifixion du moi. Cela reviendrait à imiter 
Saül, et à épargner les meilleures bêtes du troupeau. 
 
Insistez pour que cette oeuvre soit parfaitement et véritablement accomplie, et elle le sera. La croix est 
rude, c'est un instrument de mort, mais elle est efficace. Elle ne laisse pas pendre en permanence la 
victime sur le bois. Il vient un moment où l'oeuvre est accomplie et où la victime souffrante meurt. Après 
cela viennent la gloire et la puissance de la résurrection. La douleur est oubliée, remplacée par la joie de 
voir que le voile est ôté, et que nous sommes entrés, par une expérience spirituelle réelle, dans la 
présence du Dieu vivant." 
(P. 46 et 47 de l'édition américaine.) 
 
3) Vous devez accepter de donner votre propre vie, ainsi que la vie de tous ceux qui vous sont chers, si le 
Seigneur les réclame. Vous pouvez probablement vous attendre à des changements complets dans votre 
vie. 
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"Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi n'est pas digne de moi, et celui qui aime son fils ou sa 
fille plus que moi n'est pas digne de moi; celui qui ne prend pas sa croix, et ne me suit pas, n'est pas 
digne de moi." 
Matthieu 10:37-38 
 
"... celui qui perdra sa vie à cause de moi la retrouvera." 
Matthieu 10:39 
 
4) Vous devez apprendre à entendre le Seigneur vous parler dans votre esprit. Lorsque je dis "entendre le 
Seigneur vous parler dans votre esprit", je ne veux pas dire par là entendre une voix audible par vos 
oreilles physiques. Je veux dire que le Seigneur parlera à votre esprit, et soudain cette parole viendra dans 
votre intelligence sous la forme d'une pensée. C'est une des raisons pour lesquelles il est tellement 
important de surveiller de très près nos pensées, et de demander au Seigneur de garder purs notre coeur et 
notre intelligence. 
 
"J'ai (dit Jésus) encore beaucoup de choses à vous dire, mais vous ne pouvez pas les porter maintenant. 
Quand le consolateur sera venu, 1'Esprit de vérité, il vous conduira dans toute la vérité; car il ne parlera 
pas de lui-même, mais il dira tout ce qu'il aura entendu, et il vous annoncera les choses à venir. Il me 
glorifiera, parce qu'il prendra de ce qui est à moi, et il vous l'annoncera." 
Jean 16:12-14 
 
"C'est ce que le Saint-Esprit nous atteste aussi; car après avoir dit: voici l'alliance que je ferai avec eux, 
après ces jours-là, dit le Seigneur: je mettrai mes lois dans leur coeur, et je les écrirai dans leur esprit 
(littéralement: dans leur intelligence)." 
Hébreux 10:15-16 
 
Le Saint-Esprit placera des pensées dans notre intelligence. C'est de cette manière qu'Il nous parle et qu'Il 
nous rend témoignage. Satan peut aussi injecter des pensées dans notre intelligence, mais rappelez-vous 
que le Saint-Esprit confirmera à votre coeur et à votre esprit ce qui vient de Satan, et ce qui n'en vient pas. 
La Bible est notre protection. Le Seigneur ne vous dira jamais rien qui ne soit pas en accord avec Sa 
Parole, la Bible. En outre, lorsque vous priez et parlez silencieusement au Seigneur, Satan ne peut pas lire 
vos pensées. Il ne pourra donc pas vous envoyer des pensées qui correspondent à celles qui sont les vôtres 
au moment où vous priez. C'est encore une autre raison importante pour laquelle il vous faut apprendre à 
contrôler vos pensées, pour qu'elles ne vagabondent pas lorsque vous êtes en prière et en communion 
avec le Seigneur. 
 
"J'aime ceux qui m'aiment. Et ceux qui me cherchent me trouvent." 
Proverbes 8:17 
 
La traduction littérale du texte hébreu signifie "chercher avec diligence, avec sérieux", selon la 
concordance exhaustive de Strong. Vous devez chercher avec diligence une telle relation avec le 
Seigneur. 
 
Seul le Saint-Esprit peut vous enseigner à entendre Sa voix. Il se peut que vous ayez à rechercher cette 
relation avec beaucoup de jeûnes, de larmes et de prières. Rappelez-vous que le Seigneur ne fait jamais 
rien à la hâte, et qu'Il vous mettra probablement à l'épreuve, pour voir quel est votre degré de sincérité. Si 
vous n'avez pas demandé au Seigneur d'accomplir pleinement en vous l'oeuvre de la croix, comme 
l'explique l'extrait du livre de Tozer, vous ne pourrez pas parvenir à cette relation avec le Seigneur. 
 
Quand c'est bien le Seigneur qui vous a parlé, que vous avez vérifié dans la Bible, pour voir si ce qui vous 
a été dit est bien conforme aux Ecritures, et que le Saint-Esprit a confirmé à votre coeur que vous avez 
bien entendu Sa voix, alors il vous faut tenir ferme dans la foi, et affirmer qu'il en est ainsi. Sinon Satan 
tentera de vous persuader que vous n'avez pas réellement entendu le Seigneur vous parler, et que ce n'est 
qu'un effet de votre imagination. 
 
"L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu." 
Romains 8:16 
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"C'est pourquoi, selon ce que dit le Saint-Esprit: aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas 
vos coeurs, comme lors de la révolte, le jour de la tentation dans le désert." 
Hébreux 3:8-9 
 
Le Saint-Esprit nous parlera si nous voulons entendre Sa voix. Et si nous L'entendons, nous ne devons pas 
endurcir notre coeur, mais agir dans la foi et l'obéissance, en accord avec ce que le Saint-Esprit nous a dit. 
En général le Saint-Esprit commencera à parler à un croyant et rappelant à son attention quelque chose 
qui n'est pas très agréable au Seigneur. Il est alors tentant d'ignorer ce message et de continuer à pratiquer 
ce qui ne plaît pas au Seigneur. Si vous faites cela, vous "endurcissez votre coeur", et vous empêcherez 
toute autre communication avec le Seigneur. 
 
Le Saint-Esprit rendra témoignage à votre esprit que ce que vous avez entendu vient bien de Lui. Si ce 
que vous avez entendu ne vient pas de Lui, apprenez à être sensible à l'hésitation ou à la retenue que vous 
sentirez. Trop souvent nous sommes trop pressés d'aller de l'avant pour faire quelque chose, et nous ne 
faisons pas assez attention à ces avertissements intérieurs. Nous devons apprendre à être patients et 
attendre une confirmation, avant d'engager une action quelconque. L'impulsivité doit être éliminée du 
combat spirituel. 
 
5) Vous devez apprendre à contrôler absolument vos pensées. Ce sera probablement l'une des choses les 
plus difficiles que vous aurez jamais à faire. Le commandement du Seigneur est clair: 
 
"Si nous marchons dans la chair, nous ne combattons pas selon la chair. Car les armes avec lesquelles 
nous combattons ne sont pas charnelles; mais elles sont puissantes, par la vertu de Dieu, pour renverser 
des forteresses. Nous renversons les raisonnements, et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de 
Dieu, et nous amenons toute pensée captive à l'obéissance de Christ." 
2 Corinthiens 10:3-5 
 
"Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de 
l'intelligence." 
Romains 12:2 
 
Les pensées constituent le principal terrain de bataille. Satan attaque les hommes dans leurs pensées, plus 
que dans tout autre domaine. Ce combat est incessant, implacable, et continuera tant que nous serons sur 
cette terre. Vous ne pouvez plus vous permettre de laisser paresseusement des pensées traverser votre 
esprit, avec ou sans votre accord. Nous avons devant Dieu la responsabilité d'examiner soigneusement 
toute pensée qui traverse notre esprit, pour décider si elle est obéissante à Christ. 
 
Regardons-le en face: nous sommes, dans le fond, des créatures paresseuses. Je peux vous dire que 
lorsque le Seigneur a commencé à attirer mon attention sur ce problème, ce fut l'une des choses les plus 
difficiles qu'Il m'a jamais demandé de faire. Pour achever mes études de médecine, j'ai dû étudier pendant 
des heures d'affilée. Je savais maintenir une concentration mentale absolue sur un sujet, mais je ne 
contrôlais pas encore mes pensées. Nous avons été créés avec la capacité d'entretenir une vie intellectuelle 
permanente par nos pensées. Mais nous avons la responsabilité d'amener chacune de ces pensées à 
l'obéissance de Christ. 
 
Vous devez comprendre que Satan peut injecter des pensées dans votre intelligence de la même manière 
qu'un docteur injecte un médicament dans votre corps. Satan et ses démons peuvent faire cela de 
l'extérieur de votre corps. Il n'est pas nécessaire qu'ils soient en vous pour le faire. En revanche, ils ne 
peuvent pas lire vos pensées. Seul Dieu peut connaître vos pensées et vos intentions (voir Hébreux 4:12-
13 et Jérémie 17:9-10). Par conséquent, en suivant l'exemple de Jésus lorsqu'Il était physiquement sur 
cette terre, nous devons résister à Satan et à ses démons à haute voix. 
 
Satan injectera dans votre intelligence des pensées qui commencent par le pronom "Je", pour vous faire 
croire que ces pensées viennent de vous. Par exemple, vous pourrez avoir cette pensée: "J'aimerais bien 
faire cela...", en pensant à quelque chose que vous savez être un péché. Dès que vous réalisez qu'une telle 
pensée vous vient à l'esprit, vous devez en attaquer la source véritable. Dites tout haut ceci, par exemple: 
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"Satan et vous, démons, je vous chasse au Nom de Jésus-Christ. Je ne veux pas accepter cette pensée. 
Allez-vous-en!" Forcez-vous ensuite à penser à des versets de l'Ecriture, et récitez un passage à haute 
voix, si c'est nécessaire, pour contrôler vos pensées. 
 
"Au reste, frères, que tout ce qui est vrai, que tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui 
est pur, tout ce qui est aimable, tout ce qui mérite l'approbation, ce qui est vertueux et digne de louange, 
soit l'objet de vos pensées." 
Philippiens 4:8 
 
Voici un autre exemple de la manière de contrôler vos pensées. Nous devons littéralement réapprendre à 
entraîner et à renouveler notre intelligence, comme il est écrit dans l'épître aux Romains: 
 
"Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, 
afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait." 
Romains 12:2 
 
Cela demande du temps et de la persévérance, et un travail assidu! 
 
"Ainsi donc, comme des élus de Dieu, saints et bien-aimés, revêtez-vous d'entrailles de miséricorde, de 
bonté, d'humilité, de douceur, de patience." 
Colossiens 3:12 
 
Vous êtes-vous déjà demandé comment vous pouviez vous "revêtir" de choses telles que la bonté, la 
miséricorde, etc ...? Je me le suis très souvent demandé. Finalement, le Seigneur m'a donné la réponse. 
Nous devons entraîner à l'avance notre intelligence, de telle sorte que lorsque nous nous trouvons dans 
des situations où certaines personnes nous font du mal, nous ne réagissions pas selon nos émotions 
naturelles du moment. Mais nous choisirons de réagir selon la miséricorde de Dieu, et de rendre le bien 
pour le mal. 
 
L'auteur chinois bien connu Watchman Nee décrit de la manière suivante cette bataille dans les pensées: 
(Je vous prie de noter que ses oeuvres ont toutes été traduites du chinois. Ce texte peut donc être un peu 
difficile à lire.) 
"D'après la Bible, l'intellect a ceci de particulier: il constitue un champ de bataille où Satan et ses 
mauvais esprits combattent contre la vérité, et par conséquent contre le croyant. Voici comment nous 
pouvons illustrer la chose. La volonté de l'homme et son esprit sont comme une citadelle, dont les 
mauvais esprits désirent ardemment s'emparer. Le terrain d'approche, sur lequel la bataille est engagée 
pour la prise de la citadelle, c'est l'intellect de l'homme, son intelligence. Remarquez la description qu'en 
donne l'apôtre Paul: "Nous vivons dans la chair, évidemment, mais nous ne combattons pas avec les 
moyens de la chair. Non, les armes de notre combat ne sont pas charnelles, mais elles ont, pour la cause 
de Dieu, le pouvoir de renverser les forteresses. Nous détruisons les sophismes et toute puissance altière 
qui se dresse contre la connaissance de Dieu, et nous faisons toute pensée captive, pour l'amener à obéir 
au Christ, (2 Corinthiens 10:3-5 - Bible de Jérusalem). L'apôtre commence donc à nous parler d'une 
bataille; il nous indique ensuite où elle se livre, et finalement quel en est l'enjeu. C'est l'intelligence de 
l'homme qui est l'unique objectif de cette lutte. L'apôtre compare les arguments ou les raisonnements 
humains aux forteresses d'un ennemi. Il nous représente l'intelligence comme occupée par l'adversaire; il 
faut donc y faire irruption, pour la dégager par la force des armes. Il termine par la mention des 
nombreuses pensées rebelles qui sont cantonnées dans ces forteresses, et qu'il faut maîtriser pour qu'elles 
fassent leur soumission à Christ. Cette description nous montre clairement que l'intellect humain est le 
théâtre d'une bataille dans laquelle c'est avec Dieu que les esprits du mal sont aux prises... Quand 
l'homme a son intelligence solidement tenue par Satan, il devient "dur d'entendement", (2 Corinthiens 
3:14). "La pensée de la chair est inimitié contre Dieu" (Rom. 8:7). "Nous aussi, nous accomplissions les 
volontés de la chair et de nos pensées, et nous étions par nature des enfants de colère (Eph. 2:3). "Vous 
étiez autrefois ennemis par vos pensées" (Col. 1:21). Il suffit de lire ces différents passages pour se 
rendre compte que les puissances des ténèbres sont en relation étroite avec l'intelligence de l'homme; 
cette intelligence est particulièrement susceptible d'être attaquée par Satan. 
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En ce qui concerne la volonté, les sentiments et le corps, les puissances du mal ne peuvent rien faire 
directement, à moins d'avoir au préalable occupé une partie du territoire. Mais à l'égard de son 
intelligence, elles peuvent agir en toute liberté sans faire un effort préalable de persuasion ou obtenir une 
invitation. L'intelligence de l'homme apparaît comme se trouvant déjà en leur possession. En comparant 
les intelligences humaines à des forteresses, l'apôtre tient pour acquis que Satan et ses mauvais esprits 
ont déjà noué de solides relations avec elles, comme avec des bastions destinés à emprisonner leurs 
captifs. par l'intelligence de l'homme ces puissances mauvaises imposent leur autorité, et par l'entremise 
des personnes dont elles se sont emparées, font circuler ailleurs leurs pensées empoisonnées, pour que 
d'autres à leur tour se dressent contre Dieu. Dans la culture générale, la philosophie, la morale, la 
recherche scientifique et autres activités de l'intelligence humaine, il est docile d'évaluer ce qu'on peut 
bien appeler la contribution fleuve des puissances des ténèbres. D'une chose en tous cas nous sommes 
certains: tous les arguments et autres obstacles qu'on dresse orgueilleusement contre la connaissance de 
Dieu sont des forteresses de l'ennemi. 
 
Est-il étrange de voir l'intelligence dans une proximité aussi étroite des autorités malfaisantes? Mais le 
premier péché commis par l'humanité ne fut-il pas de rechercher la connaissance du bien et du mal, et 
cela à l'instigation de Satan? C'est donc là que s'est établie la relation de l'intelligence humaine avec lui. 
Si nous pouvions parcourir attentivement les Ecritures en observant les expériences des saints, nous 
découvririons que toutes les communications entre les forces humaines et les forces sataniques ont eu lieu 
dans l'organe de la pensée. Prenez par exemple la tentation. Chaque tentation par laquelle Satan cherche 
à séduire l'homme, il la présente à sa pensée, à son intelligence... 
 
La repentance, d'après l'original, trouve sa définition dans l'expression courante: changer d'idée... Mais 
même après la repentance, l'intelligence de l'homme n'est pas entièrement libérée de son contact avec 
Satan. Comme c'est par l'entremise de l'intelligence que Satan opérait naguère, il opérera de la même 
manière aujourd'hui. C'est à des croyants que Paul, dans sa deuxième épître aux Corinthiens, écrivait: 
"De même que le serpent séduisit Eve par sa ruse, je crains que vos pensées ne se corrompent et ne se 
détournent de la simplicité à l'égard de Christ." L'apôtre n'ignore pas que si le dieu de ce siècle aveugle 
L'intelligence des incrédules, il exercera aussi sa séduction dans l'intelligence des croyants... 
 
S'en prendre à notre intelligence est pour les mauvais esprits la voie d'accès la plus facile pour accomplir 
leurs desseins. Le coeur d'Eve était exempt de péché, mais cela ne l'empêcha pas d'accueillir les pensées 
que Satan lui suggérait. Trompée par cette séduction, son intelligence capitula et tomba dans le. piège 
qui lui était tendu. Le croyant doit donc être sur ses gardes quand il se vante d'avoir un coeur honnête et 
sincère, car s'il n'apprend pas à résister aux mauvais esprits dans sa pensée, il continuera à être tenté et 
séduit, et sa volonté elle-même finira par perdre sa liberté... 
 
Dieu cherche à restaurer notre vie intellective dans l'excellent état dans laquelle elle se trouvait quand 
elle fut créée, pour que nous Le glorifiions non seulement dans notre marche, mais aussi dans notre 
intelligence. Qui peut évaluer le nombre invraisemblable d'enfants de Dieu qui, faute d'avoir pris soin de 
leur intelligence, sont devenus étroits, obtus, obstinés, et même quelquefois souillés? Ils se sont privés de 
la gloire de Dieu. Le peuple de Dieu doit savoir que, pour vivre une vie intégrale, l'intellect doit être 
renouvelé. Si le Royaume de Dieu manque d'ouvriers, à l'heure actuelle, une des raisons est que trop de 
chrétiens sont incapables d'entreprendre quelque chose avec la tête... 
 
Mais il y a un fait qu'il est essentiel de ne jamais oublier: c'est que l'homme jouit d'une libre volonté. Il 
exerce lui-même le gouvernement de sa personne. Dieu l'a voulu ainsi. L'homme a la haute main sur tous 
ses dons naturels; aussi tous les processus mentaux doivent-ils être assujettis à sa volonté. Le chrétien 
doit s'interroger: "ces pensées, sont-elles les miennes? Est-ce moi qui pense? Si ce n'est pas moi, ce doit 
être le mauvais esprit, qui est capable d'intervenir dans l'intelligence humaine. Si je ne veux pas penser 
(et en général mon intelligence suit ma volonté), alors les pensées qui surgissent présentement dans ma 
tête ne sont pas de moi, mais doivent émaner de quelque autre "personne", qui se sert des ressources de 
mon intelligence contre ma volonté." Quiconque n'a pas eu l'intention de penser et voit néanmoins surgir 
des pensées dans sa tête doit conclure qu'elles émanent d'un mauvais esprit." 
(Watchman Nee "L'homme spirituel" - P 305-311 - Editions Monnier - Neuchatel). 
 
Permettez-moi de vous donner quelques exemples. 
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A. Les pensées qui viennent dans l'intelligence d'un croyant véritablement né de nouveau peuvent 
provenir de trois sources différentes: de la personne elle-même, du Saint-Esprit, ou de Satan et ses 
démons. Presque partout où nous allons, nous trouvons toujours des gens pour nous critiquer et nous dire 
que nous ne devrions pas parler de Satan, parce qu'en le faisant nous lui donnons gloire, etc... Pourquoi 
cela? Parce qu'il se trouve toujours quelques sorciers ou sorcières dans n'importe quel auditoire. D'une 
simple incantation, ils peuvent envoyer un démon auprès de chaque personne de l'auditoire. Notez que ces 
démons n'entrent pas dans les personnes. Ces démons insufflent cette pensée: "Ces femmes ne devraient 
pas parler de Satan, parce qu'en le faisant elles donnent gloire à Satan." Chacun croit que cette pensée 
vient de lui-même, et la considère donc comme vraie. 
 
B. L'étudiante qui partageait mon appartement à l'époque où je rencontrai Elaine n'était pas chrétienne, et 
franchement je ne l'aimais pas du tout. J'avais accepté avec réticence de la garder avec moi pour la durée 
de l'année scolaire, espérant l'amener au Seigneur, mais ce fut une année extrêmement difficile pour moi. 
Nos personnalités étaient très différentes, et elle m'irritait la plupart du temps. Au cours de cette période, 
le Seigneur m'apprit à contrôler mes pensées. Voici l'une des premières choses que le Saint-Esprit m'a 
montrée: le plus souvent, le matin, en me préparant pour mon travail, je n'avais pas encore vu Sue, mais, 
en pensée, je la suivais partout en me querellant avec elle. Et lorsqu'enfin je la voyais, j'étais tellement 
irritée contre elle que je ne pouvais même pas lui dire poliment "Bonjour!" D'où provenaient donc ces 
pensées? Pas de moi. Je luttais pour les dominer. Parfois, je me disais à moi-même: 
"Rebecca, ferme-la!" Mais cela ne changeait rien, et ces pensées irritées continuaient à venir. Pourquoi? 
Parce qu'en m'ordonnant à moi-même de me taire, je ne faisais que résister à Satan avec mes propres 
forces. Lorsque nous essayons de résister à Satan avec nos propres forces, nous perdons la bataille avant 
même de l'avoir commencée. 
 
Mais le Saint-Esprit m'enseigna et m'entraîna à reconnaître que ces pensées provenaient d'une source 
extérieure à moi-mme, c'est-à-dire de Satan. Je commençai à avoir la victoire lorsque je résistai à Satan à 
haute voix et au Nom de Jésus. Et à l'instant où la première pensée négative ou irritée contre Sue faisait 
irruption dans mon intelligence, je disais immédiatement à haute voix: "Satan et vous, démons, je vous 
chasse au Nom de Jésus! Je refuse ces pensées concernant Sue." Je m'obligeais aussi à penser à un 
passage de l'Ecriture et à le réciter à haute voix. C'est alors que j'eus la victoire, parce que je résistais à 
Satan par la puissance de Jésus, et toutes mes relations avec elle se sont énormément améliorées. Que de 
foyers, de familles, d'Eglises, et de communautés entières ont été détruites par cette simple tactique de 
l'ennemi! (Voir les Figures I, Il et III) 
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Figure I 

 
 
Figure II 
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Figure III 

 
 
6) Un autre point important est la mémorisation des Ecritures. 
 
"Comment le jeune homme rendra-t-il pur son sentier? En se dirigeant d'après ta parole... Je serre ta 
parole dans mon coeur, afin de ne pas pécher contre toi."  
Psaume 119:9 et 11 
 
Le moyen de garder la Parole de Dieu dans votre coeur, c'est de l'apprendre par coeur. Je ne pourrai 
jamais assez insister sur ce point. Croyez-moi, lorsque vous luttez contre des démons, vous n'avez pas le 
temps de feuilleter votre Bible! Il se peut que vous perdiez votre vie, ou la vie de la personne que vous 
essayez de délivrer, si vous devez prendre le temps ne serait-ce que d'ouvrir votre Bible. 
 
Il existe un moyen facile de mémoriser les Ecritures. Mettez à part chaque jour un certain temps. Pour 
moi, ce sont les quelque 20 minutes que je passe chaque matin à me sécher les cheveux et à me coiffer. 
Ecrivez les versets que vous voulez apprendre sur une petite carte de 10x15 cm. Je fixe ces cartes sur mon 
miroir. Ecrivez ces versets en prenant soin d'inscrire la référence à la fois avant et après les versets. En 
principe, le mieux est de vous limiter à deux ou trois versets. Ensuite, lisez à haute voix ces versets 
plusieurs fois, jusqu'à ce que vous puissiez les réciter parfaitement, les yeux fermés. Par exemple: 
 
"Dieu a tant aimé 1e monde qu'il a donné son FILS unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, 
mais qu'il ait la vie éternelle." 
Jean 3:16 
 
Faites ceci une fois par jour. Ajoutez de nouveaux versets chaque semaine. Si vous persévérez à le faire 
chaque jour pendant trois mois, ces versets seront pour toujours gravés dans votre mémoire. Vous verrez 
bientôt que le Saint-Esprit vous remettra ces versets en mémoire plusieurs fois par jour. Vous verrez que 
cette façon de mémoriser l'Ecriture est rapide, facile et sans peine. 
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7) L'autorité. Dieu place toujours Son peuple sous une autorité. C'est une leçon que nous devons 
apprendre très vite si nous voulons survivre dans le combat spirituel. Si nous n'apprenons pas à obéir à 
une autorité déléguée, nous n'obéirons jamais pleinement à l'autorité directe de Dieu. Nous perdrons ainsi 
beaucoup de batailles; parce que nous n'entendrons pas notre Chef, Jésus-Christ, et nous ne Lui obéirons 
pas. Je pense qu'il serait sage de citer ici un extrait du livre de Watchman Nee intitulé "L'autorité 
spirituelle." 
 
"Non seulement les enfants de Dieu devraient apprendre à reconnaître l'autorité, mais encore ils 
devraient rechercher autour d'eux les personnes auxquelles ils acceptent de se soumettre. Le centurion, 
s'adressant au Seigneur Jésus, lui a dit: "moi qui suis soumis à des supérieurs, j'ai des soldats sous mes 
ordres" (Matthieu 8:9). C'était un homme qui savait véritablement ce qu'était l'autorité. Aujourd'hui, de 
même que Dieu soutient l'univers entier par Son autorité, Il unit aussi Ses enfants par Son autorité. Si l'un 
de Ses enfants veut être indépendant et autonome, et s'affranchir de l'autorité que Dieu a déléguée, il ne 
pourra jamais accomplir l'oeuvre de Dieu sur la terre. Chaque enfant de Dieu doit rechercher l'autorité à 
laquelle il acceptera de se soumettre, afin qu'il soit bien coordonné avec les autres. Cependant, il est 
triste de dire que beaucoup ont échoué sur ce point." 
 
Si vous êtes incapable d'accepter l'autorité d'un patron dans un travail, comment pourrez-vous accepter 
l'autorité de Dieu? Mais examinez soigneusement la personne sous l'autorité de laquelle vous voulez vous 
placer. Ne soyez pas trop pressé de vous joindre à une certaine Eglise, tant que vous n'êtes pas 
absolument sûr que c'est bien la volonté de Dieu pour vous. A partir du moment où vous serez placé sous 
cette autorité, Dieu considérera comme très sérieux le fait que vous désobéissiez à cette autorité. Si vous 
désobéissez à cette autorité, vous donnerez à Satan le droit légal de toucher à votre vie. 
 
Il en est de même pour les femmes. Tant de jeunes femmes pensent qu'elles ne peuvent pas survivre sans 
être mariées, qu'elles tendent à se marier avec le premier homme qui leur manifestera quelque intérêt. J'ai 
connu tellement de tragédies, de jeunes femmes désirant sérieusement servir le Seigneur, et qui se sont 
liées à un mari qui n'a aucun désir de servir le Seigneur. Cependant, comme elles se sont engagées dans 
les liens du mariage, Dieu n'acceptera aucune rébellion de leur part envers leurs maris. Elles ne seront 
jamais libres de servir le Seigneur comme elles auraient pu le faire si elles n'avaient pas épousé de tels 
hommes. 
 
S'il vient un moment où il vous faut obéir à l'autorité de Dieu, plutôt qu'à l'autorité dont vous dépendez, 
vous devez le faire, mais ouvertement et en acceptant d'en supporter les conséquences. Par exemple, 
Daniel a refusé d'obéir au décret du roi Darius, qui avait interdit à quiconque de prier Dieu pendant 30 
jours. Mais il ne l'a pas fait en secret. 
 
"Lorsque Daniel sut que le décret était écrit, il se retira dans sa maison, où les fenêtres de la chambre 
supérieure étaient ouvertes dans la direction de Jérusalem: et trois fois le jour il se mettait à genoux, il 
priait, et il louait son Dieu, comme il le faisait auparavant."  
Daniel 6:10 
 
Daniel a préféré obéir à Dieu plutôt qu'à son roi, mais il l'a fait ouvertement, acceptant d'être sanctionné 
pour cela. Dieu a honoré l'attitude de Daniel, et l'a délivré de la gueule des lions, dans la fosse où il avait 
été jeté. Beaucoup de martyrs ont donné leur vie pour obéir à Dieu plutôt qu'à leur gouvernement. 
Combien parmi vous, lecteurs, accepteraient de perdre leur emploi, plutôt que d'accepter de ne plus prier, 
ou de ne plus rendre témoignage sur leur lieu de travail? Je recommande vivement à tous ceux qui sont 
engagés d'une manière ou d'une autre dans le combat spirituel de lire ce livre de Watchman Nee, 
"L'autorité spirituelle" 
 
8) Ne sous-estimez jamais la puissance de Satan. Ne le traitez jamais de manière injurieuse et ne pensez 
pas qu'il ne peut pas agir dans votre vie, ou même qu'il n'agit pas dans votre vie. 
 
"Malgré cela, ces hommes aussi, entraînés par leurs rêveries, souillent pareillement leur chair, méprisent 
l'autorité et injurient les gloires. Or, l'archange Michel, lorsqu'il contestait avec le diable et lui disputait 
1e corps de Moïse, n'osa pas porter contre lui un jugement injurieux, mais il dit: Que l'Eternel te 
réprime!" Eux au contraire, ils parlent d'une manière injurieuse de ce qu'ils ignorent..." 
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Jude 8-10 
 
"Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il 
dévorera."   
1 Pierre 5:8 
 
N'oubliez jamais que la bataille est réelle. Si vous allez au front, il est très probable qu'on vous tirera 
dessus. Dans presque tous les cas où j'ai connu quelqu'un qui combattait pour le Seigneur, et que Satan a 
réussi ensuite à tromper et à entraîner dans un désastre, j'ai remarqué que leur premier faux-pas a été de 
perdre le respect de leur ennemi. Nous ne sommes pas en train de donner gloire et honneur à Satan! Mais 
c'est un formidable ennemi. Il est bien plus intelligent que nous. 
 
N'oubliez pas ce que Dieu dit lorsqu'Il créa Satan: 
 
"Tu mettais le sceau à la perfection, tu étais plein de sagesse, parfait en beauté." 
Ezéchiel 28:12 
 
Satan est l'être le plus beau et le plus intelligent que Dieu ait jamais créé. Nous ne pouvons pas espérer 
surpasser Satan avec nos petites intelligences humaines, ni déjouer ses pièges. Nous devons rester dans 
une totale dépendance du Seigneur, pour qu'Il nous révèle les tactiques de Satan. Nous ne pouvons 
résister à Satan et le vaincre que par la puissance de Jésus-Christ. 
 
Dès que l'on cesse de respecter Satan, on devient négligent. La porte s'ouvre à l'orgueil et à toutes sortes 
de séductions trompeuses, qui sont l'oeuvre de Satan. 
 
Nous allons à présent parler de cinq champs de bataille particuliers. Nous ne prétendons certainement pas 
que cette liste soit complète, mais le Seigneur nous a conduit à partager avec vous ce que nous avons déjà 
appris. Notre prière fervente, c'est que le Seigneur vous dirige Lui-Même dans une complète 
compréhension spirituelle. Nous parlerons du combat contre les démons, contre les esprits humains des 
satanistes, contre certaines créatures physiques telles que les loups-garous (le terme "lycanthrope" 
concerne uniquement le loup-garou, à l'exclusion de tout autre animal fantastique), et contre les hommes. 
Nous parlerons enfin du champ de bataille que représente notre corps proprement dit. 
 
Les deux principales sources d'enseignement concernant la manière de mener le combat spirituel sont les 
Psaumes et le livre de Josué. Toutes les armes mentionnées dans la Bible sont à notre disposition pour que 
nous nous en servions dans le monde spirituel. Etudiez les Ecritures. Prenez un carnet, et inscrivez-y tout 
ce que le Seigneur vous révèle dans vos lectures. De cette manière, vous disposerez d'informations que 
vous pourrez relire et revoir fréquemment. Sinon, vous perdrez beaucoup de temps à réapprendre des 
choses que vous saviez, mais que vous avez oubliées. 
 
LES DÉMONS 
 
Les démons sont des créatures très intelligentes. Ce sont des esprits. Normalement, ils n'ont pas de corps 
physique, bien qu'ils puissent, pour une période déterminée de temps, se manifester sous une forme 
physique, qu'il est possible de toucher et de contacter. Les démons étaient autrefois des anges au service 
de Dieu. Satan, leur chef, était autrefois un archange. C'est l'un des êtres les plus puissants et les plus 
intelligents que Dieu ait jamais créés. L'intelligence de l'homme n'est rien comparée à celle de Satan. Il y 
a très, très longtemps, Satan a choisi de se rebeller contre Dieu et a essayé de s'élever au-dessus de Dieu. 
Un grand nombre d'anges ont suivi Satan pour être à son service, au lieu de rester au service de Dieu. Ces 
anges sont souvent appelés des "anges déchus". Ce sont eux les divers démons. Ils sont tous méchants et 
menteurs. Leurs noms peuvent varier selon les différentes parties du monde. Leurs possibilités et leurs 
capacités sont très variées, et ils ne peuvent être vaincus que par la puissance de Jésus. En Jésus, nous 
occupons une position remarquable d'autorité sur les démons. Nous devons utiliser cette autorité, mais 
toujours dans une attitude respectueuse. 
 
Le nombre et la variété des démons sont si vastes qu'il ne nous est pas possible de les nommer tous. En 
outre, le même démon peut prendre différents noms selon les zones géographiques. Le royaume de Satan 
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est hautement organisé et très efficace. Les démons de haut rang sont mentionnés dans la Bible comme 
étant les princes qui gouvernent les différents pays du monde. 
 
Les démons connaissent très bien la Bible, et c'est pourquoi nous devons aussi avoir une connaissance 
approfondie des Ecritures. Les démons sont des experts en matière de déformation des Ecritures, pour 
tenter de leur donner un autre sens que celui que Dieu avait donné. Si nous ne connaissons pas les 
Ecritures, nous serons une proie facile pour eux. 
 
Il est inutile d'essayer de dresser une liste des différents démons. Non seulement c'est une tâche 
impossible, mais chaque fois que nous avons affaire aux démons, le Saint-Esprit nous donne la sagesse 
dont nous avons besoin. 
 
Nous manquons ici de temps et de place pour parler longuement de la délivrance, si ce n'est par les détails 
donnés dans le cas d'Elaine et dans d'autres exemples que j'ai présentés. Nous prions pour la délivrance 
par domaines entiers de la personnalité, et en cherchant à connaître les portes qui ont été ouvertes aux 
démons dans la vie de la personne pour laquelle nous prions. D'autres ouvrages traiteront plus en détail de 
la délivrance. 
 
LES ESPRITS HUMAINS DES SATANISTES 
 
Il faut traiter les esprits humains des satanistes à peu près de la même manière que l'on traite les démons. 
Mais vous ne devez jamais oublier que vous avez affaire à des vies et des esprits humains, et que le but 
essentiel est de les amener au salut. Nous acceptons d'être bien plus tourmentés par des esprits humains 
que par des démons, sans les attaquer, parce que nous ne voulons pas leur faire de mal, et nous leur 
prêchons toujours l'Évangile. 
 
Je me rappelle un soir, peu après la délivrance finale d'Elaine, j'étais dans ma cuisine entrain de faire la 
vaisselle. J'étais seule et je pleurais dans mon eau de vaisselle, tout en priant Père. Cette journée avait été 
particulièrement difficile. Elaine et moi nous étions continuellement tourmentées par les esprits des 
satanistes. Rien ne semblait les arrêter. Ces puissances invisibles nous saisissaient presque sans cesse et 
nous jetaient au sol ou contre un mur. Ou encore des objets étaient lancés contre nous. Nous étions 
épuisées et meurtries. Nous pouvions assez facilement arrêter les démons en leur résistant simplement au 
Nom de Jésus, mais ces esprits humains ne pouvaient pas être arrêtés de la même manière. Je lançai au 
Seigneur un cri de désespoir: "Je T'en prie, Père, que pouvons-nous faire? Il me semble que ma maison 
est une vraie passoire pour tous les mauvais esprits qui veulent y pénétrer. Tu sais à quel point ces esprits 
nous tourmentent. Je ne peux plus le supporter!" 
 
A ce moment, le Saint-Esprit me remit brusquement en mémoire l'histoire de l'agneau pascal d'Exode 
chapitre 12. Il me dit ensuite: "Depuis la mort de Jésus, il n'y a plus de sacrifices de sang. D'après toi, 
quelle est la contrepartie du sang aujourd'hui?" 
 
Je répondis: "L'huile?" 
 
"Exactement." Le Seigneur me rappela aussi le passage d'Exode 40 où Il avait demandé à Moïse d'utiliser 
l'onction d'huile: 
 
"Tu prendras l'huile d'onction, tu en oindras le tabernacle et tout ce qu'il renferme, et tu 1e sanctifieras, 
avec tous ses ustensiles; et il sera saint."  
Exode 40:9 
 
Alors que je réfléchissais à ces versets, le Seigneur me montra que je devais prendre de l'huile, oindre ma 
maison, et la sanctifier pour le Seigneur. Alors je pris l'huile que j'avais sous la main (de l'huile de 
cuisine), et j'en plaçai un peu sur les montants et les linteaux de toutes les portes, sur les portes elles-
mêmes, et sur chaque fenêtre. En le faisant, je demandai au Seigneur de sanctifier ma maison pour Lui et 
de la sceller sous la protection de Son précieux sang. Ensuite, j'ouvris les portes, me plaçai au milieu de la 
maison, et priai le Seigneur de la purifier et d'en chasser tous les mauvais esprits qui s'y trouvaient. Le 
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changement fut immédiat et complet. Ma maison fut scellée et, à partir de ce moment, aucun démon ni 
aucun esprit humain ne put y pénétrer. 
 
Lorsque nous sommes confrontés à un combat particulièrement intense, et parce que nous recevons 
constamment beaucoup de monde chez nous, nous éprouvons parfois le besoin d'oindre et de purifier à 
nouveau notre maison. Tous ceux qui sont engagés dans le combat spirituel découvriront l'efficacité 
particulière de cette pratique. Le Seigneur nous a aussi enseigné, chaque fois que nous déménageons dans 
une autre maison, à faire le tour de la propriété et à la consacrer au Seigneur, en Lui demandant de la 
sanctifier pour Lui-Même, de la sceller et de la protéger. 
 
Si le Seigneur vous montre que c'est un esprit humain qui est en train de vous tourmenter (pas seulement 
l'esprit d'un sataniste, mais aussi l'esprit d'un chrétien qui a de la haine dans son coeur contre vous), vous 
serez puissamment aidé si vous demandez à un frère ou une soeur de vous oindre d'huile et de prier que le 
Seigneur vous accorde une protection spéciale, non seulement contre les puissances démoniaques, mais 
aussi contre les esprits humains. 
 
Rappelez-vous que des esprits humains peuvent parler et agir au travers d'une personne qui n'est pas 
délivrée. Quant au reste, le Saint-Esprit vous guidera personnellement dans tout problème qui se 
présentera. 
 
LES LOUPS-GAROUS ET LA MANIFESTATION PHYSIQUE DES DEMONS. 
 
Les vampires et les loups-garous ont été des légendes pendant de très nombreuses années. Beaucoup de 
choses ont été écrites sur eux. Beaucoup de récits et de films leur ont été consacrés. Malheureusement, 
presque tout le monde croit que ce sont des créatures imaginaires, inventées de toutes pièces. Presque tout 
ce qui est raconté sur ces créatures est inexact. 
 
Ces créatures existent effectivement. Permettez-moi de définir ce que j'entend par "loup-garou" et 
"vampire" (ou tout autre animal fantastique). Nous examinerons ensuite quelques références intéressantes 
dans la Bible. 
 
"Voici, je suis né dans l'iniquité, et ma mère m'a conçu dans le péché."  
Psaume 51:7 
 
Depuis la chute d'Adam, les hommes sont nés pécheurs, et leur corps physique a été façonné et 
particulièrement touché par l'iniquité. (Iniquité signifie méchanceté). A cause de cela, les démons peuvent 
exercer une influence puissante sur notre corps physique. Certaines personnes totalement consacrées à 
Satan peuvent demander, et demandent effectivement, à certains démons d'habiter en eux. Ces démons 
sont capables de provoquer des changements extraordinaires dans leur corps. Il est bien connu que les 
démons peuvent donner aux hommes une force inhabituelle. Rappelez-vous le démoniaque de Gadara 
dans Luc 8. Les loups-garous et autres animaux fantastiques sont produits par des démons. Ces démons 
provoquent des modifications physiques dans le corps de certaines personnes et les changent en animaux 
dotés d'une puissance et de caractéristiques surnaturelles. 
 
Il existe certains passages très intéressants de l'Ecriture sur ce sujet. Bien sûr, le terme de "loup-garou" 
n'est pas utilisé, parce qu'il est relativement récent. Regardons les versets suivants: 
 
"Je mettrai la paix dans le pays,... et je ferai disparaître du pays les bêtes féroces."  
Lévitique 26:6 
 
"J'enverrai contre vous les animaux des champs." 
Lévitique 26:22 
 
Il y a dans ces deux versets une distinction très nette entre les "bêtes féroces" et les "animaux des 
champs". Dieu dit ici aux israélites que s'ils obéissent à Ses commandements, Il débarrassera le pays de 
Canaan des "bêtes féroces", mais que s'ils ne gardent pas Ses commandements, Il enverra les "animaux 
des champs" pour les tuer. Un peu plus tôt, lorsque Dieu avait donné la Loi à Moïse, Il avait déclaré un 
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certain nombre d'animaux purs, et d'autres impurs, tant parmi les animaux sauvages que parmi les 
animaux domestiques. 
 
"Tout ce qui se meut dans les champs m'appartient (dit Dieu)". 
Psaume 50:11 
 
De nombreux passages de la Bible parlent des bêtes sauvages (ou des champs) comme appartenant à 
Dieu, mais aucun ne dit due les "bêtes féroces" Lui appartiennent. 
 
Nous trouvons un passage très intéressant dans Ezéchiel. Le Seigneur demande à Ezéchiel d'aller dans le 
temple de Jérusalem pour voir le mal qui y était pratiqué. A cette époque, les israélites pratiquaient le 
culte des démons et de Satan, avec toutes les perversions qui l'accompagnent. 
 
"Et Il (Dieu) me dit: Entre, et vois les méchantes abominations qu'ils commettent ici! J'entrai et je 
regardai; et voici, il y avait toutes sortes de figures de reptiles et de bêtes abominables, et toutes les 
idoles de la maison d'Israël, peintes sur la muraille tout autour."  
Ezéchiel 8:9-10 
 
Dans un passage de 1 Corinthiens 10:19-20, précédemment cité, il est dit clairement que ces idoles étaient 
les images des démons auxquels l'on rendait un culte. Je crois que les peintures vues par Ezéchiel 
représentaient non seulement des démons, mais également des loups-garous et autres animaux 
fantastiques. Israël avait été en Egypte 400 ans auparavant. Les hiéroglyphes découverts dans toute 
l'Egypte montrent des représentations de créatures mi-hommes mi-animaux, et en particulier des corps 
humains avec une tête de loup. De nombreux passages des Ecritures montrent que les Israélites avaient 
conservé les traditions et les formes d'adoration des Egyptiens. 
 
Le Nouveau Testament fait également référence à des bêtes féroces, ou méchantes. Je crois que les 
passages suivants concernent ce que nous appelons aujourd'hui des loups-garous, ou autres bêtes 
fantastiques. 
 
"L'un d'entre eux, leur propre prophète, a dit: Crétois toujours menteurs, méchantes bêtes, ventres 
paresseux. Ce témoignage est vrai."  
Tite 1:12 
 
"Que Sodome et Gomorrhe et les villes voisines, qui se livrèrent comme eux à l'impudicité et à des vices 
contre nature, sont données en exemple, subissant la peine d'un feu éternel. Malgré cela, ces hommes 
aussi, entraînés par leurs rêveries, souillent pareillement leur chair, méprisent l'autorité (les démons)... 
Eux, au contraire, ils parlent d'une manière injurieuse de ce qu'ils ignorent, et ils se corrompent dans ce 
qu'ils savent naturellement comme des brutes (mot-à-mot: comme des animaux sans raison). Malheur à 
eux! Car ils ont suivi la voie de Caïn, ils se sont jetés pour un salaire dans l'égarement de Balaam, ils se 
sont perdus par la révolte de Coré." (L'égarement de Balaam était le culte rendu aux démons, en 
particulier le culte de Baal). 
Jude 7-11 
 
Un passage presque identique se trouve dans 2 Pierre 2:10-12. Ce passage montre comment les hommes 
se sont corrompus et transformés en bêtes, en manquant de respect pour les démons, en les consultant et 
en leur rendant un culte. Il y a aussi une référence claire à une souillure particulière de la chair, et une 
référence à une "chair étrangère". 
 
Il y a beaucoup de choses cachées dans les Ecritures, et nous devons rechercher la sagesse du Seigneur 
pour les comprendre. Nous croyons que ces passages font référence au fait que des êtres humains ont été 
littéralement changés en bêtes féroces, et que ces changements physiques temporaires étaient provoqués 
par des démons. 
 
La plupart des gens considèrent que les loups-garous, les vampires et les zombies sont purement 
imaginaires. Les chrétiens doivent comprendre que Satan et ses serviteurs sont tout-à-fait sérieux à propos 
de ces créatures, qui existent effectivement. Au cours du Moyen Age, l'activité satanique était intense, 
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parce que la lumière de l'Evangile de Jésus était presque éteinte. La sorcellerie était très développée à 
cette époque, jusqu'à ce que Dieu suscite la Réforme et que l'Evangile soit prêché à nouveau. Les seuls 
écrits exacts que nous ayons pu trouver concernant l'existence des loups-garous sont les traductions des 
écrits de quelques chrétiens allemands du début de la Réforme. Notre Seigneur Jésus nous a dit que le mal 
s'accroîtrait d'une manière extraordinaire dans les jours qui précéderaient Son retour, bien plus qu'au 
Moyen Age. Satan est à l'oeuvre, et nous assisterons à des manifestations de plus en plus nombreuses de 
sa puissance. L'explosion des films occultes, de la musique Rock satanique, des jeux de rôles sataniques, 
de la littérature occulte, des religions orientales, le grand nombre de chrétiens tièdes et non consacrés, tout 
cela devrait être pour nous une claire indication des temps que nous vivons. 
 
(Jésus parle des derniers jours précédant Son retour) "Car alors la détresse sera si grande qu'il n'y en a 
point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais. Et si 
ces jours n'étaient abrégés, personne ne serait sauvé; mais, à cause des élus, ces jours seront abrégés.. 
Car il s'élèvera de faux christs et de faux prophètes; ils feront de grands prodiges et des miracles, au 
point de séduire, s'il étai possible, même les élus."   
Matthieu 24:21-29 
 
Examinons quelques-unes des légendes qui circulent à propos de ces bêtes fantastiques, en particulier des 
loups-garous. Tout d'abord, on dit souvent que si quelqu'un est mordu par un loup-garou, il se 
transformera lui-même en loup-garou. Je crois que c'est complètement faux. D'abord, l'Ecriture montre 
qu'un tel homme doit être lui-même en contact avec des démons, d'une manière interdite par Dieu, pour 
être ainsi attaqué. Ensuite, en fonction de ma propre expérience et de celle d'autres personnes, il est très 
peu probable qu'une personne soit simplement mordue par un loup-garou. Ces êtres mi-démons mi-
humains ne désirent qu'une chose: la destruction des autres. Si un loup-garou, ou tout autre animal 
fantastique, s'approche assez près pour arriver à mordre quelqu'un, il le mettra probablement en pièces et 
ne se contentera pas d'une simple morsure. Satan utilise ces animaux féroces pour exercer sa discipline. Je 
pense qu'ils se multiplieront grandement au cours de la Tribulation. 
 
Une autre légende concernant ces créatures prétend qu'elles ne peuvent prendre leur forme animale que 
pendant la nuit, et seulement au cours de la pleine lune. Ces deux affirmations sont fausses. Je le sais 
personnellement, car j'ai moi-même rencontré un loup-garou en plein jour, et à une époque du mois où la 
lune n'était pas complètement pleine. 
 
La question évidente est la suivante: comment pouvons-nous lutter efficacement contre ces créatures? 
Dans le Nom de Jésus-Christ, par Sa puissance et par Son autorité. Jusqu'à présent, je n'ai jamais entendu 
dire que l'une de ces bêtes ait été délivrée. Mais l'oeuvre de Jésus à la croix a été si parfaite que je suis 
sûre qu'il est possible à une telle personne d'obtenir sa délivrance, si elle accepte de donner sa vie au 
Seigneur pour être délivrée. Ces personnes ont si complètement livré leur corps physique à la puissance 
des démons que s'il n'y a pas un miracle total du Seigneur, je ne pense pas que ces démons puissent être 
chassés sans entraîner la mort physique de ces personnes. 
 
Comme je l'ai mentionné plus haut, je me suis moi-même trouvée une fois face-à-face avec un loup-
garou. Il serait peut-être utile de décrire à présent cette expérience. Un soir, au crépuscule, je retournais de 
mon cabinet à l'hôpital, pour visiter un patient dont l'état avait empiré. J'étais seule dans ma voiture, et je 
me trouvais sur une portion de route de campagne isolée. Dans un rayon de près de deux kilomètres, il n'y 
avait ni maisons ni fermes. Soudain, à quelques dizaines de mètres de moi, je vis surgir du bas-côté un 
énorme loup-garou qui vint se placer en plein milieu de la route. A mon approche, il se dressa et se tint 
debout sur ses pattes de derrière. Je pressai à fond la pédale de l'accélérateur, dans l'intention de donner 
un coup de volant pour le contourner, mais ma voiture ne répondait plus. Elle s'arrêta, le moteur tournant 
toujours, malgré toutes mes prières et mes tentatives pour la faire repartir. Je fixais avec horreur la 
créature la plus incroyablement hideuse et féroce que j'aie jamais vue. Il me semblait que j'allais sombrer 
dans ce gouffre de puissance maléfique qui s'ouvrait dans cette bête. Le loup-garou rejeta sa tête en 
arrière et se mit à hurler. Je n'oublierai jamais ce son terrifiant. 
 
Il me regarda ensuite droit dans les yeux et me dit: "Tu ne peux t'échapper nulle part. Tu vois, j'ai arrêté ta 
voiture et tu ne peux rien y faire. Maintenant, je vais me régaler à te déchirer la gorge et à boire ton sang. 
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Tu as assez fait de tort comme cela à Satan. Je vais te punir. Tu ne peux pas t'opposer à ma puissance." 
Terminant sa phrase par un grondement profond, il fit le tour de ma voiture et s'approcha de ma portière. 
 
Je sentais la crainte déferler sur moi par vagues. Mais je savais que je devais tenir ferme. J'étais certaine 
que ce n'était pas la volonté du Seigneur que je meure à ce moment-là. Je savais que j'avais encore du 
travail à accomplir. Le Seigneur m'avait donné un bon enseignement au cours de la maladie qui avait failli 
me coûter la vie trois ans auparavant. Lorsque j'eus pris ma décision de ne pas céder un pouce de terrain, 
le Saint-Esprit envahit mon coeur de paix et de force. Il me fit aussi comprendre que le loup-garou 
essayait de m'effrayer pour que la panique me fasse fuir. Si j'avais fait cela, il aurait alors pu me tuer. 
 
Je pris une profonde respiration, je pointai l'index de ma main droite dans sa direction, et je m'écriai: 
"STOP! Au Nom de Jésus, ARRETE-TOI! Méchant serviteur de Satan! Je suis une servante de Jésus-
Christ. Il est Le Dieu Tout-Puissant. Ce n'est pas la volonté de mon Maître que je meure maintenant. Je 
t'interdis de me toucher. Mon oeuvre n'est pas terminée." Le loup-garou s'arrêta net, paralysé, continuant à 
gronder et à grogner de fureur. 
 
Pointant à nouveau mon doigt vers lui, je le regardai droit dans les yeux et lui dis: "Au Nom de Jésus, je 
te commande de dégager mon chemin et de partir! L'heure de ma mort n'est pas encore venue. VA-T-EN 
MAINTENANT! " Il hurla une fois encore, puis s'enfuit ventre à terre et disparut dans un champ de maïs 
proche de la route. 
 
Je tremblais tellement de soulagement que je pouvais à peine conduire. Mais lorsque ma voiture reprit de 
la vitesse, je me mis à louer le Seigneur, qui une fois encore avait "étendu Sa main sur la colère de mes 
ennemis" (Psaume 138:7). Je m'arrêtai à deux kilomètres de là sur le bas-côté de la route, pour laisser 
passer ma "crise de nerfs" avant d'aller à l'hôpital. 
 
Si seulement les gens réalisaient la puissance dont ils peuvent disposer en Jésus! On a beaucoup écrit sur 
les différentes manières de réussir à tuer des loups-garous lorsqu'ils sont sous leur forme de loup. Je 
n'aurais même pas l'idée d'essayer de le faire, parce que je tuerais un être humain, dont le salut est mon 
désir le plus ardent. En outre, si une telle personne était tuée, le démon quitterait immédiatement son 
corps, qui reprendrait aussitôt sa forme humaine. Ce serait bien entendu une situation très embarrassante: 
qui croirait que ce cadavre était auparavant sous une autre forme? Celui qui l'aurait tué serait très 
certainement accusé de meurtre, et à juste raison. 
 
Les vampires existent aussi. C'est encore un terme relativement moderne. Un vampire est une personne 
qui boit le sang, avec un goût particulier pour le sang humain. Le vampirisme se développe très 
rapidement chez les stars et les fans du Rock le plus dur, le Rock "heavy metal". Beaucoup de textes de 
chansons sont écrits sur ce sujet. La pratique de l'absorption du sang par les stars de Rock au cours de 
leurs concerts est fréquente. Ces stars aiment aussi de plus en plus se tailler les dents en pointes acérées. 
De récentes publications présentent des photos de Dee Snider, chanteuse du groupe de Rock "Twisted 
Sister", dont les dents de devant sont taillées en pointe. Il existe un extraordinaire verset qui fait référence 
à cette pratique: 
 
"Mon âme est parmi les lions; je suis couché au milieu de gens qui vomissent la flamme, au milieu 
d'hommes qui ont pour dents la lance et les flèches..."   
Psaume 57:5 
 
Quand nous nous rappelons que la plupart des Psaumes de David font référence au combat spirituel, et le 
fait qu'il dise que son âme est attaquée, et non son corps physique, je me demande s'il ne faisait pas 
allusion à des hommes possédés de ces mêmes démons de vampirisme. 
 
Là encore, la plupart des traditions rapportées sur les vampires sont fausses. Ils peuvent certainement 
exercer leur activité en plein jour, n'ont pas besoin de dormir dans un cercueil, etc... Je n'ai jamais 
rencontré personnellement de vampire, mais je connais plusieurs personnes qui assurent en avoir 
rencontré. Si cela devait nous arriver, nous devrions également tenir ferme, par la puissance et l'autorité 
de Jésus-Christ. 
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Les démons peuvent se manifester sous une forme humaine, et ils le font effectivement. Les formes qu'ils 
choisissent peuvent aller de la beauté la plus exquise à la laideur la plus horrible. Les démons peuvent 
aussi se manifester sous la forme d'un être humain réellement existant. Ces démons sont fréquemment 
appelés par les satanistes "incubes" ou "succubes". Nous devons également leur résister, comme pour tout 
autre démon, au Nom de Jésus-Christ. 
 
LA BATAILLE SUR LE PLAN PHYSIQUE 
 
Je ne peux pas m'étendre beaucoup sur le conflit inévitable que vous aurez avec d'autres êtres humains, 
parce que vous aurez accepté le combat spirituel. Vous devez prier avec ferveur le Seigneur de vous 
apprendre à entendre Sa voix, et vous devez obéir, même si cela vous semble ridicule sur le moment. La 
foi, et une obéissance immédiate, sont les deux clefs. 
 
Je n'oublierai jamais cet après-midi de Juillet (juste après la délivrance finale d'Elaine), lorsque je rentrai 
de mon travail plus tôt que d'habitude. J'entrai dans ma maison et y déposai quelques affaires. Comme il 
me restait encore 45 minutes avant d'aller chercher Elaine à son travail, je décidai d'aller faire une course 
rapide à l'épicerie. Je le fis, et rentrai à la maison environ 20 minutes après. J'étais sur le point d'engager 
la clef dans la serrure, lorsque le Saint-Esprit imprima dans mon esprit ce mot: "NON!" Je regardai autour 
de moi. Tout semblait paisible. Les oiseaux gazouillaient, une petite brise faisait frémir les feuilles des 
arbres, et mes deux chats dormaient sur le fauteuil à bascule sous la véranda. Je regardai par la fenêtre qui 
est près de la porte, mais je ne vis rien d'anormal. 
 
"Je dois être folle!" pensai-je. "Je ne me suis absentée que 20 minutes, et nous sommes en plein jour." 
Immédiatement, j'entendis à nouveau cet ordre: "NON!" 
 
"Mais, Seigneur", dis-je, "j'ai acheté de la crème glacée, et elle va vite fondre avec cette chaleur." 
J'entendis un dernier commandement: "N'entre pas!" Puis ce fut le silence. Je savais dans mon coeur que 
le Seigneur ne me dirait plus rien sur ce sujet. Le Seigneur ne discute jamais avec nous. Alors, avec un 
haussement d'épaules, je retournai m'asseoir dans la voiture, et j'attendis qu'Elaine rentre de son travail. 
J'avais trop été à l'école du Seigneur pour Lui désobéir. Une demi-heure plus tard, lorsque je suis entrée 
dans la maison avec Elaine, et avec notre glace fondue, nous avons découvert que la partie arrière de 
notre maison avait été cambriolée! Celui qui l'avait fait devait se trouver à l'intérieur au moment où le 
Saint-Esprit m'avait interdit d'entrer. Nous avons loué le Seigneur pour Sa direction. J'aurais très bien pu 
être tuée si j'étais entrée plus tôt. Je pourrais vous donner de nombreux autres témoignages semblables, 
mais le Seigneur vous guidera dans votre propre vie. 
 
Soyez très prudents et faites attention aux personnes en qui vous placez votre confiance. Ne vous confiez 
pas en elles, tant que vous n'aurez pas eu le temps de les éprouver. Regardez quels sont les fruits de leur 
vie et de leur marche chrétienne. Attendez toujours d'avoir la paix parfaite du Seigneur dans votre esprit 
et votre coeur avant de prendre quiconque comme confident. Priez sans cesse le Seigneur qu'Il vous 
révèle les mensonges de Satan et qu'Il vous dévoile qui sont ses serviteurs. Vous ne pourrez jamais être 
plus intelligent que Satan. Seul le Seigneur peut vous montrer ses pièges. 
 
LA BATAILLE SUR LE PLAN SPIRITUEL 
 
Nous avons déjà parlé de ce champ de bataille au chapitre 14. Toutefois, comme pour tous les autres 
domaines du combat spirituel, les huit étapes décrites au commencement de ce chapitre s'appliquent 
également à ce domaine. 
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Chapitre 17 
 
LA DESTRUCTION DES EGLISES CHRETIENNES 
 
C'EST ELAINE QUI PARLE: 
 
Au cours de mes années passées dans la Fraternité, j'ai été soigneusement formée, et j'en ai formé d'autres 
ensuite, pour apprendre à infiltrer et à détruire les diverses Eglises chrétiennes. Le but de Satan est de 
transformer toute Eglise chrétienne en Eglise de Laodicée, telle qu'elle est décrite par notre Seigneur 
Jésus-Christ dans Apocalypse 3:15-16. 
 
"Je connais tes oeuvres. Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. Puisses-tu être froid ou bouillant! Ainsi, 
parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche." 
 
Les Eglises remplies de gens passifs, qui ne se préoccupent jamais de lire ou d'étudier la Bible, qui ont 
"l'apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la force..., comme ils sont si bien décrits dans 2 
Timothée 3:5, ces Eglises ne sont pas dangereuses pour Satan. 
 
On nous enseignait un plan d'attaque fondamental en huit points, qui pouvait s'adapter à n'importe quelle 
Eglise ou dénomination, vers laquelle nous étions envoyés. Personne ne devrait être surpris du fait que la 
plupart des satanistes de haut rang fréquentent régulièrement des Eglises chrétiennes. C'est-à-dire, 
personne parmi ceux qui prennent le temps de lire la Parole de Dieu. Nous autres chrétiens sommes 
clairement avertis que les attaques de Satan viendront de l'intérieur des Eglises, spécialement pendant les 
périodes de prospérité. En faisant ses adieux aux anciens de l'Eglise d'Ephèse, Paul leur donne cet 
avertissement: 
 
"Et maintenant, voici, je sais que vous ne verrez plus mon visage, vous tous au milieu desquels j'ai passé 
en prêchant le Royaume de Dieu. C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du sang de 
vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu, sans en rien cacher. Prenez donc garde à vous-
mêmes, et à tout le troupeau sur lequel le Saint-Esprit vous a établis évêques, pour paître l'Eglise du 
Seigneur, qu'il s'est acquise par son propre sang. Je sais qu'il s'introduira parmi vous, après mon départ, 
des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau, et qu'il s'élèvera du milieu de vous des hommes qui 
enseigneront des choses pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux. Veillez donc, vous 
souvenant que, durant trois années, je n'ai cessé nuit et jour d'exhorter avec larmes chacun de vous." 
Actes 20:25-31 
 
"Ces hommes-là sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de Christ. Et cela n'est 
pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n'est donc pas étrange que ses 
ministres aussi se déguisent en ministres de justice. Leur fin sera selon leurs oeuvres." 
2 Corinthiens 11:13-15 
 
"Car il s'est glissé parmi vous certains hommes, dont la condamnation est écrite depuis longtemps, des 
impies, qui changent la grâce de notre Dieu en dissolution, et qui renient notre seul Maître et Seigneur 
Jésus-Christ." 
Jude 4 
 
Ces passages montrent très clairement que les attaques de Satan viendront de l'intérieur de nos Eglises. 
Nous n'essayons pas de provoquer une chasse aux sorcières, mais notre désir est de vous montrer les 
principales tactiques utilisées par Satan, pour que vous puissiez arrêter ses activités dans vos propres 
Eglises. Chacun a la responsabilité d'être vigilant et attentif, de lire et d'étudier la Bible, la Parole de Dieu, 
dans un esprit de prière, et d'écouter attentivement ce qui est enseigné dans son Eglise. Il faut s'opposer à 
tout enseignement qui n'est pas en accord avec la Parole de Dieu, quelle que soit la personne qui 
l'enseigne. Mais cette opposition doit être faite dans l'amour, avec douceur, mais avec fermeté. Paul 
donne à Timothée quelques excellents conseils à ce sujet: 
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"Ne réprimande pas rudement le vieillard (ou l'ancien), mais exhorte-le comme un père; exhorte les 
jeunes gens comme des frères, les femmes âgées comme des mères, celles qui sont jeunes comme des 
soeurs, en toute pureté." 
1 Timothée 5:1 
 
Le mot "exhorter" signifie demander avec sérieux, supplier, implorer avec respect. N'oubliez jamais que 
Jésus aime ces hommes, et qu'Il est mort pour eux exactement comme Il est mort pour vous et moi. Votre 
but n'est pas de les dénoncer publiquement, mais de les contrôler et de les amener au salut. 
 
Veuillez vous souvenir de ma propre expérience. La petite Eglise où j'avais été envoyée pour la détruire 
savait que j'étais une sorcière, mais ils ne m'ont pas dénoncée ni provoquée publiquement. S'ils l'avaient 
fait, j'aurais été immédiatement mise à mort. Au lieu de cela, ils m'ont entourée d'amour, m'ont contrôlée 
pour que je ne répande pas de doctrine destructrice, et ont prié pour moi jusqu'à ce que finalement je 
parvienne au salut. 
 
Voici le plan d'attaque fondamental en huit points que Satan enseigne à ses serviteurs, et qui est utilisé 
pour détruire les Eglises chrétiennes: 
 
1) Une fausse profession de foi 
 
Tout d'abord, les satanistes doivent faire une "profession de foi". Ils doivent faire semblant d'être sauvés, 
pour que les chrétiens de l'Eglise aient confiance en eux. Dans les Eglises où l'on fait des appels publics 
au salut, le sataniste devra s'avancer vers l'estrade, en général en pleurant, et fera semblant de recevoir le 
salut. Si c'est une Eglise charismatique qui met un accent important sur le don des langues, le sataniste se 
mettra à parler en langues. Il n'y a aucun problème à cela, les démons peuvent très facilement parler en 
langues. Rappelez-vous que lorsque j'étais habitée par Mann-Chan, je pouvais m'adresser à des dignitaires 
étrangers en parlant couramment leur propre langue. C'est pourquoi le Seigneur met si fortement l'accent 
sur l'interprétation des langues: 
 
"Lorsque vous vous assemblez... en est-i1 qui parlent en langue, que deux ou trois au plus parlent, 
chacun à son tour, et que quelqu'un interprète. S'il n'y a point d'interprète, qu'on se taise dans l'Eglise, et 
qu'on parle à soi-même et à Dieu." 
1 Corinthiens 14:26-28 
 
Hélas, que de dégâts sont causés parce que les Eglises ne tiennent pas compte de ce simple avertissement! 
Il est habituel dans les Eglises charismatiques que beaucoup de gens parlent et prient en langues 
ensemble, dans des cultes ou des réunions de prières, sans que ces parlers en langues soient interprétés. 
Les satanistes tirent de grands avantages de cette pratique. Lorsque j'étais au service de Satan, je parlais 
régulièrement en langues dans tous les cultes et réunions de prière. Et les autres satanistes avec lesquels je 
travaillais en faisaient autant. Personne n'interprétait. Nous maudissions l'Eglise, le pasteur, les chrétiens, 
et Dieu! Et personne ne s'en doutait! Nous exhortons toutes les Eglises à tenir compte de ces versets. 
Lorsque vous vous réunissez en groupe, limitez vos parlers en langues, comme l'enseigne l'Ecriture. Si 
vous le faites, vous aurez franchi une étape importante pour contenir les attaques de Satan contre vous. 
 
Trois autres passages sont négligés par la plupart des Eglises: 
 
"Bien-aimés, n'ajoutez pas foi à tout esprit; mais éprouvez les esprits, pour savoir s'ils sont de Dieu, car 
plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde. Reconnaissez à ceci l'Esprit de Dieu: tout esprit qui 
confesse Jésus-Christ venu en chair est de Dieu; et tout esprit qui ne confesse pas Jésus n'est pas de Dieu, 
c'est celui de l'antichrist, dont vous avez appris la venue, et qui maintenant est déjà dans le monde."  
1 Jean 4:1-3 
 
"Jésus répondit: prenez garde que vous ne soyez séduits. Car plusieurs viendront sous mon nom..."  
Luc 21:8 
 
"Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là 
seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux. Plusieurs me diront en ce jour-là Seigneur, 
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Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé par ton nom N'avons-nous pas chassé des démons par ton nom? Et 
n'avons nous pas fait beaucoup de miracles par ton nom? Alors, je leur dirai ouvertement: Je ne vous ai 
jamais connus, retirez-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité."  
Matthieu 7:21-2 
 
Ceci semble être l'un des domaines où règne la plus grande confusion parmi les chrétiens. Les satanistes 
peuvent se servi du Nom de Jésus, et ils s'en servent effectivement. Ils peuvent enseigner et prêcher sur 
Jésus, ils peuvent utiliser le Nom de Jésus dans la prière, etc... Ces passages cités plus haut dans Luc et 
Matthieu le montrent clairement. La seule chose qu'ils ne peuvent pas faire, c'est passer ce test donné dans 
1 Jean 4. Ils ne peuvent pas vous regarder droit dans les yeux et dire "Jésus-Christ, qui est Dieu, qui est 
venu dans la chair, qui est mort sur la croix et ressuscité trois jours après, et qui maintenant est assis à la 
droite de Dieu le Père, ce Jésus est mon Seigneur, mon Sauveur et mon Maître." Oh, ils peuvent très bien 
dire: "Jésus m'a sauvé." Mais de quel Jésus parlent-ils? Jésus Lui-Même a dit que beaucoup viendraient 
en prétendant qu'ils sont le Christ. Ils peuvent aussi lire ou répéter une confession ou profession de foi en 
Jésus-Christ. Si vous leur demandez si Jésus-Christ venu en chair est leur Sauveur, il peuvent mentir et 
répondre "oui". Mais ils ne peuvent pas faire de leur propre bouche la déclaration mentionnée ci-dessus, 
Chers frères et soeurs en Christ, Dieu nous a donné un test à employer. Nous devons utiliser la Parole de 
Dieu. 
 
2) Gagner la confiance 
 
Les satanistes gagnent la confiance des Eglises chrétiennes où ils se trouvent, et ceci de nombreuses 
manières, qui varient selon les Eglises. Ils assistent régulièrement aux réunions. On peut compter sur eux. 
Ils sont toujours prêts et disposés à aider, quel que soit le projet. Non seulement ils gagnent ainsi la 
confiance de l'Eglise, mais ils peuvent aussi de cette manière apprendre à connaître l'Eglise et ses 
membres. Il ne leur faut pas longtemps pour savoir qui est vraiment consacré à Jésus-Christ, et qui ne l'est 
pas. 
 
L'argent est un autre moyen puissant entre leurs mains. Si l'Eglise est grande et prospère, ils donneront 
régulièrement des offrandes, et augmenteront progressivement le montant de leurs dons, jusqu'à ce qu'ils 
deviennent les principaux soutiens financiers de l'Eglise. Dans les petites Eglises, dont la plupart des 
membres sont pauvres, ils ne jettent pas à la ronde de grosses sommes d'argent, mais ils augmentent 
graduellement et soigneusement leurs dons, jusqu'à ce que de nombreux programmes lancés par l'Eglise 
dépendent de leur soutien financier. Bien entendu, la Fraternité fournit l'argent qu'ils dépensent, et l'argent 
est éloquent! Hélas, c'est une vérité, même dans nos Eglises chrétiennes. Vous trouverez rarement des 
pauvres dans les conseils de direction de n'importe quelle Eglise. 
 
3) Détruire la vie de prière 
 
"Faites en tous temps par l'Esprit toutes sortes de prières et de supplications. Veillez à cela avec une 
entière persévérance, et priez pour tous les saints." 
Ephésiens 6:18 
 
L'objectif le plus important des satanistes, et même l'objectif unique, est d'éliminer la prière de l'Eglise. Il 
y a tellement de passages concernant la prière que nous ne pouvons les citer tous. Une Eglise forte est une 
Eglise qui prie. La prière exige une discipline personnelle, et malheureusement la plupart des chrétiens 
passent très peu de temps à prier. Permettez-moi de vous raconter l'histoire vécue d'un sataniste qui a 
détruit la puissance de l'Eglise même où j'ai été délivrée. Rebecca et moi, nous avons le coeur brisé à la 
pensée de ce qui s'est produit, mais nous ne sommes pas parvenues à convaincre les dirigeants de cette 
Eglise qu'ils devaient nous écouter. 
 
Peu après ma délivrance complète, nous avons été horrifiées de voir que le grand prêtre de la grande et 
puissante loge satanique de la ville où se trouvait notre Eglise, commença à fréquenter notre communauté. 
Lorsque j'étais dans le satanisme, je connaissais personnellement cet homme et sa famille. Il nous avait 
menacées, Rebecca et moi, à plus d'une occasion. En l'espace de deux ans, il réussit, avec ceux qui 
travaillaient avec lui, à détruire complètement cette Eglise merveilleuse et puissante! Bien souvent, 
Rebecca et moi nous avons supplié, en larmes, le pasteur et les anciens de l'Eglise d'arrêter ce qui était en 
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train de se passer, mais ils n'ont pas voulu nous écouter. Nous ne pouvions pas accuser "Roy" (ce n'était 
pas son nom véritable) d'être un sataniste, parce que, bien entendu, nous n'avions aucune preuve. Cela 
aurait été sa parole contre la nôtre. Mais nous avons tenté de montrer au pasteur et à quelques anciens, à 
plus d'une occasion, que les fruits de sa vie n'étaient pas conformes aux Ecritures. Voici ce qu'il fit: 
 
Roy était très riche. Il s'est joint à l'Eglise peu après avoir commencé à la fréquenter. Il disait qu'il était 
bien fondé sur les Ecritures, et qu'il les connaissait bien, ce qui était vrai. Il versait à l'Eglise d'importantes 
sommes d'argent, participait à toutes les réunions et à toutes les activités, et faisait partie de la chorale. A 
cette époque, notre Eglise avait une réunion de prière extrêmement puissante tous les mercredis soirs. 
Chaque semaine, 200 à 300 personnes assistaient à cette réunion de prière, et priaient en formant un corps 
uni. Nous avons assisté à des réunions de prière tellement puissantes que la puissance du Saint-Esprit 
faisait littéralement trembler l'immeuble. Ces gens-là prenaient la prière au sérieux. 
 
Ensuite, et il fallait s'y attendre, l'Eglise connut une croissance extraordinaire. En moins d'un an, elle 
passa de 300 à plus de 1000 membres. C'est une période excessivement dangereuse pour toute Eglise. Le 
pasteur et les anciens ne pouvaient plus connaître personnellement chaque membre de l'Eglise. Au lieu de 
créer une Eglise-fille pour conserver à l'assemblée une taille acceptable, on construisit des bâtiments 
supplémentaires, et l'Eglise continua à grandir rapidement. Tout le monde pensait que c'était une riche 
bénédiction de Dieu, ce qui était exact. Mais beaucoup de nouveaux arrivants étaient des satanistes 
déguisés en chrétiens. 
 
Moins de six mois après s'être joint à l'Eglise, Roy prit une initiative. Il dit à l'Eglise que Dieu avait placé 
un grand fardeau sur son coeur pour l'Amérique. Il ajouta que Dieu voulait que les hommes de l'Eglise 
viennent passer une heure chaque semaine, à midi, pour prier en faveur de l'Amérique. Il se proposait 
pour diriger le groupe. Tout le monde trouva l'idée merveilleuse, et Roy fut hautement considéré dans 
l'Eglise. Quelques mois après, il fut nommé ancien et il fut élu peu après au conseil de direction. 
 
Quatre mois après avoir établi le groupe de prière pour l'Amérique, il lança son attaque suivante, sur deux 
fronts. Avec sa femme et 20 autres membres de la chorale, il vint trouver le responsable de la chorale 
pour lui dire, en pleurant, qu'ils devaient se retirer de la chorale, parce que cela "prenait trop de temps sur 
leur vie de famille". Ils prétendirent que c'était trop lourd pour eux de suivre la réunion de prière du 
mercredi soir, puis de faire la répétition de la chorale après la réunion de prière. Inutile de dire qu'il ne 
fallut pas longtemps au responsable de la chorale pour proposer aux anciens de programmer leur 
répétition au même moment que la réunion de prière. "Bien sûr, ils pourraient prier seuls avant la 
répétition." Les anciens acceptèrent, et les 20 membres rejoignirent la chorale. La première attaque avait 
réussi. Parce que la chorale était nombreuse, une partie importante de l'Eglise ne priait plus, et ne 
bénéficiait plus de ces réunions de prière puissantes. La plupart des autres membres de l'Eglise 
commencèrent à se demander si la réunion de prière était vraiment si importante, après tout. 
 
Environ un mois après sa victoire dans l'affaire de la chorale, Roy attaqua à nouveau, au cours d'une 
réunion regroupant les anciens et le conseil de direction. Roy leur dit qu'en raison de la croissance rapide 
de l'Eglise, on ne passait plus assez de temps avec chaque membre pour lui apprendre à grandir dans le 
Seigneur, ou à annoncer l'Evangile aux autres. Il dit que l'école du dimanche ne suffisait pas pour cela. Il 
souligna aussi le fait que les gens ne se connaissaient plus entre eux aussi bien que lorsque l'Eglise était 
plus petite. Toutes ces raisons étaient bonnes. MAIS la solution qu'il proposait était de supprimer la 
grande réunion de prière collective, et de répartir l'Eglise en petits groupes de "disciples", où chacun 
pourrait être individuellement enseigné sur la manière de grandir et d'évangéliser, et où tous pourraient 
mieux se connaître. Le pasteur, les anciens et le conseil de direction avalèrent l'appât, l'hameçon et la 
ligne. 
 
La réunion de prière fut supprimée et de petits groupes de disciples furent formés. Bien entendu, Roy fut 
chargé de former les groupes. Les gens qu'il choisit pour diriger ces groupes étaient pour la plupart des 
satanistes. La prière et la puissance de l'Eglise furent détruites! 
 
Rebecca et moi, nous sommes allées, en larmes, trouver le pasteur et certains anciens, essayant de leur 
montrer par les Ecritures que ces puissantes réunions de prière étaient la colonne vertébrale de l'Eglise. Ils 
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refusèrent de nous écouter. Chacun nous donna la même excuse: "Roy est le premier à connaître 
l'importance de la prière. Rappelez-vous comment il a lancé le groupe de prière pour l'Amérique." 
 
Peu de temps après, beaucoup de chrétiens parmi les plus solides quittèrent l'Eglise pour se joindre à 
d'autres assemblées. En l'espace d'une année, l'Eglise fut dévastée. Le pasteur en fut découragé et quitta 
l'Eglise, ainsi que les membres les plus anciens et les plus affermis. L'Eglise n'avait plus de puissance. 
 
Voyez-vous comme cela a été facile? Est-ce qu'une telle chose s'est passée, ou est en train de se passer 
dans votre Eglise? Alors ne quittez pas votre assemblée, je vous en prie, mais tenez ferme et combattez 
Satan. Remettez la prière en honneur dans votre Eglise! 
 
4) Répandre des rumeurs 
 
Une fois que le fondement de la prière a été détruit dans l'Eglise, les satanistes sont libres de faire à peu 
près ce qu'ils veulent. L'une des choses les plus faciles à faire est de lancer des rumeurs. La langue est 
l'outil essentiel de Satan. Très peu de gens sont assez forts pour ne pas faire circuler une rumeur qu'ils ont 
entendue. En lançant des rumeurs, les satanistes peuvent détruire facilement la crédibilité du pasteur et 
des véritables chrétiens de l'Eglise. 
 
Nous exhortons les responsables d'Eglises à être très prudents. N'allez jamais seul visiter une personne du 
sexe opposé pour la conseiller ou l'aider. Vous pouvez être piégé si facilement. Même si vous n'avez rien 
fait de déplacé ou de mal, qui peut le prouver? La carrière de beaucoup de pasteurs a été détruite 
simplement par de telles imprudences. 1 Thessaloniciens 5:22 dit ceci: "Abstenez-vous de toute espèce de 
mal (mot-à-mot: de toute apparence, ou forme de mal). Tout chrétien ferait bien de se conformer 
soigneusement à ce verset. 
 
5) Enseigner de fausses doctrines ou tordre la doctrine 
 
Les satanistes convoitent particulièrement des positions dans l'Eglise où ils sont en mesure d'enseigner. 
Dans ces positions, ils peuvent causer d'énormes dégâts. Savez-vous exactement où en sont avec le 
Seigneur tous vos moniteurs d'école du dimanche? Savez-vous réellement ce qu'ils enseignent à vos 
enfants? Ou à toute autre personne? J'ai moi-même enseigné à l'école du dimanche d'une grande Eglise 
évangélique et charismatique de ma ville natale, pendant plusieurs années. Je dirigeais et j'enseignais 
également la chorale des jeunes. Et je servais en même temps Satan. Mon coeur se brise à présent lorsque 
je pense à toutes ces jeunes vies que j'ai détruites en les recrutant pour le satanisme, au cours de ces 
réunions, ainsi qu'à d'innombrables autres vies que j'ai gâchées en ne leur enseignant pas le véritable 
Evangile de Jésus-Christ. 
 
Ne vous y trompez pas. Un certain nombre de pasteurs d'Eglises importantes et prospères de notre pays 
sont des satanistes. Leur influence est très importante. Et s'ils peuvent continuer à faire ce qu'ils font, c'est 
parce que partout les chrétiens sont trop paresseux pour étudier eux-mêmes leur Bible, et vérifier ce que 
ces pasteurs disent! 
 
Il y a trois sujets sur lesquels les satanistes aiment le plus enseigner: 
 
a) La prière. Ils font de la prière une procédure très compliquée. Ils enseignent souvent que le croyant doit 
franchir toute une série d'étapes pour être sûr d'être "en règle" avec Dieu, pour avoir une puissance 
quelconque dans la prière, ou même pour que Dieu puisse simplement les entendre. Ils utilisent et tordent 
beaucoup de passages de l'Ecriture pour donner une apparence de légitimité à leurs fausses doctrines. Un 
nombre incalculable de personnes sont découragées de prier, parce que la prière leur est présentée comme 
une chose pénible et compliquée. Nous vous encourageons tous à étudier Hébreux 4:14-16: 
 
"Ainsi, puisque nous avons un grand souverain sacrificateur qui a traversé les cieux, Jésus, le Fils de 
Dieu, demeurons fermes dans la foi que nous professons. Car nous n'avons pas un souverain sacrificateur 
qui ne puisse compatir à nos faiblesses; au contraire, il a été tenté comme nous en toutes choses, sans 
commettre de péché. Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir 
miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins." 
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b) La santé et la prospérité. C'est aujourd'hui l'une des doctrines de Satan qui est la plus destructrice. L'un 
des meilleurs moyens d'empêcher les gens de souffrir quoi que ce soit pour aider un frère, et de 
décourager un véritable chrétien de passer par la persécution (et cela arrive effectivement chaque jour 
dans notre pays), est de leur enseigner que chaque chrétien devrait toujours être en bonne santé et 
prospère. S'il ne l'est pas, c'est qu'il ne doit pas être en règle dans un domaine ou un autre de sa vie. Les 
versets de la Bible prouvant la fausseté de ceyte doctrine sont trop nombreux pour être cités. Un bref 
verset répond à tous les cas concernant ce sujet: 
 
"Tous ceux qui veulent vivre saintement en Jésus-Christ seront persécutés."  
2 Timothée 3:13 
 
Veuillez remarquer que ce verset ne limite aucunement les domaines où le croyant connaîtra la 
persécution: elle peut être financière, physique ou émotionnelle. 
 
c) La doctrine de l'amour. "Nous ne devons juger personne." Les satanistes se protègent par cette doctrine, 
et les chrétiens passifs ne veulent marcher sur les orteils de personne. Ils ne veulent pas être embêtés, 
parce que s'ils l'étaient, leur petite vie tranquille, bien ordonnée et prospère pourrait ne plus être aussi 
tranquille et prospère. 
 
6) Briser l'unité de la famille 
 
Satan sait que s'il peut réussir à briser l'unité des familles, il brisera également l'unité de l'Eglise et, 
ajouterai-je, l'unité de la nation. Dans les Eglises chrétiennes, les satanistes travaillent avec ardeur à 
séparer les familles. Ils lancent toutes sortes de programmes spéciaux pour adolescents, pour jeunes 
enfants, et pour petits enfants. Ils organisent des programmes séparés pour les hommes et pour les 
femmes, afin de garder les parents séparés aussi souvent que possible. 
 
Les enfants ont besoin d'écouter les prédications et de se joindre aux réunions de prière, tout comme leurs 
parents. Les enfants apprennent ainsi à rester tranquillement assis dans l'Eglise pour écouter le pasteur. 
Dès que des programmes spéciaux sont offerts aux jeunes, pour les tenir écartés des principales réunions 
de l'assemblée, ils perdent le respect à la fois du pasteur et de l'Eglise. EUX, ils ne sont pas obligés de 
rester assis à écouter le pasteur. Il est trop ennuyeux! C'est cette attitude qu'ils adoptent rapidement. 
 
Y a-t-il une meilleure façon d'apprendre à prier, pour des enfants, que de se joindre à la prière de leurs 
parents? Maris et femmes sont constamment attaqués par Satan. En ces temps de divorces faciles, les 
couples ont besoin de passer du temps, ensemble afin de rester unis. Le fait de les séparer dans l'Eglise 
pour des retraites, par exemple, est un moyen important de dresser des barrières entre maris et femmes. 
 
7) Supprimer tout enseignement précis concernant Satan 
 
"Afin de ne pas laisser à Satan l'avantage sur nous, car nous n'ignorons pas ses desseins."  
2 Corinthiens 2:11 
 
"Mon peuple est détruit, parce qu'il lui manque la connaissance. Puisque tu as rejeté la connaissance, je 
te rejetterai, et tu seras dépouillé de mon sacerdoce; puisque tu as oublié la loi de ton Dieu, j'oublierai 
aussi tes enfants."  
Osée 4:6 
 
"Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il 
dévorera." 
1 Pierre 5:8 
 
"Et ce jugement c'est que, la lumière étant venue dans le monde, les hommes ont préféré les ténèbres à la 
lumière, parce que leurs oeuvres étaient mauvaises."  
Jean 3:19 
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L'un des buts essentiels de Satan et de ses serviteurs est d'empêcher tout enseignement le concernant ou 
concernant ses activités. Aussi longtemps que les gens restent dans l'ignorance à propos de Satan, celui-ci 
est relativement libre de faire ce qu'il veut. Les satanistes reçoivent toujours l'ordre d'empêcher tout 
enseignement sur Satan dans les Eglises où ils se trouvent. 
 
Les raisons invoquées sont nombreuses. Ils disent qu'un enseignement sur Satan sert à lui rendre gloire, 
ou empêche les gens de se concentrer sur le Seigneur, ou tente les gens de se tourner vers Satan, etc... etc 
...La Parole de Dieu nous enseigne clairement beaucoup de choses sur Satan, et nous avertit que si nous 
sommes ignorants concernant notre ennemi, il prendra certainement l'avantage sur nous. 
 
Un sataniste de haut rang peut, par une simple invocation, placer un démon auprès de chaque personne 
assistant à une réunion, dans l'Eglise où il se trouve. Le but de ce démon est de surveiller ce qui se dit, et, 
dès que l'on commence à enseigner quelque chose sur Satan, d'injecter dans l'intelligence de cette 
personne la pensée qu'elle ne devrait rien écouter concernant Satan. 
 
Soyez sur vos gardes. Les membres de votre Eglise qui se plaignent le plus des enseignements sur Satan 
et ses tactiques, sont probablement eux-mêmes des satanistes. 
 
8) Attaquer directement par la sorcellerie les principaux membres de l'Eglise 
 
Voici une autre raison pour laquelle la prière est tellement importante. Tout pasteur, tout responsable 
d'Eglise, ou tout chrétien, qui prend réellement position pour le Seigneur et contre Satan, sera violemment 
attaqué par la sorcellerie. Il devra subir toutes sortes de maladies physiques, toutes sortes de difficultés 
pour se concentrer et pour prier, ainsi que la confusion, la fatigue, etc... Les conducteurs spirituels de 
toutes les Eglises doivent être continuellement soutenus dans la prière et l'intercession par les membres de 
l'assemblée. Dès que le fondement de la prière est perdu, le pasteur et les anciens doivent faire face seuls 
aux attaques. Ils sont souvent vaincus. C'est pourquoi Paul demandait à ses frères chrétiens de prier pour 
lui à la fin de presque chacune de ses épîtres. 
 
Le nombre incroyable d'Eglises chrétiennes sans puissance ou mortes dans notre pays aujourd'hui est la 
preuve du succès des tactiques soigneusement planifiées par Satan. Nous prions pour que chaque chrétien 
amené à lire ces lignes se tourne vers le Seigneur dans la prière, et cherche Sa direction pour savoir 
comment repousser ces attaques dans sa propre Eglise. 
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Chapitre 18 
 
LES MALADIES DEMONIAQUES 
 
C'EST REBECCA QUI PARLE: 
 
Le problème du rôle des démons dans les maladies qui affligent le corps humain est un problème très 
débattu et très mal compris. Je ne vais pas essayer de clore ici le débat, parce que je sais que c'est 
impossible. Je veux vous présenter, à vous lecteur, certaines références bibliques et certaines expériences 
personnelles en tant que médecin. Je veux aussi partager avec vous ce que le Seigneur m'a enseigné sur ce 
problème. 
 
Je sais très bien que certains responsables d'Eglises enseignent que toute maladie physique est le résultat 
direct de la présence d'un démon dans le corps, et que le seul moyen de guérison est la délivrance. 
D'autres, bien sûr, sont à l'autre extrême et disent que les chrétiens ne peuvent pas être touchés par les 
démons. Regardons ce que dit la Parole de Dieu. 
 
J'apprécie particulièrement, en tant que médecin, la lecture de l'Evangile de Luc, parce que, dans 
beaucoup de passages, je me rends compte que Luc donne un point de vue de médecin. Il note 
soigneusement certaines différences en matière de maladies, pour lesquelles les autres évangélistes n'ont 
pas eu la même sensibilité. 
 
"Il (Jésus) descendit avec eux, et s'arrêta sur un plateau, où se trouvaient une, foule de ses disciples et 
une multitude de peuple de toute la Judée, de Jérusalem et de la contrée maritime de Tyr et de Sidon. Ils 
étaient venus pour l'entendre, et pour être guéris de leurs maladies. Ceux qui étaient tourmentés par des 
esprit impurs étaient guéris." 
Luc 6:17-18 
 
Je vous prie de noter la claire distinction qui est faite ici entre certaines maladies qui étaient guéries, et 
d'autres qui étaient guéries parce qu'un esprit impur était chassé. 
 
"A l'heure même, Jésus guérit plusieurs personnes de maladies, d'infirmités, et d'esprits malins, et il 
rendit la vue à plusieurs aveugles." 
Luc 7:21 
 
La même distinction est à nouveau faite ici. Il existe deux autres cas dans Luc qui démontrent clairement 
la même vérité, c'est-à-dire que certaines maladies sont purement physiques, et d'autres sont causées par 
des démons. 
 
"Comme il (Jésus) approchait, le démon le jeta par terre, et l'agita avec violence. Mais Jésus menaça 
l'esprit impur, guérit l'enfant, et le rendit à son père." 
Luc 9:42 
 
"En sortant de la synagogue, il (Jésus) se rendit à la maison de Simon. La belle-mère de Simon avait une 
violente fièvre, et ils le prièrent en sa faveur. S'étant penché sur elle, il menaça la fièvre, et la fièvre la 
quitta. A l'instant elle se leva, et les servit." 
Luc 4:38-39 
 
Ces passages montrent clairement la différence. Dans le premier cas, Jésus a guéri en chassant un esprit 
impur, dans le second cas Il a guéri en chassant une fièvre physique. 
 
Les démons peuvent causer des maladies, et ils le font. Toutes les maladies ne sont pas démoniaques, 
mais un nombre assez important de maladies le sont. Nous devons nous rappeler que la conséquence de la 
chute d'Adam fut la mort physique aussi bien que la mort spirituelle. La dégradation de notre corps 
physique causée par le péché nous a rendus vulnérables à toutes sortes de maladies physiques. Le 
Seigneur m'a beaucoup enseignée sur ce sujet. Les démons sont tout-à-fait capables de manipuler les 
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bactéries et les virus, et de causer beaucoup de maladies en les introduisant dans des corps humains. Mais 
ils peuvent également causer des dommages directs. 
 
Les démons détruisent un corps physique au niveau moléculaire Ils peuvent le faire d'une manière telle 
que de terribles dégâts peuvent être causés aux divers organes, sans que l'apparence des structures 
cellulaires paraisse modifiée au microscope. Le dommage causé requiert en général un traitement par des 
médicaments ou un régime alimentaire, etc... Mais le médecin ne peut connaître l'origine du mal, ou le 
traitement à employer que par une révélation directe du Seigneur. Peu de médecins chrétiens acceptent de 
dépendre aussi complètement du Seigneur. Je ne prétends pas qu'il faille traiter un malade sans recourir 
aux examens appropriés. Mais tout médecin, qu'il l'admette ou non, rencontre un nombre gênant de cas 
pour lesquels tous les tests et examens ne permettent aucunement de déceler le mal dont souffre le patient. 
Dans ces cas, il est de la responsabilité du médecin de rechercher spécialement le direction du Seigneur 
dans le jeûne et la prière. 
 
L'une des illustrations les plus frappantes de cette sorte de maladie démoniaque fut un cas qui se produisit 
vers la fin de mes études médicales. J'étais à l'époque l'interne responsable de l'unité de soins intensifs. Un 
jour, Bob, un homme de 35 ans, fut amené dans ce service. Il venait d'un hôpital situé dans l'une des 
petites villes proches, dans lequel il avait déjà séjourné pendant une semaine. Il était brutalement tombé 
malade, et il faisait des accès de fièvre très élevée. Ses docteurs avaient été incapables de diagnostiquer la 
cause de son mal. En l'examinant, le jour de son admission, je ne pus rien déceler d'anormal, mais il était 
manifestement gravement malade. Nous lui avons fait passer la batterie habituelle d'examens, et je 
demandai aussi aux autres spécialistes de l'examiner. Je commençai à prier avec ferveur pour que le 
Seigneur me révèle ce qui n'allait pas en lui. 
 
Le lendemain matin, il sauta soudain hors de son lit, et déclara qu'il allait quitter l'hôpital à l'instant 
même. Il disait qu'il serait tué s'il ne partait pas. Il fut impossible de le persuader de changer d'avis. 
Finalement, son médecin personnel obtint du tribunal une contrainte de 72 heures pour l'obliger à rester à 
l'hôpital. Lorsqu'on informa Bob de cette décision de justice, il perdit aussitôt connaissance, et resta 
allongé sur son lit, les yeux fixés au plafond, à marmonner des propos incohérents. Il ne répondait plus à 
aucun stimulus. Il resta dans cette situation pendant plus de deux jours, et son état physique se détériora 
rapidement. 
 
Finalement, le troisième jour, alors que je me préparais à partir au travail, Père me parla et me dit que Bob 
était en réalité le grand prêtre d'une ville proche. Sa maladie était une correction infligée par Satan, parce 
qu'il lui avait déplu pour une certaine raison. Bob avait voulu quitter l'hôpital parce qu'il s'était heurté au 
pouvoir démoniaque de "David", le grand prêtre local, un médecin de l'Hôpital Mémorial. Deux grands 
prêtres ne s'aventurent jamais sur le même territoire, si ce n'est à la suite d'un accord mutuel, sans 
s'engager dans un duel à mort. Bob savait que, dans son état actuel affaibli, il n'avait aucune chance 
contre David. Père me dit d'aller lier les démons de Confusion et de Trouble-mental, de dire ensuite à Bob 
que je savais qui il était et ce qui se passait, et de lui annoncer l'Evangile. Souhaitant de tout mon coeur 
avoir correctement entendu la voix du Seigneur, je m'apprêtai à faire Sa volonté le jour même. 
 
En entrant dans la chambre de Bob, peu après, je m'assurai que personne d'autre n'était présent, et je 
fermai la porte. J'essayai de voir si je pouvais attirer son attention, mais sans succès. Il continuait à 
marmonner des propos incohérents. Alors je posai mes mains sur le rebord de son lit, et dis: "Démons de 
Trouble-mental et de Confusion, mon Maître Jésus m'a envoyée pour vous lier, et je le fais maintenant au 
Nom de Jésus-Christ. Je ne vous permets plus de troubler cet homme." 
 
Le résultat fut extraordinaire. Bob s'arrêta immédiatement de marmonner. Il tourna la tête et me regarda, 
complètement lucide. "Bonjour", me dit-il, "désirez-vous quelque chose?" 
 
- "Oui, j'ai un message pour vous, de la part du Dieu Tout Puissant." 
 
Je lui dis tout ce que Père m'avait révélé. Ensuite, je lui annonçai brièvement l'Evangile. 
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- "Bob, vous devez réaliser que Jésus est votre seul espoir. Satan est décidé à vous supprimer. Si vous 
continuez à le servir, cela ne fera qu'attirer la destruction sur vous et, ce qui est pire, une éternité en 
Enfer." 
 
Il me regarda en simulant la surprise. 
 
- "Qui êtes-vous? Vous êtes folle! Je ne comprends pas ce que vous dites!" 
- "Bien sûr que vous comprenez! Mon Dieu ne ment pas!"  
- "Allez-vous en! Je ne veux rien avoir affaire avec Jésus!"  
- "Qu'il en soit donc ainsi, vous l'aurez voulu." 
 
Après avoir dit cela, je quittai la chambre. Dès lors, Bob garda toute sa lucidité et tous ses esprits. Je dois 
admettre que je m'amusai un peu à pousser les spécialistes dans leurs retranchements ce matin-là. Je leur 
demandai de me donner une raison pouvant expliquer le soudain retour de Bob à une lucidité complète, 
alors que son état physique ne s'était pas amélioré. Aucun d'eux ne put me donner d'explication plausible. 
 
Je continuai à jeûner et à prier avec ferveur pour Bob, demandant à Père de lui donner au moins une 
chance supplémentaire. Quatre jours plus tard, Bob était au bord de la mort. Ses reins avaient cessé de 
fonctionner deux jours plus tôt, son foie fonctionnait à peine, son coeur flanchait, et ses poumons se 
remplissaient d'eau. Sa tension artérielle était si basse qu'il était sous intra-veineuse pour tenter de la 
maintenir à un niveau convenable. Je savais que dans très peu de temps il faudrait le placer dans un 
poumon artificiel pour lui permettre de respirer. Il souffrait continuellement, et nous ne pouvions pas 
maîtriser ces souffrances. Alors Père me parla à nouveau et me demanda de retourner annoncer encore 
une fois l'Evangile à Bob. 
 
Comme la première fois, je m'assurai que nous étions seuls dans la chambre. 
- "Bob, vous êtes en train de mourir! Ne le réalisez-vous pas? Ne pensez-vous pas qu'il serait temps d'être 
honnête envers moi?" 
- "Oui, vous avez peut-être raison". 
- "Vous rappelez-vous notre conversation d'il y a quatre jours?"  
- "Oui, très bien. Vous avez raison. Je suis bien un grand prêtre, et je voulais partir parce que David 
voulait me tuer." 
- "Bob, vous devez comprendre que Jésus est votre seul espoir. Ne voulez-vous pas Lui demander pardon, 
et Le prendre comme Maître, à la place de Satan?" 
- "Oui, mais je ne pense pas qu'on me le permettra."  
- "Pourquoi?" 
- "Parce que Satan est ici." 
 
Il désigna du doigt le côté opposé du lit, en face de moi. Je ne voyais personne, mais mon esprit pouvait 
sentir sa présence. 
 
- "Non, le Seigneur l'a lié. Voulez-vous un signe pour vous montrer qu'il est lié?" 
 
Le Seigneur m'avait dit que je pouvais chasser le démon de douleur, comme signe pour Bob que ce que je 
disais était vrai. Le fait de chasser ce démon lui aurait apporté un soulagement immédiat de ses 
souffrances. 
 
- "Non. Le seul fait que vous soyez assez folle pour prendre le risque de venir ici est un signe suffisant 
pour moi." 
 
Puis il me prit la main, les larmes coulant le long de son visage, et il demanda à Jésus d'une voix 
tremblante de lui pardonner et de devenir son Maître. Ensuite il se retourna vers le côté opposé du lit, 
parla directement à Satan, et lui dit qu'il ne voulait plus le servir, quelles que soient les conséquences pour 
lui. 
 
Selon la direction du Seigneur, je chassai plusieurs démons qui causaient la fièvre, la douleur, le blocage 
des reins, etc... La douleur disparut immédiatement et, pour la première fois depuis de nombreux jours, il 
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ne souffrait plus. Deux heures après, on supprimait le traitement pour sa tension artérielle. Deux jours 
après, il quittait l'unité de soins intensifs, et moins de deux semaines plus tard, il quittait l'hôpital, 
complètement rétabli! Les spécialistes attribuèrent sa maladie à un "virus". C'est en général le diagnostic 
qui est porté lorsque personne n'arrive à trouver la cause d'une maladie. 
 
Je me demande parfois combien de patients j'ai vu autrefois mourir de maladies dévastatrices, sans que 
l'on ait réellement pu en diagnostiquer la cause. D'habitude, de tels cas sont attribués à un "virus". Les 
médecins chrétiens devraient rechercher sérieusement la direction du Seigneur, avec beaucoup de jeûnes 
et de prières, ainsi que la révélation des causes de tels cas. En outre, le chapitre 5 de Jacques est trop 
souvent négligé, à la fois par les Eglises et par les médecins. Souvent, le seul moyen de guérir les 
blessures et les maladies causées par des démons est la prière de la foi associée à l'onction d'huile. 
 
Un autre moyen fréquemment utilisé par les démons pour affliger le corps des hommes est la douleur. 
Une douleur dont l'intensité peut varier, mais qui est en général dévastatrice, et dont aucune cause ne peut 
être découverte médicalement. Chaque fois que je rencontre un patient qui éprouve une douleur d'une 
certaine intensité dont je ne peux trouver aucune cause physique, je cherche immédiatement le Seigneur 
pour qu'Il me révèle la source de cette douleur. Elle est généralement causée par un démon. Lorsque des 
satanistes se battent entre eux en utilisant leurs pouvoirs de sorcellerie, le perdant aboutit fréquemment 
dans la salle des urgences de quelque hôpital, en proie à de violentes douleurs dont on ne peut déceler la 
cause. Les démons ne provoquent pas toujours des lésions physiques en même temps que les douleurs 
qu'ils causent, et ils n'ont pas besoin de se trouver dans le corps pour provoquer la douleur. 
 
De même, les chrétiens subissent souvent ces sortes de douleurs. En général, ils ne se doutent pas du tout 
que le problème est démoniaque, ou ne savent pas d'où viennent les démons. Les démons qui leur sont 
envoyés par des sorciers affligent leur corps de l'extérieur, le plus souvent, en particulier dans le cas de 
chrétiens nés de nouveau. En outre, comme nous l'avons vu au chapitre 14 (Figure F), les esprits humains 
peuvent aussi attaquer de l'extérieur du corps, tout comme les démons. Cependant, ce sont le plus souvent 
des démons qui sont à l'oeuvre, sauf lorsque quelqu'un fait l'objet de la haine d'une autre personne. J'ai 
connu un certain nombre de cas où le problème du patient était causé par la haine dirigée contre eux par 
quelqu'un. Dans ces cas, une simple onction d'huile accompagnée de la prière a suffi à régler le problème, 
alors que toute autre méthode avait échoué. La personne affligée doit demander au Seigneur qu'Il la 
protège contre toute haine dirigée contre elle. 
 
Un bon exemple de ces douleurs démoniaques est le cas d'un jeune homme d'environ 35 ans, que 
j'appellerai Jean. Un soir, Jean fut admis aux urgences. Il se plaignait d'une vive douleur dans la poitrine, 
comme s'il avait une crise cardiaque. Je le fis hospitaliser et lui fis passer de nombreux examens. Tous 
étaient normaux. Deux semaines après sa sortie, il vint me trouver à mon cabinet, un soir, souffrant 
intensément de la même douleur. Je le soupçonnai d'être un sataniste, qui était en train d'avoir le dessous 
dans un combat spirituel, mais je n'avais pas encore de claire révélation du Seigneur. Comme j'avais 
épuisé tous les examens qu'il était possible de faire dans mon hôpital, je l'envoyai dans une grande ville 
proche pour y subir d'autres examens cardiologiques. Il fut admis dans l'hôpital local et y passa de 
nouveaux examens. On lui fit aussi subir ce que l'on appelle une cathéterisation cardiaque, qui consiste à 
injecter un liquide dans les artères coronaires pour voir si la circulation du sang s'y faisait bien. Là encore, 
tout était normal. 
 
Lorsque Jean revint me consulter, après ce bilan complet, il était très découragé, parce qu'il était encore 
souvent arrêté dans son travail par des crises de douleurs aiguës dans la poitrine. Obéissant à la direction 
du Seigneur, je pris le temps de parler avec lui, et je lui dis très ouvertement que je pensais qu'il était un 
sataniste, et que ses douleurs dans la poitrine résultaient d'un combat démoniaque entre lui et quelqu'un 
d'autre. Il fut abasourdi. Tellement abasourdi, en fait, qu'il ne se soucia même pas de nier la vérité. Je 
parlai un long moment avec lui, je lui annonçai l'Evangile, et je lui dis que son seul espoir était Jésus-
Christ. Hélas, ce jeune homme voulait à tout prix la puissance. Malgré tout ce qui lui était arrivé, il était 
toujours décidé à rester dans le satanisme. Il reconnut qu'il savait que sa douleur était causée par un 
combat démoniaque. Finalement, il partit dans un autre Etat, pour s'éloigner de l'autre sataniste plus 
puissant que lui, pour s'établir dans une autre loge et s'efforcer d'y gagner plus de puissance. Je prie 
souvent pour ce jeune homme et je me demande ce qu'il est devenu. Qu'il est triste de voir une vie ainsi 
gâchée à cause de la soif de puissance! 
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Les différents types de problèmes émotionnels causés par les démons sont innombrables. Cependant, je 
répète que nous ne devons pas prétendre que TOUS les désordres émotionnels sont d'origine démoniaque. 
J'ai connu certains cas où des chrétiens avaient été très gravement perturbés par des personnes qui leur 
avaient dit que leur problème était causé par un démon, alors que leur difficulté était d'origine purement 
humaine, et causée par le stress de leur vie. N'oublions pas que nous SOMMES des êtres humains, et 
qu'en devenant des chrétiens nous ne devenons pas des espèces d'êtres surnaturels qui ne sont plus 
susceptibles d'être touchés par la faiblesse ou de réagir au stress. 
 
Je pense qu'il nous faut parler ici du problème le plus fréquent rencontré dans le genre humain: la 
DEPRESSION. Beaucoup de choses sont écrites dans la Bible sur la dépression. 
 
"Pourquoi t'abattu, mon âme, et gémis-tu au dedans de moi? Espère en Dieu, car je le louerai encore. Il 
est mon salut et mon Dieu. Mon âme est abattue au dedans de moi: aussi c'est à toi que je pense. depuis 
le pays du Jourdain. depuis l'Hermon, depuis la montagne de Mitséar." 
Psaume 42:6-7 
 
Il existe une multitude de références parlant de la dépression, dans les Psaumes et dans d'autres passages. 
Ce combat est réel, et nous sommes vraiment humains! Je suis très reconnaissante au Seigneur d'avoir 
inséré de tels passages dans la Bible. Regardez les versets suivants: 
 
"Réveille-toi! Pourquoi dors-tu, Seigneur? Réveille-toi! Ne nous repousse pas à jamais! Pourquoi 
caches-tu ta face? Pourquoi oublies-tu notre misère et notre oppression? Car notre âme est abattue dans 
la poussière, notre corps est attaché à la terre." 
Psaume 44:24-26 
 
Si un croyant véritablement né de nouveau essaye de me dire qu'il n'a jamais éprouvé les émotions 
décrites dans les deux passages cités plus haut, il me faudrait lui dire soit qu'il ne s'est jamais réellement 
consacré au Seigneur, et donc qu'il ne s'est jamais engagé dans le combat spirituel, soit qu'il ne dit pas la 
vérité! Regardez la grande franchise avec laquelle l'apôtre Paul écrivait ceci: 
 
"Nous ne voulons pas, en effet, vous laisser ignorer, frères, au sujet de la tribulation qui nous est 
survenue en Asie, que nous avons été excessivement accablés, au-delà de nos forces, de telle sorte que 
nous désespérions même de conserver la vie. Et nous regardions comme certain notre arrêt de mort, afin 
de ne pas placer notre confiance en nous-mêmes, mais de la placer en Dieu, qui ressuscite les morts."  
2 Corinthiens 1:8-9 
 
Il existe de très nombreuses causes de dépression. Malheureusement, trop de personnes exerçant un 
ministère de délivrance disent que toute dépression est d'origine démoniaque. Si toute dépression est 
d'origine démoniaque, la solution est simple: il faut chasser le démon, et hop, la dépression s'en va! Je sais 
par expérience que la majorité des cas de dépression profonde que j'ai pu rencontrer n'étaient pas causées 
par un démon habitant ces personnes. 
 
La cause la plus fréquente de dépression grave que je connaisse est une absence presque complète de 
contrôle des pensées (veuillez vous reporter au chapitre 16 pour une étude plus détaillée du contrôle des 
pensées.) La Parole de Dieu nous dit clairement que nous devons amener toute pensée captive 
l'obéissance de Christ (2 Cor. 3:5). Les gens gravement dépressifs (y compris les chrétiens) n'obéissent 
presque jamais à ce commandement direct du Seigneur. Ils permettent à n'importe quelle pensée de rester 
dans leur intelligence, des pensées que Satan et ses démons ont choisi d'y introduire. Ils ne prennent 
jamais le temps d'examiner si leurs pensées correspondent bien à la réalité de leur situation présente ou à 
la réalité de la Parole de Dieu. Ils acceptent toutes leurs pensées comme provenant d'eux-mêmes. Bref, ils 
sont paresseux! Ils ont laissé leur intelligence glisser dans une paresseuse passivité, et une fois qu'ils sont 
dans cet état, ils peuvent être terriblement tourmentés par des forces démoniaques. 
 
Le combat pour regagner le contrôle de vos pensées est l'un des combats les plus difficiles dans lequel 
vous serez jamais engagé, mais c'est un combat qui vaut la peine d'être mené. J'ai connu beaucoup de cas 
de dépression dans ma pratique médicale, parce que le fait que j'étais un médecin chrétien a été 
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rapidement connu. Je peux dire que tous les cas de dépression que j'ai rencontrés, sauf les rares cas 
directement causés par une influence démoniaque, se sont améliorés d'une façon extraordinaire par la 
pratique du contrôle des pensées, tel que nous le décrivons au chapitre 15. Veuillez remarquer comment 
David agissait, dans le Psaume 42, où il dit: "Espère en Dieu, car je le louerai encore..." Il faisait usage 
de sa volonté pour surmonter les pensées dépressives de son âme (de son intelligence), et il déclarait qu'il 
voulait louer le Seigneur. La louange joue un rôle très important dans la victoire sur la dépression. Veuille 
vous rappeler ma propre expérience, celle que je décris à la fin du chapitre 14. Les autres sources 
communes de dépression sont le décès d'un proche, par exemple d'un être cher, la maladie ou la faiblesse 
physique, de graves circonstances contraires de la vie et, bien entendu, tout simplement l'épuisement, en 
particulier chez ceux qui sont engagés dans le combat spirituel. Ceux d'entre nous qui sont engagés dans 
le combat spirituel ont besoin d'être continuellement sensible et obéissants à la direction du Seigneur dans 
ce domaine. Lorsque le Seigneur vous ordonne de vous arrêter et de vous reposer, vous feriez mieux 
d'obéir, même s'il vous semble que cette demande n'est pas du tout nécessaire pour le moment. Sinon il ne 
faudra pas longtemps pour que vous soyez abattus. Je veux dire par là que soit vous aurez à souffrir de 
sérieuses difficultés physiques ou émotionnelles (spécialement dans le domaine des relations avec les 
autres), soit vous pourrez tomber dans l'erreur et être trompé, parce que vous n'êtes plus autant sur vos 
gardes que vous le devriez. Trop de gens oublient qu'ils sont encore des hommes, avec les faiblesses et les 
limitations du genre humain. Si nous laissons le Seigneur nous guider dans ces domaines, nous éviterons 
beaucoup de problèmes. 
 
Certains des démons les plus puissants que j'aie jamais rencontrés avaient pénétré à l'intérieur d'une 
personne à la suite d'un inceste dans une famille, ou de diverses perversions sexuelles, en particulier le 
sado-masochisme, qui est devenu si populaire aujourd'hui, en raison de l'influence de la musique Rock 
"heavy metal". 
 
Ces puissants démons appartiennent souvent à une catégorie de démons capables de posséder en même 
temps les trois domaines de la personnalité: le corps, l'âme et l'esprit. Permettez-moi de vous en donner 
un exemple. 
 
Un après-midi, un pasteur habitant une ville proche me téléphona dans mon cabinet. Il me demanda si 
j'étais "le médecin engagé dans un ministère de délivrance". Lorsque je lui eus donné une réponse 
affirmative, il me dit qu'il était avec une jeune femme qu'il fallait voir ce jour-même. Je lui donnai mon 
accord, et ils arrivèrent dans la soirée, à la fin de mes heures de consultation. 
 
Jeanne (ce n'était pas son vrai nom) était une jeune femme de 25 ans qui était mariée depuis deux ans. 
Son mari était un jeune homme très intelligent, légèrement plus âgé. Tous deux avaient donné leur vie à 
Jésus environ un an avant leur mariage, et ils fréquentaient régulièrement leur Eglise. Ils avaient demandé 
conseil à leur pasteur et au pasteur adjoint, parce que Jeanne était complètement frigide. Ils n'avaient 
jamais pu consommer leur mariage. 
 
Trois jours avant de venir me voir, le pasteur et quelques autres membres de l'Eglise avaient correctement 
discerné que ce problème était causé par un démon, et ils avaient tenté de la délivrer. Mais ils avaient 
échoué, et, à la suite de cela, au cour des deux jours précédents, Jeanne avait complètement perdu l'usage 
de ses fonctions mentales. Elle bégayait constamment des propos incohérents, ne pouvait plus contrôler 
ses fonctions corporelles, ni manger ni boire. Elle ne savait plus qui elle était ni où elle se trouvait. 
 
Ils étaient tous très effrayés, parce que son mari avait reçu ce même jour un appel téléphonique de ses 
beaux-parents. Ils étaient très dominateurs, et lui avaient dit qu'ils viendraient le lendemain pour ramener 
Jeanne avec eux, et la "mettre dans un hôpital psychiatrique, parce que c'était là sa place". Lui faire subir 
un traitement psychiatrique était la dernière chose dont Jeanne avait besoin à ce moment-là. Ce type de 
traitement avec toutes sortes de drogues puissantes et peut-être des électrochocs, lui aurait causé encore 
plus de mal. Quel gâchis! Les implications légales de cette situation étaient fantastiques et mon désir le 
plus fort était de leur demander à tous de partir Mais j'ai été touchée par le fait que son mari avait pris ses 
responsabilités suffisamment au sérieux pour rester fidèle pendant plus de deux ans à une relation 
conjugale non consommée. Je pouvais aussi voir qu'il était désespéré. Je leur dis alors qu'il me fallait 
environ 20 minutes pour rechercher la volonté du Seigneur et pour savoir ce que je devais faire. 
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Je montai seule au premier étage. Je me jetai à genoux devant Père pour chercher de tout mon coeur Sa 
volonté dans la prière. Presque aussitôt, Il mit en moi une paix parfaite quant à Sa volonté de délivrer 
Jeanne. Ensuite Il me révéla que Jeanne était possédée par l'un de ces puissants démons qui habitent en 
même temps les trois domaines de la personnalité humaine. Ces personnes ne l'avaient pas compris, ce 
qui expliquait leur échec dans leur tentative de délivrer Jeanne. Ils avaient seulement excité le démon, qui 
avait entrepris méthodiquement de la tuer, avant qu'elle puisse être délivrée. Le Seigneur m'ouvrit les 
yeux spirituels et me montra ce qui se passait dans son corps. Son cerveau était en train d'être déchiré et 
arraché, comme si quelqu'un tentait de le mettre en lambeaux avec de grandes griffes. D'autres parties de 
son corps étaient dans le même état. Le Seigneur me demanda d'oindre Jeanne d'huile, de placer mes 
mains sur sa tête, et de prier jusqu'à ce qu'Il la délivre. Il me demanda aussi tout spécialement, dans ce cas 
particulier, de ne permettre à personne d'autre de la toucher. 
 
Lorsque je regagnai mon bureau, je tentai de leur expliquer les caractéristiques de ce démon, et pourquoi 
ils n'avaient pas pu le chasser. Ensuite je fis comme le Seigneur me l'avait demandé. Je m'assis sur le bras 
du fauteuil où se trouvait Jeanne et posai mes mains sur sa tête. Le combat commença aussitôt. Je dus 
d'abord maîtriser le démon d'un rang plutôt inférieur qui la faisait constamment marmonner et qui la 
rendait agitée en permanence. Dès que le Seigneur l'eut chassé, Jeanne se calma. Elle était pourtant encore 
dans une complète confusion mentale. Plusieurs autres démons mineurs tentèrent de faire de l'obstruction 
et de faire échapper Jeanne, mais ils furent rapidement chassés. Le dernier partit en hurlant: 
 
- "Tu penses que tu es astucieuse, mais tu ne pourras jamais chasser Yurashuha! Il est trop fort et il y a 
trop longtemps qu'il est là!" 
- "Comment est entré Yurashuha?" demandai-je brièvement. Le démon se mit à rire: 
- "C'est bête comme tout, il est entré pendant que son père la violait, quand elle était enfant." 
 
Le Seigneur m'avait déjà révélé que c'était bien la porte d'entrée par laquelle ce puissant démon avait 
pénétré dans Jeanne. 
 
Il est bien connu dans les milieux médicaux que des violences sexuelles traumatisantes, subies dans leur 
enfance, sont la cause la plus fréquente de frigidité chez les femmes, et tout particulièrement l'inceste. On 
nous enseignait dans nos cours de psychiatrie, à la faculté de médecine, que le pourcentage de ces femmes 
que l'on pouvait réussir à aider était affreusement bas. 
 
Après environ 20 minutes, le pasteur et d'autres personnes qui étaient venues avec lui partirent, disant 
qu'ils n'avaient plus le temps de rester. Je dois admettre que je fus plutôt soulagée. Ce fut pour moi une 
expérience mémorable. Alors que j'étais assis là, les mains sur la tête de Jeanne, priant et louant le 
Seigneur je sentis Sa puissance passer à travers moi et s'écouler dans mes bras et mes mains. Mon corps 
devint tellement chaud, et spécialement mes bras et mes mains, que je me sentis très mal à l'aise. Par la 
suite, Jeanne se plaignit de ce que mes mains étaient si chaudes qu'elles avaient brullé sa tête, et qu'elle 
avait ce qui semblait être presque des brûlures au premier degré sur le cuir chevelu. Elles disparurent 
environ une heure après. La bataille fit rage et je gardai cette position pendant un peu plus de deux heures. 
Comme toujours, le Seigneur fut fidèle finalement, le démon lâcha son emprise et sortit en hurlant des 
obscénités. 
 
Dès que le démon fut sorti, un grand changement se produisit chez Jeanne. Elle recouvra presque 
entièrement ses esprits et sa lucidité. Par moments, elle retombait encore légèrement dans la confusion 
mentale, ce qui faisait croire à son maris qu'elle n'était pas complètement délivrée. Je lui expliquai les 
dommages qui avaient été faits dans son corps, lui disant qu'il faudrait quelque temps pour guérir ces 
dégâts physiques. Au cours des jours suivants, je fis cependant passer à Jeanne quelques tests médicaux 
supplémentaires, à la fois pour les tranquilliser, et pour être sûre que je n'avais rien négligé. Chaque jour, 
l'état de Jeanne s'améliorait considérablement Tous les tests se révélèrent normaux, comme je m'y 
attendais. La guérison complète de Jeanne prit environ un mois. La dernière fois que je les vis, ce fut 
environ trois mois après la délivrance de Jeanne. Ils étaient très heureux. Le mari de Jeanne me dit 
joyeusement que leurs relations sexuelles étaient à présent normales, et que Jeanne attendait leur premier 
enfant. Je ne pourrai jamais assez remercier le Seigneur pour l'oeuvre extraordinaire qu'Il a accomplie 
dans la vie de ce jeune couple! 
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Le royaume de Satan est vaste, au-delà de ce que nous pouvons comprendre. Nous devons chaque jour 
marcher dans une complète dépendance du Seigneur, pour recevoir la sagesse et la direction divine. Il n'y 
a pas deux personnes identiques, et chaque attaque de Satan est différente des autres. 
 
Nous ne sommes pas assez intelligents pour seulement commencer à imaginer tout seuls quelles peuvent 
être les tromperies de Satan. Je prie continuellement que le Seigneur nous donne la sagesse, parce que 
cette bataille est réelle. Si nous ne sommes pas en contact avec notre "Commandant en Chef", nous 
pouvons causer des torts considérables à ceux que nous tentons d'aider. 
 
Le cas de Jeanne me permet d'aborder un point que, malheureusement, beaucoup de serviteurs de Dieu 
travaillant dans la délivrance tendent à oublier. C'est Esaïe qui le dit le mieux au chapitre 42, dans la 
description prophétique de Jésus: 
 
"Voici mon serviteur, que je soutiendrai, mon élu, en qui mon âme prend plaisir. J'ai mis mon Esprit sur 
lui; il annoncera la justice aux nations. Il ne criera point, il n'élèvera point la voix, et ne la fera point 
entendre dans les rues. Il ne brisera point le roseau cassé, et il n'éteindra point la mèche qui brûle 
encore; il annoncera la justice selon la vérité. Il ne se découragera point et ne se relâchera point, jusqu'à 
ce qu'il ait établi la justice sur la terre, et que les îles espèrent en sa loi." 
Esaïe 42:1-4 
 
"Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais en actions et avec vérité." 
1 Jean 3:18 
 
J'ai vu beaucoup, beaucoup de gens ne pas recevoir leur délivrance, ou n'être que partiellement délivrés, à 
cause du manque d'amour de la part de ceux qui prient pour leur délivrance. Je lance un défi à tous ceux 
qui sont d'une manière ou d'une autre impliqués dans un ministère de délivrance: Jusqu'à quel point 
aimez-vous les personnes que vous tentez de délivrer? Les aimez-vous assez pour rester patient et 
travailler patiemment pendant plusieurs heures à la fois, et peut-être plusieurs fois en suivant, jusqu'à ce 
qu'elles soient délivrées? 
 
Les aimez-vous assez pour les héberger dans votre propre maison pour un temps, si c'est nécessaire pour 
continuer le combat? Les aimez-vous assez pour prendre le temps et la peine de les amener dans un 
endroit discret, pour leur éviter tout embarras au cours de leur délivrance? Est-ce que vous messieurs, les 
aimez assez pour abandonner votre fierté et quitter la pièce, lorsqu'il faut chasser certains démons sexuels 
d'une femme, en laissant les femmes prier seules pour la délivrance? Ou vous, mesdames, dans le cas 
contraire? Ou bien votre orgueil vous empêche-t-il même d'entendre le Seigneur vous faire une telle 
demande? 
 
Jésus n'aurait pas brisé un roseau cassé. L'amour protège toujours. Pourquoi donc ne pas penser à cela, et 
ne pas chercher tous les moyens possibles de protéger une personne en train d'être délivrée, de l'embarras 
souvent intense que cella représente? Elle a déjà été suffisamment traumatisée comme cela, sans qu'il soit 
encore nécessaire d'en rajouter. La délivrance des démons les plus profondément enfouis et les plus 
puissants est en général quelque chose qui ne peut pas être accomplie en 5 ou 10 minutes au pied d'une 
estrade, devant toute une Eglise ou devant les caméras de télévision. Notre Dieu est un Dieu d'amour et de 
compassion. Si vous n'avez pas Son amour et Sa compassion pour chaque personne dont vous vous 
occupez alors vous n'êtes pas prêt à exercer un ministère de délivrance. Si vous êtes "trop occupée" pour 
prendre votre temps avec les individus, alors vous ne devriez pas essayer de vous engager dans un 
ministère de délivrance. 
 
Les mêmes principes s'appliquent en matière de guérison, que la cause de la maladie soit démoniaque ou 
purement physique. Jacques chapitre 5 et Marc chapitre 16 ne nous fixent pas des limites de temps. 
 
"Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru... ils imposeront les mains aux malades. et 
les malades seront guéris."  
Marc 16:17-18 
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"Quelqu'un parmi vous est-il malade? Qu'il appelle les anciens de 1'Eglise, et que les anciens prient pour 
lui, en l'oignant d'huile au nom du Seigneur; la prière de la foi sauvera le malade, et le Seigneur le 
relèvera..."  
Jacques 5:14-15 
 
Pourquoi sommes-nous toujours pressés, nous autres humains? Pourquoi pensons-nous en général que 
Dieu Se hâte dans Son oeuvre? Je vais vous dire en face pourquoi nous sommes toujours pressés: c'est à 
cause de notre égoïsme. La dernière chose que nous voulons donner, c'est notre temps. Que de gens 
s'avancent vers une estrade, dans la foi, demandent aux anciens de prier pour leur guérison, et ne sont pas 
guéris! Nous serions bouleversés d'en connaître le pourcentage. Mais le peu de considération dont fait 
preuve le monde à l'égard de l'Eglise devrait nous donner une bonne indication. Dans le livre des Actes, 
nous voyons que le monde regardait l'Eglise d'une manière très différente d'aujourd'hui: 
 
"Une grande crainte s'empara de toute l'assemblée et de tous ceux qui apprirent ces choses. Beaucoup de 
miracles et de prodiges se faisaient au milieu du peuple par les mains des apôtres. Ils se tenaient tous 
ensemble au portique de Salomon, et aucun des autres n'osaient se joindre à eux; mais le peuple les 
louait hautement." 
Actes 5:11-13 
 
Anciens, accepteriez-vous de persévérer dans l'amour et la prière pendant 30 minutes, une heure, ou deux 
heures si c'était nécessaire, pour la guérison de quelqu'un? Dieu est tellement puissant qu'Il peut guérir 
instantanément, et Il le fait parfois. Mais souvent, à cause de Son grand amour et de Sa compassion, Il ne 
le fait pas, en raison de la douleur et du traumatisme qui seraient causés par un tel réarrangement des 
cellules en si peu de temps. Que de gens repartent sans être guéris, parce que l'ancien qui priait pour eux 
était tellement avare de son temps qu'il n'a pas accepté de persévérer dans la prière, pendant que le 
Seigneur était à l'oeuvre! 
 
"Jésus parla sévèrement au démon, qui sortit de lui, et l'enfant fut guéri à l'heure même. Alors les 
disciples s'approchèrent de Jésus, et lui dirent en particulier: pourquoi n'avons-nous pu chasser ce 
démon? Jésus leur dit: ... cette sorte de démon ne sort que par la prière et par le jeûne." 
Matthieu 17:18-19,21 
 
Est-ce que prier et jeûner beaucoup, cela demande du temps et de l'amour? Dieu ne décide pas de guérir 
ou de délivré toujours de la même manière. S'Il le faisait, nous dépendrions vite de la méthode au lieu de 
dépendre de Lui. Si nous sommes égoïstes en ce qui concerne notre temps, nous ne serons pas capables de 
discerner la direction du Seigneur dans ce domaine. L'oeuvre de Dieu doit être accomplie au temps de 
Dieu, pas la nôtre! 
 
Il existe un autre domaine, concernant la guérison, dont peu veulent parler, voire mettre concrètement en 
pratique. Regardons ce que dit Esaïe: 
 
"Voici le jeûne auquel je prends plaisir: détache les chaînes de la méchanceté, dénoue les liens de la 
servitude, renvoie libres les opprimés, et que l'on rompe toute espèce de joug; partage to pain avec celui 
qui a faim, et fais entrer dans ta maison le malheureux sans asile; si tu vois un homme nu, couvre-le, et 
ne te détourne pas de ton semblable. Alors ta lumière poindra comme l'aurore, et ta guérison germera 
promptement; ta justice marchera devant toi, et la gloire de l'Eternel t'accompagnera." 
Esaïe 58:6-8 
 
"Portez les fardeaux les uns des autres, et vous accomplirez ainsi la loi de Christ." 
Galates 6:2 
 
A la lumière de ces passages de l'Ecriture, et d'autres, je suis absolument convaincue que la raison pour 
laquelle il y a si peu de guérisons miraculeuses dans l'Eglise de Jésus-Christ aujourd'hui, est le refus 
égoïste du peuple de Dieu de porter les fardeaux les uns des autres. 
 
"C'est ici mon commandement: aimez-nous les uns les autres comme je vous ai aimés. Il n'y a pas de plus 
grand amour que de donner sa vie pour ses amis." 
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Jean 15:12-13 
 
Vous êtes-vous déjà demandé comment vous pouviez donner votre vie pour votre frère ou votre soeur 
autrement qu'en vous plaçant devant un fusil pour être tué à sa place? Il y a bien d'autres façons de le 
faire! Regardez la liste qu'en donne le Seigneur dans le passage d'Esaïe cité plus haut. Que diriez-vous 
d'inviter quelqu'un chez vous, pour habiter avec vous? Il s'agit là d'un point réellement sensible! Les gens 
aiment préserver la vie privée de leurs foyers. Mais nos maisons appartiennent à Dieu et sont à Sa 
disposition. Cela signifie que nous n'avons plus aucun droit de préserver notre "vie privée", parce qu'il y a 
des gens au dehors qui ont besoin d'être invités dans nos foyers. Très peu de chrétiens entendent la voix 
du Seigneur, lorsqu'Il leur demande de prendre quelqu'un chez eux, parce qu'ils sont trop égoïstes dans ce 
domaine. 
 
Accepteriez-vous, lorsqu'un frère est malade, de dire: "Seigneur, laisse-moi me charger du fardeau de 
mon frère, laisse-moi vraiment partager une partie de sa faiblesse ou de sa douleur, pour que tu puisses le 
guérir plus rapidement"? Certainement, nous prions pour la guérison, et Dieu guérit. Certainement, nous 
résistons à Satan, mais sommes-nous également disposés à partager le fardeau? Voyez-vous, bien-aimés, 
je pense que c'est comme cela que nous pouvons donner notre vie les uns pour les autres. Je crois que si 
nous le faisons, nous permettrons alors à Dieu d'accomplir beaucoup d'autres guérisons miraculeuses. 
Dans Esaïe 58 le Seigneur nous dit que si nous faisons ces choses, notre "guérison germera 
promptement..." (verset 8). Il est certain que Dieu dispose de la toute puissance dans le ciel et sur la terre! 
Il a la puissance de guérir tous les malades et de ressusciter tous les morts, mais je crois fermement que 
bien souvent Il ne peut pas agir librement, à cause de notre refus égoïste de partager les fardeaux des 
autres et d'accomplir ainsi la "loi de Christ" (Galates 6:2). 
 
Il n'y a pas très longtemps, un frère en Christ avec lequel je travaille chaque jour s'est blessé le dos. La 
blessure était si grave que son docteur lui a ordonné de rester couché en permanence. Je savais qu'on avait 
beaucoup besoin de lui dans son travail, et quand j'ai prié pour sa guérison, j'ai dit au Seigneur que si 
c'était Sa volonté, j'acceptais de partager la blessure du dos de mon frère. Puis j'oubliai ma prière et je fus 
prise par toutes les activités de la journée. 
 
Plus tard, ce même jour, je m'apprêtais à me lever d'un bond de ma chaise, encore pressée comme à mon 
habitude, lorsque je dus me rasseoir avec surprise. Mon dos me faisait tellement souffrir que je pouvais à 
peine bouger. Je demandai aussitôt au Seigneur ce qui s'était passé, et Il ne fut pas long à me rappeler ma 
prière de ce matin. Le Seigneur me permettait de partager la blessure de mon frère. Le soir, ce frère 
m'appela à mon travail, tout heureux d'avoir déjà pu se lever, bien que son dos le fit encore souffrir. 
 
En l'espace de cinq jours, le Seigneur guérit complètement son dos, à la grande surprise de son docteur. 
Laissez-moi vous dire que, pas une fois au cours de ces cinq jours, je n'ai oublié de prier pour mon frère! 
Chaque fois que j'essayais de bouger, j'étais rappelée à la prière, à cause de la souffrance que je 
partageais. Ma douleur disparut complètement lorsque le Seigneur guérit mon frère. C'est un exemple 
concret de ce dont je vous parle. Je sais, en tant que médecin, que la guérison peut être un processus 
douloureux. Je crois que le Seigneur doit souvent ralentir le processus de guérison, en raison de la 
souffrance qu'il entraîne. Si nous acceptons de partager le fardeau, la guérison peut intervenir beaucoup 
plus rapidement. 
 
Ce combat est réel et les blessures sont réelles. Nous devons accepter de nous aider les uns les autres. 
Lorsque quelqu'un expose son problème, ou que quelqu'un est en train d'être délivré, il faudrait que 
quelqu'un accepte de dire en silence: 
"Seigneur, permets-moi de partager le fardeau de cette personne." 
 
Laissez-moi vous donner un exemple. Il y a deux ou trois mois, j'ai reçu chez moi une belle et chère jeune 
femme, avec laquelle je me suis longuement entretenue. Elle avait fait de la sorcellerie, mais elle en était 
sortie et en avait été complètement délivrée. Elle était ce que j'appelle un "doux coeur". C'est une femme 
très douce et remplie d'amour. A cause de son engagement dans la sorcellerie, Satan va frapper sur elle à 
coups redoublés tout le reste de sa vie. Il en est ainsi pour toute personne qui a servi Satan de cette 
manière; c'est ainsi que cela se passe en réalité. Cette jeune femme passait par des moments terribles et 



 143

elle n'est pas très forte physiquement. Elle est forte dans le Seigneur, mais elle a une personnalité très 
douce. Elle a le coeur rempli de douceur et d'amour pour les autres. 
 
Certaines personnes sont naturellement plus combatives que les autres. Les serviteurs de Dieu sont 
tellement variés. Cette jeune femme n'est pas combative par nature, et il lui faudra dépenser tout son 
temps et toute son énergie, simplement pour "tenir bon" sous les attaques des démons. Cette jeune femme 
a été créée pour exercer un ministère de douceur et d'amour et pas de combat. 
 
Je fus bouleversée après ma conversation avec elle. Mon coeur se brisa. J'allai devant Dieu le Père à son 
sujet, et je Lui demandai, en larmes: "Père, POURQUOI? Les gens comme elle, avec un coeur si doux, 
sont si rares, et ton peuple a tellement besoin de leur amour... Pourquoi doit-elle dépenser tout son temps 
et toute son énergie à se battre?" Le Seigneur répondit: "Parce que mon peuple refuse de partager son 
fardeau." Si les membres de son Eglise acceptaient de partager son fardeau, elle serait libre d'exercer un 
ministère de douceur et d'amour, parce qu'elle n'aurait pas à combattre autant. Ceux que Dieu a appelés 
comme combattants, parce qu'ils en ont la personnalité et la force, pourraient combattre en sa faveur, et 
elle, de son côté, pourrait exercer les dons que Dieu lui a donnés. Il en résulterait un véritable partage, et 
une grande bénédiction pour tous. Très vite, Satan arrêterait de l'attaquer aussi fort, parce qu'il verrait que 
ces attaques sont inutiles. Je ne dis pas qu'elle n'a pas la puissance de Christ pour résister à ces attaques. 
Elle l'a, mais nous avons besoin de partager. Il s'agit d'une guerre à outrance! Apprenons à partager les 
fardeaux les uns des autres. C'est cela faire partie d'un corps, du corps de Christ. 
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Chapitre 19 
 
POUR PARLER FRANC A CEUX QUI VEULENT SE SORTIR DE L'OCCULTISME 
 
C'EST REBECCA QUI PARLE: 
 
Je veux parler directement aux lecteurs de ce livre qui sont engagés dans l'occultisme, c'est-à-dire dans le 
satanisme, et qui veulent le quitter. Ce que j'ai à vous dire vous semblera dur, mais c'est la pure vérité, 
fondée sur la Parole de Dieu. Il n'y a pas de sortie facile. Jésus n'est pas une échappatoire facile. Jésus 
dispose de tout pouvoir et de toute autorité sur Satan et ses démons, et vous pouvez disposer de ce 
pouvoir. Mais c'est vous qui avez choisi de servir Satan, et Satan ne lâche pas ses serviteurs facilement. 
C'est très clair. Vous aurez à combattre pour être libre. Votre seul espoir est de combattre avec la 
puissance et l'autorité de Jésus-Christ. Mais le combat est réel. Pour quitter l'occultisme, c'est tout ou rien. 
Vous ne pouvez pas quitter partiellement ou graduellement le satanisme. Vous devez être pleinement 
décidé de le quitter complètement, et une fois pour toutes. Si vous essayez de revenir en arrière, vous 
serez probablement mis à mort, et vous n'aurez plus d'autre occasion de vous en sortir. C'est une affaire 
sérieuse. 
 
"Car il est impossible que ceux qui ont été une fois éclairés, qui ont goûté le don céleste, qui ont eu part 
au Saint-Esprit, qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les puissances du siècle à venir, - et qui sont 
tombés,- soient encore renouvelés et amenés à la repentance, puisqu'ils crucifient pour leur part le Fils 
de Dieu et l'exposent à l'ignominie."  
Hébreux 6:4-6 
 
Une fois que vous avez goûté à la puissance et à la bonté de Jésus-Christ, et à Son salut, si vous retournez 
dans l'occultisme, vous ne pourrez jamais vous repentir à nouveau, et vous passerez l'éternité dans les 
tourments épouvantables de l'Enfer. 
 
"Jésus lui dit: Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi." 
Jean 14:6 
 
Il n'y a qu'un seul chemin pour venir à Dieu le Père et être libéré du royaume de Satan, c'est Jésus-Christ. 
Si vous voulez briser sur votre vie l'esclavage de Satan, vous ne pouvez le faire qu'en faisant de Jésus 
votre Seigneur et Sauveur, et votre Maître absolu. Vous ne pouvez pas servir Jésus et Satan en même 
temps, et si vous ne servez pas complètement Jésus, vous ETES en train de servir Satan. Tout ce que vous 
devez faire, c'est demander à Jésus de vous pardonner, de laver vos péchés par Son précieux sang versé à 
la croix, et de prendre le contrôle complet de votre vie. Les démons en vous et autour de vous feront tout 
pour vous empêcher de le faire, mais ils ne peuvent pas vous arrêter. 
 
"Quiconque prononce le nom du Seigneur, qu'il s'éloigne de l'iniquité."  
2 Timothée 2:19 
 
Vous devez vous séparer complètement et totalement de toute iniquité. Je sais très bien que ce sera une 
chose très difficile à faire, parce que presque tout ce que vous avez vous a été donné par Satan. Vous 
devez renoncer à tous vos pouvoirs de sorcellerie, et particulièrement à votre capacité à communiquer 
avec le monde spirituel. Vous devez demander au Seigneur de vous enlever tous vos pouvoirs, et de vous 
les enlever si complètement que vous ne puissiez même pas les reprendre, si jamais vous décidiez de vous 
rebeller et que vous tentiez de les regagner. Vous devez demander au Seigneur de trancher entre votre 
âme et votre esprit, afin que vous perdiez pour toujours et complètement votre pouvoir de communiquer 
avec Satan et ses démons, ou d'utiliser vous-même votre corps spirituel. Vous ne pouvez pas vous servir 
de la sorcellerie, même pour vous protéger. 
 
"Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, 
pénétrante jusqu'à partager âme et esprit, jointures et moelles; elle juge les sentiments et les pensées du 
coeur. Nulle créature n'est cachée devant lui, mais tout est nu et découvert aux yeux de celui à qui nous 
devons rendre compte." 
Hébreux 4:12-13 
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Vous ne pouvez rien cacher à Dieu! Vous devez vous détacher complètement de toute iniquité. Si vous 
vivez avec des gens qui sont encore impliqués dans le satanisme, par exemple dans une communauté, 
vous devez vous en séparer, quel qu'en soit le coût. Vous devez comprendre que vous ne pouvez pas 
continuer ne serait-ce qu'à vous associer avec des amis ou des parents qui persistent à servir Satan. Vous 
serez placé sous une influence satanique puissante et vous serez violemment attaqué, particulièrement par 
les membres de votre famille qui sont demeurés dans le satanisme. 
 
"Quand on vous persécutera dans une ville, fuyez dans une autre..." 
Matthieu 10:23 
 
Une fois que vous aurez demandé à Jésus-Christ de vous pardonner, de vous purifier, et de devenir votre 
Seigneur et Maître, vous disposerez de Sa puissance et de Son autorité sur les démons qui peuvent être en 
vous et autour de vous. 
 
N'essayez pas de vous duper. Ce n'est pas parce que vous aurez demandé à Jésus de vous sauver que les 
démons vous diront poliment "au revoir" et vous quitteront comme cela. C'est vous qui les avez invités à 
entrer en vous en servant Satan. A présent, le Seigneur attend que ce soit VOUS qui preniez la puissance 
et l'autorité dont vous disposez dans le Nom de Jésus, pour les chasser hors de vous. Vous devez 
comprendre que les démons qui sont en vous sont décidés à vous tuer, même si les satanistes ne peuvent 
pas vous atteindre physiquement. 
 
Ne permettez pas aux démons de vous contrôler. C'est vous qui devez maintenant les contrôler. Chassez-
les à haute voix, au Nom de Jésus, commandez-leur de vous quitter et de vous lâcher au Nom de Jésus. 
 
"Voici les signes qui accompagneront ceux qui auront cru; an mon nom, ils chasseront les démons..."  
Marc 16:17 
 
"Voici, je vous donne le pouvoir de marcher sur les serpents et les scorpions, et sur toute la puissance de 
l'ennemi..." 
Luc 10:19 
 
Vous avez besoin d'aide. Priez, et demandez au Seigneur de vous conduire vers des frères et des soeurs 
capables et désireux de vous aider, mais soyez sur vos gardes. Satan a placé beaucoup de ses serviteurs 
dans les Eglises chrétiennes, et beaucoup de chrétiens ne sont pas pleinement consacrés au Seigneur. 
Recherchez la confirmation du Seigneur et Sa direction, avant de vous confier à quiconque. Il est très 
probable que vous aurez besoin d'aide pour être complètement délivré des démons qui sont en vous. Mais 
une délivrance complète EST possible - ne laissez personne vous dire le contraire. Recherchez une 
complète délivrance aussi vite que possible. Si vous recherchez le Seigneur de tout votre coeur, Il vous 
entendra et vous aidera. Vous devez lire, étudier et apprendre la Parole de Dieu. L'obéissance au Seigneur 
est une nécessité absolue. 
 
(Jésus dit) "Si vous m'aimez, gardez mes commandements." 
Jean 14:15 
 
(C'est Jésus qui parle) "Si vous gardez mes commandements, vous demeurerez dans mon amour, de même 
que j'ai gardé les commandements de mon Père, et que je demeure dans son amour." 
Jean 15:10 
 
"Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là 
seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux."  
Matthieu 7:21 
 
Votre meilleure protection contre les attaques de Satan est une obéissance immédiate aux 
commandements de Dieu - pas seulement aux commandements écrits dans la Bible, mais également à 
ceux qui vous sont directement donnés par le Saint-Esprit. Vous devez comprendre que, 
fondamentalement, vous êtes quelqu'un de rebelle. Sinon, vous ne vous seriez pas engagé dans 
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l'occultisme. Le satanisme attire les gens parce qu'ils veulent la puissance, pour contrôler leur propre vie 
et la vie des autres. Le problème de la souveraineté de Jésus sera un domaine de votre vie où Satan 
attaquera très fort. Il placera dans votre intelligence toutes sortes de questions, comme par exemple: 
"Pourquoi faut-il toujours que je fasse les choses comme le veut le Seigneur? C'est ma vie après tout." 
Non, ce n'est pas votre vie. Ne l'oubliez jamais, vous avez été racheté à un prix terrible, celui des 
souffrances de Jésus à la croix. Vous appartenez à présent au Seigneur. Les Ecritures sont très claires sur 
ce point: 
 
"Car la désobéissance est aussi coupable que la divination, et la résistance ne l'est pas moins que 
l'idolâtrie et les théraphim." 
1 Samuel 15:23 
 
Vous devez étudier et apprendre par coeur la Parole de Dieu. C'est votre sauvegarde. Dieu Lui-Même 
vous donnera la compréhension des Ecritures. N'acceptez rien de ce que quiconque peut vous dire, sans le 
vérifier dans les Écritures, et sans le demander au Seigneur. 
 
Vous expérimenterez probablement un changement total dans les circonstances de votre vie, en particulier 
sur le plan financier. Ne l'oubliez pas, tout ce que vous avez, vous l'avez reçu de Satan. Tout lui 
appartient, et il a un droit légal de vous le reprendre. Dieu est absolument juste envers Satan, comme Il 
l'est envers nous. Mais prenez courage, les richesses que le Seigneur vous donnera auront bien plus de 
valeur que tout ce que Satan pourrait vous donner. 
 
"Ne vous amassez pas des trésors sur la terre, où la teigne et la rouille détruisent, et où les voleurs 
percent et dérobent; mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où la teigne et la rouille ne détruisent 
point, et où les voleurs ne percent ni ne dérobent. Car là où est ton trésor, là aussi sera ton coeur." 
Matthieu 6:19-21 
 
Le plus authentique trésor que vous puissiez jamais avoir est une connaissance personnelle de Dieu. 
Demandez-Lui de Se révéler Lui-Même à vous. 
 
Jésus a posé cette question à Pierre, et Il la pose à chacun d'entre nous aujourd'hui: 
 
"... m'aimes-tu plus que ne m'aiment ceux-ci?"  
Jean 21:15 
 
La Seigneurie de Jésus est absolue: 
 
"Celui qui aime son père ou sa mère plus que moi n'est pas digne de moi, et celui qui aime son fils ou sa 
fille plus que moi, n'est pas digne de moi; celui qui ne prend pas sa croix, et ne me suit pas, n'est pas 
digne de moi." 
Matthieu 10:37-38 
 
Vous serez mis directement au défi par Satan sur ce point. Acceptez-vous de placer le Seigneur Jésus-
Christ avant tous, et avant toutes choses? Si Jésus ne passe pas avant ceux que vous aimez, alors vos 
espoirs d'échapper à Satan sont vains. Satan se servira de ceux que vous aimez pour vous garder dans 
l'esclavage. Permettez-moi de vous donner un exemple de ce que je veux dire. 
 
Nous avons eu le privilège de travailler avec un merveilleux couple de noirs, que nous appellerons les 
"Lenoir". Tous deux avaient à peine la trentaine. Ils étaient très intelligents, et avaient atteint une position 
assez élevée dans la Fraternité, sur le plan local. Ils consacrèrent leur vie à Jésus-Christ et refusèrent de 
continuer à servir Satan. Nous leur avons conseillé de quitter l'Etat où ils habitaient, mais ils ont hésité à 
le faire, ce qui était compréhensible, car Mr Lenoir avait un emploi très lucratif. Ils avaient deux enfants, 
une fille de quatre ans, et un garçon de deux ans. A la suite de leur engagement envers Jésus, ils ont subi 
une terrible épreuve. 
 
Six mois environ après leur sortie du satanisme, Mr et Mme Lenoir, ainsi que leur petite fille, furent 
kidnappés par la Fraternité. Ils ont été entraînés dans une réunion, où ils ont dû assister avec horreur au 
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supplice de leur fille, qui a été dépouillée vivante de sa peau sous leurs yeux. On leur répétait 
constamment que la torture de leur fille serait arrêtée s'ils voulaient seulement renier Jésus-Christ, 
proclamer que Satan était le seigneur, et accepter de servir Satan à nouveau. 
 
Malgré le déchirement indescriptible de leur coeur, ils ont été obligés d'assister à la torture de leur enfant 
bien-aimée et d'entendre ses hurlements d'agonie. Mais ils ont tenu ferme. Ils avaient placé Jésus à la 
première place dans leur vie, et n'ont pas renié Sa Seigneurie. Finalement, leur petite fille mourut, et ils 
furent relâchés par leurs ravisseurs. Une semaine plus tard, leur fils tomba très gravement malade. Il fut 
hospitalisé et examiné par les meilleurs spécialistes de la région, mais en vain. Il mourut en l'espace de 48 
heures, et les docteurs ne purent jamais trouver la cause de son mal. Manifestement, il a été tué par la 
sorcellerie. Là encore, Mr et Mme Lenoir ont tenu ferme et ont continué à servir Jésus. 
 
Peu après cette double tragédie, ils ont déménagé dans un autre Etat. Nous sommes restés en contact 
occasionnel. Deux années plus tard, Mme Lenoir donna naissance à deux jumeaux, un garçon et une fille. 
Mr Lenoir faisait des études pour devenir pasteur. 
 
Peut-être dites-vous: "Comment cela peut-il se faire, pourquoi le Seigneur ne protège-t-Il pas Ses enfants 
dès qu'ils deviennent chrétiens?" Ce que nous vivons n'est pas un jeu! Lorsque vous faites cette 
consécration totale à Jésus-Christ, vous Lui donnez tout ce qui vous appartient. Vous pouvez être certain 
que Satan va réclamer au Seigneur tout ce que vous avez remis entre Ses mains, comme il l'a fait dans le 
cas de Job. Et Père peut très bien donner à Satan la permission de prendre ce qu'il Lui réclame. 
 
"Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas mes voies, dit l'Eternel. Autant les 
cieux sont élevés au-dessus de la terre, autant mes voies sont élevées au-dessus de vos voies, et mes 
pensées au-dessus de vos pensées." 
Esaïe 55:8-9 
 
DIEU EST DIEU. Nous ne pouvons pas même commencer à comprendre Ses pensées ou les raisons pour 
lesquelles Il fait ce qu'Il fait. Le sacrifice auquel les Lenoir ont dû consentir pour servir Jésus, aussi 
terrible qu'il ait été, n'est rien en comparaison de ce que Jésus a dû Lui-Même sacrifier et souffrir pour 
nous sur la croix. Jésus le dit clairement: 
 
"Ne crains pas ce que tu vas souffrir. Voici, le diable jettera quelques-uns de vous en prison, afin que 
vous soyez éprouvés, et vous aurez une tribulation de dix jours. Sois fidèle jusqu'à la mort, et je te 
donnerai la couronne de vie." 
Apocalypse 2:10 
 
"Ne craignez pas ceux qui tuent 1e corps et qui ne peuvent tuer l'âme; craignez plutôt celui qui peut faire 
périr l'âme et le corps dans la géhenne." 
Matthieu 10:28 
 
Je voudrais souligner très clairement quelque chose: Cette bataille est tout-à-fait réelle, et c'est un combat 
à mort. Je sais très bien que beaucoup seront en désaccord complet avec moi, et refuseront tout net 
d'accepter ce que je vais dire. Mais en ce qui me concerne, je dois dire ce que Jésus, mon Maître, m'a 
commandé de dire, sans me soucier des oppositions. 
 
Tout chrétien qui s'engage dans un véritable combat spirituel, ainsi que tout chrétien qui servait autrefois 
Satan et qui sert Jésus-Christ, devront s'attendre à la persécution, à la souffrance, et à des blessures dans 
la bataille. Je voudrais vous dire aussi que vous ne recevrez probablement pas de guérison ou de secours 
immédiats pour tout ce que vous aurez à subir. 
 
"Or, tous ceux qui veulent vivre pieusement en Jésus-Christ seront persécutés." 
2 Timothée 3:12 
 
Jusqu'à quel point acceptez-vous de souffrir pour le Seigneur? (Je parle de souffrances physiques, 
émotionnelles, spirituelles et financières.) A quel prix évaluez-vous une âme? Quel prix accepteriez-vous 
de payer pour amener une âme au salut, ou pour refuser de servir Satan et honorer le Seigneur Jésus-
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Christ, qui vous a affranchi de l'esclavage de Satan? Jésus a accepté de payer un prix très élevé - une 
souffrance et une mort incroyables! 
 
"Lequel (Jésus), existant en forme de Dieu, n'a point regardé comme une proie à arracher d'être égal 
avec Dieu, mais s'est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, en devenant semblable aux 
hommes; et après s'être trouvé dans la situation d'un homme, il s'est humilié lui-même, se rendant 
obéissant jusqu'à la mort, méme jusqu'à la mort de la croix. C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement 
élevé, et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse 
dans les cieux, sur la terre et sous la terre, et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à 
la gloire de Dieu le Père." 
Philippiens 2:6-11 
 
Mais, diront certains, "en Christ nous avons la victoire, non la défaite." C'est vrai. Le but même de tout ce 
livre, ainsi que de nos vies, est de proclamer cette victoire. Mais cette victoire n'est pas toujours 
instantanée, dans notre monde physique soumis au temps. Il y a souvent d'abord beaucoup de luttes, de 
combats et de souffrances. Au bout du compte, à la fin, nous aurons une victoire complète en Jésus. Dieu 
Lui-Même effacera toute larme, et nous passerons toute l'éternité à célébrer longuement et joyeusement 
cette victoire. 
 
En attendant, lorsque nous nous trouvons au milieu de souffrances qui dépassent notre capacité à les 
endurer, quelle est notre espérance? Comment faire face? Dans de telles situations, l'éternité semble 
souvent un concept si nébuleux et si lointain que le fait d'y penser apporte peu de réconfort. Que de fois 
ai-je entendu cette réponse banale: "Oh, ne vous en faites pas! Dieu ne vous éprouvera pas au-delà de vos 
forces!" Ceci est faux, et c'est une citation erronée des Ecritures. Le passage concerné dit ceci: 
 
"Ainsi donc, que celui qui croit être debout prenne garde de tomber! Aucune tentation ne vous est 
survenue qui n'ait été humaine, et Dieu, qui est fidèle, ne permettra pas que vous soyez tentés au-delà de 
vos forces; mais avec la tentation il préparera aussi le moyen d'en sortir, afin que vous puissiez la 
supporter." 
1 Corinthiens 10:12-13 
 
Il y a une grande différence entre la tentation et la souffrance. Paul l'écrit très clairement dans 2 
Corinthiens 1:8 
 
"Nous ne voulons pas, en effet, vous laisser ignorer, frères, au sujet de la tribulation qui nous est 
survenue en Asie, que nous avons été excessivement accablés, au-delà de nos forces, de telle sorte que 
nous désespérions même de conserver la vie." 
 
Examinez le passage suivant: 
 
"C'est pourquoi, impatients que nous étions, et nous décidant à rester seuls à Athènes, nous envoyâmes 
Timothée, notre frère, serviteur de Dieu et ministre de l'Evangile de Christ, pour vous affermir et vous 
exhorter au sujet de votre foi, afin que personne ne fût ébranlé au milieu des tribulations présentes; car 
vous savez vous-mêmes que nous sommes destinés à cela. Et lorsque nous étions auprès de vous, nous 
vous annoncions d'avance que nous serions exposés à des tribulations, comme cela est arrivé, et comme 
vous le savez." 
1 Thessaloniciens 3:1-4 
 
Alors, quelles sont donc l'aide, l'espérance et la réponse? Je parle de ma propre expérience, ayant connu 
pendant plus de trois ans des souffrances et des pressions qui étaient bien au-delà de ce que je pouvais 
supporter, sans soulagement en vue. Je sais sans l'ombre d'un doute que j'hériterai de la "Couronne de 
Vie" et que j'éprouverai une immense joie tout au long de l'éternité. Mais, en toute honnêteté, cela n'allège 
pas beaucoup ma souffrance présente. 
 
Je ne vous donne aucune réponse toute prête. Tout ce que je peux dire, c'est que je place fermement mes 
pieds sur Le Roc (Jésus-Christ), et que je demande chaque jour au Seigneur, avec beaucoup de larmes, 
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qu'Il me donne Sa force et Sa grâce pour continuer à rester debout. Et en faisant cela, j'expérimente la 
réalité de ces versets magnifiques, qui disent: 
 
"Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père des miséricordes et le Dieu de toute 
consolation, qui nous console dans toutes nos afflictions, afin que, par la consolation dont nous sommes 
l'objet de la part de Dieu, nous puissions consoler ceux qui se trouvent dans quelque affliction! Car de 
même que les souffrances de Christ abondent en nous, de même notre consolation abonde par Christ."  
2 Corinthiens 1:3-5 
 
A mesure que je continue à tenir ferme, le Seigneur m'aide à supporter la souffrance, la pression et le 
chagrin, afin que je ne sois pas submergée au point de mourir; afin que je puisse continuer à accomplir 
l'oeuvre qu'Il m'a donnée à faire, ayant la pleine assurance que: 
 
"Quand je marche au milieu de la détresse, tu me rends la vie, tu étends ta main sur la colère de mes 
ennemis, et ta droite me sauve. L'Eternel agira en ma faveur. Eternel ta bonté dure toujours..."  
Psaume 138:7-8 
 
Peu importe ce qui arrive, le Dieu de l'univers, grand et merveilleux, a un plan pour vous. Pour VOUS! 
Vous, en tant qu'individu! Et Il l'accomplira. Toutes les forces de Satan et sa vaste armée ne peuvent pas 
empêcher Dieu d'accomplir Son dessein pour vous. Il y a beaucoup de choses que vous ne comprenez pas 
et que vous ne comprendrez jamais tant que vous serez sur cette terre. Quelle que soit l'issue, que ce soit 
la vie, la mort, ou une souffrance incessante jusqu'à la fin, il y a une chose que vous pouvez savoir et sur 
laquelle vous pouvez vous reposer: d'une façon ou d'une autre, d'une manière ou d'une autre que vous ne 
comprenez peut-être pas, Dieu est en train d'accomplir Son plan pour vous, et Son amour pour vous dure 
à toujours! 
 
N'abandonnez pas! Le Seigneur vous affranchira de l'esclavage de Satan. Seul le Seigneur peut vous 
affranchir - vous n'êtes pas plus fort ou plus intelligent que les démons! Vous ne pouvez rien faire vous-
même, mais Jésus le peut, et Il le veut! 
 
Jésus est venu libérer les captifs! 
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Chapitre 20 
 
DEFINITIONS 
 
C'EST REBECCA QUI PARLE: 
 
Il serait peut-être bon de donner les définitions de certains termes parmi les plus communément utilisés 
dans l'occultisme. Cette liste pourrait être très longue, mais j'ai choisi de la limiter aux termes les plus 
fréquemment utilisés, que les chrétiens pourraient être amenés à rencontrer. 
 
LES OBJETS FAMILIERS 
 
Ce sont des objets auxquels s'attachent des démons. Tout ce qui est utilisé dans le culte de Satan ou dans 
le service de Satan représente un terrain légal pour les démons. En d'autres termes, les démons ont le droit 
d'utiliser ou de s'attacher à de tels objets. Regardons deux passages de l'Ecriture qui concernent cela. 
 
"Vous brûlerez au feu les images taillées de leurs dieux. Tu ne convoiteras point et tu ne prendras point 
pour toi l'argent et l'or qui sont sur elles, de peur que ces choses ne te deviennent un piège; car elles sont 
en abomination à l'Eternel, ton Dieu. Tu n'introduiras point une chose abominable dans ta maison, afin 
que tu ne sois pas, comme cette chose, dévoué par interdit; tu l'auras en horreur, tu l'auras en 
abomination, car c'est une chose dévouée par interdit." 
Deutéronome 7:25-26 
 
"Que dis-je donc? Que la viande sacrifiée aux idoles est quelque chose, ou qu'une idole est quelque 
chose? Nullement. Je dis que ce qu'on sacrifie, on le sacrifie à des démons, et non à Dieu; or, je ne veux 
pas que vous soyez en communion avec les démons." 
1 Corinthiens 10:19-20 
 
Ces deux passages montrent que les idoles représentent des démons. Le passage de Deutéronome montre 
clairement que toutes les choses utilisées dans le service de Satan sont en abomination au Seigneur, et que 
même l'or et l'argent dont elles sont revêtues ne peuvent pas être employés - toutes ces choses doivent être 
détruites. Chaque commandement de Dieu a une raison. Il ne voulait pas que les Israélites apportent dans 
leurs maisons de tels objets "contaminés par des démons", à cause des effets que ces objets auraient sur 
eux. Dieu les avertit également que eux aussi deviendraient une "chose dévouée par interdit". Pourquoi? 
Parce que l'influence puissante exercée par les démons les entraînerait à tomber eux-mêmes dans le culte 
des démons. 
 
Les Ecritures démontrent constamment le sérieux de la préoccupation de Dieu en ce qui concerne ces 
objets utilisés au service de Satan. Lisez l'histoire d'Acan dans le chapitre 7 de Josué. Dieu avait ordonné 
aux Israélites de ne prendre aucun butin dans la ville de Jéricho. Toute la ville de Jéricho était engagée 
dans le service et le culte de Satan. Mais Acan prit certaines choses dans la ville. Dieu dit à Josué: 
 
"Israël a péché; ils ont transgressé mon alliance que je leur avais prescrite, ils ont pris des choses 
dévouées par interdit, ils les ont dérobées et ont dissimulé, et ils les ont cachées parmi leurs bagages." 
Josué 7:11 
 
La conséquence de l'acte d'Acan fut que l'armée d'Israël toute entière fut défaite dans la bataille suivante. 
C'est un avertissement très solennel pour nous. Si nous n'avons pas purifié nos maisons au même titre que 
nos vies, nous serons vaincus chaque fois que nous essayerons de combattre Satan. 
 
Les objets familiers habituels sont les suivants: tout objet occulte utilisé dans la pratique des sciences 
occultes, tous les disques, cassettes, posters, T-shirts, etc... associés au Rock & Roll, tout matériel 
concernant des jeux de rôles occultes, tout objet associé aux religions orientales, tels que les petites 
statues des dieux que les gens achètent comme souvenirs au cours de leurs voyages, tous les chapelets ou 
objets de culte utilisés dans la religion Catholique, tous les objets utilisés dans la franc-maçonnerie, tout 
livre ou cassette sur les religions occultes ou païennes, etc... La liste est presque infinie. Tous ces objets 
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doivent être détruits. Je pense que les Ephésiens nous donnent un excellent exemple dans le livre des 
Actes du Nouveau Testament: 
 
"Cela fut connu de tous les Juifs et de tous les Grecs qui demeuraient à Ephèse, et la crainte s'empara 
d'eux tous, et le nom du Seigneur Jésus était glorifié. Plusieurs de ceux qui avaient cru venaient confesser 
et déclarer ce qu'ils avaient fait. Et un certain nombre de ceux qui avaient exercé les arts magiques, 
ayant apporté leurs livres, les brûlèrent devant tout le monde: on en estima la valeur à cinquante mille 
pièces d'argent." 
Actes 19:17-19 
 
Il existe également un autre type d'objets familiers. Les serviteurs de Satan peuvent invoquer des démons 
et les attacher à des objets qui ne sont pas occultes, puis les offrir en cadeau à quelqu'un. Ceci place le 
démon directement dans la maison de cette personne, sans qu'elle se doute de ce qui se passe. La tâche de 
ces démons est d'exercer une influence démoniaque puissante, pour provoquer par exemple des disputes 
entre conjoints, de la discorde entre les membres de la famille, des maladies, des dépressions, des 
difficultés à prier ou à lire la Bible, etc... En général, il n'est pas nécessaire de détruire ces objets. Une 
simple onction d'huile, en priant que le Seigneur sanctifie et purifie l'objet, suffit en général. Cela 
s'accorde avec le principe que Dieu donne à Moïse dans Exode 40:9: 
 
"Tu prendras l'huile d'onction, tu en oindras le tabernacle et tout ce qu'il renferme. et tu le sanctifieras, 
avec tous ses ustensiles, et il sera saint." 
 
"Comme des nuages et du vent sans pluie, ainsi est un homme se glorifiant à tort de ses libéralités." 
Proverbes 25:14 
 
Les chrétiens doivent être avertis et très prudents lorsqu'ils reçoivent un cadeau de quelqu'un qu'ils ne 
connaissent pas assez bien pour savoir quelle est sa position devant Dieu. 
C'est un domaine où nous devons être très sensibles à la direction du Seigneur. 
 
LES ESPRITS FAMILIERS 
 
"Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le 
métier de devin, d'astrologue, d'augure, de magicien, d'enchanteur, personne qui consulte ceux qui 
évoquent les esprits (familiers) ou disent la bonne aventure, personne qui interroge les morts." 
Deutéronome 18:10-11 
 
Un esprit familier est un démon avec lequel un sorcier ou une sorcière a développé une communication 
étroite. Ces démons sont utilisés de nombreuses façons. De nos jours, les esprits familiers sont surtout 
utilisés dans un but d'espionnage, et pour réunir des informations. Par exemple, certains animaux sont 
souvent désignés sous le terme de "familier du sorcier". Dans ce cas, le démon est placé à l'intérieur d'un 
animal. En communiquant avec ce démon, le sorcier peut contrôler l'animal, ainsi que voir et entendre 
tout ce que l'animal voit et entend. En outre, un sorcier (ou une sorcière) peut projeter son propre esprit 
humain dans un animal, et ainsi contrôler l'animal pour ses propres fins. 
 
Dans l'occultisme, les gens forment souvent une relation étroite avec un animal ou un oiseau, qui est 
utilisé de cette manière. Traditionnellement, on pense que les sorcières utilisent des chats noirs. C'est un 
mensonge répandu par Satan dans le but de tromper les gens. Les sorciers et sorcières utilisent 
fréquemment des chats dans de tels buts, mais ils préfèrent en général des chats entièrement blancs, parce 
que le blanc symbolise la pureté. 
 
Tout récemment, un incident impliquant un esprit familier s'est passé dans mon cabinet. J'aime beaucoup 
les animaux. J'ai un couple de chats qui aiment bien aller en auto avec moi. En général, j'emmène chaque 
jour l'un des chats avec moi dans mon cabinet, ou les deux. Normalement, nous les maintenons enfermés 
quelque part, pour qu'ils n'entrent pas en contact avec les patients. Ce soir-là, l'un de mes derniers patients 
était un sorcier local assez puissant. Je ne pense pas qu'à ce moment-là il ait eu la moindre idée que je 
connaissais son identité véritable. 
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D'une manière ou d'une autre, Josué, mon chat, s'échappa et vint dans la pièce où se trouvait le patient. Je 
le saisis avant que le patient ait l'occasion de le toucher, et je dis: 
 
- "Je suis désolée, mais Josué s'est échappé. J'espère que les chats ne vous dérangent pas?" 
- "Pas du tout. En fait nous avons nous-mêmes un chat, que nous aimons beaucoup." 
 
En portant Josué hors de la pièce, le Seigneur me révéla qu'il était trop tard. Le patient avait réussi à 
placer un esprit familier dans le chat. Une seconde, c'est tout ce qu'il avait fallu! 
 
Lorsque tous les patients furent partis, je restai assise à mon bureau, bavardant avec deux amis. Le 
changement en Josué était extraordinaire. Normalement, c'est un chat extrêmement calme et tranquille. 
Mais alors que nous étions en train de bavarder, il allait continuellement de l'un à l'autre, nous 
dévisageant lorsque nous parlions. J'expliquai aux autres ce qui s'était passé. Le patient était en train 
d'utiliser les yeux et les oreilles du chat pour capter tout ce qui se passait. Je pris Josué, et, le regardant 
droit dans ses yeux, qui étaient devenus furieux, je dis: 
 
"Maintenant, écoutez-moi, Jimmy (c'était le nom du patient). Satan, votre maître, est un menteur. Il n'est 
pas plus fort que Jésus. Jésus-Christ est Dieu et Il est mort sur la croix pour vous comme pour moi. C'est 
Jésus que vous devriez servir, pas Satan. A présent, je vais vous prouver que ce que je dis est vrai. Nous 
allons chasser votre esprit familier de cet animal par la puissance de Jésus-Christ. Si Satan est aussi fort 
qu'il le dit, nous ne devrions pas pouvoir faire cela." 
 
Ensuite je pris un peu d'huile, j'oignis Josué, et nous nous sommes unis dans la prière, pour demander à 
notre Seigneur Jésus de chasser le démon. A nouveau, le changement fut immédiat. Ses yeux retrouvèrent 
leur éclat normal, il cessa de se débattre, s'allongea en poussant un gros soupir et s'endormit rapidement. 
 
Si vous avez des animaux domestiques, pensez toujours à la possibilité qu'ils aient des esprits familiers. 
Mais je vous prie de vous assurer d'annoncer brièvement l'Evangile, avant de chasser le démon ou de 
demander au Seigneur d'enlever l'esprit humain. En général, vous ne saurez pas si vous avez affaire à un 
esprit humain ou à un démon, et, chaque fois qu'il est possible, vous devez amener le sataniste à écouter 
l'Evangile. Nous prions chaque jour pour que nos animaux soient spécialement protégés. Les animaux 
sont en général facilement délivrés parce qu'ils ne pèchent pas. Par conséquent, Satan n'a aucun droit légal 
de rester en eux, contrairement aux hommes. Cependant, ils ont été touchés par la malédiction du péché. 
Les Ecritures le déclarent très clairement. 
 
"Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la création toute entière soupire et souffre les douleurs de 
l'enfantement." 
Romains 8:22 
 
"Car Dieu a voulu que toute plénitude habitât en lui; il a voulu par lui réconcilier tout avec lui-même, 
tant ce qui est sur la terre que ce qui est dans les cieux, en faisant la paix par lui, par le sang de la croix." 
Colossiens 1:19-20 
 
Dans les temps bibliques, le terme esprit familier semble plutôt faire référence à une sorcière qui consulte 
simplement des démons. Un exemple très intéressant se trouve dans 1 Samuel 28. Saul était à la fin de sa 
carrière. Il était allé tellement loin dans sa rébellion contre Dieu qu'il avait décidé de rechercher une 
femme qui consultait des esprits familiers, pour savoir comment se terminerait la bataille qu'il devait 
mener le lendemain. La chose réellement intéressante dans cette histoire est le fait que Saul a demandé à 
la femme d'utiliser ses démons pour invoquer l'esprit du prophète Samuel, qui était mort. Manifestement, 
la femme n'a pas hésité à le faire, s'attendant à voir son démon apparaître, déguisé en Samuel. Mais Dieu 
a réellement envoyé Samuel! Le verset 12 du chapitre 28 nous dit que lorsque la femme vit le véritable 
Samuel, au lieu du démon, elle cria et fut terrifiée. 
 
Les nombreuses séances tenues soi-disant pour contacter les morts sont toutes des mensonges. Ces 
médiums ne peuvent pas en réalité contacter les morts. Ce passage nous montre qu'ils peuvent seulement 
se servir de démons, qui prennent la forme de la personne décédée. Satan peut tuer physiquement les 
hommes, mais il ne peut pas contrôler leur esprit et leur âme après la mort. Jésus a dit: 
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"Je vous dis, à vous qui êtes mes amis: Ne craignez pas ceux qui tuent le corps et qui, après cela, ne 
peuvent rien faire de plus. Je vous montrerai qui vous devez craindre. Craignez celui qui, après avoir tué, 
a le pouvoir de jeter dans la géhenne; oui, je vous le dis, c'est lui que vous devez craindre."  
Luc 12:4-5 
 
"La crainte de l'Eternel est le commencement de la sagesse..." 
Proverbes 9:10 
 
Notre Seigneur nous dit clairement de ne pas craindre la mort physique que Satan peut causer, mais plutôt 
de craindre Dieu, qui peut jeter l'âme et l'esprit en Enfer après la mort. 
 
Je crois que ces passages, avec d'autres, nous montrent clairement que Satan et ses démons n'ont 
absolument aucun contrôle sur l'âme et l'esprit des hommes après leur mort. 
 
Nous pouvons trouver dans l'Apocalypse un autre passage particulièrement pertinent à ce sujet. 
(C'est Jésus qui parle) "Je suis le premier et le dernier, et le vivant. J'étais mort, et voici, je suis vivant 
aux siècles des siècles. Je tiens les clefs de la mort et du séjour des morts." 
Apocalypse 1:18 
 
MALÉFICES, INCANTATIONS, MAUVAIS SORTS ET MALÉDICTIONS 
 
Toutes ces choses accomplissent le même objectif, c'est-à-dire ordonner à un démon ou à des démons 
d'accomplir une certaine action. Les incantations sont souvent sous une forme poétique, elles sont très 
nombreuses et se passent de génération en génération. Elles sont en général dites à haute voix (rappelez-
vous que les démons ne peuvent pas lire nos pensées), mais sont souvent prononcées par l'esprit des 
sorciers directement dans le monde spirituel, et ne sont donc pas audibles à une oreille physique. 
 
L'expression "jeter un mauvais sort, une malédiction ou un maléfice à quelqu'un" se réfère au fait 
d'invoquer un démon pour l'envoyer vers une personne, afin d'exercer une certaine influence ou de causer 
certains dommages. TOUS les mauvais sorts sont accomplis par des démons, ainsi que les soi-disant 
"bonnes influences", comme par exemple stimuler l'amour d'une personne, etc... Un autre terme utilisé 
particulièrement dans d'autres pays est celui "d'ensorcelé", c'est-à-dire quelqu'un qui est sous l'influence 
ou le contrôle de démons envoyés par un sorcier ou une sorcière. 
 
Les sorciers les plus puissants n'ont pas besoin de prononcer des incantations longues et complexes. Ils 
communiquent simplement avec les démons directement dans le monde spirituel, ou par le moyen de leur 
"esprit-guide". 
 
L'ESPRIT-GUIDE 
 
L'esprit-guide est le plus souvent un puissant démon spécialement invité par un sorcier à venir habiter en 
lui, dans le but de lui donner toutes sortes de capacités et de pouvoirs occultes, ainsi que des moyens 
accrus de communication avec d'autres démons. Mann-Chan était l'esprit-guide d'Elaine. Il dominait 
complètement sa vie. C'est lui qui lui avait donné les nombreux pouvoirs décrits au début de ce livre. 
 
FÉTICHES, TALISMANS, AMULETTES 
 
Les trois termes veulent dire à peu près la même chose. Ils font référence à des objets, le plus souvent 
portés sur soi ou suspendus au-dessus de la porte d'une maison, qui sont supposés procurer à leur 
propriétaire protection ou bonne fortune. Les talismans ont le plus souvent pour but d'attirer la "chance". 
 
Les amulettes et les fétiches sont fréquemment utilisés pour protéger une personne d'un ennemi 
particulier, comme par exemple un autre sorcier. Dans ces cas, quelque chose appartenant à cet ennemi 
(en général ses cheveux) est incorporé dans l'amulette ou le fétiche. Ceux-ci peuvent être très variables 
dans leur composition, mais, dans tous les cas, la puissance qu'ils utilisent est la même. C'est celle des 
démons! Le Seigneur n'a pas besoin de ces objets! La puissance des chrétiens doit seulement s'exercer au 
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travers de notre Seigneur Jésus-Christ et de son oeuvre parfaitement accomplie à la croix. Les chrétiens 
qui acceptent ou utilisent de tels objets utilisent directement des démons. Il est stupéfiant de voir 
tellement de chrétiens accepter des objets tels qu'un crucifix ou même une Bible comme moyens de 
protection, exactement de la même manière que sont utilisés des amulettes ou des fétiches. Ceci est en 
contradiction absolue avec la Parole de Dieu. 
 
LES MARQUES 
 
Les marques désignent des choses différentes selon les diverses parties du monde. Essentiellement, une 
marque est un objet permettant d'identifier quelqu'un. Lorsqu'un sorcier désire envoyer un démon contre 
une autre personne, le démon ne sait pas automatiquement qui est cette personne. Le moyen le plus rapide 
et le plus efficace est de présenter au démon un objet qui permettra d'identifier la personne, c'est-à-dire 
une marque, par exemple quelques cheveux, ou des ongles, etc... Les vêtements sont quelquefois utilisés, 
mais ils ne sont pas aussi efficaces que ce qui est prélevé sur la personne. Ces marques permettent 
d'identifier les gens exactement comme le font des empreintes digitales. 
 
Parfois, nous avons eu des problèmes lorsque les satanistes ont tenté de tuer nos animaux domestiques par 
la sorcellerie. Nous avons remarqué à ces occasions qu'on avait coupé les moustaches de nos chats ou 
chiens, d'un côté seulement. Nous avons ainsi perdu certains animaux, par des maladies qui leur ont été 
provoquées par des démons. Mais nous restons toujours sur nos gardes, nous les oignons d'huile et prions 
le Seigneur qu'Il leur accorde une protection spéciale. Les moustaches prélevées sur nos animaux étaient 
des "marques", ou des objets permettant de les identifier, que les sorciers ont donnés aux démons pour 
reconnaître nos animaux. 
 
LES PIERRES MAGIQUES 
 
Le plus souvent, ce sont des onyx, mais elles peuvent être faites avec n'importe quelle pierre précieuse ou 
pierre gemme. Ces pierres magiques servent comme moyens de communication. Elles sont souvent 
portées comme des bijoux. Des incantations spéciales sont prononcées sur ces pierres, qui sont aussi 
frottées d'une certaine manière, etc .... pour demander à un ou plusieurs démons de contacter une autre 
personne. Souvent, les démons rendront la pierre luminescente pour signaler leur présence. 
 
LES FORCES ET LES PUISSANCES 
 
La magie blanche et remplie de références aux forces et aux puissances. Regardez par exemple la citation 
suivante, tirée d'un livre de magie blanche intitulé "Rituel de Magie Blanche" de Dick Stephens ("Ritual 
White Magic Tape Instruction Book" -Valley of The Sun Publishing Co, 1985). 
 
"La magie travaille en accord avec les lois naturelles. Elle maîtrise et utilise ces forces. C'est un moyen 
de nous rendre meilleurs et d'augmenter notre sagesse. Elle est une extension de notre conscience. Le but 
ultime de la magie, pour celui qui la pratique, est de créer sa propre réalité. Vous êtes sur 1e point 
d'ouvrir la porte à cette incroyable puissance, qui peut vous permettre d'atteindre exactement cet 
objectif." 
 
Beaucoup d'autres descriptions en sont faites, mais le but ultime de toute la magie blanche est "d'unir la 
personne avec les forces de l'univers". Bien entendu, ces auteurs omettent de dire que ces soi-disant forces 
et puissances sont en réalité des démons, et que cette "extension de la conscience", ou cette "modification 
de notre champ de conscience" reviennent en fait à établir une communication avec le monde spirituel. 
 
Pour le lecteur imprudent, tout cela semble tellement bon et inoffensif, mais sachez-le bien, c'est de la 
sorcellerie et, en tant que telle, c'est une abomination aux yeux de Dieu. 
 
 



 155

EN CONCLUSION 
 
Elaine et moi, nous nous unissons dans une prière fervente pour demander au Seigneur des seigneurs et au 
Roi des rois, notre bien-aimé Jésus-Christ, d'ouvrir votre compréhension spirituelle à tout ce que nous 
avons tenté de vous dire dans ce livre. 
 
Rappelez-vous ceci: quelques soient les choses qui peuvent vous arriver dans la bataille, ou à la suite de 
votre entrée dans le combat spirituel, même si vous désespérez de rester en vie, vous serez toujours au 
centre de l'amour de Dieu et sous Sa garde. 
 
Le Psaume 116:15 nous donne cette assurance: "Elle a du prix aux yeux de l'Éternel la mort de ceux qui 
L'aiment". Dieu garde jalousement votre vie. 
 
En terminant, nous voulons remettre ce livre, avec tout l'amour que notre coeur peut contenir, entre les 
mains de Celui que nous aimons par-dessus tout: Dieu le Père, Dieu le Fils, et Dieu le Saint-Esprit. A Lui 
tout l'amour, toute la gloire, la louange, l'honneur et l'action de grâce, pour l'éternité! Amen. 
 
Nous T'en prions, viens vite Seigneur Jésus! 
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DEJA PARU: 
 
Le second livre de Rebecca BROWN, conçu comme une suite du premier: 
 
PRÉPAREZ LA GUERRE 
 
Rebecca y présente de nouvelles expériences, ainsi que de multiples et précieux conseils pratiques en 
matière de COMBAT SPIRITUEL et de DÉLIVRANCE. 
 
En 7 ans de ministère, le Seigneur a utilisé Rebecca et Elaine pour délivrer plus de 1000 satanistes 
endurcis! 
 
En ces temps de la fin, où Satan n'hésite plus à se manifester ouvertement, tous les chrétiens doivent 
accepter d'entrer pleinement dans le combat spirituel, pour le salut d'une multitude d'âmes, et pour la 
préparation de l'Épouse au retour glorieux du Seigneur Jésus-Christ. 
 
NE MANQUEZ PAS DE VOUS PROCURER CET OUVRAGE! 
 
372 Pages - 83 FF TTC 
Par correspondance aux Éditions Parole de Vie ou chez votre Libraire. 
 
Déjà paru (janvier 1992) 
 
UN VASE D'HONNEUR 
Le troisième livre de Rebecca BROWN 
 
Selon l'auteur, c'est le meilleur de ses trois livres. Elle continue à traiter d'une manière claire et complète 
les problèmes de délivrance, et définit avec précision la différence entre délivrance et sanctification. 
Nombreux exemples pratiques. 316 Pages - 75 FF TTC 
 


